Commission parlementaire des Affaires sociales pour

L'ÉTUDE DES CRÉDITS 2008-2009

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

RÉPONSES AUX QUESTIONS GÉNÉRALES

Québec Ministère de la Santé et des Services sociaux



DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX DE L'OPPOSITION OFFICIELLE ET DU $\mathbf{2^E}$ GROUPE D'OPPOSITION

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

TABLE DES MATIÈRES

		<u>Pages</u>
1.	Organigramme du ministère en indiquant pour chaque poste le nom et le titre du titulaire, incluant le numéro de téléphone.	1
2.	Liste de toutes les publications du ministère (incluant les publications régulières, particulières ou occasionnelles ainsi qu'une copie de la Déclaration de services au citoyen):	2 à 11
*	 tirage; coût; agence de conception; 	
	 graphisme; rédacteur; imprimeur; distribution. 	
3.	Liste des voyages hors Québec depuis le 1 ^{er} avril 2007 : > endroits et dates de départ et du retour ; > but du voyage ; > personnes rencontrées ; > coût ; > noms des ministres, députés, personnel de cabinet, fonctionnaires concernés (avec leur titre) et autres participants (avec leur titre) ; > pour les organismes, noms des dirigeants et fonctionnaires concernés.	12 à 22
4.	Pour chacun des ministères ou organismes publics et parapublics, lors de mission à l'étranger : > la liste des ententes signées et/ou annoncées ; > les détails de ces ententes ; > les résultats obtenus à ce jour ; > les investissements annoncés.	23
5.	Les sommes dépensées pour les voyages en avion de chaque membre du Conseil des ministres et des membres des cabinets ministériels au Québec et à l'étranger.	24



25 6. Liste des dépenses en publicité (incluant sur Internet) et des articles promotionnels: les sommes dépensées pour l'exercice financier 2007-2008 et les prévisions pour 2008-2009; les firmes de publicité; le mode d'octroi du contrat (soumission publique, sur invitation ou contrat négocié); le nom des fournisseurs, incluant les contrats de photographes ; le but visé par chaque dépense. 26 - 27Liste des sondages et groupes de discussions effectués durant l'exercice financier 2007-2008 à la demande des cabinets, des membres du Conseil des ministres, ministères, organismes, sociétés, régies et commissions qui s'y rattachent: liste et coût; \triangleright copie des soumissions; copie du questionnaire et du résultat ; firme ayant obtenu le contrat. 28 Liste des études commandées à l'extérieur ou à l'intérieur durant l'exercice financier 2007-2008 à la demande d'un ministère ou d'un organisme : liste et coût; copie des soumissions; copie des études; firme ou individu ayant obtenu le mandat; copie du contrat. 30 à 68 Liste des contrats de moins de 25 000 \$ octroyés par un ministère, un cabinet ministériel ou un organisme en 2007-2008 en indiquant : le nom du professionnel ou de la firme; le mandat et le résultat (rapport ou document final); le coût: le mode d'octroi du contrat (soumission publique, sur invitation ou contrat négocié); dans le cas d'octroi par soumission, fournir le nom des soumissionnaires \triangleright et le montant des soumissions. 10. Liste des contrats de moins de 25 000 \$ ou de plus de 25 000 \$ octroyés par 69 un ministère, un cabinet ministériel ou un organisme en 2007-2008 à une firme de relations publiques en indiquant : le nom du professionnel ou de la firme; le mandat et le résultat (rapport ou document final); le coût; le mode d'octroi du contrat (soumission publique, sur invitation ou contrat négocié); dans le cas d'octroi par soumission, fournir le nom des soumissionnaires et le montant des soumissions.

(64

2

QL

2008/09

P.gour. Cecture

Au place

11. Pour le cabinet ministériel, le montant, pour l'année 2007-2008 (et 70 ventilation pour chaque mois) de chacune des dépenses suivantes : la photocopie; la téléphonie cellulaire et coût d'utilisation; les téléavertisseurs; le mobilier de bureau; les distributeurs d'eau de source ; le remboursement des frais de transport; le remboursement des frais d'hébergement; le remboursement des frais de repas; l'ensemble des dépenses applicables à la participation à des congrès, des colloques et toute session de type perfectionnement ou ressourcement : a) au Québec; b) à l'extérieur du Québec. 12. Pour la Direction générale du ministère, le montant, pour l'année 2007-2008 71 (et ventilation pour chaque mois) de chacune des dépenses suivantes : la photocopie : \triangleright la téléphonie cellulaire et coût d'utilisation ; les téléavertisseurs ; le mobilier de bureau; les distributeurs d'eau de source; le remboursement des frais de transport; le remboursement des frais d'hébergement; le remboursement des frais de repas; l'ensemble des dépenses applicables à la participation à des congrès, des colloques et toute session de type perfectionnement ou ressourcement : a) au Québec : b) à l'extérieur du Québec. 13. Le nombre et la répartition, par tranches d'âge, du personnel masculin et 72 - 73féminin, des personnes handicapées, anglophones, autochtones et des communautés culturelles (de chaque ministère et pour chacun des organismes relevant de sa compétence) pour chaque catégorie d'emploi (cadres, professionnels, fonctionnaires, etc.) par ministère, par cabinet ministériel et par organisme pour 2007-2008 ainsi que les prévisions pour 2008-2009, 2009-2010 et 2010-2011 : pour chaque catégorie, indiquer le pourcentage par rapport à l'effectif total du ministère ou de l'organisme. 14. À chacun des mois de l'exercice budgétaire 2007-2008, et ce, par catégorie 74 à 79 d'emploi (cadres, professionnels, fonctionnaires, etc.): nombre total de jours de maladie pris par le personnel; nombre total d'heures de travail supplémentaires réalisées par le personnel et répartition de la rémunération de ces heures supplémentaires (argent, vacances, etc.); nombre total de jours de vacances pris par le personnel; nombre de plaintes pour harcèlement psychologique.

15. Concernant les effectifs, et ce, pour chacun des exercices budgétaires depuis 80 le 1^{er} avril 2003: évolution des effectifs par catégorie d'emploi (cadres supérieurs et intermédiaires, professionnels, techniciens, personnel de bureau, ouvriers et agents de la paix) et par leur territoire habituel de travail (centre principal de direction et chacune des régions); évolution du nombre d'employés bénéficiant d'un traitement additionnel en raison de la complexité de la tâche à accomplir; nombre d'employés bénéficiant d'un traitement supérieur à celui normalement prévu pour la tâche qu'ils ont accomplie; nombre de postes par catégorie d'emploi et par leur territoire habituel de travail (centre principal de direction et chacune des régions); niveau des effectifs pour chacune des catégories d'emploi pour chacun des cinq prochains exercices budgétaires; nombre de départs à la retraite anticipés pour les cinq prochaines années. 16. Liste des baux pour les espaces loués de la Société immobilière du Québec 81 en indiquant pour chacun d'eux: l'emplacement de la location; la superficie du local loué; la superficie réellement occupée; la superficie inoccupée; le coût de location au mètre carré; le coût total de ladite location; les coûts d'aménagement réalisés en 2007-2008, la nature des travaux et le ou les bureaux visés; la durée du bail; le propriétaire de l'espace loué. 17. Liste des baux auxquels la Société immobilière du Québec a mis fin en 82 2007-2008 et prévisions 2008-2009. 18. Mise à part la SIQ, la liste des firmes en 2007-2008 de qui sont loués des 83 espaces en indiquant pour chacune d'elles : l'emplacement de la location; la superficie du local loué; la superficie réellement occupée; la superficie inoccupée; le coût de location au mètre carré; le coût total de ladite location; les coûts d'aménagement réalisés en 2007-2008, la nature des travaux et le ou les bureaux visés; la durée du bail; le propriétaire et/ou le nom de la firme.

19. Coûts de déménagement, d'aménagement et travaux effectués dans les

2007-2008.

cabinets ministériels et dans leur bureau de circonscription des ministres en

84

20. Liste du personnel de cabinet de chaque membre du Conseil des ministres 85 à 89 au 1^{er} mars 2008 en indiquant pour chaque individu : la date de l'entrée en fonction; le titre de la fonction; l'adresse du port d'attache; le traitement annuel ou, selon le cas, les honoraires versés ; la liste du personnel politique, incluant le personnel de soutien, qui fait partie de la fonction publique et de quelle masse salariale il relève; la description de tâches; le montant détaillé des salaires, des honoraires et des contrats donnés par le cabinet depuis le 1^{er} avril 2007; le nombre total d'employés au cabinet; le nom des employés bénéficiant d'un traitement supérieur à celui normalement prévu pour la fonction occupée; s'il a ou non signé les directives du premier ministre intitulées Directive sur la transparence et l'éthique relativement à l'exercice des fonctions du personnel des cabinets de ministre et Directive concernant les règles applicables lors de la cessation d'exercice de certaines fonctions pour l'État. 21. Liste des sommes d'argent versées en 2007-2008 à même le budget 90 à 98 discrétionnaire du ministre et du ministère, en indiquant : le nom de l'organisme ou de la personne concerné; la circonscription électorale; le montant attribué; le projet visé et le résultat. 22. La ventilation détaillée des budgets des dépenses afférentes aux transferts 99 obtenus du gouvernement fédéral (préciser le montant reçu) en 2006-2007 et 2007-2008 pour chacun des programmes ou des fonds, description sommaire du mode de subvention et les prévisions pour les exercices financiers 2008-2009, 2009-2010 et 2010-2011. 23. Liste du personnel en disponibilité par catégorie d'emploi (cadres, 100 professionnels, fonctionnaires, etc.) en indiquant : le poste initial; le salaire; le poste actuel, s'il y a lieu; la date de la mise en disponibilité; la prévision 2008-2009 et 2009-2010. 24. Méthodologie employée pour effectuer la planification des départs à la 101 retraite, des embauches et du renouvellement des contrats d'employés occasionnels. 25. Liste du personnel hors structure par catégorie d'emploi (cadres, 102 professionnels, fonctionnaires, etc.) rémunéré par le ministère qui n'occupe aucun poste dans ce ministère : nom de la personne; poste occupé; salaire; assignation initiale; date de l'assignation hors structure; date de la fin de l'assignation, s'il y a lieu.

103 26. Liste du personnel rémunéré par le ministère et affecté à des organismes parapublics non gouvernementaux et autres : assignation initiale; assignation actuelle; salaire; date de la fin de l'assignation, s'il y a lieu. 27. Liste du personnel rémunéré par des organismes parapublics non 104 gouvernementaux et autres et affecté au ministère : assignation initiale; assignation actuelle; salaire; date de la fin de l'assignation, s'il y a lieu. 28. Liste du personnel par catégorie d'emploi (cadres, professionnels, 105 fonctionnaires) qui reçoit une double rémunération, soit celle rattachée à leur fonction et un revenu d'un régime de retraite du secteur public, parapublic ou des réseaux de la santé et de l'éducation, soit les commissions scolaires, les cégeps, les établissements universitaires, les régies régionales de la santé et les établissements hospitaliers, en indiquant : le salaire de la personne; le montant reçu du régime de retraite. 106 à 114 29. Liste détaillée du matériel informatique (année et mois d'acquisition, modèle et la somme dépensée). 30. Liste de tous les abonnements du ministère ainsi que le coût de chacun : 115 à 126 service Internet d'information; livres; journaux; magazines; bulletins électroniques et/ou papiers; clubs privés ou autres; billets de saison; etc. 31. Pour chaque site Internet (incluant ceux des événements ponctuels), et ce, 127 à 133 depuis l'existence du site : le nom de la firme ou des personnes qui ont conçu le site; les coûts de construction du site; le coût de l'entretien et de la mise à jour ; qui est responsable du contenu sur le site; quelle est la fréquence moyenne de mise à jour ; le nombre de visiteurs (hits) par mois; combien de fois le site a-t-il été refait ? quel a été le coût ? quels sont les critères qui ont justifié les changements?

32	 Dépenses effectuées en 2007-008 (et ventilation pour chaque mois) dans les technologies de l'information : téléphonie ; matériel informatique ; logiciels ; programmation ; formation. 	134
33.	Pour chacun des ministères ou organismes publics et parapublics, état d'avancement des travaux relatifs à l'équité salariale.	135
34.	Liste et copie de tous les contrats octroyés dans le cadre du processus de réingénierie et de modernisation de l'État ainsi que le montant de chacun de ces contrats.	136
35.	Liste et copie des sondages commandés dans le cadre du processus de réingénierie de l'État ainsi que le montant de chacun de ces contrats.	137
36.	Toutes les études commandées en 2007-2008 sur la privatisation ou l'impartition de services gouvernementaux déjà offerts ou de nouveaux services publics, les contrats liés à ces études, les mandats détaillés, l'échéance prévue et les montants impliqués.	138
37.	Solutions proposées dans le cadre des travaux portant sur la réingénierie de l'État à la demande du Conseil exécutif, du Conseil du trésor ou des comités formés par le gouvernement.	139
38.	Liste des services octroyés au Centre de services partagés du Québec ainsi que les coûts assumés par chacun des ministères ou organismes publics et parapublics pour ces services.	140
39.	Économies réalisées par les ministères ou organismes publics et parapublics grâce au recours au Centre de services partagés du Québec.	141
40.	Nombre de réunions des comités ministériels sur l'organisation du travail.	142
	Les budgets consacrés à la sécurité des ministères, organismes ainsi qu'à leurs installations (interne ou par contrat à l'externe) en 2007-2008 et ceux prévus pour 2008-2009.	143

12 .	Toute modification à une directive existante ou toute nouvelle directive s'appliquant à tous les ministères ou organismes, ou particulière à certains ministères ou organismes, à l'égard de la circulation et la confidentialité de l'information ainsi que toutes les sommes investies dans l'application de ces mesures par chacun des ministères et organismes incluant le ministère de la Sécurité publique.	144
43.	Le nombre et la nature des griefs formulés à l'égard des politiques ministérielles visant à assurer la confidentialité des informations ainsi que le nombre de sanctions imposées aux employés et aux cadres à l'égard de ces mêmes politiques.	145
44.	Nominations, depuis le 1 ^{er} avril 2007, de mandataires, émissaires, négociateurs, médiateurs : > liste; > mandats; > contrats; > résultat du travail effectué; > échéances prévues; > sommes impliquées.	146
45.	Pour 2007-2008, les dépenses effectuées par ministère pour les tournées ministérielles et sous-ministérielles dans les régions du Québec, en ventilant pour chacune des régions.	147
46.	Les montants déboursés en 2007-2008 ainsi que les prévisions pour 2008-2009 pour les études, avis ou achat de matériel (logiciels ou équipements) pour la mise en place du gouvernement en ligne les contrats octroyés, les échéances prévues.	148
47.	Liste et copie de tous les avis demandés au Commissaire au lobbying par un ministère, un organisme ou un cabinet ministériel.	149
48	Liste et copie de tous les avis demandés à la Commission d'accès à l'information par un ministère, organisme ou un cabinet ministériel.	150
49	 Nombre de demandes d'accès à l'information pour 2007-2008 : nombre de refus ; nombre de demandes ayant été traitées dans un délai de vingt jours ; nombre de demandes ayant été traitées dans un délai de trente jours. 	151
50	 Liste de tous les mandats confiés à chaque adjoint parlementaire des membres du Conseil des ministres : coûts; nombre de ressources affectées; nombre de rencontres; nombre d'ETC affecté à chaque mandat en indiquant leur fonction et 	152

leur titre.

51. Le nombre d'ETC autorisé et non comblé depuis le 1^{er} avril 2007. 153 52. Le montant des cibles de compressions fixées par le Conseil du trésor pour 154 fermer l'année 2007-2008 et les mesures prises par chacun d'entre eux pour atteindre ces cibles. 53. Liste des nominations effectuées par chaque membre du Conseil des 155 ministres au sein d'organismes, de comités ou autres dont une indemnité (salaire, jetons de présence, etc.) est payée par le ministère, incluant le nombre de femmes nommées. 54. Liste ainsi que les montants versés à chacun des traiteurs ayant fait affaire 156 à 158 avec chaque ministère (incluant les cabinets ministériels) et organisme en 2007-2008. 55. Copie des parties accessibles au public de tous les mémoires au Conseil des 159 ministres qui ont une incidence sur les crédits budgétaires. 56. Prévision de croissance économique effectuée par le ministère ou 160 l'organisme visé pour 2008-2009 et 2009-2010. 57. Liste de tous les contrats octroyés sans appel d'offres par un ministère, un 161 cabinet ministériel ou un organisme en 2007-2008 en indiquant : le nom du professionnel ou de la firme; le mandat et le résultat (rapport ou document final); le coût : le mode d'octroi du contrat (soumission publique, sur invitation ou contrat négocié); dans le cas d'octroi par soumission, fournir le nom des soumissionnaires et le montant des soumissions. 58. Pour chaque ministère et organisme, le nombre d'occasionnels mis à pied par 162 catégorie d'âge en 2007-2008.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 1

Organigramme du ministère en indiquant pour chaque poste le nom et le titre du titulaire, incluant le numéro de téléphone.

RÉPONSE NO 1

Cette question ne semble pas pertinente à l'exercice de l'étude des crédits.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 2

Liste de toutes les publications du ministère (incluant les publications régulières, particulières ou occasionnelles ainsi qu'une copie de la Déclaration de services au citoyen) :

- > tirage;
- ➤ coût;
- > agence de conception;
- > graphisme;
- > rédacteur;
- > imprimeur;
- > distribution.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX - AETMIS

QUESTION 2 - Liste de toutes les publications du ministère ou de l'organisme (incluant les publications régulières, particulières ou occasionnelles ainsi qu'une copie de la Déclaration de services au citoyens) :

- tirage;
- coût;
- imprimeur;
- distribution.

				AETMIS
Titre	Tirages	Coût (\$)	Imprimeur	Distribution
Comparison of Efficacy, Effectiveness and Safety of Fibrinolysis and Primary Percutaneous Coronary Intervention (PPCI) for ST-segment Elevation Myocardial Infarction (STEMI) (xiii, 164 pp.), January 2008	50	300.50\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Infarctus aigu du myocarde avec élévation du segment ST(IAMEST) Enjeux organisationnels et éco- nomiques de la prise en charge (xvii, 114 p.), Janvier 2008	420	615.64\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Analyses hors laboratoire (AHL) dans le secteur privé (xvii-64 p.), janvier 2008	200	739.76\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Place de l'oxygénothérapie hyper- bare dans la prise en charge de l'autisme (xvii-26 p.), novembre 2007	150	368.70\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Dépistage populationnel du glau- come primitif à angle ouvert (xvi- 87 p.) novembre 2007	180	705.46\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX - AETMIS

				AETMIS
Titre Tirages Coût (\$) In				Distribution
La pratique d'interventions corona- riennes percutanées dans les hôpitaux sans service de chirurgie cardiaque sur place : revue des lignes directrices et analyse des données québécoises de 1999 à 2004 (xiii-55 p.), novembre 2007	250	740.10\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Aperçu comparatif des stratégies de lutte contre le cancer dans quelques pays et provinces cana- diennes (xiv-144 p.), octobre 2007	250	1360.50\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Performance diagnostique des techniques d'imagerie utilisées pour la stadification locorégionale préchirurgicale du cancer du rectum : revue systématique (vii-64 p.), août 2007	170	564.81\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
La viscosuppléance pour le traite- ment de la gonarthrose (xv-64 p.), juillet 2007	150	486.36\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Triporteurs et quadriporteurs : solutions de rechange aux fau- teuils roulants à propulsion motori- sée (xvii-51 p.), mai 2007	180	583.63\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Chiens d'assistance à la mobilité pour personnes ayant une déficience motrice (xvii-53 p.), mai 2007	170	576.07\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;
Tandem mass spectrometry and neonatal blood screening in Québec : summary report, November 2007, (xviii-79 pp.)	80	300\$	Reprographie gouvernementale	Liste permanente (décideurs du réseau de la santé au Ministère de la santé, les Agences et certains établissements, organismes du secteur de la santé, certaines bibliothèques universitaires, de collèges ou organismes); envois spécifiques des chercheurs;

TITRE	NATURE	TIRAGE	Coût	CONCEPTION	GRAPHISME	RÉDACTEUR	IMPRIMEUR	DISTRIBUTION
Rapport annuel de gestion du ministère de la Santé et des Services sociaux	Volume	300 F	9 600 \$	Denis Gendron Enr.			Imprimerie Stampa	MSSS / Assemblée nationale / réseau /
Brochure de mise en candidature pour les Prix d'excellence du réseau de la santé	Brochure	6500 F	4 070\$	R.M. com. design			Imprimerie provinciale	Réseau
Transfusion sanguine, des réponses à vos questions	Brochure	170 000 F 35 000 A	28 988 \$	R.M. design			Transcontinental	Personnes qui reçoivent des transfusions sanguines
Je me lave les mains	Dépliant	20 000 F	1 220\$				J. B. Deschamps	Population
Agissez contre le virus du Nil! À la ville et à la campagne	Dépliant	270 000 F 70 000 A	12 205 \$				Transcontinental	Population
Travailleurs à l'extérieur – Agissez contre le virus du Nil!	Dépliant	15 000 F 5 000 A	12 205 \$				Transcontinental	Population
La vaccination, une bonne décision !	Dépliant	288 200 F 32 700 A	6 905 \$				J. B. Deschamps	Population
Coup d'œil sur l'alimentaiton de la personne diabétique	Brochure	150 000 F 75 000 A	22 210 \$	Larochelle Comm.			Lithochic	Personnes diabétiques
Lunchs de toutes les couleurs	Dépliant	60 000 F 10 000 A	5 660 \$				K2 Impressions	Population
Cadre d'orientation pour le développement et l'évolution de la fonction de surveillance au Québec	Volume	670 F	1 440 \$				Imp. Stampa	Agences de la santé
État de santé de la population québécoise – Quelques repères	Volume	150 F	1 140 \$	R. Design			Planète multi-services	Agences de la santé
3º rapport national sur l'état de santé de la population du Québec – Rapport sur les inégalités sociales et de santé chez les enfants de 0-17ans	Volume	1 400 F	23 300 \$	Bellemare Design	Compo- Orléans		Le Laurentien	Agences de la santé
Connaissez-vous les oméga-3 ?	Dépliant	100 000 F 20 000 A	4 960 \$				K2 Impressions	Population
Programme de vaccination contre l'hépatite B : Vous avez des questions, nous avons des réponses	Dépliant	108 000 F 17 000 A	7 163 \$				K2 Impressions	4e du primaire
L'hépatite B. c'est quoi ? (réimpression)	Dépliant	3 000 A	950 \$				K2 Impressions	Population
L'hépatite B. c'est quoi ?	Dépliant	89 000 F 3 000 A	2 995 \$,	K2 Impressions	Population
Je protège les autres	Feuillet	30 000 F	1 267 \$	Egzart			Imp. Raymond Simard	Population

Titre	NATURE	TIRAGE	Coût	CONCEPTION	GRAPHISME	RÉDACTEUR	IMPRIMEUR	DISTRIBUTION
Les cyanobactéries et la santé	Dépliant	200 000 F 50 000 A	10 560 \$	Idéation			K2 Impressions	Population
La tuberculose	Dépliant	5 000 F	780 \$				Richard Vézina	Population
Guide pour la promotion et le soutien des pratiques cliniques préventives	Volume	1 112 F	7 275 \$	Alain Shé	Denis Gendron Enr.		Imp. Stampa	Réseau
Description et conditions d'efficacité des stratégies visant l'intégration de la prévention dans les pratiques cliniques : Revue de littérature	Volume	1 930 F	16 336 \$	Tremblay Design	Denis Gendron Enr.		Le Renouveau	Réseau
Feuillet de naissance vivante	Bulletin	80 000 F 5 000 A	2 530 \$	Mac Design			Imp. provinciale	Maisons de naissance
Poux poux poux, tout savoir sur les poux de tête	Brochure	265 000 F 65 000 A	13 700 \$				Transcontinental	Population
Poux poux poux, tout savoir sur les poux de tête (réimpression)	Brochure	12 000 F 3 000 A	2 250 \$				Transcontinental	Population
Rage dans les parages	Dépliant	105 000 F 31 000 A	6 572 \$	Graphissimo			Transcontinental	Population
Vaccination gratuite contre la varicelle pour les élèves réceptifs de la 4e année du primaire	Dépliant	34 000 F 10 000 A	2 950 \$				Lithochic	Population
Un vaccin contre l'influenza (grippe)	Dépliant	82 100 F 26 200 A	3 689 \$				Imp. sociale	Population
Un vaccin contre l'influenza (grippe) (réimpression)	Dépliant	210 000 F	5 270 \$				Solisco	Population
Mise à jour du Protocole d'immunisation du Québec (juin 2007) *	Volume	7 400 F	15 860 \$				Imp. Budget	Agences
PIQ-mise à jour	Volume	7 300 F	5 950 \$				LeRoy Audy	Agences
Protocole d'immunisation du Québec - réimpression du document au complet *	Cahier anneau	900 F	6 840 \$				Publicité Cantin	Agences
Protocole d'immunisation du Québec – réimpression complète *	Volume	900 F	10 200 \$		1		Imp. Stampa	Agences
Sommaire investir pour l'avenir – Plan d'action gouvernemental de promotion de saines habitudes de vie et de prévention des problèmes reliés au poids *	Dépliant	2 000 F	11 400 \$	Graphidée	-		Transcontinental	Agences

TITRE	NATURE	TIRAGE	Coût	CONCEPTION	GRAPHISME	RÉDACTEUR	MPRIMEUR	DISTRIBUTION
Investir pour l'avenir - Plan d'action gouvernemental de promotion de saines habitudes de vie et de prévention des problèmes reliés au poids (réimpression)	Brochure	1 000 F	2 515 \$				Graphiscan	MSSS
Tattoos and Piercing Protecting yourself form AIDS hepatitis B and hepatitis C	Dépliant	7 000 A	800 \$				Imp. Nicober	Population
Magazine Ça s'exprime # 10 et # 11	Revue	4 400 F 1 800 A	10 672 \$	Immaculae Conception			Imp Provinciale	Auprès des jeunes
Protocole d'immunisation du Québec - réimpression du document au complet	Cahier anneau	900 F	6 840 \$				Publicité Cantin	Agences
Vous trouvez une seringue usagée. Que faire ?	Dépliant	277 500 F 61 000 A	10 885 \$				Transcontinental	Population
Vous trouvez une seringue usagée. Que faire ? (réimpression)	Dépliant	200 000 F 50 000 A	6 300 \$				K2 Impression	Population
Seringues, aiguilles et lancettes usagées – Faut pas que ça traîne!	Feuillet	200 000 F 40 000 A	3 868 \$				Solisco	Population
Le VIH court toujours	Brochure auto- couverture	40 000 F 10 000 A	9 900 \$				Transcontinental	Population
La thérapie antirétrovirale pour les adultes par le VIH-version résumée	Volume	700 F	2 470 \$		Évolution graphique		Leroy Audy	Médecins
Augmentation du nombre de souches de Neisseria gonorrhoeae résistantes aux fluoroquinolones au Québec . Avis du groupe de travail pour le contrôle de l'infection gonococcique	Brochure	950 F	2 835 \$				Stampa	Réseau
Résumé – Avis du Groupe de travail pour le contrôle de l'infection gonococcique	Brochure auto- couverture	7 025 F	4 177 \$	Alain Shé			K2 impressions	Réseau
Complément québécois à l'Essentiel des lignes directrices canadiennes sur les ITS	Brochure	27 300 F	7 180 \$				J.B. Deschamps	Médecins
Programme d'aides aux employés *	Brochure	500 F	798 \$				Planète multi-services	Le personnel du MSSS
Programme de santé physique du Ministère *	Dépliant	1 320	3 945 \$	Idéation graphisme			Le Renouveau	Le personnel du MSSS

TITRE	NATURE	TIRAGE	Coût	CONCEPTION	GRAPHISME	RÉDACTEUR	IMPRIMEUR	DISTRIBUTION
La planification de la main d'œuvre du personnel d'encadrement – Regard sur l'avenir Orientations et plan d'action 2007-2010	Plan d'action 2007- 2010	3 500 F	2 308 \$				Imp. Bourg-Royale	Agences
Politique de développement du personnel d'encadrement	Brochure	3 500	1 977 \$				Imp. Bourg-Royale	Personnel d'encadrement
Les administrateurs des établissements : les acteurs clés de la gouvernance du système sociosanitaire québécois	Volume	500 F	8 913 \$	Évolution graphique			Marquis	Les c.a. des établissements
Les administrateurs des établissements : les acteurs clés de la gouvernance du système sociosanitaire québécois (réimpression)	Volume	500 F	3 862 \$				Marquis	Les c.a. des établissements
Dossier de santé du Québec/Plan d'affaires 2007- 2010	Brochure	1 200 F	2 895 \$				Imp. sociale	Réseau
Dossier de santé du Québec/Plan d'affaires 2007- 2010 (réimpression)	Brochure	500 F	2 383 \$				Imp. sociale	Réseau
Dossier de santé du Québec/Plan d'affaires 2007- 2010/Document d'information	Brochure auto- couverture	30 000 F	14 060 \$				J. B Deschamps	Réseau
Améliorer la qualité des services notre préoccupation constante	Dépliant informant la population sur la démarche à suivre avec le Protecteur des usagers	680 000 F 210 000 A	27 942 \$	Dompteur de souris			Lithochic	Population
Améliorer la qualité des services notre préoccupation constante (réimpression)	Impression supplémentaire du dépliant informant la population sur la démarche à suivre avec le Protecteur des usagers	300 000 F 75 000 A	11 324 \$				Transcontinental	Population
Cadre de référence relatif au pouvoir d'intervention du commissaire aux plaintes et à la qualité des services	Volume	1 100 F	1 650 \$				CopieFax	Réseau
Prestation et financement des services de santé et des services sociaux aux Autochtones (Premières nations et inuits)	Volume	1 200 F	4 770 \$	R. M. com. Design			J. B. Deschamps	Autochtones

TITRE	NATURE	TIRAGE	Coût	CONCEPTION	GRAPHISME	RÉDACTEUR	IMPRIMEUR	DISTRIBUTION
Prestation et financement des services de santé et des services sociaux aux Autochtones (Premières nations et inuits)	Brochure	500 F	3 230 \$	R. M. com. Design			Marquis	Autochtones
Bilan de la politique de périnatalité de 1993- Document de soutien au renouvellement de la Politique de périnatalité	Volume	200 F	995 \$				Imp. Bourg-Royale	Réseau
Le système de santé et de services sociaux – En bref	Brochure	6 000 F 4 000 A 2 000 ES 2 000 Port.	12 938 \$	Idéation graphisme			Imp. Budget	Population à l'extérieur du Québec
Bilan interministériel de l'implantation de l'entente multisectorielle	Volume	525 F	5 854 \$	Matteau Parents			Imp. Budget	Intervenants
Je bois, j'y vois	Dépliant	272 000 F 39 000 A	5 837 \$				Imp. Provinciale	Population
Guide de l'usager – Alcochoix +	Volume	5 700 F 3 200 A	21 050 \$				Le Renouveau	Population
Petit livret de suivi	Brochure	5 700 F 3 200 A	3 675 \$				Le Renouveau	Population
Offre de service 2007-2012 – programme-services dépendances	Volume	1 200 F	5 557 \$	Charles Lessard			Imp. Stampa	Gestionnaires du réseau
Les jeunes et le cannabis	Brochure	100 000 F 15 000 A	14 520 \$				K2 Impressions	Population
Programme de formation – Vers un changement de pratique afin de réduire à la contention ou l'isolement *	Cahier anneaux	200 F	3 868 \$				LeRoy Audy	Réseau
Les jeunes et l'alcool	Brochure	100 000 F 15 000 A	17 540 \$				K2 Impressions	Population
Programme de soutien aux organismes communautaires 2008-2009	Brochure	3 300 F	2 399 \$				Imp. Sociale	Réseau
La reddition de comptes dans le cadre du soutien à la mission globale	Volume	3 800 F	2 479 \$				Offset Beauce	Réseau
Politique gouvernementale d'accès aux documents et services publics pour les personnes handicapées	Volume	350 F	6 052 \$	Ose Design			Imp. Stampa	MSSS
Vous connaissez une personne aphasique	Brochure	40 000 F	24 783 \$	R.M. Com. Design	•		K2 Impressions	Population
La drogue si on s'en parlait	Brochure	50 000 F	11 470 \$				J. B. Deschamps	Population

TITRE	NATURE	TiRAGE	Соџт	CONCEPTION	GRAPHISME	RÉDACTEUR	MPRIMEUR	DISTRIBUTION
On a signalé la situation de votre enfant au DPJ – Que devez-vous savoir maintenant ?	Brochure	175 000 F	38 302 \$	Christian Desjardins	Matteau Parent		Québécor	Parents
Your child's situation has been reported to the DYP – What do you need to know now ?	Brochure	30 000 A	12 784 \$	Denis Gendron Enr.			Québécor	Parents
Tu es hébergé dans une unité d'encadrement intensif du centre jeunesse – Qu'arrive t-il ?	Dépliant	340 000 F 11 700 A	2 668 \$	Matteau Parents			Imp. provinciale	Jeunes hébergés
Orientations relatives aux standards d'accès, de continuité, de qualité, d'efficience. Programme-services jeunes en difficulté – Offre de service 2007-2012	Volume	700 F	6 180 \$	Jean Lepage			Imp. Stampa	Intervenants du réseau
Manuel d'application du règlement sur les conditions d'obtention d'un certificat de conformité de résidence pour personnes âgées	Volume	3 000 F	13 703 \$	Capture Comm.			Offset de Beauce	Exploitants de résidences pour personnes âgées
Manuel d'application du règlement sur les conditions d'obtention d'un certificat de conformité de résidence pour personnes âgées (réimpression)	Volume	1 000 F	4 917 \$				Offset de Beauce	Exploitants de résidences pour personnes âgées
Cadre de référence sur le soutien communautaire en logement social	Volume	2 300 F	1 687 \$	Capture Comm.			Le Renouveau	Réseau
La violence conjugale : notions de base *	Volume	1 350 F	14 460 \$	Graphidée			Imp. Stampa	Intervenants du réseau
Programme de formation de base à l'intention de l'infirmière pivot en oncologie (PO)	Brochure	200 F	2 280 \$	R.M. Com. Design			Copies de la Capitale	Infirmières
Orientations prioritaires 2007 – 2012 du Programme québécois de lutte contre le cancer	Brochure	1 200 F	4 070 \$	R.M. Com. Design			Le Renouveau	Réseau
Rapport d'activité 2006-2007 – Direction de la lutte contre le cancer	Brochure	1 200 F	3 673 \$	R.M. Com. Design			Imp. Bourg-Royale	Réseau
Merci de signer pour le vie	Feuillet	3 500 000 F 100 000 A	24 592 \$	Deagn			Québécor	Population
Merci de signer pour le vie (nouveau feuillet)	Feuillet	1 500 000 F	10 080 \$		<u> </u>		K2 Impressions	Population
Hypertension artérielle pulmonaire-Évolution des clientèles, nouvelles approches thérapeutiques et désignation des centres – Mise à jour du rapport du groupe de travail sur la désignation des centres de traitement de l'hypertension artérielle pulmonaire du RQCT – septembre 2007	Volume	300 F	1 005 \$	Denis Gendron Enr.			Planète multi-services	Agences

Titre	NATURE	TIRAGE	Coût	CONCEPTION	GRAPHISME	RÉDACTEUR	IMPRIMEUR	DISTRIBUTION
Ma santé, j'en prends soin !	Brochure	200 000 F 30 000 A	7 556 \$				J. B. Deschamps	Population
4es Journées bi-annuelles de santé mentale – La force des liens – Attachons nos pratiques	Brochure auto- couverture	7 000 F	4 120 \$		Immaculae Conception		Imp. Moderne de Beauce	Participants du Colloque
L'attachement au cœur du développement du nourisson - Outil d'aide à la tâche	Volume	3 550 F	7 322 \$	R.M. Com. Design			Imp. provinciale	Intervenants du réseau
Le groupe de médecine de famille ; un ajout pour le patient et son médecin	Dépliant	1 000 000 F 80 000 A	29 546 \$				Imp. Transcontinentale	Population
Répertoire québécois et système de mesure des procédures de biologie médicale – Édition 2007-2008	Volume	820 F	2 747 \$				Imp. Marquis	Travailleurs de laboratoires
Cadre de référence sur les aspects cliniques des volets santé et social des services de consultation téléphonique 24 heures, 7 jours à l'échelle du Québec	Brochure	1 200 F	1 655 \$				Imp. Stampa	Réseau
Votre inscription sur la liste des chirurgies	Feuillet	160 000 F 19 000 A	3 210 \$				K2 impressions	Population
Votre inscription sur la liste d'attente	Feuillet	73 000 F 11 000 A	3 075 \$				K2 impressions	Population

^{*} copies non disponibles

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 3

Liste des voyages hors Québec depuis le 1^{er} avril 2007 :

- > endroits et dates de départ et du retour ;
- but du voyage;
- > personnes rencontrées;
- ➤ coût;
- > noms des ministres, députés, personnel de cabinet, fonctionnaires concernés (avec leur titre) et autres participants (avec leur titre);
- pour les organismes, noms des dirigeants et fonctionnaires concernés.

xercice 2007-2008				 	1
Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
	Promouvoir notre colloque HTAi 2008 qui aura lieu à Montréal du 6 au 9 juillet	Organisateurs du colloque HTAI2007 et présentation et promotion du colloque de Mtl aux	4 229 70 ¢	Richard Lavoie	Conseiller en communications
Barcelone-Richard Lavoie-07/06/15 au 07/06/25	2008	participants du colloque à Barcelone	4 320,19 p	Nichard Lavoic	Contonia, Cr. Co
Barcelone-Juan Roberto Iglesias-07/06/15 au	Promouvoir notre colloque HTAi 2008 qui aura lieu à Montréal du 6 au 9 juillet	Désisté pour maladie	3 341 69 \$	Dr Juan Roberto Iglesias	Président-directeur général
07/06/20	2008	Organisateurs du colloque HTAI2007 et	υ υτι,ου ψ		
Barcelone-Reiner Banken-07/06/14 au 07/06/23	Promouvoir notre colloque HTAi 2008 qui aura lieu à Montréal du 6 au 9 juillet 2008	présentation et promotion du colloque de Mtl aux	5 384,47 \$	Reiner Banken	Directeur général adjoint au développement et partenaraits et Président de HTAi 2008
Dailceione-Neiner Danken-07700/14 au 07700/20	2000	Organisateurs du colloque HTAI2007 et			
Barcelone-Philippe Glorieux-07/06/17 au 07/06/23	Promouvoir notre colloque HTAi 2008 qui aura lieu à Montréal du 6 au 9 juillet 2008	présentation et promotion du colloque de Mtl aux participants du colloque à Barcelone	1 619,70 \$	Philippe Glorieux	Coordonnateur administratif
Brésil -Sao Paulo - Reiner Banken - 23 au 25	Présentation ets au colloque COCHRANE et promouvoir colloque HTAi 2008	Comité organisateur du colloque COCHRANE et			Directeur général adjoint au développement et
octobre 2007	loui aura lieu à Mtl en 2008	ses participants	2 861,44 \$	Reiner Banken	partenaraits et Président de HTAi 2008
Washington - Diane Guilbault - 07-10-01 au 07-10-					
04	Présentation de l'AETMIS et promouvoir colloque HTAi 2008 qui aura lieu à Mtl	Remplacer par Richard Lavoie	4 556,45 \$	Richard Lavoie	Conseiller en communications
			60E E0 #		
Ottawa - Maxime Ouellet - 24 et 25 septembre 2007	Conférence 2007 des utilisateur de données statistique ICIS		605,52 \$		
G.C.Langavant-M.R.Sénéchal-J.F.Lévesque- 07-10-			24,70 \$		
25	Consultation d'un expert en méthode délibérative		24,70 ψ		
Off - 1 - 1 - 1 - D-14-111- 07/04/02 ov 07/04/05	Symposium 2007 de l'Agence canadienne des médicaments et des technologies de la santé (ACMTS)	Intervenants de l'ACTMS et chercheurs	1 184,47 \$	Lucie Robitaille	Directrice générale
Ottawa-Lucie Robitaille-07/04/22 au 07/04/25	Symposium 2007 de l'Agence canadienne des médicaments et des				
Ottawa-Marc Desmarais-07/04/21 au 07/04/24	technologies de la santé (ACMTS)	Intervenants de l'ACTMS et chercheurs	654,17 \$	Marc Desmarais	Président
Vancouver - Lucie Robitaille - 19 au 24 ocotbre	COMPUS, comité aviseur de l'Agence canadienne des médicaments et des	Intervenants de l'ACTMS et représentants des			
2007	technologies de la santé	provinces	1 954,23 \$	Lucie Robitaille	Directrice générale
2007	Participation à un panel: National and International Phaermaceutical Strategies -			l	Put aida ak
Toronto - Marc Desmarais - 07-10-18 au 07-10-19	Models on access to Medications et réseautage	Chercheurs	1 318,85 \$	Marc Desmarais	Président
Arlington DC-Carole Chamberland, Cooper Dan-	Participation au congrès de l'International Society for Pharmacoeconomics and		4 000 70	Carole Chamberland et Dan Cooper	Conseillers scientifiques en pharmacoéconomie
07/05/19 au 07/05/23	Outcomes Research (IPSOR) 12 th Annual International Meeting	Spécialistes en pharmacoéconomie	4 203,79 ¥	Dan Cooper	Conseniers solutiniques on priantiques solution
Las Végas - Marc Desmarais - 07-12-01 au 07-12-	A CLID Midway Clinical Machine	Chercheurs et cliniciens	3.018.03.\$	Marc Desmarais	Président
06	Partage d'information et réseautage : ASHP Midyear Clinical Meeting	Membres CA		Roger Paquet	sous-ministre
St-John-Roger Paquet-07/06/07 au 07/06/08	CA de l'Institut Canadien d'information sur la Santé	Sous-ministres de la santé		Roger Paquet	sous-ministre
Toronto-Roger Paquet-07/09/06 au 07/09/07	Rencontre des sous-ministres Québec - Ontario Rencontre des sous-ministres de la santé	Sous-ministres de la santé		Roger Paquet	sous-ministre
Toronto - Roger Paquet - 07-09-23 au 07-09-25 France - Isabelle Merizzi - 07-10-06 au 07-10-13	Promouvoir les fêtes du 400e - Ville de Québec	Délégation française		Isabelle Merizzi	attachée de presse
France - Isabelle Merizzi - 07-10-06 au 07-10-13 France - Isabelle Merizzi - 07-11-30 au 07-12-04	Promouvoir les fêtes du 400e - Ville de Québec	Délégation française		Isabelle Merizzi	attachée de presse
France - Isabelle Melizzi - 07-11-30 au 07-12-04	Promodvom les reles da 4006 ° vinc de Quesos				
	Congrès 2007 de l'Institut d'administration publique du Canada sur les enjeux et				
Winnipeg-Maurice Boisvert- 07-08-27 au 07-08-29	les pratiques qui seront au cœur de la fonction publique de demain	Participants au congrès	1 321,52 \$	Maurice Boisvert	Sous-ministre associé
Ottawa - Bois, Diane - 2008-02-11 au 2008-02-13	Forum sur la gouvernance de l'information	Participants au forum	154,50 \$	Diane Bois	Responsable des affaires juridiques BDSQ
Kananaskis-Alberta- Maurice Boisvert - 2008-01-28		Principaux dirigeants et experts des systèmes de			S
au 2008-01-30	Sommet sur l'information sur la santé	santé du Canada		Maurice Boisvert	Sous-ministre associé
		Monsieur Steini Brown - Assistant deputy minister Ontario	4 40E CC C	t aviae Mantrovil	Sous-ministre adjointe
Toronto - Montreuil, Louise - 2007-08-20	Rencontre Table permanente Ontario-Québec	Ministery of Health and Long-Term Care	1 195,00 \$	Louise Montreuil	Sous-ministre adjointe
		Représentants des communautés autochtones,			
Winnipeg - Montreuil, Louise - 2008-03-03 au 2008-	0000	autres gouvernements provinciaux et Santé Canada	194174 €	Louise Montreuil	Sous-ministre adjointe
03-05	Sommet national sur la santé des autochtones 2008	Санача	1 0 + 1,1 + 4	LUGIOU MONGOUII	
	Comité du partenariat sur l'adaptation du Fond de transition pour la santé des	Représentants de Santé Canada	60.10.\$	Natalie Rosebush	Coordonnatrice aux affaires autochtones - MSSS
Ottawa - Rosebush, Natalie 2007-09-19	autochtones	Représentants des communautés autochtones,	00.10 4		
		autres gouvernements provinciaux et Santé			
Winnipeg - Rosebush, Natalie 2008-03-03 au 2008	Sommet national sur la santé des autochtones 2008	Canada	1 753,99 \$	Natalie Rosebush	Coordonnatrice aux affaires autochtones - MSSS
03-05	Sommer national sur la sante des autochtories 2000	Membres du Comité permanent de l'éthique des			
Ottawa - Claude Dussault - 19 septembre 2007	Diffusion initiatives québécoises auprès d'acteurs clés canadiens en recherche		363,53 \$	Claude Dussault	Directeur général adjoint

Voyages à l'extérieur du Québec Exercice 2007-2008

Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
Vancouver - Claude Dussault - 2007-11-17 au 2007 11-19	Participer à un panel sur différents modèles en matière d'évaluation éthique des projets multicentriques	Dr Martin Schechter, MSFHR Dr Greg Koski, US OHRP Dr Peter Monette, Santé Canada	492 22 f	Claude Dusseult	
	projeto mandontinques	Ministère de la Santé et des soins de longue durée	463,23 \$	Claude Dussault	Directeur général adjoint
Toronto - Claude Dussault 25 et 26/03-2008	Protocole d'échange d'information entre MSSS et MOHLTC (Ontario)	- Ontario		Claude Dussault	Directeur général adjoint
Barcelone-Claude Dussault-07/06/16 au 07/06/24	Congrès international en évaluation des technologies en santé HTA 2007	Participants au congrès	2 370,17 \$	Claude Dussault	Directeur général adjoint
Toronto - Manon St-Pierre - 20 août 2007	Table permanente Ontario - Québec en santé afin d'entamer les premiers échanges en ce qui concerne la reddition de comptes, la recherche	Minima de la Carata de HOLLES	4 4 4 0 0 0 0		
Toronto - David Faucher-Lamontagne 25 et	conanges en de qui concerne la redutatif de comptes, la recherche	Ministère de la Santé de l'Ontario Ministère de la Santé et des soins de longue durée	1 142,06 \$	Manon St-Pierre David Faucher-	Directrice
26/03/08	Protocole d'échange d'information entre MSSS et MOHLTC (Ontario)	- Ontario	1 549.00 \$	Lamontagne	Professionnel
Francis Objets I i OF LOOMON		Ministère de la Santé et des soins de longue durée			, rotado milo
Toronto - Christian Lapierre 25 et 26/03/08	Protocole d'échange d'information entre MSSS et MOHLTC (Ontario)	- Ontario	1 608,96 \$	Christian Lapierre	Professionnel
Ottawa-Christian Lapierre-07/05/24 au 07/05/25	Le comité d'examen du mérite procède à l'évaluation des demandes détaillées soumises dans le cadre du concours 2007 du programme de subvention du FCRSS	Membres du Comité d'examen FCRSS	402.70 \$	Christian Lapierre	Professionnel
	Conférence F/P/T des ministres de la santé	Ministres et autres représentants F/P/T		Valérie Fontaine	Conseillère en affaires intergouvernementales
Saskatoon - Valérie Fontaine - 07/06/18 au 07/06/20			,		Condomore on anglies intergouvernementales
Saskatoon/Toronto/Mtl - 07/06-18 au 07/06/21	Conférence F/P/T des ministres de la santé et rencontre à Montréal avec le Comité consultatif de gestion concernant l'entente en itinérance	Ministres et autres représentants F/P/T	432,36 \$	Martin Demers	Conseiller en affaires intergouvernementales
Ottawa - Martin Demers - 07/12/11 au 07/12/12	Rencontre du groupe de travail F/P/T sur les bénéfices et services pour les personnes handicapées	Représentants F/P/T dans le secteur des personnes handicapées		Martin Demers	Conseiller en affaires intergouvernementales
Foronto - Valérie Fontaine - 07-08-20 au 07-08-20	Première rencontre de la Table permanente Ontario-Québec en santé afin d'entamer les premiers échanges en ce qui concerne la reddition de compte, la recherche et les ressources humaines en santé	Représentants du ministère de la Santé de l'Ontario	87,30 \$	Valérie Fontaine	Conseillère en affaires intergouvernementales
Foronto - Johanne Caseault - 07-09-23 au 07-09-25	Rencontre P/T et F/P/T des sous-ministres de la Santé	Sous-ministres et autres représentants P/T et F/P/T de la Santé	1 789,23 \$	Johanne Caseault	Conseillère en affaires intergouvernementales
Ottawa - Marie-Ève Thériault - 19 septembre 2007	Rencontre du Comité du partenariat sur l'adaptation du Fonds de transition pour la santé des autochtones	Représentants du fédéral, des provinces et des organismes autochtones	375,65 \$	Marie-Ève Thériault	Conseillère en affaires intergouvernementales
Winnipeg - Martin Demers - 9 au 11 septembre 2007		Sous-ministres et autres représentants F/P/T	1 431,87 \$	Martin Demers	Conseiller en affaires intergouvernementales
Halifax - Valérie Fontaine - 07-11-07 au 07-11-09	les ressources humaines	Représentants F/P/T dans le secteur des ressources humaines	1 966,76 \$	Valérie Fontaine	Conseillère en affaires intergouvernementales
oronto - Martin Demers - 07-11-13 au 07-11-16 Régina - Valérie Fontaine - 07-12-10 au 07-12-12		Sous-ministres et autres représentants F/P/T		Martin Demers	Conseiller en affaires intergouvernementales
/ancouver - Valérie Fontaine - 07-12-10 au 07-12-12		ANNULÉE - Billet non remboursable		Valérie Fontaine	Conseillère en affaires intergouvernementales
3-05	les ressources humaines	Représentants F/P/T dans le secteur des ressources humaines	1 608,78 \$	Valérie Fontaine	Conseillère en affaires intergouvernementales
Vashington - Claire Piché - 30 septembre au 4 ctobre 2007	responsables de dossiers à l'OPS	Participants à la rencontre, Charles Godu - OPS, Enrique Vega Garcia - OPS, Frédéric Bolduc - Bureau du Québec	2 776,31 \$	Claire Piché	Conseillère en coopération internationale
Porto Alegre, Rio de Janeiro, São Paulo (Brésil) 008-03-24 au 2008-04-02	secrétaires d'État à la Santé du Brésil (CONASS)	MISSION REPORTÉE en avril 2008 Billet payé en 2007-2008	2 077,90 \$	Claire Piché	Conseillère en coopération internationale
Ottawa - Hélène Beaulieu - 17 au 18 septembre 007	pharmaceutiques et les produits biologiques au Canada	Santé Canada et les représentants provinciaux et territoriaux ainsi que la Direction générale de la santé des Premières nations et des Inuits.	1 385,85 \$	Hélène Beaulieu	Directrice
aris et Lyon - Patricia Caris - 2007-11-26 au 2007- 2-05	Rencontre des membres du Comité directeur de l'OFQSS - Organisation du 3e forum franco-québécois sur la santé - Participation aux Entretiens Jacques-Cartier	Pierre Gottely, Chantal Cases, Martine Bungener, Dominique Polton	1 985.68 \$	Patricia Caris	Directrice des études et analyses
résil - Andrée Quenneville - 07-11-03 au 07-11-10	Représenter le sous-ministre au Séminaire en vue de la dissémination des résultats du projet Québec - Goïas sur la régionalisation des services de santé (à Goïania et à Brasilia)	Secrétaires d'État à la santé (CONASS)		Andrée Quenneville	Directrice
qaluit-Alain Poirier-07/05/07 au 07/05/10	Rencontre du Conseil des médecins hygiénistes en chef, rencontre du Conseil	Médecins hygiénistes en chef des provinces, représentants de Santé Canada et de l'Agence de santé publique du Canada et Association des États et Territoires officiels		Directeur national de santé pubique et sous-ministre	Préparer et assurer le suivi des dossiers présentés à

Exercice 2007-2006					
Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
		Représentants de l'Institut national de prévention			
		et d'éducation pour la santé de France, de l'Union			
		Internationale pour la promotion de la santé et de		Directour national de santé	Partager les leçons tirées d'expérience de travail
		l'Éducation pour la santé et des provinces canadiennes en prévention et promotion de la		pubique et sous-ministre	intersectoriel d'autres pays qui sont en lien direct avec
	. Toda i audit of participation a la Toda de moneration de la Toda de la	santé	1 324,26 \$	ļr · · ·	les priorités et les orientations de la DGSP.
Vancouver-Alain Poirier-07/06/10 au 07/06/13	Santé et d'Éducation pour la santé	Sante	1 324,20 ψ	uojomi	Préparer et assurer le suivi des dossiers présentés à la
				Directeur national de santé	Conférence des sous-ministres et des ministres de la
	·			pubique et sous-ministre	santé. Exprimer les positions du Québec sur la santé
Ottawa - Alain Poirier - 19 et 20 septembre 2007	Rencontre du Conseil du Réseau de santé publique pancanadien	Médecins hysgiénistes en chef des provinces	1 634,43 \$	adjoint	publique
					Préparer et assurer le suivi des dossiers présentés à la
					Conférence des sous-ministres et des ministres de la
			4 004 04 0	publique et sous-ministre	santé. Exprimer les positions du Québec sur la santé
Toronto - Alain Poirier - 07-10-29 au 07-10-30	Réunion du Conseil des médecins hygiénistes en chef du Canada	Médecins hysgiénistes en chef des provinces	1 061,34 \$	adjoint	publique Préparer et assurer le suivi des dossiers présentés à la
				Directeur national de santé	Conférence des sous-ministres et des ministres de la
				pubique et sous-ministre	santé. Exprimer les positions du Québec sur la santé
T to Aleia Deirina 40, 44 merupakan 07	Réunion du Conseil du réseau de santé publique pan candadien	Médecins hygiénistes en chef des provinces	1 177,75 \$		publique
Toronto - Alain Poirier - 13 - 14 novembre 07	Steering Committee du projet de surveillance des maladies transmissibles	Micaedine Hygierinetes on orior ace provinces			
	d'Inforoute Santé Canada. Participant nommé comme représentant du Québec	<u> </u>		Directeur de la protection	Approbation des orientations en matière de
Edmonton- Horacio Arruda - 27 et 28 juin 2007	pour le volet de santé publique	Comité directeur du projet Panorama	330,89 \$	de la santé publique	développement et de gestion du projet Panorama
	Steering Committee du projet de surveillance des maladies transmissibles				A Constant de la constitue de la constitue de
	d'Inforoute Santé Canada. Participant nommé comme représentant du Québec			Directeur de la protection	Approbation des orientations en matière de développement et de gestion du projet Panorama
Toronto - Horacio Arruda - 26 septembre 2007		Comité directeur du projet Panorama	852,61 \$	de la santé publique	developpement et de gestion du projet i anorama
	Steering Committee du projet de surveillance des maladies transmissibles			Directeur de la protection	Approbation des orientations en matière de
Vancouver - Dr. Horacio Arruda - 2008-02-19 au	d'Inforoute Santé Canada Participant nommé comme représentant du Québec	Comité directeur du projet Panorama	986 96 \$	de la santé publique	développement et de gestion du projet Panorama
2008-02-21	pour le volet de santé publique	Correct directed de projet i aisorana			Participation à un table ronde réunissant 7 pays.
				Agente de recherche et de	Contact avec des représentants de divers pays et
	1e Forum Européen sur les solutions efficaces pour maîtriser les risques du			planification	diffusion de documents et outils élaborés par le
Lille-Céline Lemieux-07/07/01 au 07/07/07	bruit au travail	Participants au Forum	1 150,78 \$	socioéconomique	Québec
					Rencontre annuelle. Proposition pour le partage
•	Développement de la compréhension des systèmes de surveillance en santé				d'information en situation d'investigation, présentation /
	publique des états limitrophes des USA. Échange d'information et			Médecin du Bureau de	debriefing de cas concrets et discussion sur la
D 15 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	établissement d'un protocole de communication et d'alerte. Mise en place d'un	Coordonnateurs en surveillance et épidémilogistes	110.99 \$	surveillance et de vigie	surveillance en phase pré-pandémique et pandémique
Burlington VT-Colette Gaulin-07/05/09 au 07/05/11	plan d'action en cas d'urgence de santé publique	Occidentations on our vollation of opinioning great	110,00		Mieux comprendre le plan de match canadien en
	Préparation à la pandémie. Rencontre organisée par l'Agence de santé	<u> </u>			matière de surveillance pour la pandémie. Partage
	publique du Canada pour la mise à jour des lignes directrices canadiennes pour	Épidémiologistes des autres provinces		Coordonnateur du Bureau	entre le juridictions des stratégies de surveillance et
Ottawa-Marc Fiset-07/04/24	la surveillance de la pandémie	responsbles du dossier de l'influenza	331,50 \$	de surveillanc et de vigie	identification de priorités nationales
	Formation organisée par l'ASPC pour les superviseurs de statgiaire en	Superviseurs de stage de Field Épi au niveau		Médecin du Bureau de	Rencontrer les superviseurs de stage et s'entendre sur
Ottawa - Colette Gaulin - 07/06/04 au 07/06/06	épidémilogie de terrain	canadien	1 093,19 \$	surveillance et de vigie Médecin du Bureau de	la façon d'encadrer les stagiaires
		Homologues des autres provinces et experts sur la	1 160 12 €	surveillance et de vigie	Mise à jours des connaissances
Ottawa - Colette Gaulin - 07-09-05 au 07-09-06	Symposium de l'ACIA sur la journée mondiale de la rage	rage de niveau canadien	1 100,12 \$	Sui veillai ice et de vigie	TAILS & JOURS GOS SOLVICE CONTROL CONT
	Dévoloppement de la compréhencion des systèmes de surveillance en santé	1	1		Rencontre annuelle. Proposition pour le partage
	Développement de la compréhension des systèmes de surveillance en santé publique des états limitrophes des USA. Échange d'information et			1	d'information en situation d'investigation, présentation /
	établissement d'un protocole de communication et d'alerte. Mise en place d'un			Coordonnateur du Bureau	debriefing de cas concrets et discussion sur la
Burlington VT-Marc Fiset-07/05/09 au 07/05/11	plan d'action en cas d'urgence de santé	Coordonnateurs en surveillance et épidémilogistes	393,28 \$	de surveillanc et de vigie	surveillance en phase pré-pandémique et pandémique
	Développement de la compréhension des systèmes de surveillance en santé				Rencontre annuelle. Proposition pour le partage
	publique des états limitrophes des USA. Échange d'information et		1	Left-silver de Deserve de	d'information en situation d'investigation, présentation /
Burlington VT-Marie-Andrée Leblanc-07/05/09 au	établissement d'un protocole de communication et d'alerte. Mise en place d'un	Coordonnateurs en surveillance et épidémilogistes	00.00.0	Infirmière du Bureau de	debriefing de cas concrets et discussion sur la surveillance en phase pré-pandémique et pandémique
07/05/11	plan d'action en cas d'urgence de santé	LI CONTONNATEURS EN SURVEIllance et entidemillogistes.	1 99.89 3	surveillance et de vigie	Tour semance on bridge bre-banderingue er banderingue

			, 		Question 3
Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
Plattsburgh - Marie-Andrée Leblanc - 19 septembre 2007	Comité Eastern Border Health Initiative	Représentants régionaux, provinciaux et fédéreaux	192,20 \$	Infirmière du Bureau de surveillance et de vigie	Mieux comprendre les mécanismes en place par les organisations et mettre en évidence les enjeux en vue d'un suivi lors du Colloque annuel de mai 2008 à Montréal
Burlington (Vermont) - Marie-Andrée Leblanc - Marc Fiset - 10+11 déc. 2007	Mise en place d'un plan d'action annuel en cas d'urgence transfrontalière de santé publique . Planifier la rencontre annuelle des partenaires du EBHI qui aura lieu au printemps au Québec	Coordonnateurs en surveillance et épidémilogistes	370,13 \$	Infirmière et coordonnateur du Bureau de surveillance et de vigie	ldentification et priorisation du plan d'action pour 2008- 2009. Planification du Congrès EBHI, mai 2008
Beijing, Chine - Monique Landry - 04 au 09 novembre 2007	24e Congrès international sur le virus du papillome humain	Experts internationnaux en VPH	3 419,92 \$	Médecin conseil Service des maladies infectieuses	Acquisition de connaissances sur le VPH et échange avec les experts sur le programme de vaccination
Toronto-Irina Tsarevsky-07/04/26 au 07/04/29	Participation à la 16 e Conférence annuelle pour la recherche sur le VIH/ Sida organisées par l'Association candadienne de recherche sur le VIH	Chercheurs et cliniciens oeuvrant dans le domaine du VIH/Sida	1 523,08 \$	Agente de recherche et de planification socioéconomique	Mise à jour des connaissances sur la meilleure prise er charge des PVVIH
Seattle-Claude Laberge-07/07/28 au 07/08/01	Congrès conjoint de l'International society for sexuallly transmitted diseases research et de l'InternationI union against sexually transmitted infections	Participants aux conférence et symposiums	2 333,39 \$	Médecin conseil de la Directiond e la protection de la santé publique	Mise à jour des connaissances en surveillance, prévention et protection dans le domaine des ITSS et sur les phénomènes émergents et nouvelles approches
Londres-Marie Rochette-07/06/05 au 07/06/23	Participation au 4e module de l'international masters for Health Leadership (IMHL). L'IMHL est un programme de maîtrise en management offert par l'Université McGill	Sheila Danon et John Michell, consultants en management de la santé (organisateurs de la formation), équipes de direction des établissements suivants : 1. Oxford shive PCT, 2. Southurark PCT, 3. Surey and Borders Parmeetings Trust, 4. Mandat hospital Trust			Meilleure connaissance du système de santé anglais. Apprentissage des divers modes de collaboration intra- établissement et entre les organisations à partir de situations vécues en Angleterre.
Toronto - C. Boissonneault - L. Pichette 2007-12-02- au 2007-12-05	Assister à une session de formation diffusée par le ministère de la Santé de l'Ontario concernant l'application de la Loi sur le tabac.	Monsieur Denis Gertler - Directeur (Smoke-Free Ontario Legislation Monsieur Bryan Drury, Inspecteur Plusieurs conférenciers	735,18 \$	Enquêteurs du Service de lutte au tabagisme.	Obtention d'informations stratégiques sur l'interdiction des étalages en vue du 31 mai 2008 (même date pour le Québec. Obtention de nouvelles connaissances par rapport à la contrebande de tabac. Acquisition de nouvelles compétences pour les activités d'inspection de même que pour les activités d'enquête. Établir de nouveaux contacts avec les inspecteurs de l'Ontario.
Vancouver-Lilianne Bertrand, L. Therrien 07/06/10 au 07/06/15	Participation à la 19e Conférence mondiale de promotion de la santé et d'éducation de la santé de l'UIPES	Participation à la rencontre du Réseau international francophone en santé du cœur. Participation à l'assemblée des membres de l'UPES. Présentation d'une affiche sur le Plan d'action gouvernemental de promotion des saines habitudes de vie et préention des problèmes reliés au poids 2006 - 2012, Investir pour l'avenir. Collaboration au kiosque du MSSS. Rencontre avec le responsable Actnow BC.		Chef du service de la promotion de la santé et du bien-être Agente de recherche et de planification socio-	Proposition de collaboration et d'échange d'information sur des projets et prograqmmes de lutte contre l'obésité avec les pays membres du Réseau international francophone en santé du cœur. Échanges avec plusieurs participants sur le Plan d'action gouvernemental de promotion des saines habitudes de vie et prévention des problèmes reliés au poids 2006-2012, Investir pour l'aveni r. Proposition d'échanges d'information avec le programme Actnow de la Colombrie-Britannique, tant sur la mise en oeuvre que sur la recherche et l'évaluation.
Toronto-B. Lachance/L. Mongeau-07/06/23 au 07/06/27	Prendre part à la Conférence internationale sur l'activité physique et l'obésité	Échanges avec divers acteurs d'autres pays sur l'évolution de la lutte à l'obésité dans les pays européens (Philip James, Neville Rigby, William Dietz). Discussion avec plusieurs intervenants qui sont venus voir l'affiche.		Diététiste Coordonnatrice du Plan d'action gouvernemental	Affiche présentée sur le Plan d'action gouvernemental de promotion des saines habitudes de vie et prévention des problèmes reliés au poids 2006-2012, Investir pour l'avenir. Les présentations de ce colloque étaient d'une grande qualité et ont permis une bonne mise à jour, notamment sur les stratégies efficaces en AP.

Voyages à l'extérieur du Québec Exercice 2007-2008

Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
Campbelton, N.B. Milette/Claire 07/09/13 au	Participer au colloque annuel de villes et villages en santé	Quelques 250 personnes membres du Réseau RQVVS, le Réseau et des invités-es du Réseau du Nouveau-Brunswick, les invités d'honneur au gala	891,65 \$	Agente de recherche et de planification socioéconomique	Rencontre annuelle réseau-formation sur historique, approches et enjeux dans des milieux différents. Réflexions sur contexte et durabilité des retombées de réalisations. Remises de prix d'excellence et mentions comme représentante du jury et représentation de la DGSP-MSSS.
<u>07/09/15</u>	Conférence canadienne 2007 sur la prévention des traumatismes et la	Représentants des autres provinces sur la	4 900 03 5		Notre participation à cette conférence a permis de faire connaître l'approche intersectorielle que le Québec s'est donnée afin de réduire la fréquence et la gravité des traumatismes et de promouvoir la sécurité dans le différents milieux de vie. La présence du MSSS a offer aussi une belle oportunité de créer des liens avec d'autres instances gouvernementales afin d'être informé sur les plus récents développements et pratiques en terme de politique et de programme pour prévenir les traumatismes.
Toronto - Pierre Patry - 07-11-11 au 07-11-13	promotion de la sécurité	prévention des traumatismes	1 890,02 \$		La rencontre, de grande valeur, a été très profitable à
07.44.04.00.07.44.06	Invitation, en tant qu'expert du Québec, à prendre part à une réunion nationale sur le thème : L'obésité et les troubles de l'alimentation : à la recherche de fondements communs pour promouvoir la santé.	Gail McVey, Kim Raines. Quelques personnes de Santé Canada ainsi que du ministère de la Santé de l'Alberta	899,95 \$	Coordonnatrice du Plan d'action gouvernemental sur les SHV	la fois pour avancer une réflexion sur l'arimage de la prévention conjointe de l'obésité et des troubles de l'alimentation tant sur le plan théorique que pratique. Lors des tables rondes, occasion de mettre en valeur l'approche toute particulière sur la manière de définir l problématique (problématique du poids et non juste l'obésité) et d'agir (action axée surtout sur les environnements plutôt que principalement sur les individus).
Calgary - Lyne Mongeau - 07-11-04 au 07-11-06 Moscou - Lilianne Bertrand - 07-10-29 au 07-11-05	Consultation internationale, préparation d'une stratégie de prévention et	Dr Mary Collins, president Amarok Holdings Ltd, Dr Brian O'Connor, Medical Health Officer Vancouver Coastal Health, Dr Steve Feast, Senior Adviser in Public Health, Health Improvement Directorate, Department of Health London, Dr Mikko Vienonen, Consultant in International Public Health Nothern Dimension Partnership in Public Health and Social Welbeing, Ministry of Social Affaires and health Sysimiehenkuju, Dr Jill Farrington, Coordinator, Noncommunicable Diseases WHO et les membres du groupe de travail	1 366,78 \$	Chef du service de la promotion de la santé et du bien-être	Programme national de santé publique. Participation aux ateliers de travail en préparation d'une proposition d'une stratégie et de contrôle des maladies chronique pour la Fédération russe.
Mexique - Pierre Patry - 08-03-15 au 08-03-18	9e Conférence mondiale sur la prévention des blessures et promotion de la sécurité (kiosque)	Discussion avec des intervenants d'autres pays qui sont venus voir le kiosque	2 299,50 \$	Agent de recherche et de planification socio-économique	Faire connaître les instruments de santé publique que le Québec s'est donnés afin de rduire la fréquence et gravité des traumatismes et promouvoir la sécurité dans les différents milieux de vie. La présence du MSSS a assuré un rayonnement tant au niveau des connaissances et de l'expertise acquises, au Québec dans le domaine de la sécurité et de la prévention de traumatismes. Création de liens avec d'autres instances gouvernementales et informations obtenue sur les plus récents développements et pratiques en termes de politiques et de programmes pour prévenir les traumatismes.
Mexidae - Lieute Land 20-00-10 ag 00 00 10	Participation à la conférence annuelle de la Société canadienne de médecine			Conseillère en	Mise à jour des connaissances en médecine
Calgary-Céline Poulin-07/05/03 au 07/05/06	transfusionnelle	Participants à la conférence	1 273,00 \$	hémovigilance	transfusionnelle

		T			Question :
Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
	Participation à la conférence annuelle de la Société canadienne de médecine			Directeur de la prévention clinique et de la	
Caigary-Yves Jalbert-07/05/04 au 07/05/07	transfusionnelle	Participants à la conférence	2 168 14 \$	biovigilance	Formation
	Participation à la 30e réunion annuelle de Conseil canadien des régistres du				i omaton
Ottawa-Michel Beaupré-07/04/30 au 07/05/01	cancer à Ottawa	Responsables des régistres de cancer des autres provinces	492,12 \$	Responsable du Fichier des fumeurs	Partage de données pour la surveillance du cancer, normalisation de la cueillette de données
Ottawa-Yves Jalbert-07/04/12 au 07/04/13	Participation à la rencontre du Comité SAC	Personnel de la Société canadienne du sang et représentants de groupes d'usagers	755.34 \$	Directeur de la prévention clinique et de la biovigilance	Analyse des produits sanguins proposées dans l'appel d'offres
Ottawa-Johanne Albert-07/06/09 au 07/06/11	Participation au "Who Global Consultation on Universal to Safe Blood Transfusion"	Membres de l'Organsation mondiale de la santé de plusieurs pays d'Afrique, d'Asie et des Amériques		Agente de recherche	Échanges sur la sécurité et l'accessibilité aux produits sanguins dans les pays en voie de développement et
Toronto - Yves Jalbert - 19 novembre 2007	Participation au CSA Technical Commitee sur la sécurité des cellules, tissus et organes destinés à la transfusion			Directeur de la prévention clinique et de la	autres
Ottawa - Nicole Garneau - 07-12-02 au 07-12-04	Participation au CSA Technical Commitee sur le sang et les produits sanguins labiles	Membres du comité		biovigilance Conseillère en médecine transfusionnelle	Ajustements et mise à jour des normes CSA Mise à jour des normes CSA sur le sang et les produits sanguins
Toronto - Alain Louise - 2008-02-17 au 2008-02-19	Conférence nationale sur le dépistage des maladies rares chez les nouveau- nés	Représentants des provinces et territoires, des gouvernements, milieux cliniques et universitaires	·		Echanges sur le collaborations possibles entre les divers acteurs et sur les moyens pour partager les connaissances
Tours-Nicole Garneau - 07-05-30 au 07-07-09	Participation au XXIIIe Congrès de la Société francaise de transfusion sanguine	Participants au congrès		Conseillère en médecine transfusionnelle	Echanges sur les pratiques et la médecine transfusionnelle du système français versus le système québécois. Acquisition de connaissances
Anaheim - Yves Jalbert - 07-10-19 au 07-10-23	Conférence annuelle de l'AABB. Réunion scientifique du domaine des banques de sang		2 519,87 \$	Directeur de la prévention clinique et de la	Recension des données probantes en pratiques
Ottawa - Richard Tremblay - 07-11-05 au 07-11-10	Participation à la rencontre annuelle du "Fédéral Provincial Territorial radiation Protection Commitee Meeting"	Représentant de la Commission canadienne de sûreté mucléaire du bureau de la radioprotection et représenants provinciaux	1 172,00 \$		transfusionnelles Échanges sur problèmes communs touchant l'utilisation des radio-isotropes, des radiations de l'imagerie médicale et de la qualité
Vancouver-Odette Laplante-07/06/09 au 07/06/16	19e Conférence mondiale de Promotion de la santé et d'Éducation pour la	Représentants de l'Institut national de prévention et d'éducation pour la santé France Représentants de l'Union internationale pour la promotion de la santé et l'éducation pour la santé		Médecin-conseil en santé publique	Partager les leçons tirées d'expérience de travail intersectoriel d'autres pays qui sont en lien direct avec les priorités et les orientations de la DGSP.
Copennague-Josee Bourdages-07/07/08 au 07/07/11	in Health. Présenter oralement les résultats du Portrait de santé du Québec et	Christopher Martin Membership Services Director International Health Economics Association		Chef du Service de la surveillance de l'état de	Partager l'expertise et faire connaître les actions novatrices du Québec en matière de surveillance de l'état de santé. Obtenir une rétroaction d'information directe pour bonifier l'expertise québécoise en surveillance et déterminer la performance de l'état de santé du Québec par diverses comparaisons internationales.
Foronto - M.J. Guérette - 07-09-06 et 07-09-07	promioro ministros de Outher de la NO de la Cola de la Cola	Sous-ministres du Québec et de l'Ontario	1 246,12 \$	M. Roger Paquet	Sous-ministre

Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
	Des échanges avec les autorités haïtiennes pour permettre d'établir un premier contact officiel avec les nouveaux dirigeants de l'IBESR et les autres instances gouvernementales impliquées dans le processus d'adoption. Des discussions porteront sur le rôle des organismes agréés québécols, les pratiques, les lois et les règlements respectifs en adoption international et, en particulier, les procédures d'adoption de plus en plus en plus des processes de la contra de plus en pl	Me Élisabeth Coulimon, avocate; Mme Gabrielle Beaudin Prévilon, directrice; M. Casseus – IBESR; Mme Jocelyne Pierre; M. Jacques Beaulieu, conseiller en immigration; M. Michel Guillemette, responsable des projets ONG-ACDI – Ambassade du Canada; M. Claude Mane Das, responsable du dossier adoption – UNICEF; Mme Janet Beauman, directrice – Save the Children Fund; Me Enedland Jabouin, avocat partenaire – Corporation accueillons un enfant; Mme Marjory Mardy, directrice – Crèche Foyer du Sion; Me Herold Joinville, avocat – attaché à la Crèche Foyer du Sion; Mme Geneviève Gasser, Première secrétaire (coopération) – Ambassade du Canada; M. Michel Guisset, Mme Ginette Delice – Ambassade de France; Mme Yolette Vital, directrice – Crèche Foyer de l'espoir; Mme Gina Duncan, M. Lucien sivictor Duncan – Crèche des Enfants Jésus; Mme Viviane Alcide, directrice – Crèche Chœur d'enfants; Mme Kathleen Douyon, directrice – Crèche Horizon de l'espoir; M. Pierre Canisius Guignard, directeur des affaires politiques et des droits de l'homme – Minisètre de		Mmes Ginette Gauvreau et	
Haïti-Estelle Goudreau-07/05/11 au 07/05/19	complexes en République d'Haïti, lesquelles créent une période d'attente allongée au désavantage des enfants.	l'Intérieur et des Collectivités territoriales; Mme Marie-Frai	2 500,14 \$	Martine Bédard	Administratrices chez Soleil des nations
Manille Philippines - Lynn Edger - 07-09-13 au 07- 09-26	Participation au 9th Global consultation on child welfare services. Après le colloque, établir un contact avec la nouvelle directrice de l'adoption internationale aux Philippines et établir une procédure pour les cas d'adoption intrafamiliale pour lesquels les parents n'ont pas à passer par un organisme agréé.		4 346,34 \$		
Paris Lille - Luce de Bellefeuille - 07-11-02 au 07-11	Le SAI a été invité par l'Agence française d'adoption (AFA) à participer à leur colloque portant sur « l'état actuel et à venir de l'adoption internationale ». Mme de Bellefeuille y présentera la pratique et les orientations québécoises en matière de préparation des parents à l'adoption. Elle interviendra dans les débats réunissant des représentants de plusieurs pays ainsi que des représentants du gouvernement français impliqués en adoption internationale. Mme de Bellefeuille profitera de son passage en sol français pour avoir une séance de travail avec l'organisme Païdia, basé à Lille.	Rencontre avec Élaine Proulx de Païdia, présidente; Rencontre avec Christine Delepière, coordonnatrice adoption Éthiopie et Bélarus; Souper officiel avec les membres de l'Agence française de l'adoption.	2 899,85 \$		
Washington - Isabelle Sourdif - 12 au 17 octobre 2007	Participer à la conférence internationale « Adoption Ethics and Accountability Conference » organisée par le Evan B. Donaldson Adoption Institute and Ethica.	·	1 856,12 \$		
	Représenter le SAI lors d'un colloque regroupant des juristes américains et y prononcer une conférence traitant des impacts de la mise en œuvre de la CLH au Québec.		1 986,26 \$		
Accra, Ghana - Lynn Edger - 04-01-08 au 13-01-08	Rencontrer les autorités en matière d'adoption internationale au Ghana afin d'établir une relation de confiance entre nos pays; de clarifier les procédures que devront respecter les parents québécois qui se déplaceront au Ghana dans le cadre d'une adoption internationale; de clarifier les procédures que doivent respecter les Ghanéens qui vivent au Québec, qui désirent adopter un membre de leur famille. Une rencontre à l'Ambassad du Canada afin de favoriser un traîtement rapide des demandes de visas pour les enfants adoptés.	Amarteifio des Services sociaux; Me Daniel Assiedu, avocat intermédiaire; Mme Esmerlinda Ofoe, le collaboratrice de l'organisme Agence d'adoption africaine	4 603,46 \$	Mme Jennifer Amarteifio	Administratrice de l'Agence d'adoption africaine Child of Mine



					Question 3
Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
Lima (Pérou)-Bogota (Colombie) Estelle Goudreau 08-02-22 au 08-03-05	Pérou : Établir des contacts et bâtir une relation de confiance avec les partenaires gouvernementaux péruviens du Ministerio de la Mujer y desarrollo social (MIMDES) – Secretariat Nacional de adopciones. Présenter notre législation en matière d'adoptin internationale et bien établir la position du SAI en regard des adoptions internationales et du rôle tenu auprès des OA. Mieux connaître le contexte de la protection de la jeunesse au Pérou. Rencontrer les collaborateurs pressentis par l'organisme Société formons une famille inc. Confirmer l'accréditation obtenue par l'organisme et s'entendre sur les procédures qui seront suivies auprès des différents partenaires. Nous présenter auprès des autorités canadiennes (Armbassade du Canada) et rencontrer les divers intervenants oeuvrant dans le domaine de la protection de la jeunesse. Colombie: Rencontrer la nouvelle direction de l'autorité colombienne (Instituto colombianc de bienestar familial) afin de vérifier les nouvelles procédures suite à l'entrée en vigueur de la loi colombienne sur l'adoption internationale, en juillet 2007. S'assurer de la bonne c	protection de l'enfance (UNICEE et différents ONG)	3 350,74 \$	Mme Pauline Jubinville	Administratrice à la Société formons une famille inc.
Ottawa - Marie-Claude Paquette - 2008-01-15 au 2008-01-17	Participation à un forum national sur la Stratégie des partenariats de lutte contre l'itinérance (SPLI). Le forum a offert aux participants issus de toutes les régions du pays, des milieux communautaires, des affaires ou académiques et de tous les niveaux de gouvernement d'échanger sur des pratiques exemplaires en matière de prévention et de réduction de l'itinérance et d'explorer la formation de nouveaux réseaux et de partenariats.	Mme Bayla Kolk, sous-ministre adjointe déléguée, Ressources humaines et Développement social Canada M. Pierre Gaudreau, RAPSIM Mmes Nathalie Rech et Marie-Claude Vézina, Réseau solidarité itinérance Mme Marie-Danielle Colas, Service Canada M. Stephen Carter, Université de Toronto M. Michel Simard, Le Havre	282,50 \$		
Banff-Chantal Kroon-07/04/18 au 07/04/22	nationale pour le soin des personnes âgées. Implantation des meilleures pratiques dans les soins aux personnes souffrant de délirium (Défi de solidarité). Recommandations sur l'évaluation et le traitement des maladies cardiaques (Défi de solidarité, PNSP, Projet ministériel de continuum de soins et services pour victimes d'AVC, cadre référence	M. Howard Bergman, MD, président de la Société canadienne de gériatrie M. José A. Morais, MD, de la division de gériatrie et de médecine interne du Centre universitaire de santé de McGill Dr lan Philps, National Director for Older People, Department of Health, Angleterre	1 245,05 \$		
Ottawa - Lemieux, Nicole et Maltais, Chantal - 2008- 02-27	Cette rencontre visait à faire la transition des représentants du Québec, nouvellement en poste, à ce comité. Rencontre des Directors of Child Welfare des provinces et des territoires canadiens; ces personnes sont les directeurs des services à l'enfance. Claude Perreault y a participé comme substitut de Line Bérubé, directrice des services	Mme Nana Tanaka, directrice au ministère des Ressources humaines et du Séveloppement social Shelley Holroyd et Christian St-Louis, professionnels responsables du Comité fédéral-Provincial-Territorial des directeurs des services de bien-être à l'enfance.	113,00 \$		
Ottawa-Claude Perreault-07/04/10 au 07/04/12 Winnipeg - Claude Perreault - 03 au 05 octobre 2007	rencontre bisannuelle est d'échanger avec les autres provinces sur les services offerts aux jeunes en difficulté. Rencontre des représentants des provinces et territoires canadiens responsables des ententes fédérales provinciales sur le financement de la LSJPA avec les autorités de Justice Canada, au sujet de l'élargissement de la couverture des services financés par le fédéral dans le cas des adolescents	Directors of Child Welfare des provinces et des territoires canadiens; ces personnes sont les directeurs des services à l'enfance. Représentants des provinces et territoires canadiens responsables des ententes fédérales provinciales sur le financement de la LSJPA		Mme Marie-Ève Thériault, Direction des affaires intergouvernementales et de la coopération internationale	

Question 3

Voyages à l'extérieur du Québec Exercice 2007-2008

Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
		Directors of Child Welfare des provinces et des			
	L'objectif de cette rencontre biannuelle est d'échanger avec les autres	territoires canadiens; ces personnes sont les	0.407.54.6	!	
ukon - Marie-Josée Dufour - 07-10-01 au 07-10-04	provinces sur les services offerts aux jeunes en difficulté.	directeurs des services à l'enfance.	3 467,51 \$		
		Mme Madeleine Lemieux, sous-directrice de la		Į.	•
	Cette visite visait plus particulièrement pour le Québec :	sous-direction des missions de protection judiciaire		İ	
	1° Une mise à niveau des expertises et des projets en cours en matière de la	et d'éducation			
	protection de la jeunesse.	Mme Elise Barbe, adjointe au chef de bureau des			
	2° Un système d'échange d'information par Internet et la personnalisation des	champs de compétence et des orientations			
	personnes en ligne, l'identification des interlocuteurs et leur niveau d'autorité et	M. Dominique Le Clerc, directeur général adjoint		1	- to a state of the first tender of the Could have
Paris - Chantal Maltais - 07-09-15 au 07-09-22	de responsabilité.	du Conseil général de la Sarthe		M. Jean Turmel	Procureur en chef, ministère de la Justice du Québec
oronto 23 et 24 mai 2007	Évaluation du mode de fonctionnement des services préhospitaliers.	Responsables des services préhospitaliers		Daniel Lefrançois	Directeur médical
oronto 23 et 24 mai 2007	Évaluation du mode de fonctionnement des services préhospitaliers.	Responsables des services préhospitaliers	434,51 \$	Jeannine Auger	Directrice DSMGP
Oronto 20 ot 24 mar 2007	Congrès sur l'association des directeurs des services médicaux d'urgence du	Divers directeurs des services médicaux d'urgence			
Vinnipeg 29, 30, 31 et 1 juin 2007	Canada.	du Canada	2 411,26 \$	Luc Jolicoeur	Agent de recherche
VIII II peg 23, 50, 51 ot 1 juii 2551	Rencontre avec l'agence de la santé publique afin d'établir des orientations				
Ottawa 23 et 24 avril 2007	concernant la surveillance en situation de pandémie.	Représentants santé publique	- \$	Sylvie Berger	Agent de recherche
Juawa 23 et 24 avril 2007	Concernant la surveillance en encauler de paricerne.	Représentants de la santé électronique des autres		Christian-Marc Lanouette	
oronto 30 avril au 2 mai 2007	Atelier sur la convergence de la santé électronique et la télésanté	administrations publiques	- \$	et Pierre Blanchard	Agent de recherche et médecin
oronto so avril ad 2 mai 2007	Alelier sur la convergence de la carre diseason app et la convergence	Représentant de l'agence canadienne des			
Du - 04 04	Colloque sur l'élaboration des politiques et l'influence sur la pratique.	médicaments et des technologies de la santé	1 017.41 \$	Serge Péloquin	Agent de recherche
Ottawa 21 au 24 avril 2007	Colloque sur relaboration des politiques et minuence sur la pratique.	Représentant du Partenariat canadien contre le			
	Destruction and the control of control	cancer	- \$	Antoine Loutfi	Directeur DLCC
Foronto 21 juin 2007	Partenariat canadien contre le cancer	Représentant du Partenariat canadien contre le			
		cancer	- \$	Louise Paquet	Agent de recherche
Toronto 19 juin 2007	Partenariat canadien contre le cancer	Plusieurs groupes de la Fédération du cancer		Louise Paquet	Agent de recherche
Toronto 22 au 25 août 2007	4 ième congrès annuel du Guidlines Intenational Network	Représentant du Partenariat canadien contre le	Ψ	Louiso i aquot	
•			· · · · · ·	Antoine Loutfi	Directeur DLCC
Toronto 28 et 29 août 2007	Partenariat canadien contre le cancer	cancer Représentants de l'Association of Air médical	<u>. v</u>	Patterne Ledan	
		Service	2 100 02 €	André Lizotte	Directeur adjoint
Tampa Floride 16 au 20 septembre 2007	Participation à la conférence de l'Association of Air médical Service.		3 103,33 ¥	Andre Elzotto	Director adjoint
		Membres de la Table permanente Ontario en	1 121 66 €	Daniel Poirier	Directeur DMOM
Toronto 20 août 2007	Rencontre de la Table permanente Ontario en santé	santé	1 (31,00 \$	Darlier Folises	Directed Biret.
		Représentants du symposium on child and youth	4 000 42 €	André Delorme	Directeur DSM
Toronto 17 et 18 septembre 2007	Symposium on child and youth mental health.	mental health	1 692,43 \$	Andre Delonne	Directed Down
		Représentants du réseau des acheteurs			
	Participation à la rencontre entre le réseau des acheteurs hospitaliers de L'Île-	hospitaliers de L'Île-de-France et des			
	de-France et des représentants de coopératives regroupés en	représentants de coopératives regroupés en		l	A
France 30 septembre au 6 octobre 2007	approvisionnement du Québec.	approvisionnement du Québec	2 369,12 \$	Serge Péloquin	Agent de recherche
		Représentant de l'association canadienne pour la		Caroline de Pokemandy-	A d
Yellow Knife 4 au 9 octobre 2007	Congrès de l'Association canadienne pour la prévention du suicide	prévention du suicide	3 184,89 \$	Monn	Agent de recherche
	Familiarisation avec l'organisation et les pratiques d'un réseau de plus de 12		_	I	
Tokyo 20 au 27 octobre 2007	coopératives de santé.	Représentants des coopératives japonaises	6 800,00 \$	Yolaine Galarneau	Directrice DASM
10KJO 20 40 21 0010010		Représentant du Partenariat canadien contre le			
Toronto 8 septembre 2007	Partenariat canadien contre le cancer	cancer	- \$	Antoine Loutfi	Directeur DLCC
Toronto o sopiemero 2001	Conférence des intervenants de Santé Canada sur le traitement de matériel	Représentants de Santé Canada sur le traitement			
Ottawa 1er au 3 octobre 2007	médical à usage unique.	de matériel médical à usage unique		Paul Boivin	Agent de recherche
Ottawa 14 au 16 octobre 2007	Comité Policy forum	Membres	100,00 \$	Serge Péloquin	Agent de recherche
Ollawa 14 au 10 Octobre 2007		Représentant du Partenariat canadien contre le	-		
Toronto 2 actobre 2007	Partenariat canadien contre le cancer	cancer	- \$	Louise Paquet	Agent de recherche
Toronto 2 octobre 2007	Réunion conseil d'administration IRSC	Réunion conseil d'administration IRSC		Michel A Bureau	Directeur général
	Représenter la DGSSMU au comité cosultatif FPT sur la prestation des			1	
M NG 7 0		Membres du comité cosultatif FPT	840.04 \$	Daniel Poirier	Directeur DMOM
Halifax 7 au 9 novembre 2007	services de soins en ressources humaines.	Membres de l'association canadienne des	0 10,0 T W		
	Li	agences provinciales du cancer (CAPCA)	_ ¢	Antoine Loutfi	Directeur DLCC
St. John's 24 au 27 octobre 2007	L'association canadienne des agences provinciales du cancer (CAPCA)	Jagerices provinciales du caricei (OAFOA)	ı - Ψ	I attonio coun	1

					Question :
Destination / participant / date	But du voyage	Principale personne rencontrée	Coûts	Participants	Fonctions
	Impact of undergrsduate Distributed Medical education on the canadian medical		-	 	
Ottawa 3 et 4 décembre 2007	Workforce.	Membres	162.41 \$	Louis Dufresne	Directeur Dau
				Jean-François Quelette.	
		Représentant du Partenariat canadien contre le	İ	Louis Gaboury et Antoine	
Toronto 14 mai 2007	Participation à un atelier avec le Partenariat canadien contre le cancer	cancer	2 332.00 \$		Médecin, médecin et directeur DLCC
5	Colloque scientifique regroupant les experts nord-américain en soins				
Phoenix 9 au 12 janvier 2008	préhospitaliers.	Experts nord-américain en soins préhospitaliers	329.57 \$	Daniel Lefrançois	Directeur adjoint DASMGP
5 27					
France 27 novembre au 5 décembre 2007	Colloque « Repenser les pratiques cliniques et transformer les organisations »	Représentants français en cancer	- \$	Brigitte Laflamme	Directrice ajointe DLCC
		Principaux intervenants, analystes politiques, les			
Toronto 17 au 19 février 2008	Conférence nationale sur le dépistage des maladies rares chez les nouveaux	experts techniques et médicaux et ceux des	1		· ·
Fredericton 18 janvier 2008	nés.	sciences humaines	1 292,46 \$	Denis Ouellet	Agent de recherche
Predeficion 16 janvier 2008	Atelier internationaux surl'intervenant pivot	Représentants cancer	- \$	Brigitte Laflamme	Directrice ajointe DLCC
Winnings 4 fourier 2009		Représentant du Partenariat canadien contre le			
Winnipeg 4 février 2008	Atelier sur les indicateurs en cancer	cancer	- \$	Louise Paquet	Agent de recherche
Toronto 1 au 5 février 2008	D-tt-t	Représentant du Partenariat canadien contre le			
Toronto 15 janvier 2008	Partenariat canadien contre le cancer	cancer	- \$	Antoine Loutfi	Directeur DLCC
Torono 13 janvier 2006	Atelier consacré aux synthèses sur l'accès aux soins	Membre IRSC	609,24 \$	Michel A Bureau	Direteur général
Ottawa 19 au 21 février 2008	Panasatra du saltau fa-un	Membres de l'agence canadienne des			
Ottama 15 ad 21 levilei 2000	Rencontre du policy forum	médicaments et des technologies de la santé	716,84 \$	Serge Péloquin	Agent de recherche
Vancouver 3 au 5 mars 2008	Comité consultatif FPT sur la prestation des services de soins et les ressources				
Vallouver o ad o mars 2000	humaines.	Membres du comité cosultatif FPT	- \$	Daniel Poirier	Directeur DMOM
Bruxelles-Rolande Chartier-07/04/30 au 07/05/06	Recrutement orthophonistes	Univ. Louvain-La-Neuve et Liège	7,40,55 6	Rolande Chartier Carmen	
	The state of the s	Oniv. Louvani-La-ineuve et Liege	7 340,55 \$	Phénix, 'Doris St-Pierre Lafond Rolande Chartier;	Coordonnatrice RSQ Coordonnatrice RSQ
France - Rolande Chartier - 07-10-13 au 07-10-27 Calgary - John Gauvreau - 07-09-30 au 07-10-03	Recrutement infirmières	Salon infirmier à Paris/ transport; hébergement; frais de subsistance	·	Sylvie Berthiaume; Sonia Beaulne; Carole Champoux; Ginette Hould; Solange Marcoux; Michelle Marquette; Roberto Moro; Mélissa Rancourt; Louise Rousseau; Renée Sirois;	Représentante CHUM Infirmier français CHUM Rep. CSSS St-Léonard/St-Michel Rep. CSSS Gatineau Rep. CSSS Dorval/Lachine/LaSalle Rep. CHU Ste-Justine Représentante OIIQ Représentante MSSS Représentant IUGM Rep. CSSS HRR Rep. Hôpital Sacré-Cœur Rep. Inst. Cardio de Mt IReprésentante. OIIQ
Londres - John Gauvreau - 17 au 23 novembre	Forum canadien des marchés publics	Participants au forum	1 329,66 \$	John Gauvreau	Directeur des investissements
2007	00 4 1000 7				
2007	8th Annual PPP European Summit	Participants au sommet	3 424,63 \$	John Gauvreau	Directeur des investissements
Paris et Toulouse - Denis Giguère - 07-09-29 au 07-10-06	Partage d'informations sur les achats regroupés	Directeur des achats regroupés pour la France et directeur des achats regroupés au Ministère de la Santé de la France	2 337 64 \$		Chef du service des activités de soutien et du partenariat
Salt Lake City Utah - Louis Tremblay - 2008-03-14			2 001,01 4	20.110 O. g 20.10	paronenat
au 2008-03-22	Participer au colloque Brainshare 2008 de Novell	Participants au colloque	864.59 \$	Louis Tremblay	Analyste spécialiste réseau
Toronto-Alain Saucier-07/05/10 au 07/05/11	Comité de pilotage (Med-Écho)	Représentants de l'ICIS	1 161,58 \$		Directeur du suivi de gestion et de l'analyse
Ottawa-Caroline Boucher-07/06/14 au 07/06/15	Groupe de travail - Dépenses de santé	Représentants de l'ICIS			Professionnelle
Toronto - Alain Saucier - 07-08-20	Comité Québec-Ontario «Coopération -Initiative»	Comité directeur	1 131,66 \$		Directeur du suivi de gestion et de l'analyse
Paris-Gilles Pelletier/Denis Raymond-07/04/21 au				Gilles Pelletier et Denis	
07/04/29	Évolution du logiciel ÉCO-Santé Québec	IRDES	1 926,34 \$		Professionnels
Ottawa-Caroline Boucher-07/06/14 au 07/06/15	Groupe de travail - Dépenses de santé	Représentants de l'ICIS			Professionnelle
Newport - Rhode Island - Claude Martel - 07-11-26		Représentants en sécurité civile des juridictions			
au 07-11-29	Groupe international de gestion des urgences	signataires	553.05 \$	Claude Martei	Responsable de la mission santé en sécurité civile
					The state of the s

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 4

Pour chacun des ministères ou organismes publics et parapublics, lors de mission à l'étranger :

- > la liste des ententes signées et/ou annoncées;
- > les détails de ces ententes;
- > les résultats obtenus à ce jour ;
- > les investissements annoncés.

RÉPONSE NO 4

La réponse à cette question est incluse aux questions 3 et 45.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 5

Les sommes dépensées pour les voyages en avion de chaque membre du Conseil des ministres et des membres des cabinets ministériels au Québec et à l'étranger.

RÉPONSE NO 5

La réponse à cette question est incluse à la question 3.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 6

Liste des dépenses en publicité (incluant sur Internet) et des articles promotionnels :

- > les sommes dépensées pour l'exercice financier 2007-2008 et les prévisions pour 2008-2009 ;
- > les firmes de publicité;
- > le mode d'octroi du contrat (soumission publique, sur invitation ou contrat négocié);
- > le nom des fournisseurs, incluant les contrats de photographes ;
- le but visé par chaque dépense.

RÉPONSE NO 6

Dépenses en publicité:

- Moins de 25 000 \$
 Aucune dépense effectuée.
- ➢ Plus de 25 000 \$ L'information se trouve aux engagements financiers qui feront l'objet d'une étude particulière par la Commission de l'administration publique.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 7

Liste des sondages et groupes de discussions effectués durant l'exercice financier 2007-2008 à la demande des cabinets, des membres du Conseil des ministres, ministères, organismes, sociétés, régies et commissions qui s'y rattachent :

- > liste et coût;
- > copie des soumissions;
- copie du questionnaire et du résultat ;
- > firme ayant obtenu le contrat.

RÉPONSE NO 7

Conseil du médicament

Sondage sur les guides cliniques d'antibiothérapie, coût = 20 660 \$

Firme: Sogémap inc. Coût: 20 660 \$

Sondage omnibus le SOM-R portant sur l'exposition au VNO

Firme: SOM Coût: 3 500 \$ Sondage VNO no 1

Service de lutte au tabagisme

Sondage réalisé en collaboration (frais partagés) avec le ministère des Finances et concernant le suivi des habitudes de l'usage du tabac et de l'opinion de la population à l'égard du tabac

Firme: Jolicoeur et associés

Coût: 14 800 \$

Sondage Lutte au tabagisme no 2

Sondage omnibus le SOM-R portant sur le PQDCS

Firme: SOM Coût: 4950\$ Sondage PQDCS no 3

Réalisation de groupes de discussion portant sur le PQDCS Firme : SOM

Coût: 7 680 \$ (payé sur 12 800 \$)

Sondage PQDCS no 4

RÉPONSE NO 7 (suite)

Groupe de discussion concernant la stigmatisation des personnes ayant eu des difficultés en santé mentale - mai 2007 - coût : 2 950 \$

Groupe de discussion concernant l'évaluation de scénarios relatifs aux préjugés à l'égard de la dépression - juin 2007 - coût : 11 700 \$

Groupe de discussion concernant l'évaluation de pièces publicitaires relatives à la campagne sur la stigmatisation des victimes de dépression - septembre 2007 - coût : 2 800 \$

Sondage sur la perception de différents slogans antitabagisme - septembre 2007 - coût : 4 680 \$

Évaluation des projets d'affiches « Journée mondiale du Sida » et « Vaccination contre l'influenza » - octobre 2007 - coût : 12 500 \$

Sondage Omnibus sur la notoriété de la campagne VNO - octobre 2007 - coût : 3 500 \$

Étude portant sur le Programme québécois de dépistage du cancer du sein - Omnibus - novembre 2007 - coût : 3 450 \$

Étude sur les perceptions et attitudes des fumeurs en regard de la loi sur le tabac - novembre 2007 - coût : 12 800 \$

Évaluation d'une campagne de sensibilisation portant sur le jeu pathologique - novembre 2007 - coût : 6 700 \$

Étude sur la notoriété de la publicité « Même par la peine » diffusée à l'occasion de la journée mondiale du sida - décembre 2007 - coût : 2 500 \$

Étude portant sur le Programme de dépistage du cancer du sein - novembre 2007 - coût : 12 800 \$

Attentes et perceptions des jeunes de niveau secondaire, collégial et universitaire à l'égard de communications publicitaires de la campagne sociale - février 2008 - coût : 17 500 \$

Sondage sur l'affichage dans les arénas du matériel de la campagne « C'est pas illégal d'en parler » - février 2008 - coût : 3 800 \$

Sondage sur l'opinion de la population québécoise à l'égard de la dépression, de l'influenza et autres sujets en santé - février 2008 - coût 23 200 \$

Sondage sur différentes problématiques en santé - mars 2008 - coût : 21 900 \$

Sondage portant sur l'évaluation de la promotion spéciale en collaboration avec le groupe Simple Plan - mars 2008 - coût 17 800 \$ (rapport non disponible)

Étude portant sur un nouveau dépliant d'information à la vaccination contre le VPH et autres ITS auprès des parents d'enfants de 9 à 10 ans - mars 2008 - Coût : 10 400 \$ (rapport non disponible)

Évaluation d'un projet de campagne de sensibilisation portant sur les ITS - février 2008 - coût : 19 700 \$

Sondage portant sur l'évaluation de la récente campagne publicitaire sur le jeu excessif - mars 2008 - coût : 16 000 \$ (rapport non disponible)

Groupes de discussion avec des personnes atteintes de problèmes de santé mentale - mars 2008 - coût : 5 700 \$ (rapport non disponible)

ÉTUDE DES CRÉDITS 2008-2009

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 8

Liste des études commandées à l'extérieur ou à l'intérieur durant l'exercice financier 2007-2008 à la demande d'un ministère ou d'un organisme :

- ▶ liste et coût ;
- > copie des soumissions;
- > copie des études;
- > firme ou individu ayant obtenu le mandat;
- > copie du contrat.

RÉPONSE NO 8

Aucune étude.

ÉTUDE DES CRÉDITS 2008-2009

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 9

Liste des contrats de moins de 25 000 \$ octroyés par un ministère, un cabinet ministériel ou un organisme en 2007-2008 en indiquant :

- > le nom du professionnel ou de la firme;
- > le mandat et le résultat (rapport ou document final);
- > le coût :
- > le mode d'octroi du contrat (soumission publique, sur invitation ou contrat négocié);
- > dans le cas d'octroi par soumission, fournir le nom des soumissionnaires et le montant des soumissions.

Hotels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 154,76	Nom du contractant	Objet du contrat	 Montant
1985420 Canada Inc. (Indical ynn Montréal Midlown) Hotels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 112,27 168-1306 Québec inc. 3 jrs. consultation V. Michaud \$ 3,600,000 181 181-181 18		Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 154,76
166-136 Guébec inc. 3 jrs consultation / V. Michaud \$ 3600,00 strom Maison Fundaries / Services publics \$ 350,00 strom Maison Fundaries / Services publics \$ 350,00 Bil Environment Gestion de la qualité de lari/Contrôle de la pollution - air, soi et eau \$ 1788,30 Bil Environment Gestion de la qualité de lari/Contrôle de la pollution - air, soi et eau \$ 1788,30 Bil Environment Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, soi et eau \$ 415,00 Bil Environment Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, soi et eau \$ 415,00 Bil Environment Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, soi et eau \$ 415,00 Bil Environment Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, soi et eau \$ 415,00 Bil Environment Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, soi et eau \$ 415,00 Bil Environment Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, soi et eau \$ 415,00 Cocari no. Au de l'épartion et d'air d'a		Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	
Services fundarison Fundarison inc. Services fundarison-Services publics Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 199,00 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 1788,30 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 1788,30 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 1788,30 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 1788,30 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 1788,30 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 1788,30 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 1788,30 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 1788,30 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 2417,00 Installation, réparation ou entreul de systèmes de chauffage/Services de dessources construction, de réparation ou entreul de systèmes de chauffage/Services de construction, de réparation ou entreul de systèmes de chauffage/Services de ressources turnients \$ 445,00 Bil Environnement entreul de fréparation ou entreul de systèmes de chauffage/Services de ressources humaines \$ 445,00 Bil Environnement entreul de fréparation ou administratif /Services de ressources humaines \$ 645,00 Bil Environnement entreul de fréparation ou administratif /Services de ressources humaines \$ 645,00 Bil Environnement entreul de fréparation ou administratif /Services de ressources humaines \$ 645,00 Bil Environnement entreul de fréparation ou administratif /Services de ressources humaines \$ 645,00 Bil Environnement entreul entreul entreul de sestion entreul entreul entreul entreul entreul entreul entreul entreul entreul entreul entreul entreul entreul entr		3 jrs consultation/ V. Michaud	
Selson de la qualité de la judition et la pollution - air, sol et auy \$ 1192,20 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 1782,20 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 175,00 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion de la pollution - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Environnement Gestion - air, sol et auy \$ 1415,00 Bil Bil Bil Bil Bil Bil Bil Bil Bil Bil		Services funéraires/Services publics	
1788, 1788, 200 1788, 200 1788, 200 1788, 200 1788, 200 1788, 200 1788, 200 1788, 200 1788, 200 1788, 200 1788, 200		Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau	\$ 1 192,20
Sestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau \$ 415,00 kbsolu Communication Marketing conception d'une maquette pour foutil de gestion rodie-spestion de dossier-programmation \$ 4 217,00 installation, réparation ou entretien de systèmes de chauffage/Services de construction, de réparation red d'entretten d'immeubles \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,00 kccar inc. Farsemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur/P		Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau	1 788,30
Conception d'une maquette pour l'outil de gestion rodis-gestion de dossier-programmation \$ 4.217,00		Gestion de la qualité de l'air/Contrôle de la pollution - air, sol et eau	\$ 415,00
Installation, réparation ou dernteilen de systèmes de chauffage/Services de construction, de réparation et de interfetien d'immeubles (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de interfetien de systèmes de ressources furnaines) (paration et de interfetien de systèmes de l'essources furnaines) (paration et de interfetien d'immeubles) (paration et de immeubles) (para		conception d'une maquette pour l'outil de gestion rodis-gestion de dossier-programmation	\$ 4 217,00
Accair inc. Ensemble de réparation et d'entretilen d'immeubles Ensemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels \$ 545,17 Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675,48 Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675,48 Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675,48 Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675,08 Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675,02 Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675,02 Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675,02 Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675,02 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 677,03 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 8 Fervices de ressources humaines, personne temporaire en secrétariat \$ 9 672,03 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 8 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 672,03 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 9 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 740,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 9 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 741,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 741,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 840,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 840,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 741,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 840,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 741,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 840,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 9 840,000 AIDE COS Services-Conseils Rh \$ 1 Remplacement		Installation, réparation ou entretien de systèmes de chauffage/Services de construction, de	
Accair inc. Ensemble de réparation pour compresseur industriels \$ 454,517	Accair inc.	réparation et d'entretien d'immeubles	
Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 675.45 NDECCO Services-Conseils Rh Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines \$ 5.695,95 NDECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines \$ 5.695,05 NDECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines \$ 420,00 NDECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines \$ 2420,00 NDECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines \$ 2420,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 2420,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 872,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 872,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 2496,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 2496,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 2496,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 636,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 636,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 NDECCO Services-Cons	Accair inc.	Ensemble de réparation pour compresseur/Pompe et compresseur industriels	
Aide temporaire en travail de bureau ou administratif //services de ressources humaines \$ 569,00 ADECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines \$ 669,00 ADECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines \$ 420,00 ADECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines \$ 420,00 ADECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines \$ 672,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 672,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 672,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 248,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 248,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 716,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 716,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 716,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 ADECCO Services-Conseils Rh Services Conseils Rh Services Services Services Rh Services de ressources humaines \$ 7576,35 ADECCO Services-Conseils Rh Services Services Services Rh Services Se		Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines	
Services de ressources humaines \$ 6677.05		Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines	
ADECCO Services-Conseils Rh AD		Services de ressources humaines	
ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement tempor		Services de ressources humaines	
ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 Remplacement temporaire au secrétariat \$ 840,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 2496,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 7 116,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 636,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 636,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 636,00 ADECCO Services-Conseils Rh Remplacement temporaire au secrétariat \$ 636,00 ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services Ser		Services de ressources humaines, personne temporaire en secrétariat	
ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services Services de vouse services de ressources humaines \$7.7576,35			\$ 672,00
ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services		Remplacement temporaire au secrétariat	
ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh Adde temporaire au secrétariat Adepurd au secrétariat Adde temporaire au secrétariat Adeque tempor		Remplacement temporaire au secrétariat	
ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services de ressources humaines Services de ressources humaines Services de ressources humaines Services de traduction/Rédaction et traduction Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services Conseils Rh ADECCO Services de ressources humaines Services de ressources humaines Services de ressources humaines Services de ressources humaines Services de traduction/Rédaction et traduction Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction Services de voyaces/Rédaction et traduction Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Ajustement de remboursement pour honoraires et frais de déplacement des représentants régionaux 413,16 Remb. frais déplacement Remb. frais déplacement Services de voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc.		Remplacement temporaire au secrétariat	\$ 7 116,00
ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services-Conseils Rh ADECCO Services Linguistiques inc. Adequat Services Linguistiques inc. Adequat Services Linguistiques inc. Adequat Services Linguistiques inc. Agence de la Santé et des services de Montréal (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agenc		Remplacement temporaire au secrétariat	636,00
ADECCO Services-Conseils Rh Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines ADECCO Services-Conseils Rh Services de ressources humaines Services de ressources de frauction/Rédaction et traduction Services de ressources humaines Services de ressources de voyages Services de ressources de voyages Services de ressources de voyages Services de voyages/Services de voyages Services de ressourc		Remplacement temporaire au secrétariat	840,00
ADECCO Services-Conseils Rh Adequat Services Linguistiques inc. Adequat Services Linguistiques inc. Adequat Services Linguistiques inc. Agence de la santé et des services de Montréal (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/S		Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines	\$
Adequat Services Linguistiques inc. Adequat Services Linguistiques inc. Adequat Services Linguistiques inc. Agence de la santé et des services de Montréal (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agences de voyages/Services de voyages Agence de Voyages de Sécurité sanitaire des produits de santé Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance \$ 1 043,28 Agence de Comité et/ou expert scientifique \$ 13 496,00 Alain Shé		Services de ressources humaines	669,90
Adequat Services Linguistiques inc. Agence de la santé et des services de Montréal (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 683,41 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences française de Sécurité sanitaire des produits de santé Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages		Services de traduction/Rédaction et traduction	 3 619,24
Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences française de Sécurité sanitaire des produits de santé Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance \$ 2 762,10 Alain Shé \$ 1550,00		Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction	2 000,00
Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS) Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance \$ 1 043,28 \$ 2 762,10 Ahern, Stéphane Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 1 3 496,00 Alain Shé		Formation professionnelle	\$ 450,00
Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agences de voyages/Services de voyages Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance \$ 1 000,00 \$ 1 683,41 \$ 2 762,10 \$ Alèrn, Stéphane Alain Shé Graphisme \$ 3 496,00			
Agence de la Santé et des Services Sociaux de l'Outaouais Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Agences française de Sécurité sanitaire des produits de santé Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance \$ 2 762,10 Alain Shé Graphisme	Agence de la Santé et des Services Sociaux de la Capitale-Nationale (ASSS)	Ajustement de remboursement pour honoraires et frais de déplacement des représentants régionaux	\$ 413,16
Agence de la Santé et des Services Sociaux des Laurentides Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance Alain Shé Remb. frais / Huguette Crête \$ 1 000,00 \$ 4 000,00 Agences de voyages \$ 1 683,41 Agences de voyages \$ 1 043,28 \$ 2 762,10 \$ 496,00 Graphisme		Remb. frais déplacement	
Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages/Services de voyages Agences de voyages Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance \$ 1 043,28 Agences de voyages/Services de voyages \$ 1 043,28 Alérn, Stéphane Alérn, Stéphane Alain Shé Graphisme		Remb. frais / Huguette Crête	\$ 1 000,00
Québec)Agences de voyages/Services de voyages\$ 1 683,41Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec)Agences de voyages/Services de voyages\$ 1 043,28Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santéFrais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance\$ 2 762,10Ah'ern, StéphaneMembre de comité et/ou expert scientifique\$ 13 496,00Alain ShéGraphisme\$ 1 550,00			· · · · · · · · · · · · · · · ·
Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA Québec) Agences de voyages/Services de voyages Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance Alain Shé Graphisme \$ 1 043,28 \$ 2 762,10 \$ 13 496,00 \$ 13 496,00 \$ 5 1,000 \$ 1 550,000		Agences de voyages/Services de voyages	\$ 1 683,41
Québec)Agences de voyages/Services de voyages\$ 1 043,28Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santéFrais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance\$ 2 762,10Ah'ern, StéphaneMembre de comité et/ou expert scientifique\$ 13 496,00Alain ShéGraphisme\$ 1 550,00	Agence de Voyages de l'Automobile et Touring Club du Québec inc. (Voyages CAA		
Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance \$ 2 762,10 Ahern, Stéphane Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 13 496,00 Alain Shé		Agences de voyages/Services de voyages	 1 043,28
Ahern, Stéphane Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 13 496,00 Alain Shé Graphisme \$ 1 550,00	Agence française de Sécurité sanitaire des produits de santé	Frais déplac. karine martinière lors du forum public du comité d'hémovigilance	2 762,10
Alain Shé Graphisme \$ 1 550,00			13 496,00
			1 550,00
Paralli Olic	Alain Shé	Graphisme	\$ 530,00

Nom du contractant	Objet du contrat		Montant
	Consultante-experte pour les tâches relatives à l'édition du manuel d'application, de la procédure		
	d'émission d'un certificat de conformité, de l'aide-mémoire à l'intention de l'exploitant de la résidence		
Alarie, Francine (002)	pour personnes âgées et la coordination de la distribution de l'ensemble de la documentation		E 440.00
Alarmes Sécurplus, Les	Services informatiques	\$	5 148,00
Alcindor, Thierry		\$	520,00
Alcindor, Thierry	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	3 217,00
Alcindor, Thierry Alcindor, Thierry	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	675,00
Alpha Traduction & Interprétation inc.	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	600,00
Anctil, Sabine	Rédaction et traduction	\$	2 323,20
Anctil, Sabine Anctil, Sabine	revision linguistique	\$	1 080,00
	revision 20fév/10 mars 08/Rédaction et traduction	\$	1 760,00
André Bourque, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$	52,50
André Bourque, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$	105,00
André Filion & Associés inc.	Coaching de gestion	\$	7 000,00
André Filion & Associés inc.	Evaluation ressources humaines	\$	1 800,00
André Filion & Associés inc.	Évaluation de ressources humaines	\$	20 800,00
André Filion Psychologie Industrielle inc.	Évaluation de ressources humaines	\$	1 800,00
Anglocom inc.	Traduction capital de risque	\$	52,00
Anglocom inc.	29fév:tournoi CARHA 2008.doc	\$	50,00
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	395,72
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	6 192,68
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	1 250,00
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	256,30
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	5 732,73
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	749,58
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	459,94
Anglocom inc.	Services administratifs en soins de santé/Services de santé globaux	\$	14 862,38
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	1 758,42
Anglocom inc.	Rédaction et traduction	\$	939,64
Anne Ma Soeur Anne inc.	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$	226,60
Appartement Hôtel, L'	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$	320,82
Appartement Hôtel, L'	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$	143,66
	Décret transmis par les autorités de la Colombie et qui précise les règles en matière d'adoption	_	
APPEL [Adoption permanente pour enfants latino-américains]	internationale	\$	206,58
Aprikian, Armen	Honoraires-réunion 28/09-07	\$	1 008,00
Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Corporation)	service déchiquetage	\$	12,00
Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Corporation)	déchiquetage 25 et 29 juin 07	\$	46,00
Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Corporation)	Service de déchiquetage	\$	66,17
Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Corporation)	service déchiquetage	\$	12,15

Archives Iron Mourtain (from Mountain Canada Corporation) Archives Iron Mourtain (from Mountain Canada Corporation) Archives Iron Mourtain (from Mountain Canada Corporation) Archives Iron Mourtain (from Mountain Canada Corporation) Archives Iron Mourtain (from Mountain Canada Corporation) Archives Iron Mountain (from Mountain Canada Corporation) Ass. des Medecins d'Urgence du Québec, L' Collinscription Denise Trudel Ass. Iron Iron Mountain Canada Ass. pour la Santé Públique du Cuébec, L' Collinscription Denise Trudel Ass. pour la Santé Públique du Cuébec (AS-P.O.) Ass. Iron Iron Mountain (from Mountain Canada Association des Contres Jeunesse du Québec, L' Collinscription Denise Trudel Association des Intervenants Femilles Séparées Is 1946.8 Association des Intervenants Femilles Séparées Is 1946.8 Association des Intervenants Iron Iron Archive Iron Mountain Canada Association des Intervenants Iron Iron Iron Mountain Canada Association des Intervenants Iron Iron Iron Mountain Canada Association des Intervenants Iron Iron Iron Mountain Canada Association des Intervenants Iron Iron Iron Mountain Canada Association des Intervenants Iron Iron Iron Mountain Canada Association des Intervenants Iron Iron Iron Iron Mountain Canada Association des Intervenants Iron Iron Iron Mountain Canada Association des Intervenants Iron Iron Iron Iron Mountain Iron Iron Iron Iron Iron Iron Iron Iro	Nom du contractant	Objet du contrat		Montant
Archives Information (Iron Mountain Canada Copporation) Inactive 31 janvier 2008 \$ 12.30 Archives Ino Mountain (Iron Mountain Canada Copporation) Inactive 29 fevrier 2008 \$ 12.30 Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Copporation) Inactive 29 fevrier 2008 Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Copporation) Inactive 29 fevrier 2008 Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Copporation) Inactive 29 fevrier 2008 Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Copporation) Ass. des Employees et Employee du Guebec, L.	Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Corporation)	Déchiquetage	\$	12,00
Archives in finding from Mountain (ron Mountain (ron Mountain Canada Corporation) Archives in Mountain (ron Mountain (ron Mountain Canada Corporation) Archives (ron Mountain (ron Mountain Canada Corporation) Honoraires, mise on place du forum de consultation Appel d'offre, 1er palement manuel \$ 300,00 Ass. des Employes et Employes du Gouvernement du Québec (AEGQ) Services d'information \$ 300,00 Ass. des Médocins d'Urgence du Québec, L' Coll inscription J. Bonnet \$ 375,00 Ass. des Médocins d'Urgence du Québec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 375,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 375,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Trudel \$ 200,00 Ass. pour la Sarier Publique du Guébec, L' Coll inscription Denise Irudel \$ 200,00 Ass. pour la	Archives Iron Mountain (Iron Mountain Canada Corporation)	Déchiquetage		
Archives from Mountain (from Mountain Cenada Corporation) facture 29 février 2008 \$ 12,30				
Anicom Communications inc. Honoraires, mise en place du forum de consultation Appel d'offre. 1er palement manuel \$ 26 622,14 Sax das Employées et Employées du Gouvenement du Québec (AEGQ) Services de Information \$ 300,00 Ass. des Médecins d'Urgence du Québec, L' Coll.inscription J. Brunet \$ 375,00 Ass. Inter. Francophone des Intervenants Familles Séparées Frais transport - Hebergement (5 participants) \$ 5 600,94 Ass. Inter. Francophone des Intervenants Familles Séparées Frais transport - Hebergement (5 participants) \$ 5 600,94 Ass. pour la Santé Publique du Québec (A. E. Q.) aide 19e conf.mondale upes \$ 2 000,00 Ass. pour la Santé Publique du Québec (A. E. Q.) Association des Centres Jeuresse du Québec, L' collasspacale berardino Association des Centres Jeuresse du Québec, L' collasspacale berardino Association des Centres Jeuresse du Québec, L' collasspacale berardino Association des Centres Jeuresse du Québec, L' collasspacale berardino Association des Centres Jeuresse du Québec, L' collasspacale berardino Association des Centres Jeuresse du Québec, L' collasspacale leures de l'autorità de		facture 29 février 2008		
Ass. des Employées et Employées du Gouvernement du Québec (AEGQ) Services d'Internet \$ 300,00 Ass. des Médecins d'Urgence du Québec, L' Coll. inscription Denise Trudel \$ 375,00 Ass. des Médecins d'Urgence du Québec, L' Coll. inscription Denise Trudel \$ 375,00 Ass. Incit. Francopton des Intervenants Familles Séparées Frais transport -habergement (5 participants) \$ 2 000,00 Ass. pour la Santé Publique du Québec (A.S.P.C.) side 19e conf. mondiale upes \$ 2 200,00 Association des Centres Jeunesses du Québec, L' disspascale berardino \$ 2 200,00 Association des Internets seuresses du Québec, L' disspascale berardino \$ 200,00 ASSO de l'Abitibi-Témiscamingue Prêt de services du 2007-03-04 au 2007-03-31 annie robitatile \$ 1 390,86 ASSS de la Caspésie - lies-de-la-Madeieine prêt de services du 2007-03-04 au 2007-03-31 annie robitatile \$ 1 390,86 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement, membre de comité \$ 583,77 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais déplacement 27 juin membre de comité \$ 762,86 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement 27 juin membre de comité \$ 785,90 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement 27 juin membre		Honoraires, mise en place du forum de consultation Appel d'offre. 1er paiement manuel		
Ass. des Médecins d'Urgence du Cuébec, L' \$ 375,00 Ass. des Médecins d'Urgence du Cuébec, L' \$ 001, inscripton Deside Intervenants Families (april 1962) \$ 376,00 Ass. Inter. Francophone des Intervenants Families (Sparées) Frais transport - Hébergement (§ participants) \$ 5060,94 Ass. pour la Santé Publique du Cuébec (A. S.P.C.) alé 196 conf.mondiale upes \$ 200,00 Association des Cerritors Jeunesse du Cuébec (L') d'fas spascale berraffice \$ 1246,08 Association des Cerritors Jeunesse du Cuébec (L') d'fas spascale berraffice \$ 200,00 Association des Cerritors Jeunesse du Canada Rapportévamen autorisation \$ 200,00 Association des infirmières et infirmières du Canada Rapportévamen autorisation \$ 200,00 Association des Cartines de l'échieres et infirmières et contribé \$ 1390,86 ASSS de l'Abilib-Témiscamingue Frais de déplacement, membre de contilé \$ 752,66 ASSS de l'Abilib-Témiscamingue frais déplacement 27 jun 07, membre de contilé \$ 752,66 ASSS de l'Abilib-Témiscamingue frais de déplacement 27 jun 07, membre de contilé \$ 752,66 ASSS de l'Abilib-Témiscamingue frais de déplacement 27 jun 07, membre de contilé \$ 752,66 ASSS de l'Abilib-T				
Ass. des Médecins d'Urgence du Québec, L' \$ 375,00 Ass. Inter, Francophone des Intervenants Familles Séparées Frais transport - Hégrement (5 participants) \$ 506,04 Ass. pour la Santé Publique du Québec (A.S.P.Q.) aide 19e conf.mondiale upes \$ 200,00 Association des Infirmières de Intervenants deures de Québec, L' classpascale berardino \$ 124,06 Association des Infirmières et Intimuries du Canada Rapport/examen autorisation \$ 200,00 ASSS de la Gaspésie - Iles-de-la-Madeieine prêt de services du 2007-03-04 au 2007-03-31 annie robitaille \$ 350,00 ASSS de la Gaspésie - Iles-de-la-Madeieine prêt de services du 2007-03-04 au 2007-03-31 annie robitaille \$ 583,77 ASSS de la Cabilibi-Temiscamingue frais de déplacement, membre de comité \$ 762,66 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue frais de déplacement ment membre de comité \$ 752,66 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$ 762,66 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$ 762,66 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$ 785,06 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue Réproduité de services de l'ac		Coll.inscription J. Brunet		
Ass. Inter. Francophone des Intervenants Families Séparées Freis transport, hébergement (f) participants) \$ 506,94 Ass. pour la Santé Publique du Guébec (A.S.P.Q.1) aid e 19e conf.mondiale upes \$ 200,00 Association des Centres Jeunesse du Québec, L' cfas;pascale berardino \$ 1246,00 Association des Infirmières et Infirmières du Canada Rapport/examen autorisation \$ 200,00 ASSS de Jabritibi-Temiscamingue Prêt de services du 2007-03-04 au 2007-03-31 annie robitaille \$ 190,86 ASSS de l'Abritibi-Temiscamingue Frais de déplacement, membre de comité \$ 752,86 ASSS de l'Abritibi-Temiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 759,06 ASSS de l'Abritibi-Temiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 759,06 ASSS de l'Abritibi-Temiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 759,06 ASS de l'Abritibi-Temiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 759,06 ASS de l'Abritibi-Temiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 759,06 ASS de l'Abritibi-Temiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 759,06 ASS de l'Abritibi-Temiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité		Coll.inscription Denise Trudel		
Ass. pour la Santé Publique du Québec (A.S.P.Q.) aide 19e conf.mondiale upes \$ 2 000,00		Frais transport -hébergement (5 participants)		
Association des Centres Jeunesse du Québec, L' cifas:pascale berardino \$ 1246,08 Association des infirmières de infirmières du Canada Rapport/examaturisation \$ 200,00 ASSS de la Gaspésie - Îles-de-la-Madeleine prêt de services du 2007-03-01 au 2007-03-31 annie robitatille \$ 1390,86 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue Frais de déplacement, membre de comité \$ 583,77 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue frais de déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 762,66 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue Frais de déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 759,08 ASSS de l'Abilibi-Temiscamingue Frais de déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 759,09 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$ 1288,71 ASS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$ 1288,71 Asystel inc. Impression - colloque AQESS \$ 106,40 Asystel inc. Impression - colloque AQESS \$ 106,40 Atelier des Sourds, L' (Fondation des Sourds du Québec F.S.Q. inc.) Services de notivage du mobilier et de itssus/Services de nettoyage et d'entretien \$ 293,00 Aluberge de la Fontaine Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 283,00 Auber			\$	
Association des infirmières du Canada Rapport/examen autorisation \$ 200,00		cifas:pascale berardino		
ASSS de la Gespésie - Îles-de-la-Madeleine prêt de services du 2007-03-04 au 2007-03-31 annie robitaille \$ 1390,86 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement, membre de comité \$ 583,762,66 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais de déplacement pauline de comité \$ 762,66 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 799,08 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$ 498,67 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 498,67 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 498,67 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 498,67 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 498,67 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 498,06 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 495,00 ASS de l'Abitibi-Témiscamingue Rétroativité - M. Auclair/Prêt de services \$ 1286,07 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Rétroativité - M. Auclair/Prêt de services<			\$	
ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais de déplacement, membre de comité \$ 533,77 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais de déplacement, membre de comité \$ 762,66 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais de déplacement peur de comité \$ 752,66 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement 72 juin 07, membre de comité \$ 759,08 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$ 1498,67 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$ 1498,67 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$ 1258,71 Asystel inc. Visual of louis v		prêt de services du 2007-03-04 au 2007-03-31 annie robitaille		
ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais déplacement, membre de comité \$762.66 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$759.08 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$498.67 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 ASSS de Laval Retroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 ASSS de Laval Retroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 ASSS de Laval Retroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128.71 Asystel inc. Impression - colloque AGESSS \$128.71 Atelier du Martin-Pêcheur inc. Services de nettoyage du mobilier et de tissus/Services de nettoyage et d'entretien \$293.00 Atelier du Martin-Pêcheur inc. Services d'entretien, de construction et de forage de puits \$450.00 Auberge de la Fontaine Hotels et lieux d'hébergement et de fréunion \$228.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$286.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$596.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$596.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$596.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$596.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$596.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$596.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$596.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues			\$	583,77
ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue frais déplacement 27 juin 07, membre de comité \$ 789,08 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$ 498,67 ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$ 498,67 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$ 128,71 ASSS de Laval (visuel roll-up \$ 705,50 Asystel inc. Visuel roll-up \$ 705,50 Asystel inc. Impression -colloque AQESSS \$ 106,40 Asystel inc. Asystel inc. Asystel inc. Services de nettoyage du mobilier et de tissus/Services de nettoyage et d'entretien \$ 293,00 Atelier des Sourds, L' (Fondation des Sourds du Québec F.S.Q. inc.) Services de nettoyage du mobilier et de tissus/Services de nettoyage et d'entretien \$ 293,00 Atelier du Martin-Pécheur inc. Services d'entretien, de construction et de forage de puits \$ 450,00 Atelier du Martin-Pécheur inc. Hotels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 284,28 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 286,00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 360,00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 361,60 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Autoens Christel Beryles inc. Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 11 905,19 Autoens Ordens Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,80 Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.) Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,80 Avocent Canada Corp. Maintenance logicie DSVIEW \$ 625,00 AVW-Telav inc. Fét.événement 7564-27 \$ 59,00 AVW-Telav inc.		frais de déplacement, membre de comité	\$	
ASSS de l'Abitibi-Témiscamingue Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité \$498.67 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128,71 ASSS de Laval Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$128,71 ASSS de Laval (Services de netto) (Ser			\$	
Rétroactivité - M. Auclair/Prêt de services \$ 1258,71 Asystel inc.		Frais de déplacement Pauline Clermont, membre de comité	\$	
Asystel inc. visuel roll-up \$ 705.50 Asystel inc. Impression - colloque AQESSS \$ 106.40 Asystel inc. Impression - colloque AQESSS \$ 106.40 Atelier des Sourds, L' (Fondation des Sourds du Québec F.S.Q. inc.) Services de nettoyage du mobilier et de tissus/Services de nettoyage et d'entretien \$ 293.00 Atelier du Martin-Pêcheur inc. Services d'entretien, de construction et de forage de puits \$ 450.00 Auberge de la Fontaine Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 284.28 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 286.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 596.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301.10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301.10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301.10 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Auger, Danielle Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 11 905,19 Auger, Danielle Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 11 905,19 Autocars Orléans Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,88 Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.) \$ 626,00 Avocent Canada Corp. Maintenance 1an \$ \$ 626,00 Avocent Canada Corp. Maintenance logiciel DSVIEW \$ 59,00 Avocent Canada Corp. Maintenance 1an \$ 189,00 Avec Communications d'Affaires			\$	
Asystel inc. Impression -colloque ACESSS \$ 106,401 Atelier des Sourds, L' (Fondation des Sourds du Québec F.S.Q. inc.) Services de nettoyage du mobilier et de tissus/Services de nettoyage et d'entretien \$ 293,00 Atelier du Martin-Pêcheur inc. Services d'entretien, de construction et de forage de puits \$ 450,00 Auberge de la Fontaine Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 284,28 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 286,00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 596,00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 551,60 Audet, Steve Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 551,60 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 35,00 Auger, Danielle Médecin-consell pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 11 905,19 Authier, Marie \$ Services administratifs en soins de santé/Services de santé globaux \$ 5 028,20 Autocars Orléans Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,88 Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.) \$ 819,30 Avocent Canada Corp. Maintenance 1an \$ 625,00 Avocent Canada Corp. Maintenance logiciel DSVIEW \$ 626,00 Avocent Canada Corp. Services de restauration et traiteurs \$ 59,00 Avocent Canada Corp. Services de restauration et traiteurs \$ 59,00 Avocent Canada Corp. Services de restauration et traiteurs \$ 59,00 Avocent Canada Corp. Services de restauration et traiteurs \$ 59,00 Avocent Canada Corp. Services de restauration et traiteurs \$ 59,00 Avocent Canada Corp. Services de restauration et traiteurs \$ 59,00 Avocent Canada Corp. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 59,00 Avocent Canada Corp. Services de restauration et traiteurs \$ 59,00 Avoce		visuel roll-up	\$	705,50
Atelier des Sourds, L' (Fondation des Sourds du Québec F.S.Q. inc.) Atelier du Martin-Pêcheur inc. Atelier du Martin-Pêcheur inc. Auberge de la Fontaine Auberge de la Fontaine Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Services d'autobus à brairies pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 11 905,19 Authier, Marie Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,88 Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.) Avocent Canada Corp. Avocent Canada Corp. Maintenance Igicle DSVIEW \$ 625,00 AVW-Telav inc. \$ 1897,50 AWW-Telav inc. Frédévénement † 7664-27 \$ 1897,50 Avec Ommunications d'Affaires		Impression -colloque AQESSS	\$	
Atelier du Martin-Pêcheur inc. Auberge de la Fontaine Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$284,28 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$286,00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$596,00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Honoraires professionnels - PAE \$350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$350,00 Auger, Danielle Auger, Danielle Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$11,905,19 Authoras Orléans Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$33,88 Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.) Avocent Canada Corp. Avocent Canada Corp. Maintenance logiciel DSVIEW \$625,00 AVV-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$1897,50 Ave Communications d'Affaires	Atelier des Sourds, L' (Fondation des Sourds du Québec F.S.Q. inc.)	Services de nettoyage du mobilier et de tissus/Services de nettoyage et d'entretien		
Auberge de la Fontaine Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 284.28 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 286.00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Auger, Danielle Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 11 905,19 Authier, Marie Services administratifs en soins de santé/Services de santé globaux \$ 5 028,20 Autocars Orléans Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,88 Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.) Services de restauration et traiteurs \$ 819,30 Avocent Canada Corp. ds view maintenance 1an \$ 625,00 Avocent Canada Corp. Maintenance 1an \$ 625,00 Avocent Canada Corp. Maintenance logiciel DSVIEW \$ 518,00 AVW-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$ 1 897,50 Axe Communications d'Affaires		Services d'entretien, de construction et de forage de puits		
Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion Sp6,00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion Sp6,00 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion Sp6,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE Auger, Danielle Authier, Marie Authier, Marie Authoras Orléans Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers Services de restauration et traiteurs Avocent Canada Corp. Avocent Canada Corp. Maintenance 1an Services de restauration et traiteurs Services de restauration et restauration et restauration et restaurati		Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion		
Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 301,10 Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auder, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 35,00 Audet, Steve Audet, Steve Auger, Danielle Auger, Danielle Auger, Danielle Auger, Danielle Auther, Marie Services administratifs en soins de santé/Services de santé globaux \$ 5028,20 Autocars Orléans Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,88 Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.) Avocent Canada Corp. Avocent Canada Corp. Avocent Canada Corp. Maintenance logiciel DSVIEW \$ 625,00 AVW-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$ 1897,50 Axe Communications d'Affaires Traduction				
Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.) Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 35,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 35,00 Auger, Danielle Auger, Danielle Authier, Marie Services administratifs en soins de santé/Services de santé globaux \$ 5028,20 Autocars Orléans Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,88 Avec Plaisirs (A Tout Seigneur inc.) Avocent Canada Corp. Avocent Canada Corp. Avocent Canada Corp. Maintenance 1an \$ 625,00 AvW-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$ 1 897,50 Axe Communications d'Affaires				
Auberge St-Pierre (Société Fargues inc.)Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion\$ 651,60Audet, SteveHonoraires professionnels - PAE\$ 350,00Audet, SteveHonoraires professionnels - PAE\$ 35,00Auger, DanielleMédecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ\$ 11 905,19Authier, MarieServices administratifs en soins de santé/Services de santé globaux\$ 5028,20Autocars Orléans Express inc.Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers\$ 33,88Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.)Services de restauration et traiteurs\$ 819,30Avocent Canada Corp.ds view maintenance 1 an\$ 625,00Avocent Canada Corp.Maintenance logiciel DSVIEW\$ 626,00AVW-Telav inc.réf.événement 7564-27\$ 518,00AVW-Telav inc.Briefing/conférence 28-05-07\$ 1 897,50Axe Communications d'AffairesTraduction\$ 59,00				
Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 350,00 Audet, Steve Honoraires professionnels - PAE \$ 35,00 Auger, Danielle Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 11 905,19 Authier, Marie Services administratifs en soins de santé/Services de santé globaux \$ 5 028,20 Autocars Orléans Express inc. Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers \$ 33,88 Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.) Services de restauration et traiteurs \$ 819,30 Avocent Canada Corp. ds view maintenance 1an \$ 625,00 Avocent Canada Corp. Maintenance logiciel DSVIEW \$ 626,00 AVW-Telav inc. réf.événement 7564-27 \$ 518,00 AVW-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$ 1 897,50 Axe Communications d'Affaires		Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion		
Audet, SteveHonoraires professionnels - PAE\$ 35,00Auger, DanielleMédecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ\$ 11 905,19Authier, MarieServices administratifs en soins de santé/Services de santé globaux\$ 5 028,20Autocars Orléans Express inc.Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers\$ 33,88Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.)Services de restauration et traiteurs\$ 819,30Avocent Canada Corp.ds view maintenance 1an\$ 625,00Avocent Canada Corp.Maintenance logiciel DSVIEW\$ 626,00AVW-Telav inc.réf.événement 7564-27\$ 518,00AVW-Telav inc.Briefing/conférence 28-05-07\$ 1 897,50Axe Communications d'AffairesTraduction\$ 59,00				
Auger, DanielleMédecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ\$ 11 905,19Authier, MarieServices administratifs en soins de santé/Services de santé globaux\$ 5028,20Autocars Orléans Express inc.Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers\$ 33,88Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.)Services de restauration et traiteurs\$ 819,30Avocent Canada Corp.ds view maintenance 1an\$ 625,00Avocent Canada Corp.Maintenance logiciel DSVIEW\$ 626,00AVW-Telav inc.réf.événement 7564-27\$ 518,00AVW-Telav inc.Briefing/conférence 28-05-07\$ 1897,50Axe Communications d'AffairesTraduction\$ 59,00		Honoraires professionnels - PAE	\$	
Authier, MarieServices administratifs en soins de santé/Services de santé globaux\$ 5 028,20Autocars Orléans Express inc.Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers\$ 33,88Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.)Services de restauration et traiteurs\$ 819,30Avocent Canada Corp.ds view maintenance 1an\$ 625,00Avocent Canada Corp.Maintenance logiciel DSVIEW\$ 626,00AVW-Telav inc.réf.événement 7564-27\$ 518,00AVW-Telav inc.Briefing/conférence 28-05-07\$ 1 897,50Axe Communications d'AffairesTraduction\$ 59,00		Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ	\$	
Autocars Orléans Express inc.Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers\$ 33,88Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.)Services de restauration et traiteurs\$ 819,30Avocent Canada Corp.ds view maintenance 1an\$ 625,00Avocent Canada Corp.Maintenance logiciel DSVIEW\$ 626,00AVW-Telav inc.réf.événement 7564-27\$ 518,00AVW-Telav inc.Briefing/conférence 28-05-07\$ 1897,50Axe Communications d'AffairesTraduction\$ 59,00				
Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.)Services de restauration et traiteurs\$ 819,30Avocent Canada Corp.ds view maintenance 1an\$ 625,00Avocent Canada Corp.Maintenance logiciel DSVIEW\$ 626,00AVW-Telav inc.réf.événement 7564-27\$ 518,00AVW-Telav inc.Briefing/conférence 28-05-07\$ 1 897,50Axe Communications d'AffairesTraduction\$ 59,00		Services d'autobus à horaires fixes/Transport de passagers		
Avocent Canada Corp. ds view maintenance 1an \$ 625,00 Avocent Canada Corp. Maintenance logiciel DSVIEW \$ 626,00 AVW-Telav inc. réf.événement 7564-27 \$ 518,00 AVW-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$ 1 897,50 Axe Communications d'Affaires Traduction \$ 59,00		Services de restauration et traiteurs	- \$	
Avocent Canada Corp. Maintenance logiciel DSVIEW \$ 626,00 AVW-Telav inc. réf.événement 7564-27 \$ 518,00 AVW-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$ 1 897,50 Axe Communications d'Affaires Traduction \$ 59,00		ds view maintenance 1an	\$	
AVW-Telav inc. réf.événement 7564-27 \$ 518,00 AVW-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$ 1 897,50 Axe Communications d'Affaires Traduction \$ 59,00		Maintenance logiciel DSVIEW		
AVW-Telav inc. Briefing/conférence 28-05-07 \$ 1897,50 Axe Communications d'Affaires Traduction \$ 59,00			\$	
Axe Communications d'Affaires \$ 59,00			\$	1 897,50
A FOSO 00			\$	
	Bahary, Jean-Paul	Honoraires services professionnels	\$	5 850,00

Nom du contractant	Objet du contrat	T	Montant
Bargiel, Lucille	Remb. frais déplacement	\$	44,60
Bargiel, Lucille	réseau national expertise ted - Frais de déplacement - Comité de pilotage	\$	93,29
Bargiel, Lucille	Remb. frais représentation	\$	228,02
Baril Suzanne	Services prof. / projet loi 7	\$	7 611,11
Beauchemin, Jean	Frais déplacement, expert-conseil	\$	96,90
Beaudet, Julie	Honoraires du 11/09 au 16/01	\$	1 008,00
Beaudet, Julie	Honoraires du 21 au 25/01/08	\$	378,00
Beaudry, Francine	Honoraires professionnels - PAE	\$	37,50
Beaulieu, Jean-Claude (002)	Contrat de services/Poursuite-Lavage linge personnel	\$	601,50
Beaulieu, Luc (003)	conf presse 18 juin delta mtl	\$	450,00
Bélanger, Mathilde	Compilation de données visant à documenter le système de santé et des services sociaux	\$	2 232,00
Bélanger, Nancy (002)	Honoraires professionnels - PAE	\$	210,00
	Services professionnels / recherche et rédaction de textes (syndrôme de Down, financement, enjeux	+*	210,00
Bélanger, Sophie (003)	éthiques)	\$	3 102,47
Béliveau, Claire	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	1\$	814,00
Bell Canada (Compagnie de Téléphone Bell du Canada)	Frais service	*	340,00
Belle Page enr.	Révision linguistique	\$	10,00
Belle Page enr.	revision linguistique	† *	60,00
Bellemare Design Graphique	Production document - rapport national sur l'état santé de la population du Québec	\$	3 595,00
Bellemare Design Graphique	Adaptation - conception - production maquette	\$	475,00
Belles-Isles, Marthe	Frais déplacement	\$	156,65
Berger, Sylvie	Honoraires services professionnels	\$	5 686,00
Berger, Sylvie	Honoraires services professionnels	\$	2 850,00
Berger, Sylvie	honor 1 mai au 30 juin 2007	\$	14 000,00
Bergeron, René (004)	Frais déplacement	\$	313,51
Bernard, Edmond-Jean	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	2 268,00
Bernard, Suzanne	Honoraires professionnels - PAE	\$	40,00
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	187,50
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	225,00
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	225,00
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	225,00
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	412,50
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	387,50
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	225,00
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	375,00
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	262,50
Bernier, Marielle	Honoraires professionnels - PAE	\$	
	Remb. frais du 21 sept. 2007 - Comité aviseur sur le développement des IU et des CAU du secteur	1 2	337,50
Berthelette, Diane	social	\$	184,64

Berthelette, Diane	Nom du contractant	Objet du contrat		Montant
Berthelette, Diane		Rembour. frais déplacement - Comité aviseur sur le développement des IU et des CAU du secteur	1	
Berthelette, Diane		social	\$	226,78
Berthelette, Diane	Berthelette, Diane	déplac 14 juin 2007 - Comité aviseur sur le développement des IU et des CAU du secteur social	\$	201,94
Berthelte, Diane	Berthelette, Diane	26 juin:comité aviseur - Comité aviseur sur le développement des IU et des CAU du secteur social	\$	447,17
Berube, Marie-Pierre		comité aviseur 9au10oct2007 - Comité aviseur sur le développement des IU et des CAU du secteur		
Berube, Marie-Pierre Frais déplacement, membre de comité \$ 27,99	Berthelette, Diane	social	\$	429,54
Firals de déplacements, médecin-conseil à la DGSP \$ 2.77.88	Bérubé, Marie-Pierre	Frais déplacement, membre de comité		27,99
Bhérer, Luc	Best Western Centre-Ville (9009-1356 Québec inc.)	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion		
Bhérer, Luc	Bhérer, Luc			
Binatek inc.	Bhérer, Luc			
Bisson, France (003)	Binatek inc.			
Bissonnette, François (002)	Bisson, France (003)			
Bla Bla Rédaction S.E.N.C. Révision linguistique rapport annuel \$ 701,25				
Blais, Diane (003) Membre de comité ét/ou expert scientifique \$ 4,000.00	Bla Bla Rédaction S.E.N.C.			
Blais, Johanne (002)	Blais, Diane (003)			
Honoraires services professionnels \$ 2.288,00	Blais, Johanne (002)			
Blais, Régis Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 4 002,10 Blanchette, Ghyslain Frais déplacement \$ 85,80 Bleau, Jean-Claude Frais déplacement \$ 481,48 Blouin, Colette L. Services de bureau - soutien clérical/Services de gestion administrative \$ 1225,00 Bolieau, Robert Honoraires 01-11 au 01-12-07 \$ 500,00 Boivin, Denis (002) Support à l'équipe d'évaluateurs au riveau de la certification \$ 455,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 490,00 Bordeleau, Francine Révision linguistique \$ 315,00 Bordeleau, Francine Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 875,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 280,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 1825,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 1825,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 1825,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 122,50 Bouchard, Jacques (009) Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 75	Blais, Normand (002)			
Blanchette, Ghyslain Frais déplacement \$ 85,80 Bleau, Jean-Claude Frais déplacement \$ 481,48 Blouin, Colette L. Services de bureau - soutien clérical/Services de gestion administrative \$ 1225,00 Bolleau, Robert Honoraires 01-11 au 01-12-07 \$ 508,00 Boivin, Denis (002) Support à l'équipe d'évaluateurs au niveau de la certification \$ 455,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 490,00 Bordeleau, Francine Révision linguistique \$ 315,00 Bordeleau, Francine Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 875,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 280,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bouchard, Jacques (009) Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 752,50 Bouchard, Jacques (009) Comité sur l'asthme \$ 933,00 Bouchard, Jean-Pierre (011) Chargé de projet \$ 17,50,87	Blais, Régis			
Bleau, Jean-Claude	Blanchette, Ghyslain			
Blouin, Colette L.	Bleau, Jean-Claude			
Bolieau, Robert Honoraires 01-11 au 01-12-07 \$ 508,00 Boivin, Denis (002) Support à l'équipe d'évaluateurs au niveau de la certification \$ 455,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 490,00 Bordeleau, Francine Révision linguistique \$ 315,00 Bordeleau, Francine Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 875,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 280,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 1825,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 752,50 Bouchard, Jacques (009) Comité sur l'asthme \$ 252,00 Bouchard, Jean-Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 9 393,00 Bouchard, Pierre (011) Chargé de projet \$ 17 350,87 Boucher, Pierre (012) Frais de déplacement \$ 504,00 Boulanger, Lison Contrôle séance examens écrits \$ 228,63 <td>Blouin, Colette L.</td> <td></td> <td></td> <td></td>	Blouin, Colette L.			
Boivin, Denis (002) Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction Services de rédaction/Rédaction	Boileau, Robert	Honoraires 01-11 au 01-12-07		
Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 490,00 Bordeleau, Francine Révision linguistique \$ 315,00 Bordeleau, Francine Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 875,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 280,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 420,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 420,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 752,50 Bouchard, Jacques (009) Comité sur l'asthme \$ 252,00 Bouchard, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 9 393,00 Bouchard, Pierre (011) Chargé de projet \$ 17 350,87 Boucher, Gilbert (003) Comité sur l'asthme \$ 504,00 Boucher, Pierre (012) Frais de déplacement \$ 107,59 Boulanger, Lison Contrôle séance examens écrits \$ 228,63	Boivin, Denis (002)	Support à l'équipe d'évaluateurs au niveau de la certification		
Bordeleau, Francine Révision linguistique \$ 315,00 Bordeleau, Francine Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 875,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 280,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 1825,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 420,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 752,50 Bouchard, Jacques (009) Comité sur l'asthme \$ 252,00 Bouchard, Jean-Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 9 393,00 Bouchard, Pierre (011) Chargé de projet \$ 17 350,40 Boucher, Gilbert (003) Comité sur l'asthme \$ 504,00 Boucher, Pierre (012) Frais de déplacement \$ 107,59 Boulanger, Lison Contrôle séance examens écrits \$ 228,63	Bordeleau, Francine	Services de rédaction/Rédaction et traduction		
Bordeleau, Francine Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ \$ 875,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 280,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 1 825,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 420,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 752,50 Bouchard, Jacques (009) Comité sur l'asthme \$ 252,00 Bouchard, Jean-Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 9 393,00 Bouchard, Pierre (011) Chargé de projet \$ 17 350,87 Boucher, Gilbert (003) Comité sur l'asthme \$ 504,00 Boucher, Pierre (012) Frais de déplacement \$ 107,59 Boulanger, Lison Contrôle séance examens écrits \$ 228,63	Bordeleau, Francine	Révision linguistique		
Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 280,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 1 825,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 420,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 752,50 Bouchard, Jacques (009) Comité sur l'asthme \$ 252,00 Bouchard, Jean-Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 9 393,00 Bouchard, Pierre (011) Chargé de projet \$ 17 350,87 Boucher, Gilbert (003) Comité sur l'asthme \$ 504,00 Boucher, Pierre (012) Frais de déplacement \$ 107,59 Boulanger, Lison Contrôle séance examens écrits \$ 228,63	Bordeleau, Francine			
Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 1 825,00 Bordeleau, Francine Rédaction et traduction \$ 122,50 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 420,00 Bordeleau, Francine Services de rédaction/Rédaction et traduction \$ 752,50 Bouchard, Jacques (009) Comité sur l'asthme \$ 252,00 Bouchard, Jean-Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 9 393,00 Bouchard, Pierre (011) Chargé de projet \$ 17 350,87 Boucher, Gilbert (003) Comité sur l'asthme \$ 504,00 Boucher, Pierre (012) Frais de déplacement \$ 107,59 Boulanger, Lison Contrôle séance examens écrits \$ 228,63	Bordeleau, Francine			
Bordeleau, FrancineRédaction et traduction\$ 122,50Bordeleau, FrancineServices de rédaction/Rédaction et traduction\$ 420,00Bordeleau, FrancineServices de rédaction/Rédaction et traduction\$ 752,50Bouchard, Jacques (009)Comité sur l'asthme\$ 252,00Bouchard, Jean-Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 9 393,00Bouchard, Pierre (011)Chargé de projet\$ 17 350,87Boucher, Gilbert (003)Comité sur l'asthme\$ 504,00Boucher, Pierre (012)Frais de déplacement\$ 107,59Boulanger, LisonContrôle séance examens écrits\$ 228,63	Bordeleau, Francine			
Bordeleau, FrancineServices de rédaction/Rédaction et traduction\$ 420,00Bordeleau, FrancineServices de rédaction/Rédaction et traduction\$ 752,50Bouchard, Jacques (009)Comité sur l'asthme\$ 252,00Bouchard, Jean-Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 9 393,00Bouchard, Pierre (011)Chargé de projet\$ 17 350,87Boucher, Gilbert (003)Comité sur l'asthme\$ 504,00Boucher, Pierre (012)Frais de déplacement\$ 107,59Boulanger, LisonContrôle séance examens écrits\$ 228,63	Bordeleau, Francine			
Bordeleau, FrancineServices de rédaction/Rédaction et traduction\$ 752,50Bouchard, Jacques (009)Comité sur l'asthme\$ 252,00Bouchard, Jean-Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 9393,00Bouchard, Pierre (011)Chargé de projet\$ 17 350,87Boucher, Gilbert (003)Comité sur l'asthme\$ 504,00Boucher, Pierre (012)Frais de déplacement\$ 107,59Boulanger, LisonContrôle séance examens écrits\$ 228,63	Bordeleau, Francine			
Bouchard, Jacques (009)Comité sur l'asthme\$ 252,00Bouchard, Jean-Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 9393,00Bouchard, Pierre (011)Chargé de projet\$ 17 350,87Boucher, Gilbert (003)Comité sur l'asthme\$ 504,00Boucher, Pierre (012)Frais de déplacement\$ 107,59Boulanger, LisonContrôle séance examens écrits\$ 228,63	Bordeleau, Francine			
Bouchard, Jean-Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 9 393,00Bouchard, Pierre (011)Chargé de projet\$ 17 350,87Boucher, Gilbert (003)Comité sur l'asthme\$ 504,00Boucher, Pierre (012)Frais de déplacement\$ 107,59Boulanger, LisonContrôle séance examens écrits\$ 228,63	Bouchard, Jacques (009)			
Bouchard, Pierre (011)Chargé de projet\$ 17 350,87Boucher, Gilbert (003)Comité sur l'asthme\$ 504,00Boucher, Pierre (012)Frais de déplacement\$ 107,59Boulanger, LisonContrôle séance examens écrits\$ 228,63	Bouchard, Jean-Pierre (002)			
Boucher, Gilbert (003)Comité sur l'asthme\$ 504,00Boucher, Pierre (012)Frais de déplacement\$ 107,59Boulanger, LisonContrôle séance examens écrits\$ 228,63	Bouchard, Pierre (011)			
Boucher, Pierre (012)Frais de déplacement\$ 107,59Boulanger, LisonContrôle séance examens écrits\$ 228,63			_	
Boulanger, Lison Contrôle séance examens écrits \$ 228,63				
	Boulet, Louis-Philippe	Comité sur l'asthme	\$	168,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Bourassa, Christiane	Honoraires professionnels - PAE	\$ 200,00
Bourassa, Christiane	Honoraires professionnels - PAE	\$ 105,00
Bourassa, Christiane	Honoraires professionnels - PAE	\$ 200,00
Bourassa, Christiane	Honoraires professionnels - PAE	\$ 210,00
Bourassa, Christiane	Honoraires professionnels - PAE	\$ 160,00
Bourgeau, Gene Arthur William	Révision brochure	\$ 250,00
Bourgeau, Gene Arthur William	Révision rapport 2005-2006	\$ 720,00
Bourgeau, Gene Arthur William	Traduction - guide Alcochoix	\$ 360,00
Bourque, Francine	centre cardinal/rrsss-centre	\$ 188,80
Bousquet, Mario	Honoraires services professionnels	\$ 5 822,01
Brassard, Désiré	Frais de déplacement, membre du Comité d'éthique	\$ 2 787,52
Brassard, Désiré	Frais déplacement, membre du comité éthique	\$ 758,19
Brisson, Suzanne	Frais déplacement, membre de comité	\$ 99,25
Brophy, James	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 3 008,25
Brousseau, Christian	Conditionnement physique	\$ 50,00
Brubaker, Scott A.	Hon. forum comité hémovigilance	\$ 250,00
Brûlé, France	Honoraires révision-correction	\$ 500,00
Brun, Jean-Pierre	Services professionnels - animation d'un atelier de réflexion sur la reconnaissance au travail	\$ 1 500,00
Bruneau, Anne	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 4 563,00
Bruneau, Anne	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 2 397,78
Bruno Pelland (9100-5959 Québec inc.)	Frais honoraires-transcription	\$ 67,50
Bureau de Conferenciers Orizon	conférence de Marcel Leboeuf le 25 avril à Québec	\$ 1 865,00
Bureau de normalisation du Québec [BNQ]	Achat matériel communication	\$ 53,00
Bureau des Intervieweurs Professionnels [1988] (BIP)	Services de sondage - échantillon de la population/Services sociaux et communautaires	\$ 3 800,00
Bureau des Intervieweurs Professionnels [1988] (BIP)	Services de sondage - échantillon de la population/Services sociaux et communautaires	\$ 6 235,00
Bureautique D.L.	Activités reliées à des installations commerciales/Services de gestion administrative	\$ 420,00
Bureautique D.L.	Activités reliées à des installations commerciales/Services de gestion administrative	\$ 280,00
Busque, Lambert	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 588,00
C.O.F.A.P. inc. (Conseil et formation en adm. publique)	Support professionnel pour l'élaboration du plan stratégique 2008-2010	\$ 4 500,00
CA Gauthier Itée	Services funéraires/Services publics	\$ 350,00
Café Suprême (158546 Canada inc.)	Service traiteur	\$ 27,00
Canadian Medical Association	Frais reproduction tableau	\$ 53,00
Capital HRS inc.	Pause café/conf. 28-05-07	\$ 282,90
Cardinal, Madeleine	Psycho-adm.examen 28/11/07	\$ 169,63
Carle, Sylvie	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 609,00
Caron, Gabrielle	Honoraires professionnels - PAE	\$ 240,00
Caron, Gabrielle	Honoraires professionnels - PAE	\$ 240,00
Caron, Gabrielle	Honoraires professionnels - PAE	\$ 320,00
Caron, Paré Associés inc.	Conception graphique - brochure Santé des hommes	\$ 1 460,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Carrier, Christian (003)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 450,00
Carrier, Christian (003)	Frais honoraires	\$ 252,00
Cathwel Service	quebec legislation on international adoption	\$ 300,00
Cauchon, Michel	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 17 773,70
CBCI Télécom Canada inc.	Équipement audiovisuel/Appareil électronique	\$ 1 916,80
CBCI Télécom Canada inc.	Services de télécommunication	\$ 6 525,00
Ceballos, Enith	Traduction	\$ 766,70
Ceballos, Enith	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 358,40
Celis, Violeta Patricia	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 700,00
Cemet inc.	Expertise médical CSST	\$ 600,00
Cent. Prév. & Intervention Victimes d'Agression Sexuelle (CPIVAS) inc.	Remb.frais Congrès à Paris	\$ 3 433,54
Centre Collaborateur OPS - OMS de Montréal	Frais-Tania Schramek	\$ 1 200,00
Centre Collaborateur OPS - OMS de Montréal	3e renc. Inter. animation	\$ 1 700,00
Centre Collaborateur OPS - OMS de Montréal	Remb. frais de mission	\$ 3 000,00
Centre Collaborateur OPS - OMS de Montréal	Appui financier	\$ 3 340,00
Centre Collaborateur OPS - OMS de Montréal	Appui financier réunion ONU	\$ 1 352,65
Centre de Réadaptation de l'Ouest de Montréal	Serv. prof. frais transport	\$ 2 000,00
Centre de Réadaptation de l'Ouest de Montréal	Frais transport/D. Foidart	\$ 2 500,00
Centre de Réadaptation Lisette-Dupras	Appui financier Donald Foidart	\$ 3 481,00
Centre de Recherche de l'Hôpital Sainte-Justine inc.	Recherche et expérimentation en sciences médicales	\$ 18 200,00
Centre de santé et de services sociaux de la Vallée-de-la-Gatineau (CSSS)	honoraires daniel corbeil	\$ 1 590,02
Centre de Santé et de Services Sociaux de la Vieille-Capitale	Services infirmiers/Services de santé globaux	\$ 693,60
Centre de Santé et de Services Sociaux de la Vieille-Capitale	Honoraires décembre 2007 - service santé	\$ 1 040,40
Centre de Santé et de Services Sociaux de la Vieille-Capitale	Honoraires professionnels	\$ 693,60
Centre de Santé et de Services Sociaux de la Vieille-Capitale	Honoraires professionnels	\$ 693,60
Centre de Santé et de Services Sociaux de la Vieille-Capitale	Honoraires professionnels	\$ 1 734,00
Centre de Santé et de Services Sociaux de la Vieille-Capitale	Service Santé - Hon. profess.	\$ 1 387,20
Centre de Santé et des Services Sociaux Lucille-Teasdale (CSSS)	Prêt de services/Services de santé globaux	\$ 4 527,32
Centre de Services Partagés du Québec	Publicité par Internet/Publicité	\$ 368,70
Centre de Services Partagés du Québec	Courrier mensuel	\$ 230,90
Centre de Services Partagés du Québec	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 648,00
Centre de Services Partagés du Québec	Entreposage	\$ 1 915,75
Centre de Services Partagés du Québec	Services informatiques	\$ 2 360,45
Centre de Services Partagés du Québec	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 749,84
Centre de Services Partagés du Québec	Publicité par Internet/Publicité	\$ 1 000,00
Centre de Services Partagés du Québec	Entreposage	\$ 372,60
Centre de Services Partagés du Québec	Publicité par Internet/Publicité	\$ 590,11
Centre de Services Partagés du Québec	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 639,88
Centre de Services Partagés du Québec	Acquisitions biens & services	\$ 17 000,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Centre de Services Partagés du Québec	Entreposage	\$ 298,27
Centre de Services Partagés du Québec	Publicité par Internet/Publicité	\$ 1 155,87
Centre de Services Partagés du Québec	Services informatiques	\$ 1 780,70
Centre de Traitement de l'Anxieté	Honoraires professionnels - PAE	\$ 90,00
Centre de Traitement de l'Anxieté	Honoraires professionnels - PAE	\$ 180,00
Centre de Traitement de l'Anxieté	Honoraires professionnels - PAE	\$ 90,00
Centre de Traitement de l'Anxieté	Honoraires professionnels - PAE	\$ 270,00
Centre de Traitement de l'Anxieté	Honoraires professionnels - PAE	\$ 90,00
Centre de Traitement de l'Anxieté	Honoraires professionnels - PAE	\$ 180,00
Centre de Traitement de l'Anxieté	Honoraires professionnels - PAE	\$ 225,00
Centre de Traitement de l'Anxieté	Honoraires professionnels - PAE	\$ 180,00
Centre Funéraire Chateaudun	Services funéraires/Services publics	\$ 350,00
Centre Funéraire Ville-Marie inc.	Services funéraires/Services publics	\$ 2 800,00
Centre Hospitalier Affilié Universitaire de Québec (CHUQ)	honoraires prêt de services période 12 sonia marceau	\$ 5 161,13
Centre Hospitalier Affilié Universitaire de Québec (CHUQ)	honoraires prêt de services période 13:sonia marceau	\$ 3 870,85
Centre Hospitalier de l'Université de Montréal	Services de bibliothèque ou de documentation/Services à l'enseignement	\$ 311,50
Centre Hospitalier de l'Université de Montréal	Honoraires services professionnels	\$ 1 994,62
Centre Hospitalier Robert-Giffard	honoraires thérèse pelletier du 4 au 31 mars 2007	\$ 7 792,64
Centre hospitalier universitaire de Québec [CHUQ]	Délégation CHUQ-Bordeaux	\$ 6 000,00
Centre Jeunesse de Laval	Remb. frais de Me Mayo	\$ 1 250,00
Centre Louis-Jolliet (Commission scolaire de la Capitale)	location salle - administration d'examens	\$ 300,00
Centre Médical le Mesnil	Honoraires professionnels - PAE	\$ 175,00
Centre St-Pierre	Frais- location salle & autres	\$ 739,80
Cercle Polaire	Guide RX pour PAE	\$ 15,10
Cesa, Yohann	Rédaction de texte	\$ 2 000,00
Chalut, Dominic	Comité sur l'asthme	\$ 315,00
Charles Lessard, graphiste	Graphisme	\$ 2 035,00
Charpentier, Danielle (002)	Honoraires services professionnels	\$ 1 008,00
Charron, Marc-André (002)	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 368,90
Chevrier, Jean	Analyse-évaluation d'emplois	\$ 460,00
Chevrier, Jean	Analyse et évaluation d'emploi	\$ 1 380,00
Chicoine, Jean-Pierre (002)	Frais déplacement	\$ 482,17
Chicoine, Jean-Pierre (002)	Frais déplacement	\$ 104,48
Chicoine, Jean-Pierre (002)	Frais déplacement	\$ 93,07
Chicoine, Jean-Pierre (002)	Frais déplacement	\$ 653,53
Chicoine, Jean-Pierre (002)	Frais déplacement	\$ 409,72
Chicoine, Jean-Pierre (002)	Frais déplacement	\$ 490,46
Chinada Service inc.	Services de traduction	\$ 100,00
Chiron de la Caisnière, Annik	Rédaction professionnelle	\$ 2 000,00

Nom du contractant	Objet du contrat	T	Montant
Choquette Larivière, Suzanne	Honoraires professionnels - PAE	\$	262,50
Choquette Larivière, Suzanne	Honoraires professionnels - PAE	\$	400,00
Chrétien, Luce	Frais de déplacements, membre de comité	\$	35,00
Chrétien, Luce	Frais de déplacements, membre de comité	\$	635,09
Chrétien, Luce	frais de déplacement, membre de comité	\$	254,35
Christian Desjardins Photographe inc.	Prise de vue 11-06-07/DPJ	\$	5 050,00
Christian Desjardins Photographe inc.	Prise de vue pour document	\$	800,00
Cision Québec inc.	Transcription	\$	718,15
Citrix Systems inc.	Services professionnels - animation d'un atelier de réflexion sur la reconnaissance au travail	\$	562,50
Citrix Systems inc.	renouvellement de licences siiath	\$	187,50
Citrix Systems inc.	Renouvellement de licences	\$	1 441,02
Claire-Josée Lavoie, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$	280,00
Claire-Josée Lavoie, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$	385,00
Claudine Bélanger, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$	160,00
Clinique de Médecine Industrielle de Québec	Expertise médicale	\$	650,00
Clinique d'Expertises Médicales du Québec inc.	Expertise médicale	\$	400,00
Clinique d'Expertises Médicales du Québec inc.	Expertise médicale	\$	850,00
Clinique d'Expertises Médicales du Québec inc.	Expertise médicale	\$	425,00
Club Voyages Baie-Comeau, L' (Agence de Voyages Baie-Comeau inc.)	Agences de voyages/Services de voyages	\$	1 442,27
CNW Telbec	période juin 2007	\$	12,48
CNW Telbec	Trans. 1 communiqué sur fil	\$	9,55
CNW Telbec	Frais transmission sur le fil	\$	27,68
CNW Telbec	communiqués octobre 2007	\$	28,17
CNW Telbec	communic.sans fil déc.2007	\$	28,12
CNW Telbec	janvier 2008	\$	18,03
CNW Telbec	Rédaction et traduction	\$	3 559,78
Codalogik inc. (R T A inc.)	maintenance logiciels	\$	577,50
Coginov	Mise à jour logiciel-support	\$	23 400,00
Cognos inc.	Licence informatique	\$	725,83
Cognos inc.	Licence informatique	\$	634,46

Nom du contractant	Objet du contrat	T	Montant
Collège des Médecins du Québec	Recherche et expérimentation en sciences médicales	\$	17 424,08
Collège des Médecins du Québec	Fichiers inform. / ententes	\$	7 000,00
Collège St-Charles Garnier, Le	Formation professionnelle	\$	360,00
Comimage Communication Graphique	adapt graph'portneuf à charle	\$	145,00
Comimage Communication Graphique	Commande cartes de Noël	\$	3 444,50
Comimage Communication Graphique	facture du 08/02/01	\$	760,00
Commission Scolaire de Montréal	Loc. salle d'examen 07-05-26	\$	459,72
Communauté Métropolitaine de Québec	maj portrait économ.région	\$	12 500,00
Communication Demo inc.	revue de presse électronique	\$	672,58
Communication Demo inc.	revue de presse écrite	\$	732,82
Communication Demo inc.	Revue de presse écrite-juin	\$	640,30
Communication Demo inc.	revue de presse électronique	\$	1 139,00
Communication Demo inc.	Revue presse électronique jui;	\$	774,49
Communication Demo inc.	Revue presse écrite juillet	\$	624,60
Communication Demo inc.	Revue presse écrite d'août	\$	649,48
Communication Demo inc.	Revue presse électronique	\$	645,41
Communication Demo inc.	revue presse élect.septembre	\$	1 256,12
Communication Demo inc.	revue presse électr.octobre	\$	1 207,08
Communication Demo inc.	fact.30 nov:revue presse nov.	\$	878,19
Communication Demo inc.	client 000000que/gq0403	\$	3 089,38
Communication Demo inc.	revue presse janvier 2008	\$	1 756,33
Communication Demo inc.	fact.29 fév:revue presse fév.	\$	1 475,51
	Recherche de commandite d'activités spéciales ou de vedettes/Marketing et distribution pour le		
Communications Sittelle inc.	congrès annuel « Htai 2008 » qui se tiendra à Montréal du 7 au 9 juillet 2008	\$	5 000,00
Compagnie Larivée, Cabot, Champagne, La	Spectacle Moquettes 08-03-12	\$	650,00
Complexe funéraire Bérubé & fils	Services funéraires/Services publics	\$	379,25
Complexe funéraire Bérubé & fils	Services funéraires/Services publics	\$	395,00
Complexe Funéraire Fortin	Services funéraires/Services publics	\$	350,00
Composition Orléans inc.	Composition/Services de reprographie	\$	5 065,00
Compuware Corporation Canada	Soutien ou maintenance de réseau local/Services informatiques	\$	9 271,00
Conceptum inc.	Services professionnels en informatique	\$	770,00
Conférences Sylvain Boudreau, Les	Conférence	\$	3 000,00
Conseillers en Gestion et Informatique CGI inc.	Services informatiques	\$	1 592,04
Conseillers en Gestion et Informatique CGI inc.	contrat ca24100000438/Hébergement et explication des banques de données	\$	16 000,00
Constructo Se@o	Achat de documents	\$	25,50
Consultant Informatique DB	Analyse de bases de données/Services informatiques	\$	1 890,00
Consultants Longpré & Associés inc., Les	Honoraires professionnels - PAE	\$	275,00
Consultation Stratégique JPC	1) Augmentation des honoraires de Consultation Stratégique JPC de 10572 (BC = 6030003180) 2) Diminuer ses FV de 678.34	\$	928,57

Nom du contractant	Objet du contrat	T	Montant
Consultation Stratégique JPC	Frais déplacement	\$	228,50
	1) Augmentation des honoraires de Consultation Stratégique JPC de 10572 (BC = 6030003180) 2)		
Consultation Stratégique JPC	Diminuer ses FV de 678.34	\$	7 000,00
	1) Augmentation des honoraires de Consultation Stratégique JPC de 10572 (BC = 6030003180) 2)		
Consultation Stratégique JPC	Diminuer ses FV de 678.34	\$	2 642,86
Consultation Stratégique JPC	Frais déplacement	\$	269,25
Contandriopoulos, André-Pierre	Frais dépl. comité OFQSS	\$	129,95
Coopérative Funéraire Charlevoisienne, La	rembours.permis 210-0396-7a	\$	449,00
Coopérative Funéraire d'Autray	Remb. permis 2007	\$	440,00
Coopérative Funéraire de Chicoutimi	Services funéraires/Services publics	\$	700,00
Coopérative Funéraire de l'Estrie	Services funéraires/Services publics	\$	350,00
Coopérative Funéraire de l'Estrie	Services funéraires/Services publics	\$	350,00
Copies de la Capitale inc., Les	infographie-en-tête lettres	\$	252,00
Copies de la Capitale inc., Les	facture 19 février 2008	\$	355,10
Copies de la Capitale inc., Les	facture 19 février 2008	\$	384,12
Copies de la Capitale inc., Les	Services de reprographie	\$	588,00
Copiexpress enr. (2418-4863 Québec inc.) (002)	Services de reprographie	\$	2 464,97
Copiexpress enr. (2418-4863 Québec inc.) (002)	Services de reprographie	\$	10 049,37
Copiexpress enr. (2418-4863 Québec inc.) (002)	Services de reprographie	\$	1 897,08
Copifax	Travaux de reprographie	\$	530,78
Corbeil, Daniel (002)	Frais déplacement	\$	1 436,41
Cornu, Olivier	Honoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance 07-04-27	\$	1 000,00
Corporation d'Hébergement du Québec	Services informatiques	\$	23 910,00
Costa, Teresa	Honoraires professionnels	\$	378,00
Côté Mireille	Révision linguistique	\$	770,00
Côté Mireille	Honoraires - Mireille Côté	\$	857,50
Côté, Céline (003)	Frais déplacement, expert-conseil	\$	9,84
Côté, Jocelyne (002)	Sondage sur la reconnaissance au travail	\$	612,50
Côté, Jocelyne (002)	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$	367,50
Côté, Jocelyne (002)	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$	1 680,00
Côté, Jocelyne (002)	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$	1 242,50
Côté, Johanne (005)	Honoraires professionnels - PAE	\$	235,00
Côté, Johanne (005)	Honoraires professionnels - PAE	\$	675,00
Côté, Louise (009)	Frais de déplacement	\$	304,18
		Ť	
Côté, Marie-Claude (004)	Câbles de communications pour installations extérieures/Fils, câbles et faisceaux de fils électriques	\$	2 000,00
Cournoyer, Denis (002)	honoraires 12 avril 2007	\$	400,00
Cournoyer, Ghislaine	Frais de déplacement 19 février 07, membre du Comité d'éthique	\$	116,70

Courrier Canbec 1980 inc. Frais courrier Courrier Canbec 1980 inc. Frais courrier Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Courrier Canbec 1980 inc. Facture 208 Facture 20	nt
Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. facture 68001 du 15 nov.2007 \$ \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 68001 du 15 nov.2007 \$ \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 15 dec.2007 \$ \$ Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. facture 15 dec.2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 15 dec.2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 29 février 2008 \$ \$ Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. facture 29 février 2008 \$ \$ Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Membre de comité de l'évolution des pratiques en oncologie (CÉPO) \$ 22 Couture, Julie (002) Membre de comité de l'ou expert scientifique CPR Construction CPR Con	16,70
Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Facture 68001 du 15 nov.2007 \$	21,34
Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 68001 du 15 nov.2007 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 15 déc. 2007 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 15 féval 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 15 féval 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 15 féval 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 15 féval 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. Ifacture 15 féval 2008 \$ Courrier	3,54
Courrier Canbec 1980 inc. facture 68001 du 15 nov 2007 \$	13,66
Courrier Canbec 1980 inc. facture 15 déc. 2007 \$ Courrier Canbec 1980 inc. cpte 51734.15 janvier 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 15 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 29 février 2008 \$ Couture, Julie (002)	17,20
Courrier Canbec 1980 inc. cpte 51734:15 janvier 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 15 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 29 février 2008 \$ Courrier Canbec 1980 inc. facture 29 février 2008 \$ Couture, Félix Couture, Julie (002) Honoraires services professionnels pour le comité de l'évolution des pratiques en oncologie (CÉPO) \$ 22 Couture, Julie (002) Membre de comité étou expert scientifique \$ 8 8 CPE Division B inc. Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques \$ 3 CPR Construction Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles \$ CSPQ - Dir. Gén. Technologies de l'information et des Communications impression études de crédit \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale impression \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale transport/manipulation/achat \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ	16,99
Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Couture, Félix Couture, Félix Honoraires services professionnels pour le comité de l'évolution des pratiques en oncologie (CÉPO) Couture, Julie (002) Membre de comité et/ou expert scientifique CPE Division B inc. Maintenance ou soutien pour le matériel informatiques/Services informatiques Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles CSPQ - Dir. Gén. Technologies de l'information et des Communications Impression études de crédit Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles CSPQ - Reprographie Gouvernementale Impression CSPQ - Reprographie Gouvernementale Impression Services d'entre de l'évolution des pratiques en oncologie (CÉPO) Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles Impression Services d'entre/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles Services de réprographie Gouvernementale Impression Services de reprographie Gouvernementale Services de reprographie	6,44
Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Courrier Canbec 1980 inc. Couture, Félix Honoraires services professionnels pour le comité de l'évolution des pratiques en oncologie (CÉPO) \$ 22. Couture, Julie (002) Membre de comité et/ou expert scientifique CPE Division B inc. Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques \$ 3. CPR Construction CPR Construction Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles \$ 5. CSPQ - Dir. Gén. Technologies de l'information et des Communications impression études de crédit \$ 5. CSPQ - Reprographie Gouvernementale Impression \$ 5. CSPQ - Reprographie Gouvernementale CSPQ - Reprographie Gouvernementale \$ 6. CSPQ - Reprographie Gouvernemental	10,77
Couture, Félix Couture, Félix Honoraires services professionnels pour le comité de l'évolution des pratiques en oncologie (CÉPO) \$ 22 Couture, Julie (002) Membre de comité et/ou expert scientifique Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques \$ 3 CPR Construction Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles \$ 5 CSPQ - Dir. Gén. Technologies de l'information et des Communications impression études de crédit \$ 5 CSPQ - Reprographie Gouvernementale Impression \$ 6 CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression \$ 7 CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression \$ 8 CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression \$ 9 CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression \$ 1 CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression Frais i	32,40
Couture, Julie (002) Membre de comité et/ou expert scientifique S 8 CPE Division B inc. Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles CSPQ - Dir. Gén. Technologies de l'information et des Communications CSPQ - Reprographie Gouvernementale Impression CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie Services de reprographie Services de reprographie Services de reprographie Gouvernementale CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie	3,90
CPE Division B inc. Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles CSPQ - Dir. Gén. Technologies de l'information et des Communications impression études de crédit SPQ - Reprographie Gouvernementale Impression SPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression SPQ - Reprographie Gouvernementale Transport/manipulation/achat Services de reprographie Services de reprographie Services de reprographie Services de reprographie SPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie SPQ - Reprographie Gouvernementale Impression de papier à lettres ou d'imprimés administratifs/Services de reprographie SPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie	00,00
CPR Construction CSPQ - Dir. Gén. Technologies de l'information et des Communications impression études de crédit \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Impression SPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression Frais impression \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression Fr	48,46
CSPQ - Dir. Gén. Technologies de l'information et des Communications impression études de crédit \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Impression \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Frais impression \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale transport/manipulation/achat \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Impression de papier à lettres ou d'imprimés administratifs/Services de reprographie \$ CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Ressources Humaines Cient 0228facture11 du 16 nov \$ CSPQ - Service de l'administration \$	75,00
CSPQ - Reprographie GouvernementaleImpression\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleFrais impression\$CSPQ - Reprographie Gouvernementaletransport/manipulation/achat\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleImpression de papier à lettres ou d'imprimés administratifs/Services de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Ressources HumainesClient 0228facture11 du 16 nov\$CSPQ - Service de l'administrationRédaction et traduction\$	80,00
CSPQ - Reprographie GouvernementaleFrais impression\$CSPQ - Reprographie Gouvernementaletransport/manipulation/achat\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleImpression de papier à lettres ou d'imprimés administratifs/Services de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Ressources HumainesServices de reprographie\$CSPQ - Service de l'administrationRédaction et traduction\$	55,70
CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie	37,81
CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$ 1CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleImpression de papier à lettres ou d'imprimés administratifs/Services de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Ressources HumainesClient 0228facture11 du 16 nov\$ 13CSPQ - Service de l'administrationRédaction et traduction\$	21,10
CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleImpression de papier à lettres ou d'imprimés administratifs/Services de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Ressources HumainesClient 0228facture11 du 16 nov\$CSPQ - Service de l'administrationRédaction et traduction\$	65,12
CSPQ - Reprographie GouvernementaleImpression de papier à lettres ou d'imprimés administratifs/Services de reprographieCSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographieCSPQ - Ressources HumainesServices de reprographieCSPQ - Service de l'administrationRédaction et traduction	80,01
CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$ 1CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$ 3CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$ 3CSPQ - Ressources HumainesCient 0228facture11 du 16 nov\$ 13CSPQ - Service de l'administrationRédaction et traduction\$ 13	53,23
CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographieCSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographieCSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographieCSPQ - Ressources HumainesClient 0228facture11 du 16 novCSPQ - Service de l'administrationRédaction et traduction	26,91
CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie3CSPQ - Reprographie GouvernementaleServices de reprographie\$CSPQ - Ressources Humainesclient 0228facture11 du 16 nov\$ 13CSPQ - Service de l'administrationRédaction et traduction\$	84,25
CSPQ - Reprographie Gouvernementale Services de reprographie \$ CSPQ - Ressources Humaines client 0228facture11 du 16 nov \$ 13 CSPQ - Service de l'administration Rédaction et traduction \$	13,14
CSPQ - Ressources Humaines client 0228facture11 du 16 nov \$ 13 CSPQ - Service de l'administration \$	94,34
CSPQ - Ressources Humaines client 0228facture11 du 16 nov \$ 13 CSPQ - Service de l'administration \$	88,94
	86,00
CSPQ - Service de l'administration \$ 1	16,24
	20,50
CSPQ - Service d'Entretien d'Équipement Bureautique (SEEB) fact 31/05:répar imprimante \$	50,00
CSPQ - Service d'Entretien d'Équipement Bureautique (SEEB) fact 31/05:nettoy imprimante \$	50,00
CSPQ - Service d'Entretien d'Équipement Bureautique (SEEB) entretien équipem fact 30/06 \$	28,20
	73,35
	36,70
	00,00
	62,51
	25,00
	26,24

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Darveau, Martin	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 9 349,00
David S. Rosenblatt, médecin	Honoraires services professionnels	\$ 1 380,33
De Varennes, Benoit	Honoraires services professionnels	\$ 798,00
De Varennes, Benoit	Honoraires services professionnels	\$ 546,00
Delage, Robert (002)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 273,00
Delga, Agnes	Services professionnels	\$ 15 190,00
Délicatesse Nourcy	Services de restauration et traiteurs	\$ 271,00
Délicatesse Nourcy	Traiteur -	\$ 119,50
Dell Canada inc.	Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques	\$ 14 500,00
Déménagement Mont-Bruno/Lakeshore inc.	Services de déménagement/Transport de courrier et de marchandises	\$ 520,00
Demers, Louis (002)	Frais déplacement, participation au Séminaire	\$ 111,79
Déry, Linda	Frais de déplacement	\$ 278,05
Déry, Linda	Frais de déplacement	\$ 338,11
Déry, Linda	Frais de déplacement	\$ 72,16
Déry, Linda	Frais déplacement	\$ 282,37
Desaulniers, Pierre	Recherche et expérimentation en sciences médicales	\$ 1 600,00
Deschênes, Louise	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 362,76
Desjardins, Julie (003)	Remb. frais poste	\$ 22,60
Diane Garneau, sténotypiste	CHSLD GOUIN -c- RRSSSM & AL	\$ 269,40
Diane Langelier, médecin	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 420,00
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 1 438,06
Dicom Express inc.	facture du 7 déc. client 870100	\$ 3,25
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 1 216,05
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 4 968,61
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 344,10
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 1 919,49
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 1 173,75
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 5 495,80
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 5 021,80
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 313,80
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 2 249,90
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 380,40
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 1 054,75
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 653,65
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 653,65
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 594,75
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 479,80
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 418,80
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 380,25

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 389,87
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 290,15
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 909,15
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 874,95
Dicom Express inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$ 305,45
Dionne, Isabelle (004)	Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse et RI-RTF	\$ 3 700,00
Dionne, Isabelle (004)	Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse et RI-RTF	\$ 2 953,93
Dionne, Isabelle (004)	frais déplac. 5 au 8 juin 2007	\$ 377,21
DMR Conseil, une Division de Fujitsu Conseil [Canada] inc.	Maintenance licence macros.	\$ 4 629,88
Docu Plus conseillers en gestion de documents inc.	Impression documents	\$ 294,87
Dolbec Transport 1993 inc.	Main-d'oeuvre 07-09-21	\$ 210,00
Dolbec Transport 1993 inc.	Services de livraison de courrier ou de petits colis local/Transport de courrier et de marchandises	\$ 90,00
Dolbec Y Logistique / Logistics international inc.	Transport de kiosque pour congrès AQPP	\$ 194,95
Dolbec Y Logistique / Logistics international inc.	Transport de kiosque pour congrès RQAM	\$ 240,00
Dolmen Capital humain	Services professionnel	\$ 3 200,00
Dolmen Capital humain	Honoraires	\$ 8 400,00
Dolmen Capital humain	Frais honoraires	\$ 1 950,00
Dolmen Capital humain	Évaluation d'un candidat	\$ 2 800,00
Dorais, Pagé Dominique	Honoraires professionnels - PAE	\$ 175,00
Dorion, Édith	Services de santé globaux	\$ 362,50
Double Tree Plaza Hôtel Montréal Centre-Ville	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 414,06
Double Tree Plaza Hôtel Montréal Centre-Ville	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 257,48
Double Tree Plaza Hôtel Montréal Centre-Ville	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 126,70
Doucet, Hubert	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 3 280,00
Dow, Cynthia	Frais de déplacement Comité services langue anglaise	\$ 1 401,18
Dr Yves Dalpé et Johanne Côté psychologues	Honoraires professionnels - PAE	\$ 180,00
Drolet, Rébecca	Honoraires services professionnels	\$ 17 506,55
Drouin, Regen	Honoraires services professionnels	\$ 3 585,59
Dubé, Clémence	Honoraires professionnels - PAE	\$ 185,00
Dubé, Clémence	Honoraires professionnels - PAE	\$ 255,00
Dubé, Clémence	Honoraires professionnels - PAE	\$ 250,00
Dubé, Clémence	Honoraires professionnels - PAE	\$ 110,00
Dubois, Anick	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 1 680,00
Ducharme, Francine	Honasthme plan action	\$ 1 211,25
Ducharme, Francine (002)	Contrat professionnel	\$ 1 368,90
Duclos, Marc	expert-conseil	\$ 752,50
Dufresne, Jean (002)	Frais honoraires	\$ 840,00
Dufresne, Michel Pierre	Frais déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$ 133,48

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Dufresne, Michel Pierre	Frais déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$ 104,96
Dufresne, Michel Pierre	Frais déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$ 287,76
Dufresne, Serge	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 912,60
Dumais, Hélène	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 270,00
Dumais, Hélène	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 675,00
Dumais, Hélène	Honoraires services professionnels	\$ 450,00
Dumais, Hélène	Révision linguistique	\$ 120,00
Dumas, Louise (002)	Frais de déplacement, membre de comité	\$ 193,93
Dumas, Louise (002)	Frais déplacement, membre de comité	\$ 254,44
Dumas, Louise (002)	Frais déplacement, membre de comité	\$ 241,95
Dumas, Louise (002)	frais de déplacement, membre de comité	\$ 247,13
Dumas, Louise (002)	frais de déplacement, membre de comité	\$ 257,75
Dumont, Jilda	Honoraires professionnels - PAE	\$ 37,50
Duplain, Réjean	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 1 764,00
Dupont, Céline (003)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 2 795,00
Duquette, Marie-Paule (002)	Frais de déplacement, membre de comité	\$ 312,20
Éditions Psymetrik inc., Les	Correction test GROP	\$ 17,80
Éditions Psymetrik inc., Les	Correction texte GROP	\$ 8,90
Éditions Psymetrik inc., Les	Correction du test GROP	\$ 26,70
EFTS-NVUUNL	Publication de manuels ou de rapports de recherche/Services de reprographie	\$ 1 357,72
Entreprises Gescan (9102-3515 Québec inc.)	Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 662,00
Entreprises Gescan (9102-3515 Québec inc.)	Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 294,50
Entreprises Gescan (9102-3515 Québec inc.)	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 1 622,00
Entreprises Gescan (9102-3515 Québec inc.)	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 592,80
Entreprises Gescan (9102-3515 Québec inc.)	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 1 433,25
Ernest Rainville photographe inc.	Services professionnels-photos rapport annuel et autres publications	\$ 775,00
Ernst, Pierre	honor groupe d'experts sur les médicaments-pandémie d'influenza	\$ 600,00
Essebag, Vidal	Honoraires & FV 23/05 AU 20/11	\$ 1 240,00
Eurotranslation	Traduction	\$ 190,00
Évaluation Personnel Sélection International inc.	Évaluation d'un candidat - Panier de gestion	\$ 100,00
Évaluation Personnel Sélection International inc.	Révision panier gestion	\$ 50,00
Évaluation Personnel Sélection International inc.	Examens d'évaluation d'un candidat	\$ 64,00
Événements Opus 3 inc., Les	Services de gestion administrative	\$ 2 024,50

Exactsoft Technologies inc. Services de consultation Services de consultation Services de consultation Services de consultation Services de consultation Services de consultation Services de consultation Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Expressions D.S. Rédection at révision pour la mise à jour du programme national de santé publique S. 24 500,00 Rédection at révision pour la mise à jour du programme national de santé publique S. 25 500 Refument le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Hotiels et lieux d'hébergement de la reunion S. 250,00 Rairmont le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Hotiels et lieux d'hébergement et de réunion S. 250,40 Rairmont le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Hotiels et lieux d'hébergement et de réunion S. 250,40 Rairmont le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Hotiels et lieux d'hébergement et de réunion S. 250,40 Rairmont le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Hotiels et lieux d'hébergement et de réunion S. 250,40 Rairmont le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Hotiels et lieux d'hébergement et de réunion S. 250,40 Rairmont le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Hotiels et lieux d'hébergement et de réunion S. 250,40 Rairmont le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Hotiels et lieux d'hébergement et de réunion S. 250,40 Rairmont le Raine Elizabeth (Hotiels Fairmont inc.) Resvoyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages S. 3751,54 Raiver, Nacie Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages S. 3761,54 Raiver, Nacie Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise S. 2008,47 Faullem, Nicole Faullem, Nicole Faullem, Nicole Fedération Québec, La Demande de crédits-EMC-Tiers S. 100,00 Fédération Nondiale de l'	Nom du contractant	Objet du contrat		Montant
Exactsoft Technologies inc. Expressions D.S. E	Exact	Révision linguistique	\$	200,00
Services de rédarction de bulletins spécialisés/Prédaction et traduction, production de fascicules pour le Commissaire à la santé et au bien-étre. Expressions D.S. Rédaction et révision pour la miss à jour du programme national de santé publique Services de manuternition/Emballage et manuternition Fairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont Inc.) Hôtels et lieux d'hébergament et de réunion Services de manuternition/Emballage et manuternition Pairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont Inc.) Hôtels et lieux d'hébergament et de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de manuternition de réunion Services de voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages fervices de voyages Services de voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Services juridiques Services princiques Services princiques Services princiques Services de voyages/services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Services princiques Services principales de voyages/services de	Exactsoft Technologies inc.		\$	6 563,50
Expressions D.S. le Commissaire à la santé et au bien-être. Rédaction et révision pour la santé publique \$ 19 800.00 Extel Installation et d'aménagement de bureau inc. Services de manutention/Emballage et manutention \$ 325.00 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 435.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 435.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 435.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 435.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 435.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 435.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 437.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 437.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 437.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 437.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 437.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 437.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 437.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 437.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 457.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Hotels Fairmont inc.) Hotels et lieux d'hébèrgement et de révinion \$ 457.60 Fairmont le Reine Élizabeth (Exactsoft Technologies inc.	Services de consultation	\$	1 648,67
Expressions D.S. Rédaction et révision pour la mise à jour du programme national de santé publique \$ 1980.00 Extal Installation et résimé pagement de bureau inc. Services de manutentition et résimé l'Eizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 290.46 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 435.66 Fairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 435.66 Fairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 435.66 Fairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 437.76 Fairery, Justine Fairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.56 Fairery, Justine Fairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.56 Fairery, Justine Fairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.56 Fairery, Justine Fairmont le Reine Elizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.56 Fairery, Justine Fairery Justine Fairery Justine Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Fairery et voyages \$ 447.27 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2098.47 Fasilem, Nicole Fasilem, Nicole Honoraires professionnels - PAE \$ 350.07 Faciliem, Nicole Honoraires professionnels - PAE \$ 140.00 Fedération des Médecins Ormipraticiens du Québec, La Fodération des Médecins Ormipraticiens du Québec, La Fodération Québecoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fodération Québecoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fodération Québecoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fodération Québecoise des Sociétés Alzheimer Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Des		Services de rédaction de bulletins spécialisés/Rédaction et traduction, production de fascicules pour		
Extel Installation et réaménagement de bureau inc. Services de manutention/Emballage et manutention \$ 325,00 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 290,4 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 290,4 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 290,4 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 290,4 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$	Expressions D.S.		\$	24 500,00
Extel Installation et réaménagement de bureau inc. Services de manutention/Emballage et manutention \$ 325,00 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 290,4 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 290,4 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 290,4 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 290,4 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$ 327,5 Fairer, Justine Hôtels Fairmont inc. Hôtels et ilieux d'hébergement et de réunion \$	Expressions D.S.	Rédaction et révision pour la mise à jour du programme national de santé publique	\$	19 800,00
Fairmont le Roine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 290.45 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 343.45 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 290.46 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 290.46 Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.54 Fairdey, Justine Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.54 Fairdey, Justine Fairdey, Justine Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.54 Fairdey, Justine Fairdey, Justine Fairdey, Justine Fairdey, Justine Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages \$ 3751.54 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Fais déplacement Comité services en langue anglaise Fasken Martineau Dumoulin S.E.N.C.R.L., S.R.L. Services juridiques \$ 2.098,47 Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE \$ 35.00 Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE \$ 140.00 Fédération des Médeoins Omnipraticiens du Québec, La Demanda de crédits-EMC-Tiers \$ 100.00 Fédération Québécoise Austisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fédération Québécoise Austisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Ma	Extal Installation et réaménagement de bureau inc.		\$	325,00
Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 290.46 Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.56 Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.56 Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Hötels et lieux d'hébergement et de réunion \$ 327.56 Fairey, Justine Membre de comité de de réunion \$ 455.00 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages \$ 447.21 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais dép	Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.)		\$	290,46
Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Elizabeth (Hötels Fairmont inc.) Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Evrvices de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Evrvices de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Evrvices de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Evrvices de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fasken Martineau Dumoulin S.E.N.C.R.L., S.R.L. Services juridiques Fasken Martineau Dumoulin S.E.N.C.R.L., S.R.L. Services juridiques Honoraires professionnels - PAE Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE Fadérait Nicole Honoraires professionnels - PAE \$ 150,08 Fedération des Médecines Omnipraticiens du Québec, La Demande de crédits-EMC-Tiers \$ 170,08 Fedération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fedération Québécoise des Sociétés Alzheimer Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PCDCS) Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PCDCS) Fex, Madeleine Fex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique \$ 40,00 Fex, Madeleine Ferse, Madeleine Fex, Madelei	Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.)		\$	435,69
Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Fairdont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Services de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Services de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Services de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Services de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Services de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Services de voya	Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.)		\$	290,46
Fairmont le Reine Élizabeth (Hôtels Fairmont inc.) Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion Fareley, Justine Membre de comitié et/ou expert scientifique \$ 450,000 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages \$ 447,27 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Fais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Fais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Fais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Fais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2098.47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Faris déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2098.47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Faris deplacement Comité services en langue anglaise \$ 2098.47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Faris deplacement Comité services en langue anglaise \$ 2098.47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Faris deplacement Comité services en langue anglaise \$ 2098.47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Faris deplacement Comité services en langue anglaise \$ 2098.47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (232-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Faris deplacement Comité				643,75
Farley, Justine Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 450.00 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages \$ 447.27 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098.47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098.47 Fasken Martineau Dumoulin S.E.N.C.R.L., S.R.L. Services juridiques \$ 2.006.71 Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE \$ 3.500 Faciliem, Nicole Honoraires professionnels - PAE \$ 3.500 Fédéral Express Canada Ltd Services courrier \$ 100.65 Fédération des Médecins Omnipraticiens du Québec, La Demande de crédit-EMC-Tiers \$ 170,065 Fédération Mondiale de l'Hémophillie Commandite Forum modial \$ 10 000,005 Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF Ferme Agro-Bec				327,54
Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agence de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2.098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville en			\$	450,00
Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2 098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2 098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2 098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2 098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2 098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$ 2 098,47 Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Services juridiques \$ 2 006,71 Fas Universe professionnels - PAE \$ 140,06 Fedération Québécois des Canda Ltd Fedération Québécois des Médeins Omnipraticiens du Québec, La Demande de crédits-EMC-Tiers \$ 100,06 Fedération Mondiale de l'Hémophille Commandite Forum modial \$ 100,00 Fedération Mondiale de l'Hémophille Commandite Forum modial \$ 100,00 Fedération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fedération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$ 142,24 Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services pro				447,27
Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.) Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise \$2.098,47 Fasken Martineau Dumoulin S.E.N.C.R.L., S.R.L. Services juridiques \$2.206,71 Faullem, Nicole Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE \$35,00 Honoraires professionnels - PAE \$35,00 Honoraires professionnels - PAE \$140,00 Fédéral Express Canada Ltd Services courrier \$100,66 Fédération des Médecins Omnipraticiens du Québec, La Demande de crédits-EMC-Tiers \$170,00 Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$12.755,00 Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$2.800,00 Fex, Madeleine Revision linguistique \$3.800,00 Fex, Madeleine Revision linguistique \$4.000 Fex, Madeleine Ferme, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fex, Madeleine Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Madeleine Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$4.000 \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$5.00 Fexer, Revision linguistique \$6.000 \$6.000 \$6.000 Fexer, Revision linguistique \$6.000 \$6.000 Fexer, Revision linguistique \$6.000 \$6.000 Fexer, Revision linguistique \$6.000 Fexer, Revision linguistique \$6.000 Fexer, Revision linguistique \$6.000 Fexer, Revision linguistique				3 751,54
Fasken Martineau Dumoulin S.E.N.C.R.L., S.R.L. Services juridiques Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE Faullem, Nicole Fédérat Express Canada Ltd Services courrier Services courri				
Fasken Martineau Dumoulin S.E.N.C.R.L., S.R.L. Services juridiques Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE Faullem, Nicole Honoraires professionnels - PAE Faullem, Nicole Fédérat Express Canada Ltd Services courrier Services courri	Fas Voyages en Liberté Centreville enr. (2332-4411 Québec inc.)	Agences de voyages/Services de voyages/Frais déplacement Comité services en langue anglaise	\$	2 098,47
Faullem, Nicole Faullem, Nicole Faullem, Nicole Faullem, Nicole Faullem, Nicole Faullem, Nicole Faullem, Nicole Faullem, Nicole Faullem, Nicole Fedéral Express Canada Ltd Services courrier Demande de crédits-EMC-Tiers Services courrier Demande de crédits-EMC-Tiers Services courrier Demande de crédits-EMC-Tiers Services courrier Servic	Fasken Martineau Dumoulin S.E.N.C.R.L., S.R.L.			2 206,71
Faullem, Nicole Fédéral Express Canada Ltd Services courrier Fédération des Médecins Ornipraticiens du Québec, La Demande de crédits-EMC-Tiers \$100,05 Fédération Mondiale de l'Hémophilie Commandite Forum modial \$10,000,05 Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Achat de 150 DVD Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF Serme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$280,000 Fex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique \$40,000 Fex, Madeleine Révision linguistique \$40,000 Fex, Madeleine \$50,000	Faullem, Nicole			35,00
Fédération des Médecins Omnipraticiens du Québec, La Demande de crédits-EMC-Tiers \$ 100,65 Fédération Mondiale de l'Hémophilie Commandite Forum modial \$ 170,00 Fédération Mondiale de l'Hémophilie \$ 10 000,00 Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 000,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. Group Remb. Frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. Group Remb. Frais visites CHSLD-RI-RTF \$ 6 036,00 Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. Group Revision linguistique \$ 142,24 Fiset, Roger \$ 142,24 Fiset, Roger \$ 142,24 Fiset, Roger \$ 100,00 Fédération Remb. Services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services professionnels dans le cadre du PQDCS \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services Professionnels dans le cadre du PQDCS \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services Professionnels dans le cadre du PQDCS \$ 12,755,00 Fédération Remb. Services Professionnels dans l	Faullem, Nicole			140,00
Fédération Mondiale de l'Hémophilie Commandite Forum modial \$ 10 000,000 Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique Services juridiques	Fédéral Express Canada Ltd		\$	100,69
Fédération Mondiale de l'Hémophilie Commandite Forum modial \$ 10 000,000 Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique Services juridiques	Fédération des Médecins Omnipraticiens du Québec, La	Demande de crédits-EMC-Tiers	\$	170,00
Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Madeleine Fex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique Sex, Madeleine Révision linguistique Sex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique Sex, Madeleine Sex, Madeleine Révision linguistique Sex, Madeleine Sex, Mad		Commandite Forum modial	\$	10 000,00
Fédération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique Révision linguistique Révision linguistique Soundaries Sound				
Fedération Québécoise des Sociétés Alzheimer Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique Révision linguistique Révision linguistique Soundaries Sound	Fédération Québécoise Autisme & Autres Troubles Envahissants du Développement	Achat de 150 DVD	\$	6 000,00
Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Madeleine Fex, Madeleine Révision linguistique Révision linguistique Révision linguistique Sudo,00 Fex, Madeleine Révision linguistique Sudo,00 Sudo		Remb. frais visites CHSLD-RI-RTF	\$	6 036,00
Ferme Agro-Bec du PQDCS) Ferme Agro-Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Ferme Agro-Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Madeleine 3 mars:bilan santé femmes \$800,0000 Fex, Madeleine Révision linguistique \$40,0000 Fex, Madeleine Révision linguistique \$40,0000 Fex, Madeleine Révision linguistique \$40,0000 Figley, Donald A. Contrat de services juridiques \$20 178,2100 Fiset, Roger Révision linguistique \$500,0000 Fex, Roger \$500,0000 Fex, Madeleine \$500,0000 Fex, Ma		Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre		
Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$ 12 755,00000000000000000000000000000000000	Ferme Agro-Bec		\$	142,24
Ferme Agro-Bec du PQDCS) Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) Fex, Madeleine 3 mars:bilan santé femmes \$800,000 Fex, Madeleine Révision linguistique \$40,000 Figley, Donald A. Contrat de services juridiques \$20,178,210 Fiset, Roger \$40,000 Fex, Mageleine \$40,000 Figley, Donald A. Services juridiques \$40,000 Figley, Donald A		Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre		
Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre du PQDCS) \$280,0000	Ferme Agro-Bec		\$	12 755,00
Ferme Agro-Bec du PQDCS) \$ 280,00 Fex, Madeleine 3 mars: bilan santé femmes \$ 800,00 Fex, Madeleine Révision linguistique \$ 40,00 Fex, Madeleine Révision linguistique \$ 40,00 Figley, Donald A. Contrat de services juridiques \$ 20 178,21 Fiset, Roger Révision linguistique \$ 105,00		Contrat avec Ferme Agro Bec (Nicole Desrosiers, contrat de services professionnels dans le cadre		
Fex, Madeleine3 mars:bilan santé femmes\$ 800,00Fex, MadeleineRévision linguistique\$ 40,00Fex, MadeleineRévision linguistique\$ 40,00Figley, Donald A.Contrat de services juridiques\$ 20 178,21Fiset, RogerRévision linguistique\$ 105,00	Ferme Agro-Bec		\$	280,00
Fex, MadeleineRévision linguistique\$ 40,00Fex, MadeleineRévision linguistique\$ 40,00Figley, Donald A.Contrat de services juridiques\$ 20 178,21Fiset, RogerRévision linguistique\$ 105,00				800,00
Fex, MadeleineRévision linguistique\$ 40,00Figley, Donald A.Contrat de services juridiques\$ 20 178,21Fiset, RogerRévision linguistique\$ 105,00	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		\$	40,00
Figley, Donald A.Contrat de services juridiques\$ 20 178,21Fiset, RogerRévision linguistique\$ 105,00				40,00
Fiset, Roger Révision linguistique \$ 105,00				20 178,21
			_	105,00
	Folia Design inc.	Services horticoles : plantes ornementales, arbustes ou arbres/Horticulture	\$	264,30
	Folia Design inc.			285,43

Folia Design inc. Services horticoles : plantes ormemetates, arbustes ou arbres/Horticulture \$ 4.85.45 Folia Design inc. Services horticoles : plantes ormemetates, arbustes ou arbres/Horticulture \$ 2.09 Fondation de la Greffe de Moelle Osesuse de l'Est du Guébec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 319.32 Fondation de la Greffe de Moelle Osesuse de l'Est du Guébec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 3.094.27 Fondation de la Greffe de Moelle Osesuse de l'Est du Guébec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ \$ 622.93 Fondation de la Greffe de Moelle Osesuse de l'Est du Guébec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ \$ 622.93 Fondation de la Greffe de Moelle Osesuse de l'Est du Guébec Fondation de Sourds du Cuébec (FSO) inc., ta Fondation de Sourds du Fondation de Sourds du Fondation de Sourds du Fondation de Sourds du Fondation de Sourds du Fondation de Sourds du Fon	Nom du contractant	Objet du contrat		Montant
Folia Design inc. Services horticoles : plantes ormemetales, arbustes ou arbrest/horticulture \$ 48,545 Folia Design inc. Services horticoles : plantes ormemetales, arbustes ou arbrest/horticulture \$ 2,699 Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Guébec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 319,32 Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Guébec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 3,304,427 Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Guébec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 5,622,93 Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Guébec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 5,022,93 Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Guébec Fondation de la Cuis-Braille Services de conversion de domisé (Pariel Tremblay) Fondation de l'Est du Guébec (FSO) inc., ta Services de traduction/Rédection et traduction Fondation de Soud's du Québec (FSO) inc., ta Services de traduction/Rédection et traduction \$ 11413,00 Fondation de Soud's du Québec (FSO) inc., ta Fondation de Soud's du Québec (FSO) inc., ta Services de traduction/Rédection et traduction \$ 11413,00 Fondation de Soud's du Québec (FSO) inc., ta Fondation de Soud's du Québec (FSO) inc., ta Services de traduction/Rédection et traduction \$ 11413,00 Fondation de Soud's du Québec (FSO) inc., ta Fondation de Soud's du Québec (FSO) inc., ta Services de traduction/Rédection et traduction \$ 11413,00 Formation inc. Graphisme \$ 2,941,00 Formation inc. Graphisme \$ 3,940,00 Formulari inc. Graphisme \$ 3,980,00 Formulari inc. Graphisme \$ 3,990,00 Formulari inc.	Folia Design inc.	Services horticoles : plantes ornementales, arbustes ou arbres/Horticulture		
Fondsion de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Québec Honoraires, membre de cornité (Daniel Tremblay) \$ 304.22 Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Québec Honoraires, membre de cornité (Daniel Tremblay) \$ 304.22 Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Québec Honoraires, membre de cornité (Daniel Tremblay) \$ 622.93 Fondation de l'Institut Nazareth et Jouis Braille Sonices de rouveis not de conversion de montre le Louis Braille \$ 299.15 Fondation de l'Institut Nazareth et Jouis Braille Sonices de traduction \$ 114.13.00 Fondation de Sourté du Québec (FSQ) inc. La Sonices de traduction \$ 114.13.00 Fondation de Sourté du Québec (FSQ) inc. La Sonices de traduction \$ 2.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 2.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 2.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 2.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 2.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 2.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 2.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 2.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 3.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires professionnele \$ 3.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires es vieille professionnele \$ 3.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires es vieille professionnele \$ 3.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires es vieille professionnele \$ 3.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires es vieille professionnele \$ 3.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires es vieille professionnele \$ 3.091.15 Fondation de Sos de la Vieille-Capitale Honoraires es vieille professio	Folia Design inc.		\$	485,43
Fondation de la Greffe de Moeile Osseuse de l'Est du Québec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 3.044.27 Fondation de la Greffe de Moeile Osseuse de l'Est du Québec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 822.93 Fondation de Greffe de Moeile Osseuse de l'Est du Québec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 822.93 Fondation de Souris du Québec (FSQ) inc., La Services de conversion de données/Services informatiques \$ 391.00 Fondation de CSSS de la Vielle-Capitale Honoraires professionnels \$ 291.15 Fondation du CSSS de la Vielle-Capitale Honoraires professionnels \$ 211.50 Forest, Lean-Claude Honoraires professionnels \$ 211.50 Forest, Lean-Claude Honoraires professionnels \$ 344.00 Formulart inc. Graphisme \$ 344.00 Formulart inc. Graphisme \$ 344.00 Formulart inc. Graphisme \$ 3890.00 Formulart inc. Graphisme \$ 3890.00 Formulart inc. Graphisme \$ 3800.00 Formulart	Folia Design inc.	Services horticoles : plantes ornementales, arbustes ou arbres/Horticulture	\$	2,69
Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Québec Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay) \$ 622.93 Fondation de l'Institut Nazarent et Louis-Parille Services de conversion de données/Services informatiques \$ 391.00 Fondation de Sourds du Québec (FSQ) inc., La Services de traduction/Rédaction et traduction \$ 11 413.00 Fondation du CSSS de la Vieille-Capitale Honoraires professionnels \$ 2991.15 Fonds de l'Information Gouvernementale \$ 211.50 Fonds de l'Information Gouvernementale \$ 211.50 Forest, Jean-Claude Honoraires services professionnels \$ 4 548.75 Forest, Jean-Claude Honoraires services professionnels \$ 3 445.00 Formulart inc. Graphisme \$ 1 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 1 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 8 889.00 Formulart inc. Graphisme \$ 9 440.00 Formulart inc. Graphisme \$ 9 87.6 Formulart inc. Graphisme \$ 9 87.0 For	Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Québec	Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay)	\$	319,32
Fondalion de l'Institut Nazareth et Louis-Braille Services de conversion de données/Services informatiques \$191,00	Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Québec	Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay)	\$	3 044,27
Fondation des Sourds du Québec (FSQ) inc., La Services de traduction/Rédaction et traduction \$ 11413.00	Fondation de la Greffe de Moelle Osseuse de l'Est du Québec	Honoraires, membre de comité (Daniel Tremblay)	\$	622,93
Fondation des Sourds du Québec (FSQ) inc., La Services de traduction/Rédaction et traduction \$ 11413,00 Fondation du CSSS de la Veille-Capitale Honoraires professionnels \$ 2 291,150 Fondation du CSSS de la Veille-Capitale Soutien technique \$ 2 211,50 Forest, Jean-Claude Honoraires services professionnels \$ 3 454,00 Formular Inc. Graphisme \$ 3 440,00 Formular Inc. Graphisme \$ 3 450,00 Formular Inc. Graphisme \$ 3 895,00 Formular Inc. Graphisme \$ 380,00 Formular Inc. Graphisme \$ 340,00 Formular Inc. Graphisme \$ 340,00 Formular Inc. Graphisme \$ 940,00 Forum Inc. Graphisme \$ 940,00 Forum Inc. Graphisme \$ 940,00 Forum Inc. Graphisme \$ 940,00 Forum Inc. Graphisme \$ 940,00 Forum Inc. Graphisme \$ 940,00 Forum Inc. Graphisme Graphis	Fondation de l'Institut Nazareth et Louis-Braille	Services de conversion de données/Services informatiques	. \$	391,00
Fonds de l'Information Gouvernementale \$ 291,15		Services de traduction/Rédaction et traduction	\$	11 413,00
Fonds de l'Information Gouvernementale Soutien technique \$ 211,50 Forrest, Jean-Claude Honoraires services professionnels \$ 454,75 Formulart inc. Graphisme \$ 344,00 Formulart inc. Graphisme \$ 1080,00 Formulart inc. Graphisme \$ 880,00 Formulart inc. Graphisme \$ 80,00 Formulart inc. Graphisme \$ 940,00 Fortin, Gillae (006) Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 922,00 Fortin, Gillae (006) Honoraires et frais de déplacement, membre de comité \$ 922,00 Fortin Siby Sheraton Montréal Centre-Ville Loc., chambre Yves Jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 114,33 Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville location chambre le 13 avril 2007;yves jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 123,60 Forse, Susan Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 1106,65 France Asselin, sténographe Services prof. / projet loi 7 \$ 4 525,39 France Asselin, sténographe Services prof. / projet loi 7 \$ 4 525,39 France, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Lou		Honoraires professionnels	\$	2 991,15
Honoraires services professionnels \$ 4.548,75			\$	211,50
Formulart inc.	Forest, Jean-Claude		\$	4 548,75
Formulart Inc. Graphisme \$ 1 080,00			\$	344,00
Formulart inc.	Formulart inc.		\$	1 080,00
Formulart inc.			\$	895,00
Formulart inc. Graphisme \$ 830,00 Formulart inc. Graphisme \$ 940,00 Fortin, Claude (006) Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 924,00 Fortin, Gilles (006) Honoraires et frais de déplacement, membre de comité \$ 924,00 Foru Points By Sheraton Montréal Centre-Ville Loc. chambre Yves Jaibert, médecin-conseil à la DGSP \$ 114,33 Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville location chambre le 13 avril 2007 yves jaibert, médecin-conseil à la DGSP \$ 123,60 Fox, Susan Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 110,65 France Asselin, sténographe Services prof. \$ 123,60 France Asselin, sténographe Services prof. / projet loi 7 \$ 4 525,39 Francis H. Glorieux, médecin Honoraires professionnels \$ 682,49 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 682,53 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 <td></td> <td></td> <td>\$</td> <td>880,00</td>			\$	880,00
Formulart inc. Graphisme \$ 940,00			\$	830,00
Formulart inc. Graphisme \$ 1 190,00 Forlin, Claude (006) Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 924,00 Fortin, Gilles (006) frais de déplacement, membre de comité \$ 98,75 Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville Loc. chambre Ves Jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 114,33 Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville location chambre le 13 avril 2007; yves jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 123,60 Fox, Susan Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 123,60 Fox, Susan Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 123,60 France Asselin, sténographe Services prof. / projet loi 7 \$ 4525,39 France H. Glorieux, médecin Honoraires services professionnels \$ 680,49 Frantz, Raphaël Remb. billets d'avion \$ 632,51 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 40,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE			\$	940,00
Fortin, Claude (006)			\$	1 190,00
Fortin, Gilles (006) frais de déplacement, membre de comité \$ 98,75 Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville Loc. chambre Yves Jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 114,33 Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville location chambre le 13 avril 2007;yves jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 123,60 Fox, Susan Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 1 105,65 France Asselin, sténographe Services prof. / projet loi 7 \$ 4 525,39 Francis H. Glorieux, médecin Honoraires services professionnels \$ 6809,49 Frantz, Raphaël Remb. billets d'avion \$ 632,51 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 40,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,			\$	924,00
Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville Loc. chambre Yves Jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 114,33 Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville location chambre le 13 avril 2007; yves jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 123,60 Fox, Susan Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 1 105,65 France Asselin, sténographe Services prof. / projet loi 7 \$ 4 525,39 Francis H. Glorieux, médecin Honoraires services professionnels \$ 6 809,49 Frast, Raphaël Remb. billets d'avion \$ 632,51 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 40,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00			\$	98,75
Four Points By Sheraton Montréal Centre-Ville location chambre le 13 avril 2007; yves jalbert, médecin-conseil à la DGSP \$ 123,60 Fox, Susan Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 1 105,65 France Asselin, sténographe Services prof. / projet loi 7 \$ 4 525,39 Francis H. Glorieux, médecin Honoraires services professionnels 6 809,49 Frantz, Raphaël Remb. billets d'avion \$ 632,51 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 40,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise		Loc. chambre Yves Jalbert, médecin-conseil à la DGSP	\$	114,33
Fox, Susan Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 1 105,65 France Asselin, sténographe Services prof. / projet loi 7 \$ 4525,39 Francis H. Glorieux, médecin Honoraires services professionnels \$ 6809,49 Frantz, Raphaël Remb. billets d'avion \$ 632,51 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 40,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Frement, Carolyn Honoraires services professionnels - PAE \$ 40,00 <td></td> <td>location chambre le 13 avril 2007: yves jalbert, médecin-conseil à la DGSP</td> <td>\$</td> <td>123,60</td>		location chambre le 13 avril 2007: yves jalbert, médecin-conseil à la DGSP	\$	123,60
Francis H. Glorieux, médecin Honoraires services professionnels \$ 6 809,49 Frantz, Raphaël Remb. billets d'avion \$ 632,51 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 40,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Freeman, Carolyn Honoraires professionnels - PAE \$ 40,00 Frenette	Fox, Susan		\$	1 105,65
Francis H. Glorieux, médecinHonoraires services professionnels\$ 6809,49Frantz, RaphaëlRemb. billets d'avion\$ 632,51Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 150,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1148,00	France Asselin, sténographe	Services prof. / projet loi 7	\$	4 525,39
Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 40,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 20,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$ 80,00 Freeman, Carolyn Honoraires professionnels - PAE \$ 1556,00 Frenette, Charles<	Francis H. Glorieux, médecin	Honoraires services professionnels	\$	6 809,49
Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$40,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$80,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$150,00 Fraser, Louise Honoraires professionnels - PAE \$80,00 Fraser, Louise Honoraires PAE \$80,00 Fraser, Louise Honoraires PAE \$80,00 Fraser, Louise Honoraires PAE \$80,00 Fraser, Louise Honoraires PAE \$80,00 Fraser, Louise Honoraires PAE \$80,00 Fraser, Louise Honoraires PAE \$80,00 Fraser, Louise Honoraires PAE \$80,00 Fr	Frantz, Raphaël	Remb. billets d'avion	\$	632,51
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 150,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 20,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Freman, CarolynHonoraires professionnels\$ 1556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1148,00		Honoraires professionnels - PAE	\$	40,00
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 150,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 150,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 20,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1 556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1 148,00		Honoraires professionnels - PAE	\$	80,00
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 150,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 20,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1 556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1 148,00			\$	150,00
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 20,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Freeman, CarolynHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1,148,00		Honoraires professionnels - PAE	\$	150,00
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 20,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1 556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1 148,00			\$	80,00
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 20,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1 556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1 148,00	1 V V V V V V V V V V V V V		\$	80,00
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1 556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1 148,00			\$	
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 80,00Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1 556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1 148,00			\$	80,00
Fraser, LouiseHonoraires professionnels - PAE\$ 40,00Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1,556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1,148,00				· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Freeman, CarolynHonoraires services professionnels\$ 1 556,00Frenette, CharlesHonoraires et frais de déplacements, membre de comité\$ 1 148,00				
Frenette, Charles Honoraires et frais de déplacements, membre de comité \$ 1 148,00				
	Frohlich, Katherine	Contrat de services juridiques	\$	18 000,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
FRP Groupe-Conseil inc.	Services professionnels en consultation et diagnostic	\$ 3 003,00
Fruel inc.	""	\$ 18 000,00
Fusepoint Service d'Infogérance inc. (Québec)		\$ 4 116,00
G B R Gestion Conseil inc.	Serv. profess. 15/10 au 02/11/Contrat de services/ Consolidation des états financiers	\$ 7 350,00
Gabriel Minz, médecin		\$ 30,00
	Services reliés aux activités de recrutement de personnel permanent/Services de ressources	
Gagné, Geneviève (004)	humaines	\$ 5 060,00
Gagné, Louise C.	Services prof. / projet loi 7	\$ 1 342,90
Gagnon, Denise (005)	Frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 141,63
Gagnon, Denise (005)	Frais de déplacements, membre de comité	\$ 690,09
Gagnon, Denise (005)		\$ 87,87
Gagnon, Yvette	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$ 2 137,50
Gagnon, Yvette		\$ 6 165,00
Gagnon, Yvette	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$ 10 327,50
Gagnon, Yvette	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$ 2 700,00
Galarneau, Lise-Andrée	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 5 940,40
	Revue de la littérature internationale et analyse des expériences dans le domaine de l'intégration de	
Ganache, Isabelle B.		\$ 20 000,00
	Relevé de la littérature sur les enjeux éthiques, légaux et sociaux concernant la question du	
Ganache, Isabelle B.	dépistage du syndrôme de Down	\$ 8 000,00
Gariépy, Yves	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 3 787,16
Gariépy, Yves		\$ 946,79
Gartner Canada Co.		\$ 7 800,00
Gaulin, Colette		\$ 276,00
Gaulin, Colette		\$ 946,19
Gauthier, Jean (005)		\$ 4 076,54
Gauthier, Josianne		\$ 3 990,00
	Services professionnels, réalisation d'une démarche participative de gestion du risque en situation	
Gauthier, Sylvie (004)		\$ 50,00
Gauthier, Sylvie (004)	Rédaction et traduction	\$ 3 730,00
Gélinas, Fabien		\$ 11 000,00
Germain, Isabelle		\$ 1 008,00
Germain, Isabelle		\$ 157,14
Germain, Isabelle		\$ 98,77
Gervais, Normand (002)		\$ 5 476,00
Gervais, Sylvie		\$ 546,00
Gestion Consilio Manuque inc.	Services conseils en gestion	\$ 12 466,67

Nom du contractant	Objet du contrat	Π	Montant
Gestion Pihamed inc.	Honoraires services professionnels	\$	1 104,00
Gilbert, Bernard (002)	Frais de déplacement, comité progr.indem.vict.imm.	\$	276,43
Gilbert, Nathalie (003)	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	1 520,00
Gingras, Joanie	Recherche et expérimentation en sciences médicales	\$	8 505,00
Gingras, Joanie	Services de sondage - échantillon de la population/Services sociaux et communautaires	\$	4 320,00
Gingras, Joanie	Honoraires	\$	1 080,00
Gingras, Joanie	Honoraires 9 au 20 juillet 07	\$	1 350,00
Gingras, Joanie	Honoraires du 20 au 24 août 07	\$	675,00
Gingras, Joanie	honor 23 juillet au 3 août 2007	\$	1 350,00
Gingras, Joanie	honoraires 6 au 17 août 2007	\$	1 350,00
Girard, Diane (003)	frais de déplacement du 18 mai au 21 juin 2007, membre du comité	\$	250,38
Girard, Marie-Noelle	Frais de déplacement	\$	201,63
Globex Courrier Express International inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$	22 580,86
Globex Courrier Express International inc.	Transport de courrier et de marchandises	\$	354,36
Godin, Alain	Frais de scolarité, Université du Québec	\$	267,18
Goodfellow, Marjorie	Frais de déplacement Comité services langue anglaise	\$	1 068,87
Gosselin, Chantal (002)	Frais déplacement	\$	43,30
Goulet, Céline	Remb. frais déplacement	\$	262,24
Goupil Sormany, Isabelle	Frais de déplacement, expert-conseil	\$	235,89
Gourdeau, Marie	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	1 428,00
Grandite	Soutien ou maintenance de réseau local/Services informatiques	\$	8 415,00
Graphidée (2173-8208 Québec inc.)	Impression/Services de reprographie	\$	1 668,75
Graphidée (2173-8208 Québec inc.)	Impression/Services de reprographie	\$	5 850,00
Graphidée (2173-8208 Québec inc.)	Impression de publications/Services de reprographie	\$	22 462,60
Graphiscan Info-Couleur inc.	Impression/Services de reprographie	\$	580,00
Gratton, Andrée-Anne	Correction d'une brochure	\$	900,00
	Consultante-experte pour l'élaboration du manuel d'application du Règlement sur les conditions	!	
	d'obtention d'un certificat de conformité de résidence pour personne âgées et de la mise en œuvre		
Groleau, Lise	du processus de certification de conformité	\$	14 053,41
Gross, Michael	Honoraires présentation forum public comité d'hémovigilance 07-04-27	\$	1 000,00
Groundwork Open Source inc.	Contrat de maintenance du logiciel Groundwork monitor professionnal pour 2007-2008	\$	16 000,00
Groundwork Open Source inc.	Contrat de maintenance du logiciel Groundwork monitor professionnal pour 2008-2009	\$	16 000,00
Groupe C.D.G.I. inc., Le	Maintenance et soutien pour logiciels/Services informatiques	\$	3 496,00
Groupe CFC (Centre Financier Classique inc.)	Rédaction et traduction	\$	600,00
Groupe CFC (Centre Financier Classique inc.)	Révision des processus	\$	16 973,03
Groupe Luxor inc.	Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$	502,43
Groupe Luxor inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$	15 927,45

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Groupe Luxor inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 1 724,25
Groupe Luxor inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 7 045,50
Groupe Luxor inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 1 028,50
Groupe Luxor inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 272,25
Groupe Luxor inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 1 315,54
Groupe Pro Santé inc., Le	Réécriture-cyanopbactéries	\$ 455,00
Groupe Santé Medisys inc.	Expertise médicale	\$ 925,00
Groupe SPL, Le (Compagnie de Gestion M.D.J. inc.)	Audiovisuel	\$ 2 715,00
Groupe Yves Légaré inc.	Services funéraires/Services publics	\$ 1 050,00
Guay, Isabelle (004)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 2 146,25
Gursahaney, Ashvini	honor groupe d'experts sur les médicaments-pandémie d'influenza	\$ 400,00
Hanigan, Olivier	Photographes site Internet	\$ 1 000,00
Happy Design	Conception signet et page couverture	\$ 780,00
Happy Design	conception fact 01 nov.2007/graphisme	\$ 800,00
Harrisson, Brigitte	Remb. frais déplacement	\$ 500,83
Hawley-McDonald, Gail	Honoraires et frais de déplacement, visites RI-RTF	\$ 1 296,00
Henri A. Lafortune inc.	Services administratifs en soins de santé/Services de santé globaux	\$ 542,50
Henri A. Lafortune inc.	Photocopie/Services de reprographie	\$ 5 784,95
	Honoraires pour contrat sur l'impact des traitements antirétroviraux en prévention de la transmission	
Heppell, Joanie	du VIH	\$ 2 000,00
Higgins, Niamh	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 4 020,00
Hôpital Maisonneuve-Rosemont	honoraires prêt de services suzanne frenette du 4 au 31 mars 2007	\$ 275,27
Hôtel 71	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 363,12
Hôtel Alt Quartier Dix 30	Hébergement 27/01/2008	\$ 131,00
Hôtel Château Laurier	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 287,37
Hôtel Château Laurier	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 191,58
Hôtel Delta Montréal	Honoraires services professionnels	\$ 280,16
Hôtel Delta Montréal	Honoraires services professionnels	\$ 299,06
Hôtel Dominion 1912	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 461,51
Hôtel du Lac Carling	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 384,12
Hôtel Germain des Prés	Honoraires services professionnels	\$ 257,50
Hôtel Germain des Prés	Honoraires services professionnels	\$ 257,50
Hôtel Germain des Prés	Honoraires services professionnels	\$ 257,50
Hôtel Quartier		
TOUR QUAINE	lise groleau.zo levrier zou?	\$ 101,99

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Hôtel-Dieu de Lévis	Demande de dossier médical	\$ 30,00
Houde, Bruno	Frais de déplacement	\$ 232,55
Hypertec Systèmes inc.	Achat matériel informatique	\$ 1 423,00
I.S.Q. Téléphonie inc.	Composants pour les technologies de l'information, la radiodiffusion ou les télécommunications	\$ 2 601,00
I.S.Q. Téléphonie inc.	Composants pour les technologies de l'information, la radiodiffusion ou les télécommunications	\$ 450,50
Idéation, Graphisme et Communications inc.	Graphisme	\$ 675,00
Iglesias, Juan Roberto	allocation de séjour	\$ 11 040,00
Impressions Stampa inc., Les	Impression/Services de reprographie	\$ 2 880,00
Impressions Stampa inc., Les	Impression/Services de reprographie	\$ 2 860,00
Impressions Stampa inc., Les	Impression brochure	\$ 975,00
Impressions Stampa inc., Les	Impression/Services de reprographie	\$ 1 655,00
Imprimerie Bourg-Royal inc.	Services de reprographie	\$ 995,00
Imprimerie Bourg-Royal inc.	Couverture-dos dir. évaluation	\$ 682,00
Imprimerie Bourg-Royal inc.	Services de reprographie	\$ 2 198,00
Imprimerie Le Laurentien inc.	Services de reprographie	\$ 9 316,00
Imprimerie le Renouveau [1988] inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 10 000,00
Imprimerie le Renouveau [1988] inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 530,00
Imprimerie Le Roy-Audy inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 5 950,00
Imprimerie Le Roy-Audy inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 1 470,00
Imprimerie Provinciale inc.	Impression document	\$ 2 038,50
Imprimerie Provinciale inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 2 206,00
Imprimerie Provinciale inc.	Impression document	\$ 2 038,50
Imprimerie Sociale [1994] inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 4 110,00
Imprimeries Transcontinental S.E.N.C.	Graphisme	\$ 3 090,00
Imprimeries Transcontinental S.E.N.C.	Graphisme	\$ 12 204,59
Imprimeries Transcontinental S.E.N.C.	Graphisme	\$ 3 778,00
	Production de données de l'année 2007 dans le cadre d'une analyse du Conseil sur l'impact des	
IMS Health Consulting inc.	guides cliniques sur l' antibiothérapie au Québec, sous forme de document power point.	\$ 8 000,00
Informatique Pro-Contact inc.	Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques	\$ 16 438,00
Infoveille Santé Itée	Services d'information	\$ 707,84
Institut Canadien d'Information sur la Santé	coûts administ./production	\$ 1 305,00
Institut de la Statistique du Québec	projet 27-hl2-271-01-00 compte 807170	\$ 68,40
Institut de la Statistique du Québec	Services de bibliothèque ou de documentation/Services à l'enseignement	\$ 750,00
Institut de la Statistique du Québec	Contrat de services ISQ ajustement projection de la population	\$ 670,00
Institut de Psychologie Claudine Godbout (Godbout, Claudine)	Honoraires professionnels - PAE	\$ 45,00
Institut National de Santé Publique du Québec (ASPQ)	Traitement de données	\$ 1 125,00
Institut National de Santé Publique du Québec (ASPQ)	Formation professionnelle	\$ 5 618,97
Institut National de Santé Publique du Québec (ASPQ)	Inscription de 9 participants aux Journées annuelles de santé publique 2007	\$ 160,00
Institut National de Santé Publique du Québec (ASPQ)	Inscription de 6 participants aux Journées annuelles de santé publique 2007	\$ 816,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Institut National de Santé Publique du Québec (ASPQ)	Inscrip. L. Guérard et C. Laberge aux Journées annuelles de santé publique 2007	\$ 408,00
Institut National de Santé Publique du Québec (ASPQ)	Inscription de 2 participants aux Journées annuelles de santé publique 2007	\$ 816,00
Institut National de Santé Publique du Québec (ASPQ)	Inscription aux Journées annuelles de santé publique 2007	\$ 240,00
Institut National de Santé Publique du Québec (ASPQ)	Inscription de 11 participants aux Journées annuelles de santé publique 2007	\$ 288,00
Institut Nazareth et Louis-Braille	Rédaction et traduction	\$ 391,00
Institut Tourisme et Hôtellerie du Qué. (Hôtel de l'Institut)	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 128,39
Institut Tourisme et Hôtellerie du Qué. (Hôtel de l'Institut)	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 128,39
Inter-Connex consulting inc.	Services professionnelles	\$ 650,00
Italiques (Rompré, Virginie)	Révision linguistique	\$ 148,50
Italiques (Rompré, Virginie)	Révision linguistique	\$ 99,00
Italiques (Rompré, Virginie)	revision linguistique	\$ 148,50
Italiques (Rompré, Virginie)	Révision linguistique	\$ 165,00
Italiques (Rompré, Virginie)	Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction	\$ 551,25
ITL Consultants	Services professsionnels en informatique	\$ 21 000,00
J. B. Deschamps inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 5 910,00
Jacques, Henriette	Frais déplacement	\$ 457,06
Jacques, Henriette	Remb. frais déplacement	\$ 284,39
Jacques, Henriette	frais déplac.18janv.au 22 fév.	\$ 514,86
Jalbert, Yves	Frais de déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$ 2 438,36
Jardin d'Antoine, Auberge, Le (2624-8658 Québec inc.)	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 102,70
Jardin d'Antoine, Auberge, Le (2624-8658 Québec inc.)	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 197,76
Jardins du souvenir, Les	Services funéraires/Services publics	\$ 350,00
Jbilou, Jalila	Recherche et expérimentation en sciences médicales	\$ 4 896,00
Jbilou, Jalila	honoraires 23 juillet/24 août	\$ 2 720,00
Jean Désy Solutions	Formation professionnelle	\$ 506,03
Jeannie Callum, médecin	Honoraires - Forum public Comité hémovigilance	\$ 250,00
Jeannie Callum, médecin	Frais de déplacement, Forum public du Comité d'hémovigilance	\$ 577,24
Jehanno, Cédrix	Services professionnels	\$ 1 579,20
Jobidon, Denis	Expertise médicale	\$ 925,00
Jobidon, Denis	Expertise médicale	\$ 900,00
Jobin, Manon (004)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 693,00
Jolicoeur & Associés	Services de sondage - échantillon de la population/Services sociaux et communautaires	\$ 14 980,00
Jolin, Daniel T.	prestation sur le lait maternel	\$ 500,00
Josée Jobin, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 75,00
Josée Jobin, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 150,00
Josée Jobin, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 75,00
Josée Jobin, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 77,50
Joseph Clermont inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 298,00
Joseph Clermont inc.	Impression/Services de reprographie	\$ 5 061,00

Nom du contractant	Objet du contrat		Montant
Joseph Clermont inc.	Impression de papier à lettres ou d'imprimés administratifs/Services de reprographie	\$	1 974,50
Julien, Marie	Remb. frais - World Congress	\$	1 400,00
Juneau, Martin	Honoraires services professionnels	\$	267,20
Junod, Patrice	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	1 026,68
Kano, Gina	Honoraires présentation d'une conférence lors du Forum public du comité d'hémovigilance 07-04-27	\$	160,00
Keating, Bernard	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	2 016,00
Keating, Bernard	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	65,00
Keating, Bernard	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	390,00
	Service de placement/période temporaire en attente de l'entrée en fonction d'une secrétaire à la	T	
Kelly Services (Canada) Ltd	Direction des personnes âgées en perte d'autonomie	\$	1 990,80
Keroul	Réparation fauteuil roulant	\$	106,68
Kevlar - Complexe de Ville	Raccordement électrique	\$	524,70
Kevlar - Complexe de Ville	Systèmes de contrôle d'accès ou de sécurité/Sécurité, surveillance et détection	\$	235,00
Kin-Ergo	Services de santé globaux	\$	12 229,88
Kin-Ergo	Honoraires professionnels	\$	455,00
Kin-Ergo	Honoraires professionnels	\$	297,50
Kin-Ergo	Honoraires professionnels	\$	490,00
Kin-Ergo	Ergonomie	\$	577,50
Kiwi Technologies inc.	Services professionnels en informatique	\$	875,00
Klein, Marina	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	1 596,00
Knoppers, Bartha-Maria	Honoraires du 15 au 29/07-07	\$	5 500,00
Korem inc.	Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques	\$	15 035,00
Korem inc.	Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques	\$	321,42
Laberge, Benoit	Honoraires professionnels - PAE	\$	57,50
Laberge, Benoit	Honoraires professionnels - PAE	\$	115,00
Laberge, Claude	Frais de déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$	342,16
Laberge, Claude	Frais de déplacement - voyage à Seattle, médecin-conseil à la DGSP	\$	1 415,00
Labrecque, Joane	Honoraires professionnels - PAE	\$	540,00
Labrecque, Manon	Comité sur l'asthme	\$	168,00
Lachaine, Jean	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	13 022,09
Ladouceur, Roger	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	9 045,00
Laflamme, Claire	Services de gestion administrative et de secrétariat	\$	4 116,00
Laflamme, Claire	Service de secrétariat	\$	700,00
Laflamme, Claire	Service de secrétariat	\$	266,00
Laflamme, Claire	Service de secrétariat	\$	966,00
Laflamme, Claire	Services de secrétariat	\$	262,50
Lafrance, Martine	frais de déplacement du 20 au 21 avril 2007, membre de comité	\$	21,55
Lafrenière, Lucie	Honoraires professionnels - PAE	\$	800,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Lagarde, François	honoraires 01-04 au 01-06-07	\$ 2 500,00
Lajeunesse, Nancy (002)	Révision linguistique: guide clinique	\$ 75,00
Lalancette, Marc (003)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 609,00
Lalancette, Marc (003)	honoraires du 28 au 30 avril 07	\$ 320,00
Lalonde, Gilles	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 3 969,00
Lamarre, André	Honoraires du 17/11 au 20/11	\$ 336,00
Lamarre, Diane	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 5 450,50
Lamontagne, Marc-André	Honoraires professionnels - PAE	\$ 140,00
Lamothe, François	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 640,00
Lamothe, Lise	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 320,00
Landry, Isabelle (003)	Remb. frais du 17-28 août 07	\$ 296,48
Landry, Monique (003)	Frais de déplacements, médecin-conseil à la DGSP	\$ 5 954,20
Landry, Monique (003)	Frais de déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$ 263,60
Langevin, Louise (002)	Conférence du 7 mars 2007	\$ 250,00
	Participation pour le MSSS à la consultation du MELS concernant l'aide aux élèves handicapés ou	
Langlais, Michel	en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage (EHDAA)	\$ 4 159,62
Langlois, Evelyne	frais déplacement comité valorisation et consolidation iac	\$ 322,32
Langlois, Evelyne	frais déplac.4 et 5 déc.2007	\$ 197,63
Lantier, François	Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse	\$ 2 843,42
Lantier, François	Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse	\$ 2 711,73
Lantier, François	honoraires 5 au 8 juin 2007	\$ 1 050,00
	Services de rédaction de bulletins spécialisés/Rédaction et traduction. Vulgarisation scientifique	
Lapierre, Solange	Éthique	\$ 3 500,00
Lapierre, Solange	Révision linguistique	\$ 350,00
Laplante, Odette	Frais de déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$ 934,19
Lapointe, Réal	Honoraires 20/11 au 12/12/07	\$ 924,00
	Services professionnels, réalisation d'une démarche participative de gestion du risque en situation	
Laporte, Isabelle	pandémique	\$ 10 017,45
Laporte, Marc (002)	Développement de l'intranet-wiki, phase 2 avec fiches d'interactions	\$ 4 060,00
Laporte, Marc (002)	Services informatiques	\$ 2 200,00
Laporte, Marc (002)	Services de conception de sites Web/Services informatiques	\$ 5 600,00
Laroche, François (002)	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 844,34
Laroche, Vincent	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 957,90
Latulippe, Jean-François	Honoraires-réunion 28/09/07	\$ 1 008,00
Laurier, Claudine	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 801,90
Lauzière, Jocelyne	Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction	\$ 1 458,32
Lauzière, Jocelyne	Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction, Forum de consultation	\$ 1 172,88
Lauzière, Jocelyne	Service de traduction, Forum de consultation	\$ 175,00
Lauzière, Jocelyne	Service de traduction, Forum de consultation (site internet)	\$ 1 511,76

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Laverdière, Michel	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 525,00
Lavoie, André (010)	Aide - mise en œuvre des ententes RI-RTF (prêt de service Agence Montréal)	\$ 3 801,28
Lavoie, Claire-Josée	Honoraires professionnels - PAE	\$ 135,00
Lcom-Communication Institutionnelle et d'Entreprise inc.	Déplacements divers	\$ 569,46
	Stratégie de communication pour lancer la campagne d'information visant la constitution du Forum	
Lcom-Communication Institutionnelle et d'Entreprise inc.	de consultation	\$ 18 793,74
Lebeuf, Rachel (002)	Frais honoraires / loi 7	\$ 1 322,20
Leblanc, Marie-France	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$ 2 313,60
Leblanc, Marie-France	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$ 525,00
Leblanc, Marie-France	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$ 3 123,30
Leclerc, Pierre (007)	Évaluation du programme de certification en toxicomanie	\$ 18 606,86
Leclerc, Yves	honoraires yves leclerc du 19 avril au 30 août 2006	\$ 1 440,00
Lecompte, Yves	Remb. billets d'avion	\$ 712,08
Leduc, Yolande	Recherche et expérimentation en sciences médicales	\$ 2 195,25
Lefebvre, Alexandre	hon 27 sept06au 16 nov.2006	\$ 4 110,00
Légaré, France (006)	Frais deplacement, participation au Séminaire	\$ 294,88
Legros, Guy	Services de santé globaux	\$ 3 014,23
Lemiere, Catherine	Comité sur l'asthme	\$ 168,00
Lemieux, Bernard (002)	Honoraires services professionnels	\$ 320,00
Lemieux, Julie (005)	Honoraires du 21/12/2007	\$ 294,00
Lemieux, Michel (009)	Honoraires services professionnels	\$ 1 428,00
Leonard Ritter Associates, inc.	Contrat de services juridiques	\$ 8 000,00
Lépine-Martin, Mariette	Honoraires services prof.	\$ 480,00
Lessard, Francine (003)	Sagir/Formation du personnel	\$ 836,10
Lessard, Louise	Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse	\$ 3 970,42
Levasseur, Jean	Honoraires services professionnels	\$ 4 334,85
Levasseur, Jean	Honoraires services professionnels	\$ 672,00
Lévesque Boudreau, Denise	Honoraires services professionnels	\$ 5 566,51
LG2	Services d'agence publicitaire/Publicité	\$ 1 780,80
Lionel Langlois inc.	Services de peinture/Services d'usinage et de traitement	\$ 1 510,00
Livingston Event Logistics	Location espace exposant -congrès	\$ 534,60
LNG Informatique	Frais inform. SAGIR	\$ 3 447,50
LNG Informatique	ajustement système service clientèle en ligne sagir	\$ 2 240,00
LNG Informatique	Frais informatique/Sagir	\$ 9 012,50
Longtin, Jean	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 525,00
Lorenzato, Maria Cristina	traduction page de crédits	\$ 31,24
Lorenzato, Maria Cristina	Frais honoraires	\$ 60,00
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	Service de colocation/Services informatiques	\$ 3 863,95
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	Logiciel de développement de plateforme Web/Logiciels	\$ 350,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
	Déployer et configuer la toute dernière version de la plateforme phpWCMS 1.3.3 et intégrer le visuel	
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	fourni par OPUS 3	\$ 3 000,00
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	Service de colocation/Services informatiques, site internet	\$ 4 185,00
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	Serv. prof. site internet	\$ 2 750,00
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	Services informatiques-site internet	\$ 2 000,00
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	Révision plateforme php WCMS	\$ 450,00
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	Service de colocation/Services informatiques	\$ 4 210,00
Lormeau, Sébastien (Meridium Technologies Supérieures)	Hébergement soutien techn.	\$ 3 000,00
Louis Bessette, docteur	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 993,75
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 170,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 85,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 382,50
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 297,50
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 375,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 127,50
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 170,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 35,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 212,50
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 170,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 425,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 170,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 255,00
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 382,50
Louise Bruneau, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 340,00
Luc Comtois, médecin	Frais de déplacement, comité progr.indem.vict.imm.	\$ 25,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 240,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 120,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 40,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 240,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 160,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 40,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 80,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 120,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 320,00
Luc Sévigny, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 200,00
Lussier, Johanne (003)	Frais déplacement	\$ 67,56
Lussier, Nathalie	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 525,00
M A Blythe Bernier inc.	Services funéraires/Services publics	\$ 1 050,00
Mac Design enr.	Impression/Services de reprographie	\$ 750,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Mac Design enr.	Impression/Services de reprographie	\$ 325,00
Mac Design enr.	Impression/Services de reprographie	\$ 625,00
Mac Design enr.	Site d'information intranet	\$ 450,00
Magnus Poirier inc.	Services funéraires/Services publics	\$ 3 500,00
Magnus Poirier inc.	Services funéraires/Services publics	\$ 700,00
Magued, Ishak	Recherche et expérimentation en sciences médicales	\$ 1 958,75
Magued, Ishak	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 710,00
Mainville, France	Honoraires professionnels - PAE	\$ 552,50
Mainville, France	Honoraires professionnels - PAE	\$ 170,00
Malouin, Pierre	Services de santé globaux/Contrat de services / Nouveau mode allocation	\$ 14 080,62
Maranda, Louise, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 80,00
Maranda, Louise, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 120,00
Maranda, Louise, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 225,00
Maranda, Louise, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 160,00
Maranda, Louise, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 200,00
Maranda, Louise, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 240,00
Marceau, Danièle	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 347,58
Marceau, Danièle	Frais déplacement	\$ 199,07
Marchand, Lyne	Honoraires professionnels - PAE	\$ 800,00
Marchand, Pierre (002)	Frais de relocalisation	\$ 850,00
Marie-Catherine Chiasson, traductrice	traduction dossier santé québ	\$ 223,00
Mark McKenzie, traducteur	Traducation d'une lettre	\$ 101,20
Mark McKenzie, traducteur	Traduction document orientation	\$ 82,72
Mark McKenzie, traducteur	19 mars:présent.power point	\$ 186,34
Marketing Léger Inc.	fact 15 fév:70779-001	\$ 3 330,00
Marquis Imprimeur inc.	Service d'impression	\$ 2 645,00
Marriott Residence Inn Montréal Centre-Ville	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$ 1 650,00
Martel, Simon	Honoraires du 5-02-07 / 19-06-07	\$ 1 760,00
Martel, Thaïs	Honoraires et frais de déplacement, rédaction de rapports de visite	\$ 3 226,00
Martinière, Karine	Hon.Forum comité hémovigililance	\$ 250,00
Massé, Jacques (003)	Honoraires services professionnels	\$ 1 392,00
Mathieu, Bernard (003)	honor groupe d'experts sur les médicaments-pandémie d'influenza	\$ 320,00
Mathieu, John	Frais déplacement	\$ 612,51
Matteau Parent, Graphisme et Communication inc.		\$ 2 019,25
McCann, Edward John		\$ 428,74
Média Science		\$ 490,00
Medisolution Itée	Maintenance ou soutien pour le logiciel VIRTUO 1er avril 2008 au 31 mars 2009 pour la DRI	\$ 9 277,00
Medisolution Itée	Maintenance ou soutien pour le logiciel VIRTUO 1er avril 2007 au 31 mars 2008 pour la DRI et DRM	24 005,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Ménard, Mario (004)	Frais déplacement	\$ 102,41
Mercure, Claude	honoraires claude mercure 2007-03-14	\$ 560,00
Messely, Marie-Claude	Frais de déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$ 336,99
Michael Strong, médecin	Honoraires - Forum public Comité hémovigilance	\$ 250,00
Michaud, Pierre	Contrat de services/Poursuite-CLSC Hautes-Laurentides	\$ 2 120,19
Michel Carrier, médecin	Honoraires services professionnels	\$ 2 331,15
Michel, Marie-Claude	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 130,00
Micro Logic Sainte-Foy Itée	Achat dictionnaire - logiciel	\$ 99,95
Micro Logic Sainte-Foy Itée	Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques	\$ 1 628,75
Mirabau Sérigraphie	Typographie ou sérigraphie/Services de reprographie	\$ 7 602,84
Mise au Jeu Montréal, Animation Théâtrale et Dynamique de G	Pièces de théâtre/Arts de la scène	\$ 1 650,00
Mise au Jeu Montréal, Animation Théâtrale et Dynamique de G	Pièces de théâtre/Arts de la scène	\$ 1 650,00
Moisan, Liliane	Évaluation du programme de certification en toxicomanie	\$ 18 234,86
Monic Richard Photographie inc.	Réalisation d'une photographie de Mme Francine Ruel, porte-parole du PQDCS	\$ 375,00
Mordicus	Klosque colloque AQESSS	\$ 95,00
Morel, Marie-Pier	Réceptionniste 8-05-2007	\$ 108,00
Morel, Richard	Contrat professionnel	\$ 24 780,00
Morin, Jacques (008)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 10 453,65
Morin, Jean (003)	Honoraires services professionnels	\$ 7 216,00
Morneau, Michèle	Support - ressources humaines	\$ 1 200,00
Munger, André	Honoraires services professionnels	\$ 704,70
	Services professionnels, assistance au comité de gestion du Service de lutte contra le tabagisme	
Must Management	dans la réalisation d'interventions sur le plan organisationnel et relationnel	\$ 6 020,00
Muzik, Tania	Honoraires professionnels - PAE	\$ 50,00
Nadeau, Luc (004)	Honoraires services professionnels	\$ 17 962,78
Nadeau, Réginald	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 3 934,70
Nation Naskapi de Kawawachikamach	Rémunération/Mise à jour registre des autochtones	\$ 1 058,66
Nation Naskapi de Kawawachikamach	Contrat rémunération(976-83)/Mise à jour registre des autochtones	\$ 1 107,42
Nguyen & Murray Associées	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 361,20
Nguyen & Murray Associées	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 804,00
Nguyen & Murray Associées	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 1 236,00
Nguyen & Murray Associées	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 288,00
Nguyen, Thi Hoa	interprète pour la délégation vietnamienne	\$ 380,00
Nicole Caron, psychologue	Honoraires professionnels - PAE	\$ 120,00
Nicole Giguère Placement de Personnel inc.	Service de secrétariat, Séminaire	\$ 405,00
Normand Racine, médecin	Honoraires services professionnels	\$ 960,00
North American Logistics Services inc.	envoi doc.barcelone htai2007	\$ 1 391,23
Ogilvy Renault SENC	médiateur	\$ 16 733,04
O'Hara, Gilles	Frais d'honoraires mai-juin 07	\$ 840,00

O'Hars, Gillee Frais deplacement (07-06-19 \$ 205,00 Omer Landreville & Fils inc. Services furnéraies/Servicas publics \$ 250,00 Onli Gleeton, docteur Hororaires services professionnels \$ 1417,50 Operaçole Inc. Programmation - Java/Services informatiques \$ 1417,50 Operaçole Inc. Services professionnels en informatique \$ 22,300,80 Oxford des Administrateurs Agréés du Québec (ADMA) Revue cadra gestion-Intervention \$ 22,500,00 OSE Design inc. publicité vision 2008 \$ 250,00 OSE Design inc. Impress. bronchure \$ 3,356,00 Oils, Midanie Hororaires et frais de déplacement, rédaction de resports de visite \$ 10,000,00 Ouellet, Claire (003) Ramb. frais déplacement \$ 375,20 Quellet, Jean-François (003) Hororaires et frais de déplacement \$ 3,75,20 Quellet, Maxime Services professionnels / Recherche et rédaction de texte sur l'appréciation dyu système de sas \$ 17,906,24 Quellet, Pierre (003) Contrat de services professionnels / Recherche et rédaction de texte sur l'appréciation dyu système de sas \$ 17,906,24 Quellete, Pierre (003) Contrat de services professionnels / Recherche et rédaction de tex	Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Diris Gleston, docteur	O'Hara, Gilles	Frais déplacement 07-06-19	\$ 205,00
Depropole inc.	Omer Landreville & Fils inc.	Services funéraires/Services publics	\$ 250,00
Services professionnels en Informatique S. 22 380,80	Onil Gleeton, docteur	Honoraires services professionnels	\$ 2 125,15
Gorde de Administrateurs Agrées du Québec (ADMA) Revue cadre gestion-intervention \$ 4 000,00	Openpole inc.	Programmation - Java/Services informatiques	\$
Grote de Administrateurs Agréées du Québec (ADMA) Revue cadre gestion-intervention \$ 4 000,00	Openpole inc.	Services professsionnels en informatique	\$ 22 360,80
OSE Design inc.	Ordre des Administrateurs Agréés du Québec (ADMA)	Revue cadre gestion-intervention	\$ 4 000,00
OSE Design inc. Impress, brochure \$ 3,550,00 Ols, Mélanie Honoraires et frais de déplacement, rédaction de rapports de visite \$ 10,000,00 Ouellet, Claire (003) Remb. frais déplacement \$ 375,20 Ouellet, Jean-François (003) usage tel cellulaire v appréc. \$ 7455,40 Ouellet, Maxime Services professionnels / Recherche et rédaction de texte sur l'appréciation dyu système de sss \$ 17,906,24 Ouellet, Pierre (003) Contrat de services juridiques \$ 198,000,00 Pactionistik, Cécile Rédaction de texte \$ 1975,00 Pactionistik, Cécile Rédaction de texte \$ 1000,00 Pagui inc. Malériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Malériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Malériel et accessoires informatiques \$ 1164,00 Pagui inc. Malériel et accessoires informatiques \$ 240,00 Pagui inc. Sécurité, surveillance et détection \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction	OSE Design inc.		\$ 250,00
Clis. Mélanie Honoraires et frias de deplacement, rédaction de rapports de visite \$1 000,00		Impress. brochure	\$ 3 550,00
Quellet, Claire (003) Remb. frais déplacement \$ 375,20 Quellet, Claire (003) usage tel.cellulaire va ppréc. \$ 80,68 Quellet, Maxime Services professionnels / Recherche et rédaction de texte sur l'appréciation dyu système de sss \$ 17 906,24 Quellet, Maxime Services professionnels / Recherche et rédaction de texte sur l'appréciation dyu système de sss \$ 19 800,00 Quellet, Maxime Contrat de services juridiques \$ 19 800,00 Quellet, Maxime Achat de photos \$ 975,00 Quellet, Maxime Achat de photos \$ 9975,00 Pactrocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 1000,00 Pactrocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 1000,00 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 416,90 Papia vinc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 416,90 Papia vinc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 161,400 Papia vinc. Matériel et accessoires informatiques et décation		Honoraires et frais de déplacement, rédaction de rapports de visite	\$ 10 000,00
Quellet, Claire (003) usage tel. cellulaire v appréc. \$ 80,68 Cuellet, Jean-François (003) Honoraires services professionnels \$ 7495,40 Quellet, Maxime Services professionnels / Recherche et rédaction de texte sur l'appréciation dyu système de sss \$ 17 906,24 Ouvellette, Pierre (003) Contrat de services juridiques \$ 19 800,00 Oxygène Communication et Marketing inc. Achat de photos \$ 975,00 Pachocinski, Gécile Rédaction de texte \$ 1000,00 Pachocinski, Gécile Rédaction de texte \$ 400,00 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 418,90 Paniesu, Roxanne Facturation 0-05-05 au 21-00-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 160,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 160,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 160,00 Papineau, Roxanne Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Honoraires 29/10 au 09	Ouellet, Claire (003)		\$ 375,20
Quellett, Maxime Services professionnels / Recherche et rédaction de texte sur l'appréciation dyu système de sss \$ 17 906,24 Quellette, Pierre (003) Contrat de services juridiques \$ 1980,00 Oxygéne Communication et Marketing inc. Achat de photos \$ 975,00 Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 1000,00 Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 400,00 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 348,42 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 418,00 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 1614,00 Pagui inc. Sécurité, surveillance et détection \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Facturation 6.5 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 160,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 160,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45<			\$ 80,68
Ouellette, Pierre (003) Contrat de services juridiques \$ 19 800,00 Oxygène Communication et Marketing inc. Achat de photos \$ 975,00 Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 1 000,00 Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 400,00 Pagui inc. Matériel accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 418,90 Panavideo inc. Sécurité, surveillaince et détection \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 7,45 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 35,745 Paquet, Marc (003) Honoraires professionnels \$ 13 579,45 Paré, Alain (002) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Pairer (002) Membre de comité étrou expert scientifique	Ouellet, Jean-François (003)	Honoraires services professionnels	\$ 7 495,40
Ouellette, Pierre (003) Contrat de services juridiques \$ 19 800,00 Oxygène Communication et Marketing inc. Achat de photos \$ 975,00 Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 1 000,00 Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 400,00 Pagui inc. Matériel accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 418,90 Panavideo inc. Sécurité, surveillaince et détection \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 7,45 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 35,745 Paquet, Marc (003) Honoraires professionnels \$ 13 579,45 Paré, Alain (002) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Pairer (002) Membre de comité étrou expert scientifique			
Oxygêne Communication et Marketing inc. Achat de photos \$ 975,00 Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 1000,00 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 418,90 Panavideo inc. Sécurité, surveillance et détection \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 160,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Alain (002) Honoraires professionnels \$ 11 043,45 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 440,00 Paré, Pierre (002) Membre de comit	Ouellet, Maxime	Services professionnels / Recherche et rédaction de texte sur l'appréciation dyu système de sss	\$ 17 906,24
Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 1 000,00 Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 400,00 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 418,90 Panvideo inc. Sécurité, surveillance et détection \$ 1 614,00 Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 13 40,40 Paré, Alain (002) Honoraires services professionnels \$ 13 40,40 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 440,00 Parent, Marc (002) Membre de comité et/ou expert scientifique	Ouellette, Pierre (003)	Contrat de services juridiques	\$ 19 800,00
Pachocinski, Cécile Rédaction de texte \$ 400,00 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 418,90 Panavideo inc. Sécurité, surveillance et détection \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 67,45 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paré, Nain (002) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paré, Pierre (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 63,00 Parent, Marc (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 7172,45 Partage inc. Remboursement		Achat de photos	\$
Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique) \$ 364,22 Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 141,90 Panavideo inc. \$ 418,90 \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 67,45 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Pierre (002) Honoraires services professionnels - PAE \$ 630,00 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 7 172,45 Parant, Marc (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 5000,00 Payette, François Remboursement frais transport \$ 5000,00 Payette, François Honoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance \$ 120,00 Pelle	Pachocinski, Cécile	Rédaction de texte	\$ 1 000,00
Pagui inc. Matériel et accessoires informatiques \$ 418,90 Panvideo inc. Sécurité, surveillance et détection \$ 1614,00 Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Pierre (002) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 440,00 Parent, Marc (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 7 172,45 Partagec inc. Remboursement frais transport \$ 5 000,00 Pelletier, Danielle (005) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 5 000,00 Pelletier, Danielle (005) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 651,00 Perreault, Jacques (004)	Pachocinski, Cécile	Rédaction de texte	\$ 400,00
Panavideo inc. Sécurité, surveillance et détection \$ 1 614,00 Papineau, Roxanne \$ 240,00 \$ 240,00 Papineau, Roxanne \$ 100,00 Papineau, Roxanne \$ 160,00 Papineau, Roxanne \$ 160,00 Papineau, Roxanne \$ 160,00 Paquet, François (003) \$ 160,00 Paquet, François (003) \$ 67,45 Paquet, François (003) \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) \$ 10 43,45 Paré, Pierre (002) \$ 630,00 Paré, Pierre (002) \$ 630,00 Parent, Marc (002) \$ 630,00 Parent, Marc (002) \$ 630,00 Parent, Marc (002) \$ 630,00 Parent, Marc (002) \$ 630,00 Parent, Marc (002) \$ 630,00 Perent, Marc (003) \$ 630,00 Perent, Marc (004) \$ 630,00	Pagui inc.	Matériel et accessoires informatiques, salle de conférence (raccordement électrique)	\$ 364,22
Papineau, Roxanne Facturation 06-05 au 21-06-07 \$ 240,00 Papineau, Roxanne \$ 100,00 Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne \$ 160,00 \$ 160,00 \$ 160,00 Paquet, Roxanne Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 \$ 160,00 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 \$ 67,45 \$ 67,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 \$ 10 43,45 \$ 630,00 Paré, Pierre (002) Honoraires professionnels - PAE \$ 630,00 \$ 630,00 \$ 630,00 \$ 630,00 \$ 7 172,45 \$ 630,00 \$ 7 172,45 \$ 630,00 \$ 7 172,45 </td <td>Pagui inc.</td> <td>Matériel et accessoires informatiques</td> <td>\$ 418,90</td>	Pagui inc.	Matériel et accessoires informatiques	\$ 418,90
Papineau, Roxanne Rédaction \$ 100,00 Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Alain (002) Honoraires professionnels - PAE \$ 630,00 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 440,00 Parantagec inc. Remboursement frais transport \$ 5 000,00 Payette, François Honoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance \$ 120,00 Pelletier, Danielle (005) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 651,00 Pelletier, René (003) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 525,00 Perras, Alain (002) Services informatiques \$ 17 797,50 Perras, Alain (002) Services informatiques \$ 549,67 Perreault, Jacques (004) Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse \$ 549,67 Per	Panavideo inc.	Sécurité, surveillance et détection	\$ 1 614,00
Papineau, Roxanne Facturation 21/06 au 29/10/07 \$ 160,00 Papineau, Roxanne Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Alain (002) Honoraires professionnels - PAE \$ 630,00 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 440,00 Parent, Marc (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 7 172,45 Partagec inc. Remboursement frais transport \$ 5 000,00 Payette, François Honoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance \$ 120,00 Pelletier, Danielle (005) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 651,00 Pelletier, René (003) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 525,00 Perras, Alain (002) Services informatiques \$ 17 797,50 Perreault, Jacques (004) Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse \$ 549,67 Perreault, Jacques (004) Honoraires et frais de déplacements, visites cent	Papineau, Roxanne	Facturation 06-05 au 21-06-07	\$ 240,00
Papineau, Roxanne Honoraires 29/10 au 09/12/07 \$ 160,00 Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Alain (002) Honoraires professionnels - PAE \$ 630,00 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 7 172,45 Partagec inc. Remboursement frais transport \$ 500,00 Payette, François Honoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance \$ 120,00 Pelletier, Danielle (005) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 651,00 Pelletier, René (003) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 525,00 Pelras, Alain (002) Services informatiques \$ 17 797,50 Perreault, Jacques (004) Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse \$ 549,67 Perreault, Jacques (004) Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse \$ 9 072,82	Papineau, Roxanne	Rédaction	\$ 100,00
Paquet, François (003) Frais de déplacement \$ 67,45 Paquet, François (003) Honoraires services professionnels \$ 13 579,45 Paquet, Marc (003) Honoraires services professionnels \$ 11 043,45 Paré, Alain (002) Honoraires professionnels - PAE \$ 630,00 Paré, Pierre (002) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 7 172,45 Partagec inc. Remboursement frais transport \$ 5 000,00 Payette, François Honoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance \$ 120,00 Pelletier, Danielle (005) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 651,00 Pelletier, René (003) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 525,00 Pelletier, René (003) Membre de comité et/ou expert scientifique \$ 525,00 Perrault, Jacques (004) Services informatiques \$ 17 797,50 Perreault, Jacques (004) Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse \$ 9 072,82	Papineau, Roxanne	Facturation 21/06 au 29/10/07	\$ 160,00
Paquet, François (003)Honoraires services professionnels\$ 13 579,45Paquet, Marc (003)Honoraires services professionnels\$ 11 043,45Paré, Alain (002)Honoraires professionnels - PAE\$ 630,00Paré, Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 440,00Parent, Marc (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 7 172,45Partagec inc.Remboursement frais transport\$ 5 000,00Payette, FrançoisHonoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance\$ 120,00Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82	Papineau, Roxanne	Honoraires 29/10 au 09/12/07	\$ 160,00
Paquet, François (003)Honoraires services professionnels\$ 13 579,45Paquet, Marc (003)Honoraires services professionnels\$ 11 043,45Paré, Alain (002)Honoraires professionnels - PAE\$ 630,00Paré, Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 440,00Parent, Marc (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 7 172,45Partagec inc.Remboursement frais transport\$ 500,00Payette, FrançoisHonoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance\$ 500,00Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Pegras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82	Paquet, François (003)	Frais de déplacement	\$ 67,45
Paquet, Marc (003)Honoraires services professionnels\$ 11 043,45Paré, Alain (002)Honoraires professionnels - PAE\$ 630,00Paré, Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 440,00Parent, Marc (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 7 172,45Partagec inc.Remboursement frais transport\$ 500,00Payette, FrançoisHonoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance\$ 120,00Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perra, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82		Honoraires services professionnels	\$ 13 579,45
Paré, Alain (002)Honoraires professionnels - PAE\$ 630,00Paré, Pierre (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 440,00Parent, Marc (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 7 172,45Partagec inc.Remboursement frais transport\$ 5000,00Payette, FrançoisHonoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance\$ 120,00Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82		Honoraires services professionnels	\$ 11 043,45
Parent, Marc (002)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 7 172,45Partagec inc.Remboursement frais transport\$ 5 000,00Payette, FrançoisHonoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance\$ 120,00Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82		Honoraires professionnels - PAE	\$ 630,00
Partagec inc.Remboursement frais transport\$ 5000,00Payette, FrançoisHonoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance\$ 120,00Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82	Paré, Pierre (002)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 440,00
Payette, FrançoisHonoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance\$ 120,00Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82	Parent, Marc (002)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 7 172,45
Payette, FrançoisHonoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance\$ 120,00Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82			
Pelletier, Danielle (005)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 651,00Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82		Honoraires présentation forum public du comité d'hémovigilance	\$
Pelletier, René (003)Membre de comité et/ou expert scientifique\$ 525,00Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82			
Perras, Alain (002)Services informatiques\$ 17 797,50Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82			
Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 549,67Perreault, Jacques (004)Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse\$ 9 072,82			
Perreault, Jacques (004) Honoraires et frais de déplacements, visites centres jeunesse \$9072,82			

Nom du contractant	Objet du contrat		Montant
Perreault, Sylvie (Consultpharm enr.)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	588,00
Photographe Louise Leblanc enr.	Photos/conf. du 28/05/2007	\$	125,00
Photographe Louise Leblanc enr.	Photographes et cinéastes/Services de photographie	\$	434,00
Photographe Louise Leblanc enr.	Conférence presse 18/09/2007	\$	125,00
Photosynthèse	Services de reprographie	\$	2 796,95
Picotte, Yvon	Remb. frais du 09/05/2007	\$	169,80
Picotte, Yvon	Remb. frais du 20/06/2007	\$	106,30
Picotte, Yvon	Remb. frais du 19/09/2007	\$	120,60
Picotte, Yvon	Remb. frais du 05/12/2007	\$	120,60
Pigeon, Nicole (003)	Frais de déplacement, expert-conseil	\$	161,61
Pilon, Danielle (002)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	7 417,95
Pilon, Michel (002)	rédaction document inform.	\$	1 200,00
Pilon, Michel (002)	Contrat services professionnels, rédaction du 3e Rapport national sur l'état de santé de la population	\$	24 500,00
Pilote, Nancy	Frais de déplacements, membre de comité	\$	329,47
Pinard, Réjean	Honoraires et frais de déplacements, visites RI-RTF	\$	4 483,24
Pinard, Réjean	honor.25avril au 18 juin 2007	\$	6 800,00
Pitney Bowes du Canada Itée	Équipements	\$	52,28
Plamondon, Dyane	Frais de déplacements, expert-conseil à la DGSP	\$	1 306,76
Planète Multi-Services	Impressions couleur	\$	621,00
Planète Multi-Services	Copies couleur numérique	\$	198,61
Planète Multi-Services	Impression de brochures	\$	643,26
Planète Multi-Services	impression programme pae	\$	798,00
Planète Multi-Services	Impression permis d'établiss.	\$	258,00
Planification Financière Banque Nationale inc.	Services bancaires et placements	\$	4 402,25
Plantes Univert inc., Les	Services horticoles : plantes ornementales, arbustes ou arbres/Horticulture	\$	1 035,00
Plantes Univert inc., Les	entretien des plantes	\$	345,00
Plomberie chauffage Normand inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$_	880,00
Point-Par-Point inc.	Services de reprographie	\$	1 136,00
Poirier, Mireille (002)	Frais de déplacement	\$	223,00
Porta Service inc.	Services de serrurerie/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$	344,50
Postes Canada	Services de courrier/Marketing et distribution	\$	575,00
Pothier, Pierre (Les Services PM-SYS enr.)	Contrat de services professionnels, porte-parole du PDCS	\$	990,00
Potter, Alex	Remb. frais déplacement	\$	216,84
Potter, Martin	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	798,53
Poulin, Pierre Jude	abonnement/license	\$	28,91
Poulin, Théodore	Contrat de services/Poursuite-CLSC Hautes-Laurentides	\$_	19 500,00
Poulin, Théodore	Contrat de services/Poursuite-CLSC Hautes-Laurentides	\$	3 927,57

Nom du contractant	Objet du contrat	•	Montant
Poulin, Théodore	Contrat de services/Vérification ministérielle	\$	13 538,35
Poulin, Théodore	Compte à payer estimé/Contrat de services/Vérification ministérielle	\$	1 472,43
Présence Informatique inc.	Achat mini clavier	\$	75,00
Présence Informatique inc.	Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques	\$	1 812,80
Présence Informatique inc.	Services informatiques	\$	3 500,00
Présence Informatique inc.	Équipement informatique	\$	7 609,50
Prévention Map	atelier de prévention de troubles musculaires et articulaires	\$	225,00
Prévention Map	Atelier	\$	237,00
Prévention Map	Atelier prévention troubles	\$	229,85
Prévention Map	Atelier prévention MAP	\$	235,00
Préville, Michel	comité orientation enquête sur limitation des activités	\$	191,06
Préville, Michel	Frais déplacement	\$	191,06
Préville, Michel	Remb. frais deplacement	\$	200,56
Productions Mot à Mot, Les	Production document	\$	99,00
Protech	Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques	\$	8 050,75
Protech	Câblage data cat.5E	\$	3 481,00
Protech	Installation fibre optique	\$	2 668,00
Provencher, Steeve	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	1 428,00
Publications du Québec, Les	Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction	\$	968,00
Publications du Québec, Les	empreintes/mémoires V-Qc	\$	37,95
Publications du Québec, Les	histoire du vieux-québec	\$	39,95
Publications du Québec, Les	Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction	\$	420,12
Publications du Québec, Les	Services d'information	\$	4 725,00
Publications du Québec, Les	Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction	\$	4 300,00
Publications du Québec, Les	Services de correction d'épreuves/Rédaction et traduction	\$	4 518,72
Publications du Québec, Les	traduction anglais-français	\$	383,67
Pur Design	Graphisme	\$	9 398,40
Quali-Texte enr.	Services de transcription/Rédaction et traduction	\$	7 072,93
Quali-Texte enr.	transcription de cassettes	\$	841,67
Quatre-quarts inc.	Conception graphique	\$	7 839,76
Quatre-quarts inc.	Conception graphique	\$	3 490,29
Quatre-quarts inc.	Conception graphique	\$	3 503,96
RDesign inc.	Dépliant / calendrier	\$	935,00
RDesign inc.	Graphisme brochure synthèse	\$	980,00
RDesign inc.	Graphisme	\$	320,00
RDesign inc.	Graphisme	\$	285,00
RDesign inc.	Graphisme brochure synthèse	\$	980,00
Rachel Laframboise, médecin	Honoraires services professionnels	\$	923,00
Raghu, Rajan	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	2 286,00

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Raghu, Rajan	Honoraires services professionnels	\$ 3 461,12
Rahal Visser, Aline	Frais de déplacement Comité services langue anglaise	\$ 397,25
	Mise en place d'un plan de classification et d'un calendrier de conservation et des outils	
Rajotte, David	informationnels afférents.	\$ 2 278,50
Randstad Intérim inc.	Services de placement/Services de ressources humaines	\$ 4 926,57
Randstad Intérim inc.	Remplacement temporaire au secrétariat	\$ 2 271,97
Randstad Intérim inc.	Services de placement/Services de ressources humaines	\$ 3 770,18
Randstad Intérim inc.	Services de placement/Services de ressources humaines	\$ 6 976,55
Raymond Chabot Grant Thornton & Cie	honor éval qualité serv ver int	\$ 24 800,00
RCGS inc.	Frais honoraires	\$ 800,00
RCGS inc.	Frais honoraires	\$ 600,00
Réfrigération G E S inc.	Réfrigération industrielle	\$ 305,80
Régis, Catherine	Frais déplac.19 nov./4 fév., membre du Comité d'éthique	\$ 60,74
Régis, Catherine	Frais de déplacement 30 avril 2007, membre du Comité d'éthique	\$ 32,09
Réseau Francophone International pour la Promotion de la Santé	Appui financier	\$ 3 482,00
Réseau Sagesse	Honoraires professionnels - PAE	\$ 600,00
Résidence Funéraire Bessette & Fils inc.	Services funéraires/Services publics	\$ 350,00
Résidence Funéraire de Lanaudière	Services funéraires/Services publics	\$ 350,00
Résidence Funéraire Michel Gravel inc.	Services funéraires/Services publics	\$ 1 600,00
Résidences funéraires Laurent Thériault	Remboursement de permis	\$ 449,00
Révolution Linux	support technique en informatique	\$ 4 500,00
Richard Lalonde, médecin	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 8 349,00
Richard Thibault Communications inc. (parolepublique.com)	Animation groupe discussion	\$ 2 500,00
Ricoh Canada inc.	Service d'entretien/photocopieur	\$ 125,00
Riley, Pierre	Frais déplacement	\$ 160,67
Rioux, Léon	Frais honoraires profess.	\$ 630,00
Rivard, Georges-Étienne	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 348,81
RM Communication Design	Graphisme	\$ 2 385,00
Roberge, Mercedez	31 mai 2007:membre jury	\$ 118,57
Robert De La Rochellière, docteur	Honoraires services professionnels	\$ 1 600,00
Robert, Lionel	Remboursement de frais déplacement, journée de formation sur le financement du système de santé	\$ 242,27
Robert, Sylvie (Pharmaceutik)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 8 495,12
Roberts, Lionel	Frais de déplacement Comité services langue anglaise	\$ 420,51
Robidoux, André	Frais honoraires	\$ 840,00
Robitaille, Nancy (003)	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 356,00
Robitaille, Nancy-Michelle	Contrat de services juridiques	\$ 8 000,00
Rochette, Marie	Médecin-conseil pour la DGSP, honoraires pour rémunération non prévue par la RAMQ	\$ 14 832,18
Rochette, Marie	Frais de déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$ 7 194,48

Nom du contractant	Objet du contrat		Montant
Rochon, Raymond	30/31 mai 07:membre jury	\$	628,19
	Assure de façon temporaire les tâches de secrétariat à la Direction des personnes âgées en perte		
Rodrigue, Aline	d'autonomie	\$	1 980,00
	Assure de façon temporaire les tâches de sécrétariait à la Direction des personnes âgées en perte		
Rodrigue, Aline	d'autonomie	\$	8 237,70
Roigt, Delphine	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	800,00
Rouleau, Danielle	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	400,00
Rouleau, Guy (002)	Honoraires services professionnels	\$	2 444,96
Rouleau, Rachel	Comité sur l'asthme	\$	252,00
Rousseau, Côme	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	304,31
Roux, Stéphane	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	5 095,00
Roy, Christiane (004)	Honoraires professionnels - PAE	\$	140,00
Roy, Christiane (004)	Honoraires professionnels - PAE	\$	385,00
Roy, Christiane (004)	Honoraires professionnels - PAE	\$	175,00
Roy, Georges (002)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	3 858,88
Roy, Guy (009)	Frais de déplacement, médecin-conseil à la DGSP	\$	980,20
Roy, Isabelle (004)	Honoraires services professionnels	\$	3 053,16
Roy, Louise (007)	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	450,00
Salee, Christiane	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$	455,00
Saliba, Issam	Honaires, membre de comité	\$	250,00
Salon Roland Ménard inc.	Services funéraires/Services publics	\$	350,00
Samarkand inc.	Services d'agence publicitaire/Publicité	\$	8 470,00
Samarkand inc.	Graphisme	\$	4 640,00
Samarkand inc.	Graphisme	\$	865,00
Samarkand inc.	Graphisme	\$	1 750,00
Samson Saulnier, Gyslaine	Services conseils en gestion	\$	8 000,00
Samson Saulnier, Gyslaine	honor éval prat gestion asss	\$	4 000,00
Samson Saulnier, Gyslaine	Frais déplacement	\$	273,80
Samson Saulnier, Gyslaine	frais de déplacement du 4 et 5 avril 2007, expert-conseil à la DGSP	\$	152,00
Samson Saulnier, Gyslaine	Services de santé globaux/Contrat de services / RLS	\$	537,92
Samson, Arnaud	Honoraires services professionnels	\$	3 665,04
Samson, Benoît (002)	Honoraires services professionnels	\$	4 339,90
Sanon, Wilson	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	179,55
Sanscartier, Danielle (inactif)	conférence:ces petits riens qui disent tout	\$	1 610,70
Saulnier Robillard Lortie, S.E.N.C.	Services juridiques	\$	1 080,05
Savery, Sandra	Frais de déplacements, membre de comité	\$	188,00
SBR Électrique inc.	Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$	282,48
	Installation ou entretien de systèmes d'alimentation électrique/Services de construction, de	 	, , ,
SBR Électrique inc.	réparation et d'entretien d'immeubles	\$	479,26

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
SBR Électrique inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 1 616,91
SBR Électrique inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 747,00
SBR Électrique inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 2 249,87
SBR Électrique inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 449,08
SBR Électrique inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 677,11
SBR Électrique inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 3 243,01 381,00
Scribe d'aujourd'hui inc.	Rédaction et traduction	\$ 2 797,95
SDL International Canada inc.	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$
SDL International Canada inc.	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 319,02
Secure A Max Locksmith	Entretien et réparation d'infrastructures	\$ 664,00
Secure A Max Locksmith	Entretien et réparation d'infrastructures	\$ 496,00
Servant, Stéphan	Hnoraires du 19/12/2007	\$ 840,00
Service d'Entretien Clean International inc.	nettoyage tapis 31e étage	\$ 350,00
Service d'Infographie Denis Gendron enr.	Impression/Services de reprographie	\$ 1 967,00
Service d'Infographie Denis Gendron enr.	Impression/Services de reprographie	\$ 8 470,00
Service d'Infographie Denis Gendron enr.	Impression/Services de reprographie	\$ 750,00
Service d'Infographie Denis Gendron enr.	Impression/Services de reprographie	\$ 328,00
Service Régional d'Interprétariat de l'Est du Québec inc.	Service interprétariat dans le cadre de la tournée des régions	\$ 110,00
Service Régional d'Interprétariat de l'Est du Québec inc.	Service prof.	\$ 123,75
Service Régional d'Interprétariat de l'Est du Québec inc.	Service prof.	\$ 261,25
Service Social International	Services de consultation professionnelle sur les procédures, lois et règlements de divers pays et spécialement la mise en application de la Convention de La Haye de 1993.	\$ 5 733,60
Service Social International	Services de consultation professionnelle sur les procédures, lois et règlements de divers pays et spécialement la mise en application de la Convention de La Haye de 1993.	\$ 5 496,00
Services de Gestion Quantum Itée, Les	Services de ressources humaines	\$ 276,22
Services de Traduction CG, Les	Services de traduction/Rédaction et traduction	\$ 1 223,13
Servir +	Vaccination 26-27 sept. 2007	\$ 3 267,40
Servir +	Vaccination 04-12-2007	\$ 442,50
Servir +	4déc:vaccination montréal	\$ 284,78
Sheehan, Nancy	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 1 230,00
Sidelco inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$ 10 201,80
Sidelco inc.	Frais de maintenance ou de soutien/Services informatiques	\$ 2 035,50

Nom du contractant	Objet du contrat	T	Montant
Sideris, Lucas	Honoraires services professionnels	\$	5 308,00
SITQ inc.	Service de menuiserie	\$	10 750,52
SITQ inc.	facture 4 février 2008	\$	66,00
SITQ inc.	facture 4 mars 2008	\$	177,02
Société Canadienne des Postes	Transport de courrier et de marchandises	\$	575,00
Société de Gestion Informatique Sogique inc.	Honoraires services professionnels	\$	4 000,00
Société de Gestion Informatique Sogique inc.	Services informatiques	\$	3 811,00
Société de Gestion Informatique Sogique inc.	Étude - projet form.pandémie	\$	23 365,00
Société de Réseaux Dédiés Privés de Télécommunication inc. (SRDP)	Services de télécommunications à fibre optique/Services de télécommunication	\$	4 226,56
Société du Centre des Congrès de Québec	Loc. de salles/conf. presse	\$	1 320,00
Société du Centre des Congrès de Québec	Équipements/conf. presse	\$	567,00
		†	
Société Immobilière GCS inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$	813,62
Société Immobilière GCS inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$	1 828,50
Softchoice Corporation (002)	Maintenance ou soutien pour le matériel informatique/Services informatiques	\$	915,38
Sogémap inc.	Sondage sur Guides cliniques d'antibiothérapie	\$	15 495,00
Soins Santé-Médic de Québec, Les	Frais services pour activité	\$	400,00
Soins Santé-Médic de Québec, Les	formation rcr 17 et 25 oct. 07	\$	458,00
Soins Santé-Médic de Québec, Les	Évaluation condition physique	\$	3 640,00
Soins Santé-Médic de Québec, Les	29 fév:évaluation c.phys Mtl	\$	505,30
Soleil des Nations	traduction documents Colombie	\$	168,00
Soleil plein la Tête, Du	Honoraires professionnels - PAE	\$	135,00
Solutions Fillsoft inc.	Services informatiques	\$	6 545,00
Solutions Novaxis inc.	Extraction d'information de bases de données en ligne/Services informatiques	\$	2 868,02
Solutions Novaxis inc.	Extraction d'information de bases de données en ligne/Services informatiques	\$	3 041,84
SOM (Stratégie Organisation et Méthode)	Services de sondage - échantillon de la population/Services sociaux et communautaires	\$	12 300,00
SOM (Stratégie Organisation et Méthode)	SOM Stratégie Organisation et Méthode (Sondage)	\$	4 680,00
SOM (Stratégie Organisation et Méthode)	SOM Stratégie Organisation et Méthode (Sondage)	\$	5 120,00
SOM (Stratégie Organisation et Méthode)	Services de sondage - échantillon de la population/Services sociaux et communautaires	\$	8 570,00
SOM (Stratégie Organisation et Méthode)	Services de sondage - échantillon de la population/Services sociaux et communautaires	\$	12 680,00
SOM (Stratégie Organisation et Méthode)	SOM Stratégie Organisation et Méthode (Sondage)	\$	3 500,00
SOM (Stratégie Organisation et Méthode)	SOM Stratégie Organisation et Méthode (Sondage)	\$	1 500,00
SPL Division Services Électriques inc.	Service de technologie audiovisuelle/Services à l'enseignement	\$	968,00
Spuril, Gwendoline	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	2 093,20
Square Phillips Hôtel & Suites, Le	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$	417,15
Square Phillips Hôtel & Suites, Le	Hôtels et lieux d'hébergement et de réunion	\$	386,25
St Amour, Alain	frais déplacement 2 au 5 avril 2007	\$	2 736,65
St Amour, Alain	frais de déplacement du 10 au 13 avril 2007	\$	2 554,05

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
St Amour, Alain	Sagir/Formation du personnel	\$ 2 958,55
St Amour, Alain	honoraires et frais de déplacement du 2007-04-23 au 27	\$ 2 537,00
St Amour, Alain	Frais - formation LSCD/Formation du personnel	\$ 1 236,56
St. Paul Computer Center inc.	expédition invoic 2117-073107	\$ 35,00
St-Amant, Christine	Frais déplacement	\$ 133,50
Stanex inc.	Services de nettoyage et d'entretien	\$ 3 520,00
Sténofac inc.	re:c.s.m.500-05-027599-966	\$ 15,00
Sténofac inc.	Interrogatoire Jeff Léger	\$ 453,65
Stephen H. Thomas, médecin	Honoraires services professionnels	\$ 2 500,00
Stikeman Elliott SENCRL, SRL	dossier 96-07443 Schertzer	\$ 1 491,00
St-Laurent, Maurice	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 4 680,87
Storring, John	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 483,00
Studio Grafoli (Claire Dorion)	Impression/Services de reprographie	\$ 6 890,00
Studio Grafoli (Claire Dorion)	Impression/Services de reprographie	\$ 4 785,00
Studio Grafoli (Claire Dorion)	Bulletin CDM Express	\$ 940,50
Sullivan, Chantal	Frais déplacement	\$ 213,75
Sullivan, Chantal	voyage 07/06/11 au 07/09/25	\$ 657,75
	Inscription Marie Rochette, médecin-conseil à la DGSP, au 4e module international masters for	
Sunlight Projects Limited	health leadership à londres	\$ 2 349,60
Surprenant, Lucie	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 1 040,00
Surprenant, Lucie	Frais déplacement 14-12-07	\$ 123,47
Sylvain-Guay, Jean-Claude	Téléphoniste	\$ 192,00
Symbiose Technologies inc.	Services professionnels en informatique	\$ 8 596,00
Symbiose Technologies inc.	Soutien activités pilotage	\$ 478,00
Systèmes informatiques Myriade Itée, Les	Renouv. service DSS	\$ 1 100,00
Table Regroup. Prov. Organis. Commun. & Bénév. [Secteur SSS]	Frais déplacement	\$ 449,60
Talajic, Mario	Frais honoraires	\$ 1 764,00
Tanguay, André (002)	14 fév:comité national toxico	\$ 186,78
Tanguay, Mireille	Séance d'examens 26-06-07	\$ 103,25
Tanguay, Mireille	Examen du 05-07-07	\$ 88,50
Tassé, Michel	Frais honoraires	\$ 725,40
Tassé, Michel	Réunion - 11 décembre 2007	\$ 448,70
Taxis Coop Québec 525-5191	Services de taxi/Transport de passagers	\$ 843,04
Techno Centre Logiciels libres	Contrat service - facture 06-07	\$ 4 972,50
Tellier Cormier, Jeannine	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 14 582,55
Textes Impeccables inc., Les	Révision de texte	\$ 765,00
Textes Impeccables inc., Les	Aide temporaire en travail de bureau ou administratif /Services de ressources humaines	\$ 630,00
	Correction linguistique du manuel d'application du Règlement sur les conditions d'obtention d'un	
Textes Impeccables inc., Les	certificat de conformité de résidence pour personne âgées	\$ 450,00

Nom du contractant	Objet du contrat	ı	Montant
Thériault, Jean-Nil	Frais déplacement	\$	29,18
Therrien, Rachel	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$	2 940,00
Thivierge, Rita		\$	7 700,00
THM Immobilier inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$	1 007,00
THM Immobilier inc.	Services d'hommes à tout faire/Services de construction, de réparation et d'entretien d'immeubles	\$	4 637,50
Tour Union (136993 Canada inc.)	Services de cirage de planchers ou de nettoyage de tapis/Services de nettoyage et d'entretien	\$	473,00
Tousignant, Michel (004)	Contrat professionnel	\$	192,25
Traduction Soho World	Services de rédaction/Rédaction et traduction	\$	2 865,80
Traductions Elgue.Com	Traduction d'un document	\$	25,00
Traductions Intermed inc.		\$	470,52
Traductions Intermed inc.		\$	21,25
Traductions Intermed inc.		\$	147,24
Traductions Lorenzato		\$	90,64
Traductions Lorenzato		\$	812,02
Traductions Lorenzato		\$	150,00
Traductions Terrance Hughes inc.		\$	41,00
Traductions Terrance Hughes inc.		\$	104,00
Traductions Terrance Hughes inc.		\$	929,04
Trafic 3W inc.		\$	1 250,00
Traiteur le Fin Gourmet inc.		\$	507,50
Trans Courrier inc.		\$	3 324,02
Transition Services Conseils inc.		\$	24 700,00
Tremblay et Litalien inc.		\$	1 350,00
Tremblay, Alain (Tremblay Design Graphique)		\$	540,00
Tremblay, Alain (Tremblay Design Graphique)		\$	5 634,00
Tremblay, Daniel (013)		\$	217,70
	Contrat de services professionnels, réalisation de livrables pour le Bureau de surveillance et de vigie		
Tremblay, François-William		\$	365,55
	Contrat de services professionnels, réalisation de livrables pour le Bureau de surveillance et de vigie	<u> </u>	000,00
Tremblay, François-William		\$	16 199,54
Tremblay, Louise (005)		\$	260,00
Trépanier, Jean-Pierre		\$	203,75
Trépanier, Jean-Pierre		\$	23,70
Trépanier, Jean-Pierre		\$	4,00
Trépanier, Jean-Pierre		\$	320,92
Trottier, Benoît (002)	 	\$	494,33
Trottier, Carmen		\$	25,30

Nom du contractant	Objet du contrat	Montant
Turcotte, Robert (003)	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 5 277,50
Unger, Bernard	Honoraires services professionnels	\$ 489,40
Université de Montréal	Colloque	\$ 100,00
Université Laval	Sondage sur la reconnaissance au travail	\$ 7 176,00
University of Manitoba	Services de bibliothèque ou de documentation/Services à l'enseignement	\$ 630,00
University of Manitoba	Publication de manuels ou de rapports de recherche/Services de reprographie	\$ 390,00
Urgel Bourgie Itée	Services funéraires/Services publics	\$ 2 450,00
Urgel Bourgie Itée	Services funéraires/Services publics	\$ 1 050,00
Vachon, Guylaine (002)	Honoraires services professionnels	\$ 520,00
Vadnais, Barbara	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 525,00
Valentini, Hélène	Remb. frais déplacement	\$ 991,67
Vencomm	Traduction document	\$ 62,50
Vermette, Marie-Claude	Honoraires professionnels - PAE	\$ 135,00
Vézina, Jean-François (002)	Frais dépl. 12-06-2007	\$ 146,30
Vézina, Jean-François (002)	Frais dépl. 01-05-2007	\$ 132,00
Vieillissement Design Montréal	Aide financière-création d'un site internet	\$ 10 000,00
Villa Ignatia inc.	Frais hospitalisation PAE	\$ 2 000,00
Villeneuve, Jean-Pierre	Honoraires et frais de déplacements, membre de comité	\$ 924,00
Vincent, François (003)	Honoraires services professionnels	\$ 2 003,11
Vincent, Karine	contrat de services prof. web	\$ 1 375,00
Vincent, Karine	contrat de services prof. web	\$ 625,00
Viol Secours	Remb. frais (déplacement)	\$ 37,96
Vision Audio-Visuel inc.	location audio/techniciens	\$ 180,00
Vitalité Traiteur inc.	Services de restauration et traiteurs	\$ 267,00
Voyages Laurier du Vallon inc., Les	Agences de voyages/Services de voyages	\$ 1 232,21
Voyer, Philippe	Membre de comité et/ou expert scientifique	\$ 258,50
Voyer, Philippe	Contrat professionnel	\$ 2 168,05
Waterhouse, Benjamin	Rédaction et traduction	\$ 5 162,70
Weinstock, Daniel	Frais de déplacement, expert-conseil	\$ 316,31
Weller, Stéfanie	Rédaction et traduction	\$ 300,00
Wickens, Mark (002)	Rédaction et traduction	\$ 1 479,00
Woerner, Gabriele	Frais de déplacement Comité services langue anglaise	\$ 647,80
Younan, Rami	Frais honoraires	\$ 1 008,00
Zins, Beauchesne & Associés Itée	Réalisation sondage	\$ 4 000,00
Zins, Beauchesne & Associés Itée	honor.enquête médecins rés.	\$ 5 000,00
Zins, Beauchesne & Associés Itée	emquête médecins résidents	\$ 5 000,00

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 10

Liste des contrats de moins de 25 000 \$ ou de plus de 25 000 \$ octroyés par un ministère, un cabinet ministériel ou un organisme en 2007-2008 à une firme de relations publiques en indiquant :

- > le nom du professionnel ou de la firme;
- > le mandat et le résultat (rapport ou document final);
- le coût :
- le mode d'octroi du contrat (soumission publique, sur invitation ou contrat négocié);
- dans le cas d'octroi par soumission, fournir le nom des soumissionnaires et le montant des soumissions.

RÉPONSE NO 10

La réponse à cette question est incluse dans la réponse à la question 9.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 11

Pour le cabinet ministériel, le montant, pour l'année 2007-2008 (et ventilation pour chaque mois) de chacune des dépenses suivantes :

- > la photocopie;
- > la téléphonie cellulaire et coût d'utilisation ;
- > les téléavertisseurs;
- > le mobilier de bureau;
- > les distributeurs d'eau de source;
- > le remboursement des frais de transport;
- > le remboursement des frais d'hébergement;
- > le remboursement des frais de repas;
- > l'ensemble des dépenses applicables à la participation à des congrès, des colloques et toute session de type perfectionnement ou ressourcement :
 - a) au Québec;
 - b) à l'extérieur du Québec.

RÉPONSE NO 11

>	la photocopie	14 279,82 \$
>	la téléphonie cellulaire et coût d'utilisation	20 721,03 \$
>	les téléavertisseurs	-
>	le mobilier de bureau	-
>	les distributeurs d'eau de source	-
\triangleright	le remboursement des frais de transports	32 693,00 \$
>	le remboursement des frais d'hébergement	17 237,00 \$
>	le remboursement des frais de repas	17 890,00 \$
>	l'ensemble des dépenses applicables à la participation à des congrès, des colloques et toute session de type perfectionnement ou ressourcement	
	i) au Québec;	75,00 \$
	ii) à l'extérieur du Ouébec.	-

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 12

Pour la Direction générale du ministère, le montant, pour l'année 2007-2008 (et ventilation pour chaque mois) de chacune des dépenses suivantes :

- la photocopie ;
- > la téléphonie cellulaire et coût d'utilisation ;
- les téléavertisseurs ;
- > le mobilier de bureau;
- > les distributeurs d'eau de source ;
- > le remboursement des frais de transport;
- > le remboursement des frais d'hébergement;
- le remboursement des frais de repas ;
- l'ensemble des dépenses applicables à la participation à des congrès, des colloques et toute session de type perfectionnement ou ressourcement :
 - a) au Québec;
 - b) à l'extérieur du Québec.

RÉPONSE NO 12

Les dépenses pour l'ensemble du ministère sont :

>	la photocopie	358 169,87 \$
>	la téléphonie cellulaire et coût d'utilisation	196 327,37 \$
>	les téléavertisseurs	9 582,15 \$
>	le mobilier de bureau	27 177,83 \$
>	les distributeurs d'eau de source	3 083,85 \$
>	le remboursement des frais de transports	622 983,00 \$
>	le remboursement des frais d'hébergement	573 101,00 \$
>	le remboursement des frais de repas	285 001,00 \$
	l'ensemble des dépenses applicables à la participation à des congrès, des	
	colloques et toute session de type perfectionnement ou ressourcement	
	i) au Québec ;	375 454,00 \$
	ii) à l'extérieur du Québec.	47 528,00 \$

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 13

Le nombre et la répartition, par tranches d'âge, du personnel masculin et féminin, des personnes handicapées, anglophones, autochtones et des communautés culturelles (de chaque ministère et pour chacun des organismes relevant de sa compétence) pour chaque catégorie d'emploi (cadres, professionnels, fonctionnaires, etc.) par ministère, par cabinet ministériel et par organisme pour 2007-2008 ainsi que les prévisions pour 2008-2009, 2009-2010 et 2010-2011 :

> pour chaque catégorie, indiquer le pourcentage par rapport à l'effectif total du ministère ou de l'organisme.

QUESTION 13 - Répartition de l'effectif total du ministère de la Santé et des Services sociaux et des organismes conseils par catégorie d'emploi et selon l'appartenance à un groupe cible au 28 mars 2008.

Catégorie	Selon le sexe		Total	%	35 ans	et moins	Plus d	35 ans	Hand	Icapés		unautés Irelies	Angla	phones	Autoc	htones
	H	#			Nb	%	Nb	%	Nb	%	Nb	%	Nb	%	Nb	%
Cadres supérieurs et hors cadres	45	32	77	8,6%	1	0,1%	76	8,5%	1	0,1%	1	0,1%	1	0,1%		0,0%
Professionnels	211	246	457	50,8%	99	11,0%	358	39,8%	7	0,8%	19	2,1%	4	0,4%	4	0,4%
Personnel de bureau et techniciens	78	285	363	40,4%	120	13,3%	243	27,0%	5	0,6%	17	1,9%		0,0%	1	0,1%
Ouvriers	2	0	2	0,2%	1	0,1%	1	0,1%		0,0%	_	0,0%		0,0%		0,0%
TOTAL	336	563	899	100,0%	221	24,6%	678	75,4%	13	1,4%	37	4,1%	5	0,6%	5	0,6%

Calégorie	Selon H	ie sexe F	Total	%	35 ans (t moins %	Plus di Nb	6 35 ans	Hand Nb	icapés %		inaulés relies	Angle	phones %	Autoc	htones
Personnel de cabinet (M. P. Couillard)	5	22	27	100,0%	10	37,0%	17	63,0%								
TOTAL	5	22	27	100,0%	10	37,0%	17	63,0%	ND	N/D	N/D	N/D	N/D	N/D	N/D	N/D

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 14

À chacun des mois de l'exercice budgétaire 2007-2008, et ce, par catégorie d'emploi (cadres, professionnels, fonctionnaires, etc.) :

- > nombre total de jours de maladie pris par le personnel;
- > nombre total d'heures de travail supplémentaires réalisées par le personnel et répartition de la rémunération de ces heures supplémentaires (argent, vacances, etc.);
- > nombre total de jours de vacances pris par le personnel;
- > nombre de plaintes pour harcèlement psychologique.

QUESTION 14 - À chacun des mois de l'exercice budgétaire 2007-2008 pour le ministère de la Santé et des Services sociaux et les organismes conseils, et ce, par catégorie d'emploi (cadres professionnels, fonctionnaires, etc.... assujettis à la loi sur la fonction publique)

A) Nombre total de jours de maladie pris par le personnel

					Jours o	de maladie							
Catégorie	Avril	Mai	Juin	Juillet	Août	Septembre	Octobre	Novembre	Décembre	Janvier	Février	Mars	TOTAL
Personnel de cabinet													
Maladies	1	1	1.5	4.5	5.5	11.5	24	32	22.5	5	8.5	19	136
Assurance-salaire P2 ⁽¹⁾							*		13	23	16	10	62
Assurance-salaire P3 ⁽²⁾							***						0
Professionnels		L.,		L		, L		<u></u>	J				· ·
Maladies	241.0	220.5	143.0	161.5	156.0	223.5	250.0	193.0	199.5	183.0	143.5	4.5	2119.0
Assurance-salaire P2 ⁽¹⁾	71.5	98.5	59.5	63.0	75.5	89.0	107.0	126.0	127.5	173.5	194.0	151.5	1336.5
Assurance-salaire P3 ⁽²⁾	21.0	23.0	31.0	24.0	23.0	20.0	23.0	22.0	21.0	23.0	21.0	33.5	285.5
Délai de carence	0	0	4.0	4.0	1.0	1.5	0	0	0	0	2.5	1.0	14.0
Personnel de bureau et technicier	1			<u> </u>	4 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 10 - 1					C P	<u></u>	,	
Maladies	184.0	201.5	196.5	168.0	131.5	174.0	258.5	205.5	211.0	188.5	186.5	11.5	2117.0
Assurance-salaire P2 ⁽¹⁾	87.5	118.5	139.5	193.5	256.0	201.5	220.0	237.5	203.5	182.0	173.0	186.0	2198.5
Assurance-salaire P3 ⁽²⁾	0	0	0	0	0	1.0	23.0	22.0	21.0	23.0	21.0	21.0	132.0
Délai de carence	7.5	9.0	1.0	2.0	0	8.0	1.0	2.5	2.0	4.5	5.0	0	42.5

⁽¹⁾ Personnel cadre = 26 semaines à 80 % - Autre personnel = 52 semaines à 66,66 %

Personnel cadre = 78 semaines à 70 % - Autre personnel = 52 semaines à 50,0 %

QUESTION 14 - À chacun des mois de l'exercice budgétaire 2007-2008 pour le ministère de la Santé et des Services sociaux et les organismes conseils, et ce, par catégorie d'emploi (cadres professionnels, fonctionnaires, etc.... assujettis à la loi sur la fonction publique)

A) Nombre total de jours de maladie pris par le personnel

(Suite)

					Jours	de maladie							
Catégorie	Avril	Mai	Juin	Juillet	Août	Septembre	Octobre	Novembre	Décembre	Janvier	Février	Mars	TOTAL
Cadres													T
Maladies	11.5	12.0	11.0	4.0	3.0	9.5	8.0	6.5	12.0	5.0	13.5	0	96.0
Assurance-salaire P2 ⁽¹⁾	21.0	44.0	36.0	37.0	23.0	20.0	10.0	0	4.0	0	0	0	195.0
Assurance-salaire P3 ⁽¹⁾	21.0	23.0	21.0	22.0	23.0	20.0	23.0	22.0	21.0	23.0	21.0	21.0	261.0
Ouvriers							•			,	·		<u> </u>
Maladies	0	0	0	0	0	1.0	0	2.0	0	0	2.0	0	5.0

Personnel cadre = 26 semaines à 80 % - Autre personnel = 52 semaines à 66,66 %

Personnel cadre = 78 semaines à 70 % - Autre personnel = 52 semaines à 50,0 %

QUESTION 14 - À chacun des mois de l'exercice budgétaire 2007-2008 pour le ministère de la Santé et des Services sociaux et les organismes conseils, et ce, par catégorie d'emploi (cadres professionnels, fonctionnaires, etc.... assujettis à la loi sur la fonction publique)

B) Nombre total d'heures de travail supplémentaires réalisées par le personnel et répartition de la rémunération de ces heures supplémentaires (argent, vacances, etc.)

			Professionne	els			Personne	el de buřeau (et technicie	n	et du personnel occasionnel au 14 mars 2008 Cadres						
Mois	Nombre heures	Pa	yées	Com	pensées	Nombre heures			Compensées		Nombre heures	Payées		Compensées			
	effectuées	Nombre heures effectuées	Montant	Nombre heures effectuées	Montant	effectuées	Nombre heures effectuées	Montant	Nombre heures effectuées	Montant	effectuées	Nombre heures effectuées	Montant	Nombre heures effectuées	Montant		
Avril	1571.68	605.76	24759.41	965.92	39663.27	869.14	625.01	20096.96	244.13	7664.04							
Mai	1755.16	664.45	27725.47	1090.71	43753.84	919.95	610.16	19495.88	309.79	9557.31		<u> </u>					
Juin	1634.40	529.02	22296.57	1105.38	47511.70	792.20	491.43	16067.43	300.77	9496.62							
Juillet	654.74	365.66	14225.77	289.08	11284.18	600.82	430.92	13961.01	169.90	5486.10					,		
Août	538.15	229.61	8666.85	308.54	11389.67	679.59	428.59	13097.91	251.00	7672.50							
Septembre	1383.51	583.87	25199.09	799.64	33047.90	580.13	379.10	12399.37	201.03	6277.90							
Octobre	1902.81	658.04	27104.06	1244.77	49886.83	680.30	451.23	15505.15	229.07	7514.90							
Novembre	2206.64	871.10	38645.59	1335.54	55472.22	695.13	468.02	16190.33	227.11	7619.27							
Décembre	1003.61	492.24	21039.57	511.37	20586.83	431.83	302.01	10207.43	129.82	4205.52					 -		
Janvier	1148.22	489.66	19592.85	658.56	25535.87	543.64	368.44	12086.63	175.20	5614.58							
Février	1431.59	588.07	24349.71	843.52	33027.89	721.78	474.34	16236.50	247.44	8144.65							
Mars	189.24	67.00	2737.21	122.24	4999.61	137.38	102.64	3677.06	34.74	1018.00							
Total	15419.75	6144.48	256342.15	9275.27	376159.81	7651.89	5131,89	169021.66	2520.00	80271.39	N/D	N/D	N/D	N/D	N/D		

- QUESTION 14 À chacun des mois de l'exercice budgétaire 2007-2008 pour le ministère de la Santé et des Services sociaux et les organismes conseils, et ce, par catégorie d'emploi (cadres, professionnels, fonctionnaires, etc.... assujettis à la loi sur la fonction publique)
 - C) Nombre total de jours de vacances pris par le personnel

				Jours de	vacances				Sec.				
Catégorie	Avril	Mai	Juin	Juillet	Août	Septembre	Octobre	Novembre	Décembre	Janvier	Février	Mars	TOTAL
Professionnels	235.5	299.0	587.0	2149.0	3141.5	512.5	249.5	178.5	540.5	544.0	289.0	171.5	8897.5
Personnel de bureau et techniciens	260.5	259.0	464.0	1353.5	1891.0	244.0	162.5	113.5	500.0	419.5	219.5	82.5	5969.5
Ouvrier	0.	2.5	5.0	11.5	2.0	5.0	0	0	1.0	0	0	0	27.0
Cadres supérieurs	65.0	57.5	113.5	445.5	497.5	156.5	108.0	14.5	73.0	123.0	92.5	44.0	1790.5
Autres (Dirigeants d'organismes, personnel de cabinet)	0	2.0	26.5	76.0	85.5	17.0	1.0	0	0	5.5	0	0	213.5

QUESTION 14 D) Nombre de plaintes pour harcèlement psychologique.

Aucune plainte n'a été reçue pour l'exercice budgétaire 2007-2008.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 15

Concernant les effectifs, et ce, pour chacun des exercices budgétaires depuis le 1^{er} avril 2003 :

- évolution des effectifs par catégorie d'emploi (cadres supérieurs et intermédiaires, professionnels, techniciens, personnel de bureau, ouvriers et agents de la paix) et par leur territoire habituel de travail (centre principal de direction et chacune des régions);
- > évolution du nombre d'employés bénéficiant d'un traitement additionnel en raison de la complexité de la tâche à accomplir;
- > nombre d'employés bénéficiant d'un traitement supérieur à celui normalement prévu pour la tâche qu'ils ont accomplie ;
- > nombre de postes par catégorie d'emploi et par leur territoire habituel de travail (centre principal de direction et chacune des régions);
- > niveau des effectifs pour chacune des catégories d'emploi pour chacun des cinq prochains exercices budgétaires;
- > nombre de départs à la retraite anticipés pour les cinq prochaines années.

RÉPONSE NO 15

La réponse à cette question sera transmise par le Conseil du trésor.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 16

Liste des baux pour les espaces loués de la Société immobilière du Québec en indiquant pour chacun d'eux :

- > l'emplacement de la location;
- la superficie du local loué;
- > la superficie réellement occupée;
- la superficie inoccupée ;
- le coût de location au mètre carré ;
- > le coût total de ladite location;
- les coûts d'aménagement réalisés en 2007-2008, la nature des travaux et le ou les bureaux visés;
- la durée du bail;
- le propriétaire de l'espace loué.

RÉPONSE NO 16

La réponse à cette question sera transmise par le ministère des Services gouvernementaux.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 17

Liste des baux auxquels la Société immobilière du Québec a mis fin en 2007-2008 et prévisions 2008-2009.

RÉPONSE NO 17

La réponse à cette question sera transmise par le ministère des Services gouvernementaux.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 18

Mise à part la SIQ, la liste des firmes en 2007-2008 de qui sont loués des espaces en indiquant pour chacune d'elles :

- > l'emplacement de la location;
- > la superficie du local loué;
- la superficie réellement occupée;
- la superficie inoccupée;
- le coût de location au mètre carré;
- le coût total de ladite location;
- ➢ les coûts d'aménagement réalisés en 2007-2008, la nature des travaux et le ou les bureaux visés;
- la durée du bail;
- > le propriétaire et/ou le nom de la firme.

RÉPONSE NO 18

Aucune location autre que la SIQ.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 19

Coûts de déménagement, d'aménagement et travaux effectués dans les cabinets ministériels et dans leur bureau de circonscription des ministres en 2007-2008.

RÉPONSE NO 19

Pour 2007-2008, il n'y a pas eu de coûts de déménagement, d'aménagement et il n'y a pas eu de travaux effectués dans les cabinets ministériels et dans leur bureau de circonscription des ministres.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 20

Liste du personnel de cabinet de chaque membre du Conseil des ministres au 1^{er} mars 2008 en indiquant pour chaque individu :

- la date de l'entrée en fonction ;
- le titre de la fonction ;
- > l'adresse du port d'attache;
- > le traitement annuel ou, selon le cas, les honoraires versés ;
- la liste du personnel politique, incluant le personnel de soutien, qui fait partie de la fonction publique et de quelle masse salariale il relève;
- > la description de tâches;
- le montant détaillé des salaires, des honoraires et des contrats donnés par le cabinet depuis le 1^{er} avril 2007;
- > le nombre total d'employés au cabinet;
- le nom des employés bénéficiant d'un traitement supérieur à celui normalement prévu pour la fonction occupée;
- s'il a ou non signé les directives du premier ministre intitulées Directive sur la transparence et l'éthique relativement à l'exercice des fonctions du personnel des cabinets de ministre et Directive concernant les règles applicables lors de la cessation d'exercice de certaines fonctions pour l'État.

QUESTION 20 abcd - Liste du personnel du cabinet du ministre à la Santé et aux Services sociaux, Monsieur Philippe Couillard, au 1er mars 2008

IDENTIFICATION	Entrée au cabinet actuel	Port d'attache (1)	Titre de la fonction
BERNIER, Pauline	2007-04-18	Québec	Employée de soutien
BOMBARDIER, Christiane	2007-04-18	Québec	Attachée politique
BOUCHER, Johanne	2007-04-18	Québec	Attachée politique
BOURDEAU, Francine	2007-11-12	Québec	Attachée politique
DESCÔTEAUX, Gilles	2007-04-18	Québec	Attaché politique
DION, Jean-Pierre	2007-05-21	Québec	Attaché politique
DUPUIS, Geneviève	2007-04-18	Québec	Attachée politique
EMMANUEL, Caroline	2007-04-18	Montréal	Employée de soutien
ÉMOND, Geneviève	2007-11-12	Québec	Attachée politique
FILLION, Marie	2007-04-30	Québec	Employée de soutien
GAGNON, Mélanie	2007-06-26	Québec	Employée de soutien
GIRARD, Linda	2007-04-18	Québec	Employée de soutien
LEBEL, Nicole	2007-07-23	Québec	Attachée politique
LEFÈVRE, Guillaume	2007-04-18	Québec	Attaché politique
MARTUCCI, Nancy	2007-04-18	Montréal	Attachée politique
MATTE, Diane	2007-04-18	Québec	Employée de soutien
MERIZZI, Isabelle	2007-04-19	Québec	Attachée politique
MONGRAIN, Anne-Marie	2007-04-18	Québec	Attachée politique
MOREAU, Lise	2007-04-18	Québec	Attachée politique
PAQUET, Denis	2007-04-18	Québec	Attaché politique
PAQUETTE, Michèle-Jamali	2007-04-18	Montréal	Attachée politique
PARÉ, Christine	2007-04-18	Québec	Employée de soutien
PICARD-BÉDARD, Marie-Ève	2007-04-18	Québec	Attachée politique
RICHARD, Caroline	2007-04-19	Québec	Directrice adjointe
ROULEAU, Cathy	2007-04-18	Québec	Directrice de cabinet
ST-JEAN, Claire	2007-04-18	Québec	Attachée politique
VALLÉE, Katia	2007-04-18	Québec	Attachée politique

QUESTION 20 e - Liste du personnel politique, incluant le personnel de soutien, qui fait partie de la fonction publique et de quelle masse salariale il relève au 1er mars 2008 (Cabinet Philippe Couillard)

IDENTIFICATION Entrée en fonction au gouvernement Cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
IDENTIFICATION Entrée en fonction au gouvernement cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
BENTIFICATION Entrée en fonction Entrée au pouvernement Cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
BENTIFICATION Entrée en fonction au gouvernement cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
IDENTIFICATION Entrée en fonction au gouvernement cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
IDENTIFICATION Entrée en fonction au gouvernement cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
IDENTIFICATION Entrée en fonction Entrée au Port d'attache (1) Titre de la fonction			
IDENTIFICATION Entrée en fonction Entrée au Port d'attache (1) Titre de la fonction cabinet actuel			
BENTIFICATION Entrée en fonction Entrée au Port d'attache (1) Titre de la fonction cabinet actuel			
IDENTIFICATION Entree en fonction Entree au Port d'attache (1) Titre de la fonction cabinet actuel			
IDENTIFICATION au gouvernement cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
IDENTIFICATION au gouvernement cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
DENTIFICATION au gouvernement cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
au gouvernement cabinet actuel Port d'attache (1) Titre de la fonction			
au gouvernement cabinet actuel Fortu attache (1) Titre de la fonction			
au gouvernement cabinet actuel Fortu attache (1) Titre de la fonction			
au gouvernement cabinet actuel 1000 attache (7)			
au gouvernement cabinet actuel ''			
au gouvernement Capiner actuer			
aw gouvernent Captilet actuel			

QUESTION 20 g - Le montant détaillé des salaires, des honoraires et des contrats donnés par le cabinet du 18 avril 2007au 1er mars 2008

Masse salariale	Salaire étudiants	Honoraires	Contrats
1 296 538,25 \$	16 317,00 \$	Aucun	Aucun

QUESTION 20 h - Le nombre total d'employés au cabinet du ministre de la Santé et des Services sociaux, Monsieur Philippe Couillard au 1er mars 2008:

Le nombre total d'employés au cabinet
Le nomble court employes an Capital
A ##
77

QUESTION 20 I - Le nom des employés bénéficiant d'un traitement supérieur à celui normalement prévu pour la fonction occupée au 1er mars 2008

IDENTIFICATION	Entrée au cabinet actuel	Port d'attache (1)	Titre de la fonction
MERIZZI, Isabelle	2007-04-19	Québec	Attachée politique
RICHARD, Caroline	2007-04-19	Québec	Directrice adjointe

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 21

Liste des sommes d'argent versées en 2007-2008 à même le budget discrétionnaire du ministre et du ministère, en indiquant :

- > le nom de l'organisme ou de la personne concerné;
- > la circonscription électorale;
- > le montant attribué;
- > le projet visé et le résultat.

	Question 21
DESCRIPTIONS 215 CONCRÉS MONDIAL DE RÉLIABILITATION DE REPORTE DE	MONTANT
21E CONGRÈS MONDIAL DE RÉHABILITATION INTERNATION QUÉBEC 2008 ACCALMIE-ACCOMPAGNEMENT & HÉBERG. PERSONNES SUICIDAIRES	50 000,00 \$
ACCEUIL HARVEY-BIBEAU	1 500,00 \$ 5 000,00 \$
ACCEUIL-SÉRÉNITÉ	2 000,00 \$
ACTION AUTISME	1 000,00 \$
DAPTAVIE INC. DOJEUNE	5 000,00 \$
FEAS PROVINCIALE	45 000,00 \$
IDE AUX PERS. AGÉES DÉFAVORISÉE OU HAND. DE LAVAL	5 000,00 \$
IDE MÉDICALE POUR LA PALESTINE	2 000,00 \$ 20 000,00 \$
LLIANCE DES COMMUNAUTÉS CULTURELLE PR ÉGALITÉ DANS SSS	10 000,00 \$
LLIANCE DES MAISONS AIDE & HÉBERGEMENT GASPÉSIE	20 000,00 \$
LLIANCE QUÉBEC. DES REGROUP. REG. PR INTÉGRATION PERS. HAND.	7 000,00 \$
LTERNATIVE CENTRE DE JOUR EN SANTÉ MENTALE LTERNATIVES COMM. D'HABITATION ET D'INTERVENTION DU MILIEU	5 000,00 \$
MICALE DES PERS. HAND. DU QUÉBEC-MÉTRO	20 000;30 \$
NCRE ET AILES DU HAUT-ST-LAURENT	500,00 \$ 10 000,00 \$
PPARTEMENTS LOUISBOURG	5 000,00 \$
RC-EN-CIEL-REGROUPEMENT DE PARENTS & PERS. HANDICAPÉES	5 000,00 \$
RT-RIVE, CENTRE DE JOUR DE RIVIÈRE-DES-PRAIRIES	. 3 000,00 \$
SS QUÉBÉCOISE DÉFENSE DES DROITS DE RETRAITÉES-SECT. VAL D'OR	1 000,00 \$
SSEMBLÉE PARLEMENTAIRE DES ÉTUDIANTS DU QUÉBEC SSOC. ASTHME ET ALLERGIE ALIMENTAIRE DU QC (ASTHMÉDIA)	1 000,00 \$
SSOC. CANADIENNE POUR LA SANTÉ MENTALE FILIALE DE MONTRÉAL	2 375,00 \$ 20 000,00 \$
SSOC. CANADIENNE POUR LA SANTÉ MENTALE RÉGION QUÉB.	2 000,00 \$
SSOC. CANADIENNE POUR LA SANTÉ MENTALE-DIVISION DU QUÉBEC	20 000,00 \$
SSOC. CARDIO-RESPIRATOIRE DE LA GASPÉSIE LES ILES	10 000,00 \$
SSOC. D'ANÉMIE FALCIFORME DU QUÉBEC	5 000,00 \$
SSOC. DE GÉRONTOLOGIE DE L'UNIVERSITÉ LAVAL SSOC. DES ARTHRITIQUES DE QUÉBEC	500,00 \$
SSOC. DES ARTHRITIQUES DE QUEBEC SSOC. DES ARTHRITIQUES SAGUENAY LAC ST-JEAN	3 500,00 \$
SSOC. DES BÉNÉVOLES DES CHSLD-CLSC SAINTE-ROSE DE LAVAL	3 000,00 \$ 2 000,00 \$
SSOC. DES CENTRES D'ÉCOUTE TÉLÉPHONIQUE DU QUÉBEC	15 000,00 \$
SSOC. DES CONSEILS DE MÉD. DENTISTES PHARMACIENS DU QUÉBEC	15 000,00 \$
SOC. DES DEVENUS SOURDS & MALENTENDANTS DU QUÉBEC	500,00 \$
SOC. DES ÉTUDIANTES & ÉTUDIANTS SCIENCES INFIRMIÈRES SOC. DES HANDICAPÉS GASPÉSIENS	1 000,00 \$
SSOC. DES HANDICAPES GASPESIENS SSOC. DES INFIRMIÈRES INFIRMIERS D'URGENCE DU QUÉBEC	5 000,00 \$
SSOC. DES INFIRMIÈRES INFIRMIERS EN SANTÉ DU TRAVAIL DU QUÉBEC	10 000,00 \$ 5 000,00 \$
SSOC. DES INTERVENANTS EN TOXICOMANIE DU QUÉBEC	10 000,00 \$
SSOC. DES LARYNGECTOMISÉS DE QUÉBEC	1 500,00 \$
SSOC. DES MÉDECINS D'URGENCE DU QUÉBEC	20 000,00 \$
SSOC. DES PARAPLÉGIQUES DU QUÉBEC	2 000,00 \$
SOC. DES PERSONNES HANDICAPÉES DES ILES	4 000,00 \$
SOC. DU QUÉB. POUR ENFANTS PROBLÈMES AUDITIFS SOC. ÉTABLIS. RÉADAPTATION EN DÉFICIENCE PHYS DU QUÉBEC	4 000,00 \$
SSOC. ETABLIS. READAPTATION EN DEFICIENCE PHYS DU QUEBEC SSOC. GROUPE INTERVENTION DÉFENSE DROITS SANTÉ MENTALE QUÉB	10 000,00 \$ 40 000,00 \$
SOC. HAITIANO-CANADO QUÉBECOISE D'AIDE AUX DÉMUNIS	1 000,00 \$
SOC. MULTI-ETHNIQUE INTÉGRATION PERSONNES HANCIAPÉES	10 000,00 \$
SOC. PERSONNES EXCEPTIONNELLES DE PAPINEAU	5 000,00 \$
SOC. PERSONNES HANDICAPÉES ACTION CHALEURS	5 000,00 \$
SSOC. QUÉB. DE SPORT POUR PARALYTIQUES CÉRÉBRAUX SSOC. QUÉB. DÉF. DROITS DES PERS. RETRAITÉES ET PRÉRETRAITÉES	4 000,00 \$
SOC. QUÉB. DEF. DROITS DES PERS. RETRAITEES ET PRERETRAITEES SOC. QUÉB. DES INFIRMIER(ES) EN SANTÉ MENTALE	12 000,00 \$
SOC. QUÉB. ENFANTS PROB. AUDITIFS MONTRÉAL RÉGION	5 000,00 \$ 5 000,00 \$
SOC. QUÉBÉCOISE DE GÉRONTOLOGIE RÉG. QUÉ. CHAUDIÈRE-APPAI.	500,00 \$
SSOC. QUÉBÉCOISE DÉGÉNÉRESCENCE MACULAIRE	2 000,00 \$
SOC. QUÉBÉCOISE DES PERSONNES DE PETITE TAILLE	2 000,00 \$
SOC. QUÉBÉCOISE ENCÉPHALOMYÉLITE MYALGIQUE SOC. QUÉBECOISE POUR LA RÉADAPTATION PSYCHOSOCIALE	2 375,00 \$
SOC. QUEBECOISE POUR LA READAPTATION PSYCHOSOCIALE SOC. QUÉBÉCOISE POUR L'ÉVALUATION D'IMPACTS	25 000,00 \$
SOC. QUÉBÉCOISE POUR L'INTÉGRATION SOCIALE	3 500,00 \$ 10 000,00 \$
SOC. RÉGIONALE DE LOISIR POUR PERS. HAND, CHAUDIÈRE-APPAI ACHES	2 000,00 \$
SOC. RÉGIONALE LOISIRS PERS. HAND. DES LAURENTIDES	300,00 \$
SOC. RÉINSERTION SOCIO-ARTISTIQUE DE ABITIBI-TÉMISCAMINGUE	10 000,00 \$
SSOC. SIMULATION DES NATION UNIES DE L'UNIVERSITÉ LAVAL	2 000,00 \$
SSOCIATION BÉNÉVOLE CÔTE-DE-BEAUPRÉ	5 000,00 \$ 5 000,00 \$
SSOCIATION CARREFOUR FAMILLE MONTCALM	

	Question 21
DESCRIPTIONS	MONTANT
ASSOCIATION DE DÉFENSE DES VICTIMES D'INFECTIONS NOSOCOMIALES	10 000,00
ASSOCIATION DE LA FIBROMYALGIE DE L'ESTRIE	3 000,00
ASSOCIATION DE LOISIRS POUR PERS. À AUTONOMIE RÉDUITE	3 000,00
ASSOCIATION DE SOUTIEN ET D'INFORMATIONS FACE À LA DOULEUR	2 500,00 2 500,00
ASSOCIATION DES CENTRES D'URGENCE 911 DU QUÉBEC	50 000,00
ASSOCIATION DES CENTRES JEUNESSE DU QUÉBEC	2 375,00
ASSOCIATION DES ÉLECTROLYSTES DU QUÉBEC	2 000,00
ASSOCIATION DES FAMILLES SOUTIEN DES AÎNÉS DE SAINT-HUBERT ASSOCIATION DES PERS. HANDICAPÉES DE CHARLESBOURG	10 000,00
ASSOCIATION DES PERS. HANDICAPEES DE CHARLESBOORG ASSOCIATION DES PERS. HANDICAPÉES DU KAMOURASKA-EST	3 000,00
ASSOCIATION DES PERSONNES HANDICAPÉES VISUELLES DE LA GASPÉSIE	5 000,00
ASSOCIATION DU CANCER DE L'EST DU QUÉBEC	5 000,00
ASSOCIATION DU CANCER DE L'EST DU QUÉBEC	20 000,00
ASSOCIATION DU QUÉBEC POUR ENFANTS AVEC PROBLÈMES AUDITIFS, MTL	5 000,00
ASSOCIATION HELLÉNIQUE DES FEMMES AGÉES DU QUÉBEC	3 000,00
ASSOCIATION MÉDICALE DES PERSONNES DE RACE NOIRE DU QUÉBEC	5 000,00
ASSOCIATION PERSONNES HANDICAPÉES INTELLECTUELLES LAURENTIDES	2 000,00
ASSOCIATION POCATOISE DES PERSONNES HANDICAPÉES	3 000,00
ASSOCIATION POUR L,INTÉGRATION SOCIALE (RÉGION DE QUÉBEC)	1 500,00
ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DES PARENTS D'ENFANTS HANDICAPÉS VISUELS	5 000,00
ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DES SPORTS EN FAUTEUIL ROULANT	5 000,00
ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DES TROUBLES APPRENTISSAGE	3 000,00
ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DES TROUBLES APPRENTISSAGE	5 000,00
ASSOCIATION RÉCRÉ-ACTIVE DES HANDICAPÉS VISUELS	1 000,00
ASSOCIATION SPORTIVE DES JEUNES HANDICAPÉS DE L'ESTRIE	500,00 10 000,00
ATELIER 850	500,00
ATELIER D'ÉDUCATION POPULAIRE	5 000,00
ATELIERS ADAPTÉS STIMUL'ARTS ATELIERS ÉDUCATIFS LES PETITS MOUSSES	5 000,00
AU CŒUR DES FAMILLES AGRICOLES	50 000,00
AUTONHOMMIE CENTRE DE RESSOURCES POUR HOMMES	10 000,00
AUXILIAIRES DE L'HOPITAL ROYAL VICTORIA	1 000,00
AVENUE LIBRE DU BASSIN DE MASKINONGÉ	1 000,00
AVENUE LIBRE DO BASSIN DE MASKINONOL AVIF (ACTION SUR LA VIOLENCE ET INTERVENTION FAMILIALE)	15 000,00
BALUCHON ALZHEIMER	50 000,00
BANQUE ALIMENTAIRE DE LA PETITE-NATION	10 000,00
BARATTE (LA)	18 000,0
BÉNÉVOLE ST-SACRMENT	5 000,0
BÉNÉVOLES D'AFFAIRES	5 000,0
BLACK STAR BIG BROTHERS BIG SISTERS	1 000,0
BOITE À LETTRES	10 000,0
BOUSSOLE, LA	2 375,0
CAMP CAROWANIS INC.	10 000,0
CAMP FAMILIAL SAINT-URBAIN INC.	1 000,0
CAMP ST-FRANCOIS ILE D'ORLÉANS	5 000,0 20 000,0
CAP-SANTÉ OUTAOUAIS	1 000,0
CARREFOUR COMMUNAUTAIRE MONTROSE	10 000,0
CARREFOUR DES AÎNÉS DE LA CAPITALE	5 000,0
CARREFOUR D'HOMMES EN CHANGEMENT (CHOC) CARREFOUR D'INITIATIVES POPULAIRES DE RIVIÈRE-DU-LOUP	3 000,0
CARREFOUR FAMILIAL HOCHELAGA	2 500,0
CARROUSEL DU PTIT MONDE D'ANJOU	1 000,0
CÉGEP GASPÉSIE & ILES CENTRE ÉTUDES COLLÉGIALES DE CARLETON	20 000,0
CENTRE AFRICAIN DE DÉVELOPPEMENT ET D'ENTRAIDE	500,0
CENTRE ALIMENTAIRE AYLMER	2 000,0
CENTRE CASA	5 000,0
CENTRE CHABAD	5 000,0
CENTRE COMMUNAUTAIRE ALMAGE PR PERS. AGÉES	1 000,0
CENTRE COMMUNAUTAIRE BON PASTEUR	1 000,0
CENTRE COMMUNAUTAIRE CEFEDI	3 000,0
CENTRE COMMUNAUTAIRE HOCHELAGA	1 000,0
CENTRE COMMUNAUTAIRE L'AMITIÉ	5 000,0
CENTRE COMMUNAUTAIRE LÉONARDO DA VINCI	3 000,0
CENTRE COMMUNAUTAIRE MOUNTAIN SIGHTS	3 000,0
CENTRE COMMUNAUTAIRE RADISSON	1 000,0
CENTRE D'ACTION BÉNÉVOLE & COMMUNAUTAIRE LA MOSAIQUE	2 500,0
CENTRE D'ACTION BÉNÉVOLE CONCERT'ACTION	10 000,0 1 500,0
CENTRE D'ACTION BÉNÉVOLE DE QUÉBEC CENTRE D'ACTION BÉNÉVOLE DU GRANIT	1 500,0
	1 500

	Question 21
DESCRIPTIONS	MONTANT
CENTRE D'ACTION BÉNÉVOLE LA GRANDE CORVÉE	10 000,00 \$
CENTRE D'ACTIVITÉS RÉCRÉATIVES ET ÉDUCATIVES	10 000,00 \$
CENTRE D'AIDE 24-7	3 000,00 \$
CENTRE D'AIDE ET D'ACTION BÉNÉVOLE DE CHARLESBOURG	10 000,00 \$
CENTRE DE BÉNÉVOLAT DE ST-JÉRÔME	5 000,00 \$
CENTRE DE DÉVELOPPEMENT PROFESSIONNEL CONTINU (UNIVER. LAVAL)	10 000,00 \$
CENTRE DE L'ENPOL	5 000,00 \$
CENTRE DE LEADERSHIP POUR LA JEUNESSE DON BOSCO	2 000,00 \$
CENTRE DE PRÉVENTION DE LA VIOLENCE FAMILIALES GÉNÉRATIONS CENTRE DE PRÉVENTION DU SUICIDE DE QUÉBEC	1 000,00 \$
CENTRE DE PRÉVENTION DU SUICIDE DE QUEBEC CENTRE DE PRÉVENTION SUICIDE DE QUÉBEC	1 500,00 \$
CENTRE DE PRÉVENTIONS SUICIDE INTERV. DE CRISE BAS ST-LAURENT	2 375,00 \$
CENTRE DE RÉADAPTATION DE L'ESTRIE	700,00 \$
CENTRE DE RESSOURCE COMMUNAUTAIRE LE L'OUEST DE L'ILE	1 000,00 \$
CENTRE DE RESSOURCE LE PHARE	2 000,00 \$
CENTRE DE SOUTIEN AU RÉSEAU FAMILIAL	10 000,00 \$
CENTRE D'ÉCOUTE &B RÉFÉRENCE HALTE-AMI	35 000,00 \$
CENTRE D'ENTRAIDE RACINE-LAVOIE	10 000,00 \$
CENTRE DES FEMMES LA PAROLIÈRE	5 000,00 \$ 3 000,00 \$
CENTRE D'INTERVENTION EN VIOLENCE ET ABUS SEXUELS DE L'ESTRIE - CIVAS E	5 000,00 \$
CENTRE D'INTERVENTION FAMILIALE LE TRANSIT	5 000,00 \$
CENTRE D'INTERVENTION LE ROND-POINT	20 000,00 \$
CENTRE DOMRÉMY DE L'AMIANTE	20 000,00 \$
CENTRE ÉDUCATIF MAANAVAR ARIVALAYAM CENTRE FAMILLE HAUTE-VILLE	5 000,00 \$
CENTRE FAMILLE HAUTE-VILLE CENTRE FEMMES AUX TROIS A	10 000,00 \$
CENTRE FERASI	1 000,00 \$
CENTRE HOSP. UNIVERSITAIRE DE MONTRÉAL	5 000,00 \$ 10 000,00 \$
CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE QUÉBEC	30 000,00 \$
CENTRE HUMANITAIRE D'ORGANISATION DE RESSOURCE ET RÉF. ANJOU	1 000,00 \$
CENTRE JEUNESSE DE MONTRÉAL INSTITUT UNIVERSITAIRE	10 000,00 \$
CENTRE LA MÉSANGE	5 000,00 \$
CENTRE LOC INITIATIVES COMMUNICATIONS SET DE MONTE É MAINTE LOC INITIATIVES COMMUNICATIVES DE MONTE DE	10 000,00 \$
CENTRE LOC. INITIATIVES COMMUNAUTAIRES NORD-EST DE MONTRÉAL CENTRE NAHA	1 000,00 \$
CENTRE NAÎTRE OU NE PAS NAÎTRE	5 000,00 \$ 1 000,00 \$
CENTRE QUÉBÉCOIS DE DÉFICIENCE AUDITIVE	2 000,00 \$
CENTRE SOCIAL DE LA CROIX BLANCHE	5 000,00 \$
ENTRE ST-PIERRE	10 000,00 \$
CENTRE UNIVERSITAIRE DE SANTÉ MCGILL	25 000,00 \$
CENTRE-ACCOMPAGNEMENT-DEUIL-SOUTIEN CERCLE POLAIRE	5 000,00 \$
CHAINON	4 275,00 \$
CHAMPIONNAT CANADIEN BLAINVILLE 2008	3 000,00 \$
CHAMPIONNATS CANADIENS DE CYCLISME SUR ROUTE 2007	500,00 \$ 5 000,00 \$
CHAUDRONNÉE DE L'ESTRIE	2 000,00 \$
CHIC RESTO POP	5 000,00 \$
CHU SAINTE-JUSTINE	5 000,00 \$
CHU- SAINTE-JUSTINE	25 000,00 \$
CHU SAINTE-JUSTINE CONGRÈS DE L'ISAPP CIBLE FAMILLE BRANDON	5 000,00 \$
CLUB BON CŒUR DES CARDIAQUES DE CHARLEVOIX	10 000,00 \$
CLUB DES CITOYENS SENIORS DE CHEVERY	10 000,00 \$
LUB KINSMEN DE QUÉBEC	20 000,00 \$ 4 000,00 \$
LUB LIONS DE BUCKINGHAM	1 000,00 \$
LUB LIONS DE TRING-JONCTION	10 000,00 \$
LUB LOISIRS & SPORTS DES HANDICAPÉS DE LAVAL	2 000,00 \$
LUB RICHELIEU SAINT-BRUNO	500,00 \$
OALITION QUÉBÉCOISE SUR LA PORBLÉMATIQUE DU POIDS OALITION SHERBROOKOISE POUR LE TRAVAIL DE RUE	10 000,00 \$
OLLECTIF DE SEPT-ILES POUR LA SANTÉ DES FEMMES	3 000,00 \$
OLLECTIF DE SEPT-ILES POUR LA SANTE DES FEMMES OLLECTIF DES ENTREPRISES D'INSERTION DU QUÉBEC	15 000,00 \$
OLLÈGE ANDRÉ-GRASSET	3 000,00 \$ 1 000,00 \$
OLLOQUE VIOLENCE BROME-MISSISQUOI	5 000,00 \$
OMITÉ CANADIEN DES RÉFUGIÉS DE LA MER - SERV. AUX AÎNÉS DE MTI	5 000,00 \$
OMITÉ D'ACTION POLITIQUE FRANCO-QUÉBÉCOIS	1 500,00 \$
OMITÉ DE LA SEMAINE QUÉBÉCOISE DES FAMILLES (RIVIÈRE-DU-LOUP)	1 000,00 \$

DESCRIPTIONS	MONTANT
COMITÉ D'ÉDUCATION ADULTES PETITE BOURGONNE - ST-HENRI	5 000,00 \$
COMMUNAUTÉ AGAPÈ DE QUÉBEC	5 000,00 \$
COMMUNAUTÉS SOLIDAIRES	20 000,00 \$ 500,00 \$
COMPÉTENCES QUÉBEC	10 000,00 3
CONFÉRENCE DE MONTRÉAL CONGRÉGATION BETH TIKVAH	5 000,00
CONSEIL DU BASSIN DE LA RIVIÈRE DU CAP ROUGE	1 000,00
CONSEIL POUR LA PROTECTION DES MALADES	50 000,00
CONSEIL RÉGIONAL DES PERS. AGÉES ITALO-CANADIENNES	1 000,00
CONTINUITÉ-FAMILLE AUPRÈS DES DÉTENUES ET EX-DÉTENUES (CFAD)	3 000,00
COOPÉRATIVE DE SOLIDARITÉ AIDE DOMESTIQUE MARTEAU ET PLUMEAU	2 000,00
COOPÉRATIVE DE SOLIDARITÉ LES PARTENAIRES DE PORTNEUF	5 000,00 10 000,00
COOPÉRATIVE DE SOLIDARITÉ SANTÉ LAC CHAMPLAIN COOPÉRATIVE DE SOUTIEN À DOMICILE DE LAVAL	2 000,00
COOPÉRATIVE DE SOUTIEN À DOMICILE DE LAVAL COOPÉRATIVE SOLIDAIRTÉ RÉPIT ETENTRAIDE PROCHES AIDANTS PAYS-D'EN-HAUT	2 000,00
COPORATION DU NOEL DU BONHEUR	20 000,00
CORPORATION AMÉNAGEMENT DE LA RIVIÈRE L'ASSOMPTION (2ÈME FESTI-GLACE)	1 500,00
CORPORATION CITÉ JOIE	20 000,00
CORPORATION LES ENFANTS DE MA RUE	10 000,00
COUP DE POUCE JEUNESSE DE MONTRÉAL-NORD	10 000,00
COUPE QUÉBEC BASKET-BALL EN FAUTEUIL ROULANT	300,00
CROISÉE DES CHEMINS	10 000,00 4 275,00
CROIX-ROUGE CANADIENNE-DIVISION DU QUÉBEC CSSS DE HAUT-RICHELIEU-ROUVILLE	5 000,00
CSSS DE HAUT-RICHELIEU-ROUVILLE CSSS DE VAUDREUIL-SOULANGES	10 000,00
CSSS DE VAODRESIE-GOULANGES CSSS DES AURORES-BORÉALES	10 000,00
CSSS DU SUD DE LANAUDIÈRE	5 000,00
CSSS INSTITUT UNIVERSITAIRE DE GÉRIATRIE DE SHERBROOKE	5 000,00
CSSS LUCILLE-TEASDALE	500,00
CSSS RICHELIEU-YAMASKA	25 000,00
DÉMARCHE DES PREMIERS QUARTIERS DE TROIS-RIVIÈRES	3 000,00
DIABÉTIQUES DU NORD DE MONTRÉAL	5 000,00
DR PIERRE FRÉCHETTE (PRIX D'EXCELLENCE)	25 000,00 5 000,00
ÉCHANGE QUÉBEC-SUISSE ÉCOLE NATIONALE D'APPRENTISSAGE PAR LA MARIONNETTE	3 000,00
ÉCOLE ORALE DE MONTRÉAL POUR LES SOURDS	30 000,00
ÉCOLE RÉGIONALE DES QUATRE-SAISONS	3 000,00
ÉCOLE SAINT-NOM-DE-JÉSUS	2 000,00
ÉCOUTE-SECOURS	20 000,00
ÉKI-LIB SANTÉ CÔTE-NORD	15 000,00
EMC BAIE-DES-CHALEURS	5 000,00
ENTRAIDE COMMUNAUTAIRE DES ILES	3 500,00
ENTRAIDE DES AINÉS DE SILLERY	10 000,00 5 000,00
ENTRAIDE DU FAUBOURG INC. ENTRAIDE GRANDS BRULÉS	25 000,00
ENTRAIDE SAINT-MICHEL	15 000,00
ENTREPRISES JEUNESSE DE LA MONTÉRÉGIE	3 000,00
ÉPILEPSIE GASPÉSIE SUD	5 000,00
ÉPILEPSIE GASPÉSIE SUD	10 000,00
ÉPILEPSIE MAURICIE-CENTRE DU QUÉBEC	10 000,00
ÉPILEPSIE SECTION DE QUÉBEC	2 000,00
ÉQUILIBRE GROUPE D'ACTION SUR LE POIDS	20 000,00
ESPACE CHÂTEAUGUAY	7 500,00 5 000,00
ESPACE CHAUDIÈRES-APPALACHES	1 000,00
ESPACE FÉMININ ARABE ESPACE LANAUDIÈRE	5 000,00
ESPACE LANAUDIENE ESPACE LAURENTIDES	5 000,00
ESPACE MAURICIE	9 000,00
ESPACE SUROIT	5 000,00
ESPACE VAL D'OR	5 000,00
ÉTÉ JEUNESSE GASPÉ	1 000,00
ÉVASION, COOPÉRATIVE DE TRAVAIL	2 000,00
EX ÆQUO	500,00
FABRIQUE DE ST-CONSTANT	5 000,00 500,00
FADOQ EN MONTÉRÉGIE	1 000,00
FÉD.QUÉBÉCOISE DE L'AUTISME ET AUTRES TROUBLES ENVAHISSANTS DÉV FÉDÉRATION DES RESSOURCES INTERMÉDIAIRES JEUNESSE DU QUÉBEC	20 000,00
FÉDÉRATION DES RESSOURCES INTERMEDIAIRES JEUNESSE DO QUEBEC FÉDÉRATION DS MOUVEMENTS PERSONNE D'ABORD DU QUÉBEC	2 000,00
FÉDÉRATION DS MOUVEMENTS PERSONNE D'ABORD DO QUEBLO FÉDÉRATION DU QUÉBEC POUR LE PLANNING DES NAISSANCES	15 000,00

DISCRETIONNAIRE 2007-2008	Question 21
DESCRIPTIONS	MONTANT
FÉDÉRATION FAMILLES ET AMIS DE LA PERSONNE ATTEINTE MALADIE MENTALE FÉDÉRATION FAMILLES ET AMIS DE LA PERSONNE ATTEINTE MALADIE MENTALE	40 000,00 \$
FERME ÉDUCATIVE CHAUDIÈRE-APPALACHE	10 000,00 \$
FESTIVAL DE LA SANTÉ (TOURNÉE SANTÉ ET PRÉVENTION)	20 000,00 \$ 50 000,00 \$
-ESTIVAL DE LA SANTÉ (MARATHON INTERNATIONAL DE MONTRÉAL)	50 000,00 \$
ONDATION SOMMEIL	750,00 \$
ONDS DE DÉPANNAGE DE L'OUEST DE L'ILE ONDS MICHEL LANCUP	10 000,00 \$
OYER DE JEUNES TRAVAILLEUR(EUSE)S DE MONTRÉAL	1 000,00 \$
GR. PROMOTION CRÉATIVITÉ ARTISTIQUE EN SANTÉ MENTALE	3 000,00 \$
GRIS-MONTRÉAL	1 000,00 \$ 2 000,00 \$
GRIS-QUÉBEC	5 000,00 \$
GROUPE AIDE-ACTION ST-HONORÉ	3 000,00 \$
GROUPE D'AIDE AUX PERSONNES IMPULSIVES (GAPI) GROUPE LES RELEVAILLES	20 000,00 \$
ROUPE PLEIN EMPLOI	5 000,00 \$
ROUPE PRO-SANTÉ	2 000,00 \$ 5 000,00 \$
ABITATION LES II VOLETS	7 000,00 \$
ALTE BOIS-FRANCS HOMME ALTERNATIVE	5 000,00 \$
IALTE DRUMMOND	5 000,00 \$
ÉBERGEMENT POUR PERSONNES ÂGÉES NOUVEAUX-HORIZONS ÉBERGEVAC DESJARDINS	5 000,00 \$
OPITAL SACRÉ-CŒUR DE MONTRÉAL	3 000,00 \$
YPER-LUNE	10 000,00 \$ 3 000,00 \$
NTIATIVE 1,2,3, GO	500,00 \$
ISTITUT DE CARIDOLOGIE DE QUÉBEC	2 375,00 \$
NSTITUT DU CANCER DE MONTRÉAL	13 000,00 \$
NSTITUT PHILIPPE-PINEL DE MONTRÉAL	5 000,00 \$
ISTITUT UNIVERSITAIRE DE GÉRIATRIE DE MONTRÉAL ITÉGRACTION LA BAIE	6 000,00 \$
EUNES AU TRAVAIL	3 000,00 \$
EUNESSE AU SOLEIL	5 000,00 \$ 10 000,00 \$
DUER FRANC JEU	700,00 \$
DUJOUTHÈQUE BASSE-VILLE	3 000,00 \$
NI-SPORT COURTEPOINTE	3 000,00 \$
A FRONTIÈRE	2 000,00 \$
A MAGNÉTOTHÉQUE	3 000,00 \$
A MAISON D'ACCUEIL POUR SANS-ABRI DE CHICOUTIMI	1 000,00 \$ 5 000,00 \$
A MAISON DES GRANDS-PARENTS DE SHERBROOKE	1 000,00 \$
A MAISON DES JEUNES DE GASCONS INC.	2 000,00 \$
A RUCHE AIRE OUVERTE	10 000,00 \$
A TRAVERSÉE	10 000,00 \$
A TRAVERSÉE INTERNATIONALE DU LAC MEMPHRÉMAGOG ACTIA	2 500,00 \$
AUTRE ESCALE	3 000,00 \$ 5 000,00 \$
AUTRE-TOI DU KRTB	1 000,00 \$
GRAND DÉFI DE VICTORIAVILLE	750,00 \$
MUSÉE DES ENFANTS DE LAVAL	2 000,00 \$
NOEL DE TOUT LE MONDE PASSAGE	1 000,00 \$
PASSAGE PETIT RÉPIT	15 000,00 \$
E PHARE, ENFANTS ET FAMILLES	5 000,00 \$
TOUR CYCLISTE DE L'ABITIBI INC.	1 000,00 \$
GION ROYALE CANADIENNE-LACHUTE	2 000,00 \$
ENTRAIDE POUR HOMMES VALLÉE-DU-RICHELIEU INC.	3 000,00 \$
ÉQUILIBRE ES ACCOMPAGNANTES	5 000,00 \$
ES ACCOMPAGNANTES ES AUBERGES DU CŒUR	3 000,00 \$
S ENFANTS DE BÉTHANIE	5 000,00 \$
S FRINGUES COMPTOIR VESTIMENTAIRE	10 000,00 \$ 5 000,00 \$
S IMPATIENTS	25 000,00 \$
S MAISONS DES JEUNES DU PONTIAC	1 000,00 \$
S RÉGATES DE VALLEYFIELD	750,00 \$
EUCAN EVASION ST-PIE X	2 000,00 \$
BRE ESPACE ORLÉANS	2 000,00 \$
ITINÉRAIRE	10 000,00 \$ 6 000,00 \$
ORDRE DES INFIRMIÈRES ET INFIRMIERS DU QUÉBEC	15 000,00 \$

	Question 21
DESCRIPTIONS	MONTANT
MAGNIFIQUE LE	500,00
MAISON AU SEUIL DE L'HARMONIE	10 000,00
MAISON BJUISSONNIÈRE	3 000,00
MAISON DE JOB	20 000,00
MAISON DE LAUBERIVIÈRE	10 000,00
MAISON DE TRANSITION L'ÉCLAIRCIE	12 000,00
MAISON D'ENTRAIDE L'ARC-EN-CIEL	5 000,00
NAISON DES FAMILLES DE LA MATAPÉDIA	2 000,00 2 500,00
MAISON DES GRANDS-PARENTS DE LAVAL	1 000,00
MAISON DES GRANDS-PARENTS DE STE-FOY MAISON DES JEUNES DE BORDEAUX-CARTIERVILLE	10 000,00
MAISON DES JEUNES DE BORDEAUX-CARTIERVILLE MAISON DES JEUNES DE CARLETON	6 000,00
MAISON DES JEUNES DE CARLETON MAISON DES JEUNES DE DESBIENS	5 000,00
MAISON DES JEUNES DE BESIENS MAISON DES JEUNES DE SAINT-COLOMBAN "Compensation gouv. Vers. 00,00\$	1 000,00
MAISON DES JEUNES DE SAINTE-BRIGITTE-DE-LAVAL	1 000,00
MAISON DES JEUNES DE SAINT-LAURENT	2 000,00
MAISON DES JEUNES DE SILLERY	3 000,00
MAISON DES JEUNES DE ST-ELZÉAR	5 000,00
MAISON DES JEUNES DE ST-GEORGES-DE-CAHMPLAIN	500,00
MAISON DES JEUNES LA PORTE OUVERTE	3 000,00
MAISON DES JEUNES L'ESCAPADE DE VAL-BÉLAIR	20 000,00
NAISON DES JEUNES L'EXODE DE LIMOILOU	2 000,00
NAISON DES JEUNES MAGI DE MERCIER-OUEST INC.	1 500,00
MAISON DES JEUNES SENS UNIQUE SECTEUR BRANDON	3 000,00
MAISON DES JEUNES ST-ANDRÉ-DE-NEUFCHATEL	3 000,00
MAISON DES SOINS PALLIATIFS DE RIVIÈRE-DU-NORD	5 000,00
MAISON DU BOULEAU BLANC	5 000,00
MAISON DU PARTAGE D'YOUVILLE	5 000,00 500,00
MAISON DU PONT-TOURNANT	5 000,00
MAISON DU QUARTIER LE CHEZ-NOUS	10 000,00
MAISON KINSMEN MARIE-ROLLET	3 000,00
MAISON M.G.R. MAISON MARIE-FRÉDÉRIC	10 000,00
MAISON MARIE-PREDERIC MAISON MARIE-PIERRE	8 000,00
MAISON MARIE-PIERRE MAISON MICHEL SARRAZIN	3 000,00
MAISON MICHEL SANGEIN MAISON POUR FEMMES IMMIGRANTES	10 000,00
MAISON REVIVRE	10 000,00
MAISON RICHELIEU-HÉBERGEMENT JEUNESSE STE-FOY	5 000,00
MAISON VICTOR-GADBOIS	15 000,00
MARATHON DE RIMOUSKI	5 000,00
MARATHON DES DEUX RIVES	35 000,0
MASKI-COURONS BRANDON	5 000,0
MATERNAIDE DU QUÉBEC	5 000,0
MÉDECINS DU MONDE	3 000,0
MÈRES AU POUVOIR (MAP)	5 000,0
MIEUX-ETRE DES IMMIGRANTS	5 000,0
MISSION BON ACCUEIL	50 000,0
MISSION OLD BREWERY	50 000,0
MISSION OLD BREWERY PAVILLON PATRICIA MACKENZIE	24 000,0 40 000,0
MOISSON MONTRÉAL	1 000,0
MOISSON RIVE-SUD	3 000,0
MOISSON SAGUENAY-LAC-ST-JEAN MOTIVACTION JEUNESSE	10 000,0
MOTIVACTION JEUNESSE MOUVEMENT D'AIDE ET D'INFORMATION BAS-ST-LAURENT	10 000,0
MOUVEMENT BAIDE ET DINFORMATION BAS-ST-LAGRENT	1 000,0
MRC DE PONTIAC-PONTIAC MOUV	1 000,0
MRC DU DOMAINE-DU-ROY	5 000,0
MULTI-ÉCOUTE	25 000,0
MUNICIPALITÉ DE LAC-DES-PLAGES	5 000,0
MUNICIPALITÉ DE ST-PHILIPPE	3 000,0
NOEIL DES ENFANTS (chèque emis par STEF)	5 000,0
ODYSSÉE BLEUE	10 000,0
ŒUVRES DE LA MAISON DU PÈRE	50 000,0
OPÉRATION ENFANTS SOLEIL (paiement déjà emis pas stef)	50 000,0
OPTION-UNE ALTERNATIVE À LA VIOLENCE CONJUGALE ET FAMILIALE	7 500,0
ORDRE DES INFIRMIÈERES ET INFIRMIERS DU QUÉBEC	3 500,0
ORG. MULTIRESSOURCES POUR PERS. ATTEINTES DE CANCER	5 000,0
ORGANISATION DE VALLEYFIELD POUR PERSONNES ATTEINTES DE CANCER	1 000,0 3 000,0
ORGANISME COMMUNAUTAIRE HORIZON NOUVEAU	

	Question 21
DESCRIPTIONS	MONTANT
OSTÉOPOROSE Canada OUVRE TON CŒUR À L'ESPOIR	2 375,00 \$
PARENTS D'ENFANTS PRÉSENTANT DES TROUBLES DE L'ATTACHEMENT	1 000,00 \$
PARENTS-ESPOIR	2 000,00 \$ 10 000,00 \$
PARENTS-SECOURS DU QUÉBEC	3 000,00 \$
PARKINSON ESTRIE	1 000,00 \$
PARLEMENT JEUNESSE DU QUÉBEC PAROISSE STE-THÉRÈSE D'AVILA	750,00 \$
PARRAINAGE CIVIQUE BASSE-LAURENTIDES	5 000,00 \$
PARRAINAGE CIVIQUE CHAMPLAIN	5 000,00 \$ 3 000,00 \$
PARRAINAGE CIVIQUE DE LA VALLÉE DU RICHELIEU	3 000,00 \$
PARRAINAGE CIVIQUE LANAUDIÈRE	1 200,00 \$
PARTAGE ACTION DE L'OUEST DE L'ILE PARTAGENCE	10 000,00 \$
	1 000,00 \$
PAVILLON D'ÉDUCATION COMMUNAUTAIRE HOCHELAGA-MAISONNEUVE PERFORM INC.	1 000,00 \$
PETITS FRÈRES DES PAUVRES- TROIS-RIVIÈRES	50 000,00 \$
PHOBIE-ZÉRO	1 000,00 \$ 10 000,00 \$
PIAULE DE VAL-D'OR	2 000,00 \$
POPOTE ROULANTE LAVAL	5 000,00 \$
POPOTE ROULANTE LAVAL POPOTE ROULANTE LAVAL	5 000,00
PORTAIL (LE)	5 000,00
POUSSES VERTES DU HAUT-ST-FRANCOIS	2 000,00 \$
PRODUCTIONS CULBUTE	5 000,00 \$ 1 000,00 \$
PRODUCTIONS DES PIEDS ET DES MAINS	2 000,00 \$
PRODUCTIONS MUSICALES L'ARTISHOW	3 000,00 \$
PRO-GAM INC.	2 000,00 \$
ROGRAMME D'ENCADREMENT CLINIQUE ET D'HÉBERGEMENT (PECH) ROJET COMMUNIC-ACTION	5 000,00 \$
PROJET COMMONIC-ACTION PROSTITUTION QUÉBEC chèque déjà emis	5 000,00 \$
PROJET P.A.L.	50 000,00 \$ 2 000,00 \$
ROJET RYOKÔ 21	1 500,00 \$
RO-JEUNE-EST	700,00 \$
UARTIER-JEUNESSE 1995	2 000,00 \$
UÉBEC DANS LE MONDE UÉBEC SECOURS	1 500,00 \$
DUÉBEC-TRANSPLANT	1 500,00 \$
ANDONNÉE JEAN-MICHEL ANCTIL - LA SOCIÉTÉ SAINT-VINCENT DE PAUL QC	5 000,00 \$ 500,00 \$
RAYON DE PARTAGE EN SANTÉ MENTALE	2 000,00 \$
EFUGE DES JEUNES DE MONTRÉAL	2 000,00 \$
EG. ASSOC. PERS. HANDIC. RÉG. CHAUDIÈRE-APPALACHES	2 000,00 \$
REG. PROV. MAIS. HÉB. ET TRASITION FEMMES VICTIMES VIOLENCE	5 000,00 \$
EGR. ORGANISMES DE PROMOTION PR PERS. HAND. MAURICIE EGROUP, QUÉBECOIS DES INTERVENANTES EN ACTION COMMUN.	1 000,00 \$
EGROUP, ACTION PRÉVENTION JEUNESSE DES LAURENTIDES	5 000,00 \$
EGROUP. DES INTERVENANTS MATIÈRE D'AGRESS, SEXUELLE	5 000,00 \$ 25 000,00 \$
EGROUP. DES ORG. DE BASE EN SANTÉ MENTALE RÉGION 04-17	5 000,00 \$
EGROUP. DES TABLES RÉG. GROUPES DE FEMMES DU QUÉBEC	5 000,00 \$
EGROUPEMENT ASSOC PERS TRAUMATISÉES CRANIO-CÉRÉBRALES DU QC	5 000,00 \$
EGROUPEMENT DES GROUPES DES FEMMES DE LA RÉGION 03	5 000,00 \$
EGROUPEMENT DES MAGASINS-PARTAGE DE L'ILE DE MONTRÉAL EGROUPEMENT DES MAISONS DE JEUNES DU QUÉBEC	2 000,00 \$
EGROUPEMENT DES ORGANISMES COMM EN SANTÉ MENTALE EST DE ILE MTL	10 000,00 \$ 15 000,00 \$
EGROUPEMENT EN TOXICOMANIE PRISME	1 000,00 \$
EGROUPEMENT NAISSANCE-RENAISSANCE	10 000,00 \$
EGROUPEMENT POUR L'AIDE AUX ITINÉRANTS ITINÉRANTES DE QUÉBEC	20 000,00 \$
ELAIS CÔTE-DES-NEIGES ELAIS D'ESPÉRANCE	2 000,00 \$
ELAIS D'ESPERANCE ENCONTRES-CUISINES	20 000,00 \$
ÉPIT <une heure="" moi="" pour=""></une>	3 000,00 \$
ÉPIT DU PASSANT	15 000,00 \$ 15 000,00 \$
ÉSEAU DE PROFESSIONNELS POUR LES PROCHES AIDANTS	20 000,00 \$
ÉSEAU DE SOINS PALLIATIFS DU QUÉBEC	10 000,00 \$
ÉSEAU QUÉBECOIS ACTION POUR LA SANTÉ DES FEMMES	20 000,00 \$
ESSOURCE LE BERCEAU INC.	5 000,00 \$
ESTO POP THÉRÈSE-DE-BLAINVILLE	5 000,00 \$ 50 000,00 \$
EVIVRE	

	Question 21
DESCRIPTIONS	MONTANT
SCLÉRODERMIE QUÉBEC	200,00\$
SCOUTS DU DISTRICT SUD-OUEST DU QUÉBEC	1 000,00 \$
SCOUTS DU MONTRÉAL MÉTROPOLITAIN	500,00 \$
SÉJOUR MARIE-FITZBACH	2 000,00 \$
SÉJOUR SANTÉ ENFANT TCHERNOBYL	1 500,00 \$
SÉMINAIRE CHAYA MUSHKA	5 000,00 \$
SENSIBILISATION AU CANCER DU SEIN DE MLT. (BCAM)	500,00 \$
SERV. AIDE À L'ADAPTATION DES IMMIGRANTS IMMIGRANTES	5 000,00 \$
SERV. D'INFO ET INTERVENTION EN TOXICOMANIE -UNITÉ DOMRÉMY ALMA	10 000,00 \$
SERVICE À LA FAMILLE CHINOISE DU GRAND MONTRÉAL	2 000,00 \$
SERVICE CARITAS ESTRIE	2 500,00 \$
SERVICE DE NUTRITION & ACTION COMMUNAUTAIRE (SNAC)	3 000,00 \$
SERVICE DE NOTATION & ACTION GOMMONAUTAIRE (SNAC)	3 000,00 \$
SERVICE NOUVEAU D'AIDE COMMUNICACTAIRE (GRAG) SERVICES COMMUNAUTAIRE CYPRÈS	20 000,00 \$
SERVICES COMMONAUTAINE CITALES SERVICES DE RÉPIT ÉMERGO	50 000,00 \$
SERVICES DE REPTI EMERGO SERVICES SOCIAUX HELLÉNIQUES DU QUÉBEC	10 000,00 \$
SOC. CANADIENNE SCLÉROSE EN PLAQUE RÉGION DE QUÉBEC	2 000,00 \$
SOC. CANADIENNE SCLEROSE EN PLAQUE REGION DE QUEBEC SOC. CANADIENNE SCLÉROSE EN PLAQUE SECTION LANAUDIÈRE	1 000,00 \$
	2 500,00 \$
SOC. DAMES D'ENTRAIDE LIBANAISES, SYRIENNES, CANADIENNES	300,00 \$
SOCIÉTÉ ALZHEIMER DE GRANBY	1 000,00 \$
SOCIÉTÉ ALZHEIMER DE MONTRÉAL	2 375,00 \$
SOCIÉTÉ ALZHEIMER DE QUÉBEC	5 000,00 \$
SOCIÉTÉ ALZHEIMER DU BAS ST-LAURENT	
SOCIÉTÉ CANADIENNE DE LA SCLÉROSE EN PLAQUES DIV. DU QUÉBEC	8 000,00 \$
SOCIÉTÉ D'ARTHRITE DIVISION QUÉBEC	1 000,00 \$
SOCIÉTÉ D'ARTHRITE DIVISION QUÉBEC	2 375,00 \$
SOCIÉTÉ DE CRIMINOLOGIE DU QUÉBEC	5 000,00 \$
SOCIÉTÉ DE SCHIZOPHRÉNIE DE LA MONTÉRÉGIE	1 500,00 \$
SOCIÉTÉ DU CANCER	5 000,00 \$
SOCIÉTÉ HUNTINGTON DU QUÉBEC	1 000,00 \$
SOCIÉTÉ PARKINSON DU QUÉBEC	3 000,00 \$
SOCIÉTÉ PARKINSON -RÉGION DE QUÉBEC	2 000,00 \$
SOCIÉTÉ QUÉBÉCOISE D'HYPERTENSION ARTÉRIELLE	1 000,00 \$
SOLIDARITÉ DE PARENTS DE PERSONNES HANDICAPÉES	5 000,00 \$
SOS RÉSEAU SOLEIL	8 000,00 \$
SQUAT BASSE-VILLE	20 000,00 \$
SUICIDE ACTION MONTRÉAL	30 000,00 \$
SYNDICAT PROFESSIONNEL(LE)S DU GOUV. DU QUÉBEC	3 000,00 \$
TABLÉE POPULAIRE	5 000,00 \$
TED SANS FRONTIÈRES	10 000,00 \$
TEL-ÉCOUTE	10 000,00 \$
THÉATRE DENISE PELLETIER	1 000,00 \$
THÉÂTRE LE L'ARRIÈRE-COUR	2 000,00 \$
TRAIC JEUNESSE	7 000,00 \$
TRAIC JEUNESSE	3 000,00 \$
TRAIC JEONESSE TRAIT D'UNION MONTÉRÉGIEN	1 000,00 \$
TRAVAIL JEUNESSE	5 000,00 \$
TRAVAIL JEUNESSE TROUPE DES ARTISTES DU CŒUR	2 500,00 \$
	500,00 9
UN DON MUSICAL UN FOYER POUR TOI	30 000,00 9
UNITÉ DOMRÉMY DE RIVIÈRE-BLEUE INC.	500,00 \$
UNITE DOMREMY DE RIVIERE-BLEUE INC. UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL FACULTE DE MÉDECINE	20 000,00 \$
	4 000,00 \$
VIDÉO FEMMES	2 000,00 \$
VIE NOUVELLE	40 000,00 \$
VILLA DES PLATEAUX	20 000,00 \$
VIOL SECOURS	3 000,00
VIOLENCE INFO	5 000,00
Y DES FEMMES	10 000,00
YWCA DE QUÉBEC	2 500,00
YWCA DE QUÉBEC	
ZOOTHÉRAPIE NOÉ	2 000,00
ZOOTHÉRAPIE QUÉBEC	8 000,00

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 22

La ventilation détaillée des budgets des dépenses afférentes aux transferts obtenus du gouvernement fédéral (préciser le montant reçu) en 2006-2007 et 2007-2008 pour chacun des programmes ou des fonds, description sommaire du mode de subvention et les prévisions pour les exercices financiers 2008-2009, 2009-2010 et 2010-2011.

RÉPONSE NO 22

Transferts du gouvernement fédéral en 2007-2008 dans le cadre d'ententes de financement

Entente	Prévision de recettes pour 2007-2008
Entente sur les jeunes contrevenants, incluant le Programme intensif de réadaptation (1)	73 795 798 \$
Entente Canada-Québec visant la participation des personnes handicapées au marché du travail (PPHMT) (2)	45 892 915 \$
Accord sur les services de traitement et de réadaptation en matière d'alcoolisme et de toxicomanie (PTRAT) (3)	2 749 763 \$
Entente Canada-Québec pour les services en langue anglaise 2006-2007 à 2008-2009 (4)	400 000 \$
TOTAL	122 838 476 \$

- (1) Comprend la somme due pour l'année 2006-2007 et les sommes à recevoir pour 2007-2008.
- (2) La prévision ci-jointe ne concerne que l'année 2007-2008. Les discussions pour les années subséquentes ne font que commencer.
- (3) Les ententes 2004-2006 et 2006-2008 pour P-TRAT ont été signées en décembre 2007. Lorsque les documents nécessaires seront déposés par le Québec, le gouvernement fédéral versera les sommes prévues à l'entente pour les années 2004-2005, 2005-2006, 2006-2007 et 2007-2008.
- (4) Le MSSS et le ministère de la Justice du Québec sont partenaires dans cette entente. La part habituelle du MSSS est de 200 000 \$ par année.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 23

Liste du personnel en disponibilité par catégorie d'emploi (cadres, professionnels, fonctionnaires, etc.) en indiquant :

- > le poste initial;
- > le salaire;
- > le poste actuel, s'il y a lieu;
- > la date de la mise en disponibilité;
- > la prévision 2008-2009 et 2009-2010.

RÉPONSE NO 23

La réponse à cette question sera transmise par le Conseil du trésor.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 24

Méthodologie employée pour effectuer la planification des départs à la retraite, des embauches et du renouvellement des contrats d'employés occasionnels.

RÉPONSE NO 24

Cette question ne semble pas pertinente à l'exercice de l'étude des crédits.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 25

Liste du personnel hors structure par catégorie d'emploi (cadres, professionnels, fonctionnaires, etc.) rémunéré par le ministère qui n'occupe aucun poste dans ce ministère :

- > nom de la personne;
- poste occupé;
- > salaire;
- > assignation initiale;
- > date de l'assignation hors structure;
- > date de la fin de l'assignation, s'il y a lieu.

RÉPONSE NO 25

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 26

Liste du personnel rémunéré par le ministère et affecté à des organismes parapublics non gouvernementaux et autres :

- assignation initiale;
- assignation actuelle;
- > salaire;
- > date de la fin de l'assignation, s'il y a lieu.

RÉPONSE NO 26

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 27

Liste du personnel rémunéré par des organismes parapublics non gouvernementaux et autres et affecté au ministère :

- > assignation initiale;
- assignation actuelle;
- > salaire;
- > date de la fin de l'assignation, s'il y a lieu.

RÉPONSE NO 27

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 28

Liste du personnel par catégorie d'emploi (cadres, professionnels, fonctionnaires) qui reçoit une double rémunération, soit celle rattachée à leur fonction et un revenu d'un régime de retraite du secteur public, parapublic ou des réseaux de la santé et de l'éducation, soit les commissions scolaires, les cégeps, les établissements universitaires, les régies régionales de la santé et les établissements hospitaliers, en indiquant :

- le salaire de la personne ;
- le montant reçu du régime de retraite.

RÉPONSE NO 28

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 29

Liste détaillée du matériel informatique (année et mois d'acquisition, modèle et la somme dépensée).

Inventaire des équipements au Ministère de la Santé et des Services sociaux

	NOMBRE		DATE MISE
DESCRIPTION TO A CONTROL OF THE PROPERTY OF TH	UNITÉ	COÛT DU BIEN	EN SERVICE
Imprimante Lexmark optra T612tn 53A3104 Logiciel MAP-INFO PRO version anglaise 6.0	1	2 790,74 \$	2000-09-22
Système PBX - appel d'offre	.1 1	1 820,00 \$ 9 197,55 \$	2000-09-22 2000-09-30
Service professionnels en téléphonie - octobre et novembre 2000	1	3 102,50 \$	2000-09-30
Imprimante Lexmark optra T612tn 53A3104	2	5 581,48 \$	2000-10-31
TELECOPIEUR PITNEY-BOWES 9720 avec deux plateaux Imprimante HP 2250tn modèle français	1	1 412,70 \$	2000-11-10
Système téléphonique + installation et configuration	1	1 300,00 \$ 62 400,34 \$	2000-11-15 2000-11-16
Système téléphonique + installation et configuration	1	144 616,77 \$	2000-11-16
MACROMÉDIA DIRECTOR version 8 pour PC + SPSS 10.1 pour WINDOWS Imprimante Lexmark optra T614tn 53A3272	1	3 140,00 \$	2000-11-29
Service professionnels en téléphonie - octobre et novembre 2000	5 1	14 578,20 \$ 1 232,50 \$	2000-11-30 2000-12-01
Imprimante HP LaserJet 4500DN C4094A français	1	5 525,00 \$	2000-12-01
Système téléphonique + installation et configuration Serveur DELL PEDGE4400	1	98 834,22 \$	2000-12-14
Système téléphonique + installation et configuration	1	14 708,00 \$ 18 406,40 \$	2000-12-15
Système téléphonique + installation et configuration	1	48 022,64 \$	2001-01-19 2001-01-31
MACROMEDIA GENERATOR 2 - DEVELOPER EDITION VERSION	3	4 164,00 \$	2001-02-05
Système téléphonique + installation et configuration + formation Système téléphonique + installation et configuration	1	11 152,50 \$	2001-02-27
Système téléphonique + installation et configuration	1	2 579,80 \$ 2 734,75 \$	2001-03-01
Système téléphonique + installation et configuration	1	1 407,50 \$	2001-03-14 2001-03-31
Contrat d'entretien - télécopieur Pitney Bowes 9820	1	1 862,70 \$	2001-03-31
Contrat d'entretien - télécopieur Pitney Bowes 9820 Sytème téléphonique - CAP inscrit au 31 mars 2001 (factures diverses)	1	1 667,70 \$	2001-03-31
Projecteur multimédia NEC LT-155 no.0Y004199C	1	26 172,50 \$ 5 995,00 \$	2001-03-31 2001-04-12
Système d'alimentation/urgence (ASSC) trois phases	i	42 920,00 \$	2001-04-12
TELECOPIEUR PITNEY-BOWES 9820 avec deux plateaux	1	1 760,70 \$	2001-04-18
TELECOPIEUR PITNEY-BOWES 9820 avec deux plateaux Imprimante HP 2200D français C7058a	1	1 862,70 \$	2001-04-18
Projecteur NEC LT-155 + adapteur avec carte PCMCIA 32 Mo	2	2 283,00 \$ 12 718,00 \$	2001-04-19 2001-04-20
TELECOPIEUR PITNEY-BOWES 9820 avec deux plateaux	1	1 862,70 \$	2001-05-07
Déchiqueteuse DESTROY-IT 2600SC	1	1 409,99 \$	2001-05-08
Imprimante HP LaserJet Couleur 4550DN français Unité d'entreposage de données Dell PowerVault 705N	1	6 145,00 \$	2001-05-08
Dell Poweredge 1400Sc	1	3 985,00 \$ 4 525,00 \$	2001-05-10 2001-05-22
Imprimante Lexmark optra T614tn 53A3272	1	2 915,64 \$	2001-05-22
VERTICAL MAPPER version 2.6 anglais de Korem - kit complet Imprimante Lexmark optra T614tn 53A3272	1	1 365,00 \$	2001-05-22
Dell Poweredge 1550	1 2	2 915,64 \$ 11 590,00 \$	2001-05-23 2001-05-29
Système de classeur sur rail	1	9 327,65 \$	2001-05-30
TELECOPIEUR PITNEY-BOWES 9820 avec deux plateaux	1	1 760,70 \$	2001-05-31
Projecteur NEC LT-155 TELECOPIEUR PITNEY-BOWES 9820 avec deux plateaux	1	6 395,00 \$ 1 658,70 \$	2001-06-01
Déchiqueteuse DESTROY-IT 2600SC	1	1 409,99 \$	2001-06-06 2001-06-18
TELECOPIEUR PITNEY-BOWES 9820 avec deux plateaux	1	1 761,60 \$	2001-06-20
Logiciel SPSS Base + Logiciel MapInfo version 6.0 français Logiciel Média version 4.04 français + entretien annuel	1	3 964,00 \$	2001-06-27
Logiciel SPSS Base version 10.1 anglaise	1	2 118,35 \$ 1 405,00 \$	2001-07-06 2001-07-19
Serveur Dell PowerEdge 2500 Pentium III	1	4 999,00 \$	2001-07-19
Ordinateur DELL Powererge 4400 1GKz	1	11 058,00 \$	2001-07-31
Système de sécurité PIX 515-R Bundle Cisco + commutateur + maintenance Ordinateur DELL GX400 P4 / 1,4 Ghz	1 3	8 250,32 \$ 8 457,00 \$	2001-09-07
Logiciel "LARGE BUSINESS" (augmentation du système téléphonique)	1	5 000,00 \$	2001-09-10 2001-09-14
Logiciel serveur-logiciel graphique-logiciel stack TCP/1P (ajout de matétiel)	1	5 151,00 \$	2001-10-02
PowerEdge 2550 Pentium III, 1.0GHz, 256K Cache PowerEdge 2550 Pentium III, 1.0GHz, 256K Cache	1	4 972,00 \$	2001-10-19
Imprimante Lexmark Optra T620tn 53A0297	1 2	4 972,00 \$ 7 064,00 \$	2001-10-19 2001-10-19
DELL PowerEdge 4400 Base, 1GHz, 256K Cache, P3 Xeon	1	11 229,00 \$	2001-10-19
Télécopieur PITNEY-BOWES 9820 avec 2 plateaux	1	1 760,60 \$	2001-11-01
FaxPress 7000 w/8 lines rack mountable 1-135 (7475\$US) Imprimante HP LaserJet Couleur 4550DN Français	1	11 840,40 \$ 6 589,00 \$	2001-11-02
Router Cisco 3620 PRI Dial Bundle + Logiciel + Contrat d'entretien	1	13 810,48 \$	2001-11-09 2001-11-09
Serveur PE2500, P3, 1GHZ, 256K	1	4 909,00 \$	2001-11-16
Serveur PE2500, P3, 1GHZ, 256K	1 .	4 909,00 \$	2001-11-22
Logiciels Windows XP Pro + MapInfo version 6 française Commutateur Cisco Catalyst 4006	1 1	2 559,00 \$ 44 106,10 \$	2001-12-19 2002-01-07
Imprimante HP DesKJet 2250tn français + mémoire supplémentaire 32 Mo	1	1 388,00 \$	2002-01-07
Ds1800 Admin Software	1	15 995,00 \$	2002-03-04
DSR2161-AM digital users, local user, cats interface module for VGA, Logiciel SCANFILE version 5 - installation et formation incluse	2	21 980,00 \$	2002-03-08
Commutateur Cisco 24 ports WS-C2950-24	1 2	4 412,00 \$ 2 746,00 \$	2002-03-08 2002-03-10
Commutateur Cisco 24 ports WS-C2950-24	2	2 698,20 \$	2002-03-10
Cisco Catalyst 3550-24SMI + Cisco Mise à jour C3550SMI à EMI	1	5 822,16 \$	2002-03-12

107

DESCRIPTION	NOMBRE UNITÉ	COÛT DU BIEN	DATE MISE EN SERVICE
Module multi-fonctions de Lexmark + meuble pour imprimante + support à scar	1	3 280,00 \$ 21 980,00 \$	2002-03-15 2002-03-15
Digital users, 1 local user, 16 systems switch + 32 cat5 interface VGA	2 1	7 464,00 \$	2002-03-18
Projecteur multimédia NEC MT1050 + ampli KRAMER vp200 Imprimante T620dtn + mémoire et alimenteur supplémentaire	1	3 000,00 \$	2002-03-22
Télécopieur PITNEY-BOWES 9820 avec 2 plateaux	1	1 759,50 \$	2002-03-25
Projecteur NEC LT-155 Type LCD 1200 Lumens	1	4 985,00 \$	2002-03-29
Imprimante HP LaserJet Couleur 4550DN Français	1	5 999,00 \$	2002-03-29
Télécopieur PITNEY-BOWES 9820 avec 2 plateaux	1	1 759,50 \$	2002-03-29
Imprimante T620dtn + mémoire et alimenteur supplémentaire	4	12 000,00 \$	2002-03-29 2002-03-29
Commutateur Cisco 24 ports WS-C2950-24	2 1	2 698,20 \$ 5 822,16 \$	2002-03-29
Cisco Catalyst 3550-24SMI + Cisco Mise à jour C3550SMI à EMI	ι 1	5 313,59 \$	2002-03-29
Syatème de sécurité PIX 515E-R + maintenance + carte réseau Poweredge 2500 P3 1 GHz 256K + équipement requis	2	15 798,00 \$	2002-03-29
Poweredge 2500 P3 1 GHz 256K + équipement requis	3	23 436,00 \$	2002-03-29
Console Port server + équipement requis	1	4 943,00 \$	2002-03-29
Projecteur NEC LT-155 Type LCD 1200 Lumens	1	4 985,00 \$	2002-03-31
Équipement pour visioconférence	3	45 366,00 \$	2002-03-31
Équipement pour visioconférence	1	14 644,00 \$ 6 280,00 \$	2002-03-31 2002-04-01
Imprimante T-620dtn + module multifonctions Lexmark + alimenteur suppl.	1	1 595,00 \$	2002-04-01
Carte de ports analogiques Nœud périphérique 9400-200-116-NA + support+tablette+batterie de secours	1	5 329,25 \$	2002-05-22
Commutateur Cisco Catalyst 2950G-48E 48 ports 10/100 + 2 ports GE GBIC	4	20 140,00 \$	2002-05-24
Imprimante T620dtn recto verso + mémoire et alimenteur supplémentaire	1	2 941,18 \$	2002-06-27
Cisc VPN3005 + Cisco SMART + Commutateur Cisco Catalyst + Cisco 1000 ba	1	14 983,00 \$	2002-07-05
Unité de copie de sécurité externe	1	3 800,00 \$	2002-08-19
Imprimante HP LaserJet 2200dt + mémoire Kingston 32Mo	1	1 376,00 \$	2002-08-20 2002-08-23
FaxPress 7000 8-line + garantie additionnelle de 1 an	1	7 475,50 \$ 9 244,71 \$	2002-08-30
Module multi-fonctions de Lexmark Cisco WS-C2950G-481 + Cisco 1000 Bases XGBIC + Cisco CIGASTACK GBIC	4	20 140,00 \$	2002-08-30
Module multifonctions de Lexmark + meuble support/imprimante + mémoire 32	1	3 233,53 \$	2002-09-12
Imprimante HP LaserJet Couleur 4550DN Français	1	5 385,00 \$	2002-09-30
Module multi-fonctions de Lexmark + meuble support pour imprimante	2	6 139,22 \$	2002-09-30
Station EX avec micro Poly-300	1	1 199,00 \$	2002-10-02
Cisco WS-C2950G-481 + Cisco 1000 Bases XGBIC + Cisco CIGASTACK GBIC	9	45 315,00 \$	2002-10-11
OptiPlex GX260 2.4GHz/533 P4	16	24 320,00 \$	2002-10-13 2002-10-15
Poweredge 2600 P4/2.4GHz 512 cache	1 1	27 093,00 \$ 3 604,00 \$	2002-10-15
Cisco CON-SNTP-WS-C4506 Poweredge 2600 P4/2.4GHz 512 cache	1	18 794,00 \$	2002-10-31
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra 9100 P4 1.7Ghz	i	4 069,00 \$	2002-11-11
Imprimante HP LaserJet 2200dt + mémoire Kingston 32Mo	1	1 364,00 \$	2002-11-18
OptiPlex GX260T 2.4GHz/533 P4	3	5 412,00 \$	2002-11-20
Poweredge 2650 2,4GHz/512K XEON	4	28 780,00 \$	2002-12-06
Cisco WS-C2950G-481 + Cisco 1000 Bases XGBIC + Cisco CIGASTACK GBIC	4	20 140,00 \$	2002-12-20 2002-12-31
PowerVaults 136T PV135T LTO 100 / 200G + kit de rails	1 3	34 064,00 \$ 21 585,00 \$	2002-12-31
Poweredge 2650 2,4GHz/512K XEON Contrôleur RAID pour PE2500	1	1 199,00 \$	2002-12-31
Imprimante T620dtn recto verso + mémoire et alimenteur supplémentaire	2	6 780,36 \$	2002-12-31
Télécopieur PITNEY-BOWES 9820 + 2è plateau + cartouche encre supplémen	1	1 607,70 \$	2003-01-10
2è contrôleur RAID pour PE2500	1	1 199,00 \$	2003-01-21
DSR2161-AM 2 digital users, 1 local user, 16 systems switch	1	10 219,00 \$	2003-01-29
OptiPlex GX260 2.4GHz/533 P4	1	2 141,65 \$	2003-01-30
Caméra Documents ElmoEV-400AF	1	3 687,00 \$	2003-01-30 2003-02-06
Poweredge 2650 2,4GHz/512K XEON	3	18 813,00 \$ 2 599,02 \$	2003-02-00
Module multi-fonctions de Lexmark Contact V4.0 - 5 usagers avec base de données intégéres Kit complet	1	4 995,00 \$	2003-02-13
Imprimante Hp LaserJet 4600dn FR 17/17 ppm	1	4 800,00 \$	2003-02-14
Imprimante Hp LaserJet 4600dn FR 17/17 ppm	1	4 539,00 \$	2003-02-14
OptiPlex GX260 2.4GHz/533 P4	25	42 316,25 \$	2003-02-17
Imprimante Hp Laser Jet 4600dn FR 17/17 ppm	1	3 463,00 \$	2003-02-17
Pmac G4 aGHz/256Mo/60Go/Combo/ Power PC G4 1GHz	1	3 986,00 \$	2003-02-21 2003-02-26
Administrator's pak V3 CD	1	1 018,00 \$ 5 461,00 \$	2003-02-28
Précision WS350 3.06GHz P4 - réseau 10/100 intégré	1	2 300,00 \$	2003-03-03
HP Color Laserjet 2500n OptiPlex GX260T 2.40GHz/ 533FSB P4 512K	23	42 817,95 \$	2003-03-03
OptiPlex GX260T 2.40GHz/ 533FSB P4 512K	4	6 770,60 \$	2003-03-06
Dell Precision 3.06Ghz P4 WS350	1	9 958,00 \$	2003-03-07
OptiPlex GX260 2.4GHz/533 P4	2	3 385,30 \$	2003-03-12
OptiPlex GX260 2.4GHz/533 P4	14	23 697,10 \$	2003-03-12
Télécopieur Pitney-Bowes 9820	1	1 725,00 \$	2003-03-13 2003-03-17
Projecteur portatif Nec, modèle LT158	1	4 995,00 \$ 6 885,00 \$	2003-03-17
Projecteur Hitachi multimédia XGA 3000 Lumens	1	2 732,00 \$	2003-03-17
Optiplex GX260 2.4GHZ/533 P4 Imprimante T620dtn recto-verso	1	3 001,18 \$	2003-03-19
Optiplex GX260 2.4GHz/533 P4	6	10 155,90 \$	2003-03-21
Contact V4.0 - 10 usagers avec base de données intégéres	1	14 982,00 \$	2003-03-27
Optiplex GX260 2.4GHz/533 P4	14	23 697,10 \$	2003-03-28
4 ordinateurs OptiPlex GX260 2,4GHz/533 P4(options différentes)	1	7 219,60 \$	2003-03-28 2003-03-28
Cisco Commutateurs Catalyst 2950G-48E ports 10/100	6	30 210,00 \$	
			108

	NOMBRE		DATE MISE
DESCRIPTION 3 alimentours (clout à le commande initial et li	UNITÉ	COÛT DU BIEN	EN SERVICE
3 alimenteurs (ajout à la commande initiale d'une imprimante) Latitude C840 2GHz P4 15po	1	1 399,00 \$	2003-03-28
Imprimante Hp Laser Jet 4600dn FR 17/17 ppm	1	3 850,00 \$ 4 539,00 \$	2003-03-29 2003-03-31
Optiplex GX260 2.4GHz/533 P4	2	3 385,30 \$	2003-03-31
Cisco Commutateurs Catalyst 2950G-48E ports 10/100 Cisco Commutateurs Catalyst 2950G-48E ports 10/100	5	25 175,00 \$	2003-03-31
Cisco Commutateurs Catalyst 2950G-48E ports 10/100	5 4	25 175,00 \$ 20 140,00 \$	2003-03-31
Chassis 4500 Cisco WS-C4506 + Supervisor IV C4500 Cisco	1	23 600,00 \$	2003-03-31 2003-03-31
Cisco WS-X4448-GB-RJ45 + WS-X4306-GB(2)	2	17 260,00 \$	2003-03-31
OPTION 911 évolué pour le système téléphonique + installation Réseau informatique	1	2 903,75 \$	2003-03-31
logiciel C2 HelpDesk Win. Fr. + installation + maintenance	1	329 495,27 \$ 9 165,00 \$	2003-03-31 2003-03-31
Optiplex GX260 2.4GHZ/533 P4	2	3 385,30 \$	2003-03-31
CD Macroscope incluant les 5 domaines	1	2 200,00 \$	2003-03-31
Imprimante T620dtn recto-verso Caméra vidéo-télécommande sans fil-microphone-cabinet/roulettes	1	6 070,79 \$	2003-03-31
Ordinateur portatif TOSHIBA Satellite Pro 6100	2	23 848,00 \$ 3 332,00 \$	2003-04-10 2003-04-21
Ordinateur portatif TOSHIBA Satellite Pro 6100	2	6 814,00 \$	2003-04-24
Ordinateur portatif TOSHIBA Satellite Pro 6100	1	3 407,00 \$	2003-04-25
Ordinateur portatif TOSHIBA Satellite Pro 6100 Ordinateur portatif TOSHIBA Satellite Pro 6100	1 2	3 295,00 \$	2003-05-01
Optiplex GX260 2.4 GHz/533 P4	19	7 142,16 \$ 24 605,00 \$	2003-05-05 2003-05-16
cartes de postes numériques pour le syctème du 1075 + installation	1	6 697,50 \$	2003-05-10
Réseau informatique (2è partie)	1	332 126,00 \$	2003-05-23
carte de postes analogiques pour le système du 1075 + installation station EX avec micro	1	1 786,00 \$	2003-05-23
Ordinateur portatif TOSHIBA Satellite Pro 6100	. 1	1 199,00 \$ 3 295,00 \$	2003-05-26 2003-05-29
Ordinateur portatif TOSHIBA Satellite Pro 6100	1	3 405,00 \$	2003-06-11
Power Edge 2650 2.4GHz/512K cache xeon THINKPAD T40 CENT/1,5 256/40GB	4	22 136,00 \$	2003-06-12
DELL 2.40GHZ/533 P4, GX260T, 512K CACHE, GN	1 6	3 917,00 \$	2003-06-18
Optiplex GX260 2.4 GHz/533 P4	1	10 155,90 \$ 11 637,55 \$	2003-07-02 2003-08-08
station EX avec micro	1	1 079,00 \$	2003-08-28
Projecteur portatif Nec, modèle LT158 Imprimante laser Lexmark 10G1430 + alimenteur supplémentaire	1	4 200,00 \$	2003-09-02
Switch CISCO	1	2 876,18 \$ 6 083,00 \$	2003-09-04 2003-09-06
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	4	13 034,20 \$	2003-09-09
PowerVault 136T, LTO-2	• 1	24 126,00 \$	2003-09-09
FIBER CHANNEL BRIDGE Switch CISCO	1	13 949,00 \$	2003-09-09
ordinateur TOSHIBA tecra S-1 Centrino 1,5ghz Pentium	3 1	18 249,00 \$ 3 128,83 \$	2003-09-12 2003-09-17
Projecteur Nec LT260K 2400 lumens 6.5 livres	1	4 100,00 \$	2003-09-18
optiplex GX270T MINITOUR 2,80GHZ optiplex GX270T MINITOUR 2,80GHZ	18	22 176,00 \$	2003-09-23
optiplex GX2701 MINITOUR 2,80GHZ	18 14	22 176,00 \$ 17 248,00 \$	2003-09-23 2003-09-23
PowerEdge 2650, 2.4GHZ, 512K Cache	4	23 484,00 \$	2003-09-23
PowerEdge 2650, 2.4GHZ, 512K Cache	4	23 484,00 \$	2003-10-01
optiplex GX270S MINITOUR 2,80GHZ PowerEdge 2650, 2.4GHZ, 512K Cache	18 2	23 022,00 \$	2003-10-07
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	18	12 842,00 \$ 23 022,00 \$	2003-10-08 2003-10-08
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	14	17 906,00 \$	2003-10-08
SAN Mediaàagent (Novell) 1CPU	1 -	16 480,00 \$	2003-10-08
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	5 1	15 517,75 \$ 8 429,00 \$	2003-10-10 2003-10-17
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	7 084,10 \$	2003-10-17
Projecteur Nec MT1060	1	4 885,00 \$	2003-10-21
PowerEdge 2650, 2.4GHZ, 512K Cache PowerEdge 2650, 2.4GHZ, 512K Cache	4	23 484,00 \$	2003-10-22
HPScanjet numériseur 8250	4 1	23 484,00 \$ 1 135,00 \$	2003-10-22 2003-10-22
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	3 064,55 \$	2003-10-22
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV POWERSHOT G5	19	24 301,00 \$	2003-10-27
Imprimante Hp LaserJet 4600dn Couleur Win FR 17/17ppm	1	1 823,91 \$ 5 020,00 \$	2003-10-31 2003-11-03
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	2	6 129,10 \$	2003-11-04
Base d'enregistrement avec droits d'auteur	1	4 075,00 \$	2003-11-06
HPScanjet numériseur 8250 Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	1 19	1 135,00 \$	2003-11-08
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	19	24 301,00 \$ 24 301,00 \$	2003-11-08 2003-11-08
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	3	9 193,65 \$	2003-11-08
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	14	17 906,00 \$	2003-11-08
Ordinateur portable Toshiba Portégé M100 Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	1 18	3 187,27 \$ 23 022,00 \$	2003-11-17 2003-11-19
CATALYST 3550	1	6 079,00 \$	2003-11-19
PowerEdge 2650, 2.4GHZ, 512K Cache	4	23 484,00 \$	2003-12-01
Logiciel Gestion Virtuelle version SQL - licence illimitée Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	24 000,00 \$	2003-12-01
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	2 1	5 108,30 \$ 2 787,00 \$	2003-12-02 2003-12-03
HPScanjet numériseur 8250	1	1 135,00 \$	2003-12-03
			109

DESCRIPTION	NOMBRE UNITÉ	COÛT DU BIEN	DATE MISE EN SERVICE
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	3	8 601,00 \$	2003-12-09
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	2 710,00 \$	2003-12-11
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	2	5 420,00 \$	2004-01-12 2004-01-12
Projecteur Nec LT260K 2400 lumens	1	3 545,00 \$ 18 857,77 \$	2004-01-12
Migration COMPAQ à LINUS Imprimante laser Lexmark 10G1430 + alimenteur supplémentaire	1 .	2 816,00 \$	2004-01-27
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	2 787,10 \$	2004-01-28
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	2 787,10 \$	2004-01-28
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	3 101,80 \$	2004-01-28
Imprimante laser Lexmark 10G1430 + alimenteur supplémentaire	1	5 615,00 \$ 4 410,00 \$	2004-01-30 2004-02-04
Imprimante Hp LaserJet 4600dn Couleur Win FR 17/17ppm Imprimante Lexmark W820 + alimenteur d'enveloppes + barrette de mémoire	1	3 572,00 \$	2004-02-04
Imprimante Lexinark Wo20 + alimenteur d'enveloppes + barrette de memoire Imprimante laser Lexinark 10G1430 + alimenteur supplémentaire	1	2 816,00 \$	2004-02-09
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	3	8 361,30 \$	2004-02-10
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	5	5 535,00 \$	2004-02-13
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	4	9 988,00 \$	2004-02-13 2004-02-19
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	20 1	22 140,00 \$ 2 787,10 \$	2004-02-19
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	11	12 177,00 \$	2004-02-24
HPScanjet numériseur 8250	1	1 136,00 \$	2004-03-02
Imprimante laser Lexmark 10G1430 + alimenteur supplémentaire	2	5 632,00 \$	2004-03-03
Catalyst 2950 - Cisco GIGASTACK - 100BBASE-SX GBIC - Digital Users	1	74 384,00 \$	2004-03-03
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	2 787,10 \$ 8 134,00 \$	2004-03-04 2004-03-05
Projecteur Dell 4100MP Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	20	20 400,00 \$	2004-03-05
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	15	15 300,00 \$	2004-03-05
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	10	10 200,00 \$	2004-03-05
Optiplex GX270S, 2.80GHZ, PIV	11	11 220,00 \$	2004-03-08
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	2 787,10 \$	2004-03-12
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	11 148,40 \$	2004-03-31 2004-03-31
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	2	2 985,10 \$ 5 420,00 \$	2004-03-31
Ordinateur Toshiba TECRA S1	2	5 500,00 \$	2004-03-31
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	2 787,10 \$	2004-03-31
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz + scanner	1	3 415,10 \$	2004-03-31
suite à l'facture inscrite le 13 février	4	852,00 \$	2004-03-31
Catalyst 2950 + 100BBASE-SX GIBIC MULTIMODE	2 1	9 262,00 \$ 4 192,00 \$	2004-03-31 2004-03-31
MapInfo Upgrade + MapPublisher Imprimante LEXMARK	8	23 664,00 \$	2004-03-31
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	2 710,00 \$	2004-03-31
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	1	2 710,00 \$	2004-03-31
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1 Centrino 1,5ghz	5	14 190,50 \$	2004-03-31
Catalyst 2950 - Cisco GIGASTACK - 100BBASE-SX GBIC - Digital Users	2	12 018,00 \$ 2 403,28 \$	2004-03-31 2004-03-31
Licence avec Maintenance _ Support 12 mois Optiplex GX270GHZ PIV	20	20 400,00 \$	2004-03-31
Power Edge 750 3,2GHz, 512Kcache, P4	4	13 596,00 \$	2004-03-31
ScanRouter Pro v2v2 Software	1	4 727,00 \$	2004-03-31
Bloc de protection	1	2 552,00 \$	2004-03-31
Imprimante laser Lexmark 10G1430 + alimenteur supplémentaire	8	23 664,00 \$	2004-05-31 2004-06-01
Logiciel SPSS V12 Windows français avec CD d'installation	2 1	3 800,00 \$ 1 399,00 \$	2004-06-03
Appareil photo numérique Projecteur Nec LT-240K	1	3 100,00 \$	2004-06-04
Imprimante laser Lexmark 10G1430 + alimenteur supplémentaire	8	23 664,00 \$	2004-06-10
PowerEdge 2650	4	20 396,00 \$	2004-06-11
PowerEdge 2650	4	20 396,00 \$	2004-06-11
TOSHIBA	1	2 761,00 \$ 2 761,00 \$	2004-06-16 2004-06-22
TOSHIBA TOSHIBA	4	11 044,00 \$	2004-06-22
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1	5	13 805,00 \$	2004-07-07
Adapter SFP PLW FC2	4	5 300,00 \$	2004-07-09
Imprimante laser Dell W5300n	1	2 586,00 \$	2004-07-22
PowerEdge 750	9 24	24 300,00 \$ 24 480,00 \$	2004-07-26 2004-07-29
Optiplex GX270S PIV	24 24	24 480,00 \$	2004-07-29
Optiplex GX270S PIV Optiplex GX270S PIV	24	24 480,00 \$	2004-07-29
Optiplex GX270S PIV	24	24 480,00 \$	2004-07-29
Ordinateur portatif TOSHIBA Tecra S-1	5	13 805,00 \$	2004-07-29
Imprimante Hp Laser Jet 4600dn FR 17/17 ppm	1	4 779,00 \$ 3 343,61 \$	2004-07-30 2004-08-05
Ordinateur portable Dell D800	1	7 055,75 \$	2004-09-01
Logiciel ISL Light 2.0 Dell 4100MP Projector	1	2 800,00 \$	2004-09-02
E-EMC VISUALSAN 3.0 PE	1	18 350,00 \$	2004-09-02
3 CATALYST 3550- 1 CATALYST 2950 - 2 CISCO GIGASTACK	1	22 590,00 \$	2004-09-03
Logiciel SPSS de base pour Win Fr	1	1 900,00 \$	2004-09-04
HP Laserjet 4650dn Clr	1	4 275,00 \$ 1 773,00 \$	2004-09-22 2004-09-22
Tiroir Lexmark 2000 feuilles	1	2 800,00 \$	2004-09-22
Dell 4100MP Projector HP Laserjet 5500dn Couleur + accessoires	1	6 787,00 \$	2004-09-23
adoljat dodda. dodda doddodiad			. 110

DESCRIPTION	NOMBRE Unité	COUT DU BIEN	DATE MISE EN SERVICE
E-BROCADE 32 - Port FC2 E-BROCADE 32 - Port FC2	1	21 700,00 \$	2004-09-24
Cartes de postes analogiques + relais LBD-2 + relais temporisateur TDR-1	1	21 700,00 \$	2004-09-24
HP Laserjet 4650dn Clr	1	3 348,60 \$ 3 853,00 \$	2004-09-29 2004-09-30
Cartes de postes analogiques	3	5 424,30 \$	2004-09-30
Projecteur Nec LT245 2200 lumens	1	2 795,00 \$	2004-10-22
Enregistreur numérique Projecteur ec LT245 2200 lumens	1	1 626,00 \$	2004-10-25
Portable Toshiba Tecra S-1 Centrino	1	2 795,00 \$	2004-10-26
Phonak système handi mic	2	5 550,00 \$	2004-10-27
Imprimante Lexmark T420dn avec unité recto-verso et carte réseau	4	2 280,00 \$ 5 264,00 \$	2004-10-28 2004-10-29
Système de visioconférence Tangerg 880-NPP	1	14 621,00 \$	2004-10-29
PowerEdge 2650 2.4GHz/512K	2	10 256,00 \$	2004-11-08
Imprimante laser Lexmark 10G1430 + alimenteur et mémoire supplémentaire Système d'enregistrement numérique (poste de gardiennage)	4	10 027,88 \$	2004-11-15
Imprimante laser-réseau couleur Lexmark C510dtn-QSO	1	11 039,00 \$	2004-11-30
Logiciel SPSS V13 Windows Fr + SPSS Tables 13	2	2 542,00 \$ 5 150,00 \$	2004-12-10 2004-12-10
HP Laserjet 4650dn Clr	1	3 853,00 \$	2004-12-10
Portable Toshiba Tecra S-1 Centrino	1	2 688,00 \$	2004-12-15
Imprimante Lexmark T420dn avec unité recto-verso et carte réseau Écran de projection motorisé	1	1 316,00 \$	2004-12-16
Portable Toshiba Tecra S-1 Centrino	1	3 020,00 \$	2004-12-23
Portable Toshiba Tecra S-1 Centrino	2	2 688,00 \$ 5 376,00 \$	2005-01-06 2005-01-20
Logiciels WinDev 9 échange concurrentiel	2	4 010,00 \$	2005-01-20
Micro-ordinateur portable DELL	1	2 617,82 \$	2005-02-17
Installation de la salle multimédia du 1005 Portable Toshiba Tecra S-1 Centrino	1	50 000,00 \$	2005-02-17
PowerEdge 1850 3.6Ghz/1MB	2	6 450,00 \$	2005-02-18
PowerEdge 2850 3.0GHz/1MB	1	6 690,00 \$	2005-02-21
PowerEdge 2650	3	7 365,00 \$ 15 984,00 \$	2005-02-21 2005-02-21
Lecteur numériseur numérique Canon MS300	1	8 398,00 \$	2005-02-21
Micro-ordinateur portable Toshiba Tecra S-1 Centrino	1	1 910,00 \$	2005-02-25
Ordinateurs de table puissants catégorie D004	14	31 538,22 \$	2005-03-07
Micro-ordimateur portable Toshiba Tecra S-1 (suite) Outil de Modélisation Silverrun	60	114 600,00 \$	2005-03-31
Mise à jour des dérouleurs de bande LTO-2	8 2	24 500,00 \$ 10 882,00 \$	2005-03-31
Micro-ordinateur de table Optiplex GX280	18	22 680,00 \$	2005-03-31 2005-03-31
3.2GHz/1MB Cache, Heon, 800MHzFront Side Bus for PowerEdge 2850	1	21 160,00 \$	2005-03-31
40GB 4400MHz	3	7 497,00 \$	2005-03-31
Imprimante laser Lexmark T634DTN recto-verso HP Scanjet 8290 4800/600DPI 48-BIT	10	23 669,60 \$	2005-03-31
Unitech PT630 kit	1 2	1 958,00 \$ 2 278,00 \$	2005-03-31
Licence MapBasic V7.8- Licence MapInfo Pro Win + mises à jour	1	7 113,00 \$	2005-03-31 2005-03-31
Oracle Database Entr EdUtil Désigné Plus, Licence Perp	1	24 646,45 \$	2005-03-31
Équipement audio-visuel pour salle multimédia	1	56 984,00 \$	2005-03-31
Micro-ordimateur portable Toshiba Tecra S-1 (suite) Qlogic 2340 2GB Optical HBA	1	110,00 \$	2005-03-31
Imprimante laser-réseau couleur Lexmark C510dtn-QSO	2 2	4 126,00 \$ 5 084,00 \$	2005-03-31
Projecteur Mitsubishi XL30U, XGA, 3000 lumens	1	4 950,00 \$	2005-03-31 2005-03-31
Qlogic 2340 2GB Optical HBA	2	5 890,00 \$	2005-03-31
Ajout d'un processeur (CPU) à la licence de Push'nSee	1	24 495,00 \$	2005-03-31
Équipement audio-visuel pour salle multimédia Équipement audio-visuel pour salle multimédia	1	21 292,00 \$	2005-03-31
Samsung LCD SuncMaster	1 1	9 972,00 \$	2005-03-31
Micro-ordinateur portable Toshiba Tecra S-1 Centrino	30	1 077,30 \$ 60 600,00 \$	2005-03-31 2005-03-31
Garantie de service sur place	60	6 600,00 \$	2005-03-31
Barracuda Spam Firewall	1	10 051,37 \$	2005-03-31
Projecteurs Mitshubishi XL30U	2	10 650,00 \$	2005-03-31
Accumulateurs sur UPS de MGE Galaxy 3000 Projecteur Dell 1-IN7200-09-0000(2004)	1 1	6 000,00 \$	2005-03-31
Micro-ordinateur portable Toshiba Portege M200 Pentium M745	1	2 423,00 \$ 3 321,00 \$	2005-04-15 2005-04-26
Micro-ordinateur de table Optiplex GX280	19	23 864,00 \$	2005-05-20
TV Sony KV36fs320	2	2 490,00 \$	2005-05-23
Numériseur HP Scanjet 8290 Outil de Modélisation Silverrun	1	1 891,00 \$	2005-05-31
MIXER de signal S-vidéo avec 2 entrées et 2 sorties	1	3 062,50 \$	2005-06-15
Projecteur Dell 4100MP	2	1 200,00 \$ 4 846,00 \$	2005-06-27 2005-07-04
Pmac G5 DP 2.3GHz/512Mo + 2 moniteurs + installation + mémoire 1Go		5 759,00 \$	2005-07-21
DSView 3 Upgrade Licence	1	1 374,00 \$	2005-09-08
E-NAVI MGR, UPG, CX400+E-10X320GB 5.4K P-ATA	1	20 236,00 \$	2005-09-09
E-10X320GB 5.4K P-ATA+E-MIRROR VIEW, UPG, CX400+E-ACCESS LOGIX E-DELL-EMC DAE2-ATA Disk away	1	19 881,00 \$	2005-09-09
E-DELL-EMC DAE2-ATA DISK away E-DELL-EMC DAE2-ATA DISK away + E-NAVI MGR + E-SNAPVIEW	1 1	17 910,00 \$ 22 958,00 \$	2005-09-09 2005-09-09
Barracuda Spam Firewall + Garantie 3 ans + service + transport	1	10 051,37 \$	2005-09-09
Licence COGNOS BI Administrateur	1	15 025,00 \$	2005-09-26
Licences Cognos Business Author et de PowerPlay (11)	1	23 015,00 \$	2005-09-26
5 * 3.0GHz/2MB Cache et 10 * 3.2ghZ/2MB CACHE	1	81 490,00 \$	2005-09-29
Imprimante lexmark laser + plateau supplémentaire + extension de la garantie	3	7 393,29 \$	2005-10-03
			111

DESCRIPTION	NOMBRE UNITÉ	COÛT DU BIEN	DATE MISE EN SERVICE
3.2GHz/1MB Cache, Heon, 800MHzFront Side Bus for PowerEdge 2850	2	11 010,00 \$	2005-10-18
MediaAgent for a Linux SAN et Netware 6 SAN et Windows SAN	1	24 473,00 \$ 7 612,00 \$	2005-10-21 2005-10-25
MediaAgent for a Linux SAN et Netware 6 SAN et Windows SAN	6	14 756,52 \$	2006-01-10
Imprimantes Lexmark Win EN9 Concurrent 5-User from Wkstn	1	1 022,00 \$	
Projecteur NEC LT35	1	2 480,00 \$	
Imprimantes Hewlett Pa	1	3 506,00 \$	
TOSHIBA PTS20C-GL101EF S2 PM	11	22 959,53 \$	
Projecteur NEC LT35	1	2 480,00 \$ 27 500,10 \$	7777 71 11
DELL-EMC DAE2-Disk array servers 13 moniteurs LCD 19 pouces Dell	1	4 668,30 \$	
HP SCANJET 8290 4800/600DPI 48-BIT 25PPM DUPLEX SCSI KIT USB	1	1 829,00 \$	
300 moniteurs LCD 19 pouces Dell	1	107 730,00 \$	
Barraduca Spyware Firewall 410	2	14 660,00 \$	
1 Access Gateway HV 2000 iU et 15 Access Gateway and AAC 4.2	1 2	5 447,33 \$ 12 580,00 \$	
Écran plat de 46`` LCD et support mural inclinable de 20 pouces Micro-ord de table Dell pentium IV, opti GX620, MT, P4 640/3,2GHZ, 2M, 800	1	480 642,18 \$	
Cat 2950 2GBIC et 1000 base-SX short W et CISCO giga GBIC	3	12 273,00 \$	
13 micro-ordinateurs de table DELL optiplex GX620	1	10 513,62 \$	
Fibres optiques monomodes entre le 1075 et 1005, ch St-Foy	1	15 789,47 \$	
Conduits entre un puits d'accès Hydro-Qc et la chambre d'équipement	1	14 492,75 \$	
Cisco Secure ACS 4.0 Solution HW+SW et smartnet 24 X 7 X 4HR	2	10 736,00 \$ 4 174,46 \$	
Portable Toshiba Tecra S3 Pentium M750 Batterie 1500VA 110 Volt format rack et batterie 3000VA 230 Volt format rack	1	2 350,00 \$	
Portable Toshiba Tecra S2 Centrino	12	20 030,76	
Catalyst 2950 48 port 10/100 & 2GBIC et 1000 base-SX short Wavelenght	1	5 066,00 \$	
Truie de microphone Veltronic FNB112	1	2 450,00 \$	
200 micro-ordinateurs de table Dell pentium IV, optiplex GX620, P4 640/3,2GH.		148 948,00 \$	
Unités de prise de copies LTo2 pour PV136T (tape back up)	2	8 958,00 \$ 1 872,23 \$	•
Portable Toshiba Tecra S-3, Kingston mémoire 512Mo Serveurs Dell Dual Core Xeon Processor 5140 4MB Cache 2.33 GHz	10	74 926,00 \$	
Portable Dell latitude D820, intel Core Duo T2300E, 1,67GHz	3	9 534,00 8	
Projecteur NEC LT280, XGA, 2500 lumens 7.7lbs et adaptateur audio 3.5 mond	1	2 102,00 \$	
Portable Dell Latitude D820, intel Core Duo T2300E, 1,67GHz	1	2 758,00 \$	
Offre permanente #010206 ASA5520 Appliance W/SW 300	1	5 660,00 \$ 7 250,00 \$	
Offre pemanente #010206 ASA5520 Appliance W/SW 301 et 2 configurations 250 moniteurs LCD 19" DELL ultrasharp 1907FP Flat et 125 souris optique DEI	1	55 100,00 S	
Projecteur Nec LT280 et support universel de plafond	1	2 290,00	
Numériseur Hp Scanjet 9350	1	1 224,00	
Projecteur Mitsubishi XD1000U XGA, support de plafond, installation, câblage		1 5 155,00	
Smartnet 24 X 7 4 HR ASA5520	2	3 824,00 9 12 000,00 9	
Système visioconférence Polycom VSX7000e, caméra suppl., microphone de p 125 micro-ordinateurs Optiplex GX 620 D 820/2.8 GHz Dual Core	1	89 967,50	•
Mise à jour logiciel MapInfo professionnel version 7.8, prog. de maintenance	5	17 110,00	•
Projecteur Mitsubishi, support de plafond, écran de projection	1	9 115,00	
Écran plasma 50", haut-parleurs de plafond, ampli de 70 volt, microphone, mixe	1	11 580,00	
Ordinateurs de table Optiplex 745T Pentium et Optiplex 745SFF Pentium	1	1 740,10	
Ordinateurs portables Toshiba Tecra S4 avec clavier Acnor, souris optique	9 3	17 757,00 9 791,24	
Imprimantes HP Laserjet 4250DTN avec plateaux 1500 feuilles supp Projecteur NEC série NP60	1	1 724,00	
100 souris optique Dell	1	1 900,00	\$ 2007-02-21
Imprimantes Lexmark T644dtn et plateaux 500 feuilles supplémentaires	9	18 534,42	
GE SFP LC Connector SX	1	3 540,00	and the second s
80 micro-ordinateurs Optiplex 745 Core 2 Duo E6300/1,86 GHz	1	63 712,00 15 928,00	
20 micro-ordinateurs Optiplex 745 S Core 2 Duo E6300/1.86GHz Extension de garantie 2 ans sur place (total 3 ans) pour les imprimantes Lexma	. 1	3 600,27	•
500 moniteurs 19" DELL ultrasharp 1908FP Flat panel	. 1	60 255,00	\$ 2007-03-02
Catalyst 2960 commutateur 48 ports (IRU) 64 Mo DRAM, 32 Mo mémoire flash	. 1	4 245,00	
Garantie de 3 ans sur les ordinateurs portables Toshiba Tecra S4	1	1 619,91 16 980,00	
Catalyst 2960 44 10/100/1000, commutateur 48 ports (IRU)	4	18 390,00	i
Sys. Polycom VSX700e inc. CODEC, écrans Pl 42" Microphone de plafond Polycom, plaque murale avec prise VGA	1	4 568,00	i
Projecteur NEC NP-40	· 1	1 245,00	\$ 2007-03-22
Projecteur NEC LT XGA LCD lumens, support de plafond, écran de projection	1	4 758,00	
Avocent câbles Avocent	6	720,00 343,98	
Disque dur SATA	3 1	485,00	•
Lampe pour Nec LT57LP Documentation - Code de pratique	1	304,00	•
LaCie Graveur .	2	398,00	\$ 2007-05-09
Cassettes	20	980,00	
Adapteur CAT 5 interface	8	1 952,00	
Commutateur digital 8U Local 1U	1	9 150,00 2 590 00	
Commutateur KVM	2 4	2 590,00 127,60	:
Fibre optique Palm Agenda électronique Z22	1	129,00	
Samsung Moniteur SyncMaster 305T-TFT-30	1	1 940,00	\$ 2007-05-28
Claviers pour portables	16	729,44	
Dell Clavier pour portable	4	182,36	\$ 2007-06-14
			112

DESCRIPTION	NOMBRE -UNITÉ	COÛT DU BIEN	DATE MISE EN SERVICE
Toshiba Portable Tecra S4	5	9 284,95 \$	2007-06-14
Toshiba Portable Tecra S4	. 1	9 284,95 \$ 1 856,99 \$	2007-06-14
Fibre optique	4	212,56 \$	2007-06-26
clavier court HP Imprimante HP6940	1	75,00 \$	2007-06-26
Palm Chargeur pour Tungsten E2	3	450,00 \$	2007-06-28
Dell ordinateur de table Optiplex 745SFF	1 200	104,26 \$ 170 334,00 \$	2007-06-29 2007-07-03
Teac Pile CGR-S006 Lumix DMC FZ7	1	65,99 \$	2007-07-03
câble VGA	1	19,95 \$	2007-07-04
Teac Lecteur de disquettes	3	126,00 \$	2007-07-16
Toshiba portable Tecra S4 Targus Sac à dos pour portable	20 5	37 139,80 \$	2007-07-25
Clé USB 2Go	5 2	360,00 \$ 55,98 \$	2007-08-16 2007-08-17
VPN-1 UTM avec CPUTM-APP-M450-US	1	9 288,00 \$	2007-08-17
Apple Mac Pro	1	4 216,00 \$	2007-09-20
IBM serveurs IBM câbles	2	8 248,00 \$	2007-09-27
Toshiba Portable Tecra A9	16 1	234,95 \$	2007-10-10
Réplicateur de ports pour Tecra S4	1	1 757,54 \$ 211,00 \$	2007-10-12 2007-10-22
Toshiba Portable Tecra A9	i	1 725,54 \$	2007-10-22
HP câble réseau	20	205,00 \$	2007-10-25
Réplicateur de ports pour Tecra S4	1	211,00 \$	2007-10-30
Adapteur Toshiba Portable Tecra A9	1	19,71 \$	2007-10-30
HP Imprimante Color LaserJet 4700dn	. 1 . 1	1 725,54 \$ 2 866,05 \$	2007-10-31 2007-11-06
Toshiba Portable Tecra A9	1	1 725,54 \$	2007-11-07
câbles	1	63,35 \$	2007-11-09
câble	2	45,56 \$	2007-11-14
Quantum-LTO Ultrium 2, stockage de données HP Agenda électronique Tungsten E2	20	620,00 \$	2007-11-15
HP Imprimante HP6940	1 3	179,00 \$ 450,00 \$	2007-11-15 2007-11-16
Dell serveurs PowerEdge	10	70 660,00 \$	2007-11-19
Télécommandes pour projetcteur Nec LT155	2	310,00 \$	2007-11-20
Dell Mémoire 2Gb 400MHz	16	4 720,00 \$	2007-11-20
Dell Mémoire 2Gb 667MHz D-Link	16	3 120,00 \$	2007-11-20
Ondulateur	1 1	49,00 \$ 71,99 \$	2007-11-22 2007-11-26
D-Link	1	49,00\$	2007-11-27
Toshiba Réplicateur de ports pour Tecra A9	4	1 028,00 \$	2007-11-28
adapteur mini-DVI Dell Moniteurs LCD 19 po	1	30,95 \$	2007-11-29
Câble VGA de qualité DB15HD mâle	187 . 1	49 566,22 \$	2007-12-11
Dremel #402	1	56,95 \$ 16,15 \$	2007-12-13 2007-12-14
Logitech webcam	1	85,00 \$	2007-12-21
Toshiba portable Tecra A9	5	8 627,70 \$	2007-12-21
Dell ordinateur de table Optiplex 755SFF Dell Souris logitech	150	124 900,50 \$	2007-12-21
Amplificateur de signal VGA Kramer	150 1	2 850,00 \$ 174,00 \$	2007-12-21 2008-01-07
Clavier court noir	1	75,00 \$	2008-01-07
Dell ordinateur de table Optiplex 755SFF	2	1 665,34 \$	2008-01-10
Dell Souris Optique	2	38,00 \$	2008-01-10
Dell Moniteur LCD 19" Microsoft Clavier Acnor USB	2	550,16 \$	2008-01-10
Support	50 1	750,00 \$ 70,00 \$	2008-01-11 2008-01-15
Novell 5 Training VOUCHERS	1	295,00 \$	2008-01-17
Dell ordinateur de table Optiplex 755SFF	2	1 665,34 \$	2008-01-18
Citrix Citrix Presentation Server Standard	2	1 246,02 \$	2008-01-21
Citrix Citrix Access Gateway standard Sogique wrp01.msss.rtss.qc.ca	1	195,00 \$	2008-01-21
Sogique wrp01.msss.rtss.qc.ca	2 2	390,00 \$ 390,00 \$	2008-01-22 2008-01-22
Cassettes Dell ULTRIUM	20	980,00 \$	2008-01-24
Carte HBA	10	9 490,00 \$	2008-01-29
Clavier court noir	1	75,00 \$	2008-02-01
Câble d'interface pour Avocent Seagate Disque dur	12 1	1 560,00 \$	2008-02-01
Pata Hard Drive	1	64,00 \$ 64,00 \$	2008-02-01 2008-02-01
Câble VGA Blue Diamond	1	35,95 \$	2008-02-01
Clavier court noir	1	75,00 \$	2008-02-07
Toshiba portable Tecra A9	1	1 602,99 \$	2008-02-11
Cartouche d'encre Lexmark imprimante T644dtn	1	150,00 \$	2008-02-11
Toshiba portable Tecra A9	6 10	12 114,00 \$ 16 029,90 \$	2008-02-11 2008-02-11
Câble réseau 25 pi.	10	9,95 \$	2008-02-11
Câble VGA 6 pi.	1	10,95 \$	2008-02-12
Câble réseau 14 pi.	20	139,00 \$	2008-02-12
Clavier court noir Canon Caméra numérique A570 IS	1	75,00 \$ 310.05 \$	2008-02-12 2008-02-14
Intel Intel Pro 1000VT Quad Port	1 4	319,95 \$ 1 500,00 \$	2008-02-14
	, T	. σσσ,σσ ψ	1 1 7

PROCEINGS!	NOMBRE UNITÉ	COÙT DU BIEN	DATE MISE EN SERVICE
DESCRIPTION	6	300.72 \$	2008-02-21
Fibre Optic Patch Cord	4	780,00 \$	2008-02-22
Mémoire 2Go	6	390,95 \$	2008-02-25
Kingston Mémoire 2Go Câble réseau	2	22,90 \$	2008-02-28
Câble VGA	2	25,90 \$	2008-02-28
Toshiba Portable Tecra A9	1	1 602,99 \$	2008-02-28
	1	1 928,00 \$	2008-03-03
Dell p Latitude D830 Mémoire	2	390,00 \$	2008-03-04
Toshiba Portable Tecra A9	5	8 014,95 \$	2008-03-10
Targus Câble	5	205,00 \$	2008-03-10
Toshiba Réplicateur de port	3	765,00 \$	2008-03-10
Malette en nylon	5	130,00 \$	2008-03-10
Dell Carte graphique	10	2 149,80 \$	2008-03-11
Toshiba Réplicateur de ports Tecra A9	5	1 275,00 \$	2008-03-25
Toshiba Portable Tecra A9	1	1 602,99 \$	2008-03-26
Logitech souris LX3	1	25,00 \$	2008-03-26
Targus Câble Defcon	1	41,00 \$	2008-03-26
Malette en nylon	15	390,00 \$	2008-03-26
Ergotron Support	1	70.00 \$	2008-03-27
Disque dur	1	383,95 \$	2008-03-27
Seagate Disque dur 750Go	1	383,95 \$	2008-03-27
Toshiba Portable Tecra A9	5	8 014,95 \$	2008-03-28
Logitech souris LX3	5	125,00 \$	2008-03-28
Targus Câble Defcon	5	205,00 \$	2008-03-28
Seagate Disque dur Barracuda 500Go	1	111,00 \$	2008-03-28
HP Imprimante LaserJet P1505	3	330,00 \$	2008-03-31

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 30

Liste de tous les abonnements du ministère ainsi que le coût de chacun :

- > service Internet d'information;
- ➤ livres;
- > journaux;
- magazines;
- bulletins électroniques et/ou papiers ;
- > clubs privés ou autres;
- billets de saison;
- > etc.

LISTE DES ABONNEMENTS 2007-2008

SERVICE DES RESSOURCES DOCUMENTAIRES

ABONNEMENT	COÛT	TYPE
A.A.P.I. express / inclut cotisation (150,00 x 2)	300,00\$	Périodique
Academic emergency medicine	255,36\$	Périodique
Academic medicine	275,17 \$	Périodique
Accès à l'information express	-	Périodique
(Inclus dans Décisions de la Commission d'accès)		
ACP journal club	-	Périodique
(Inclus dans Annals of internal medecine)		
Active living	29,19 \$	Périodique
Actualité (L')	40,45 \$	Périodique
Actualité et dossier en santé publique		Périodique
Actualité médicale		Périodique
Actualité pharmaceutique	58,63 \$	Périodique
Actualités du cœur		Périodique
Actualités ICIST	_	Périodique
Actualités sur le cancer	-	Périodique
Affaires	79,95 \$	Périodique
Affaires plus		
AG-Canada	4 635,00 \$	Banque de
		données
Age and ageing	508,63 \$	Périodique
Ageing and society	442,97 \$	
Agenda	62,89 \$	
AIDS education and prevention	415,27 \$	
Aînés Hébergement	_	Périodique
Air medical journal	185,53\$	Périodique
AJR, American journal of roentgenology	551,41 \$	Périodique
Alcohol research & health	60,45 \$	Périodique
American journal of Bioethics	898,45 \$	Périodique
American journal of epidemiology		Périodique
American journal of evaluation		Périodique
American journal of health education		Périodique
American journal of health promotion : AJHP	179,21\$	Périodique
American journal of nursing		Périodique
American journal of psychiatry	732,73 \$	Périodique
American journal of public health		Périodique
American psychologist		Périodique
Annals of emergency medicine		Périodique
Annals of epidemiology		Périodique
Annals of internal medicine		Périodique
Années Documents CLEIRPPA		Périodique
Annual review of gerontology and geriatrics		Périodique
Annual review of public health		Périodique
Archimag	268,23 \$	
Archives of internal medicine	458,60 \$	
Argus	65,03 \$	
ARMA info : bulletin de l'Association des administrateurs	234,50 \$	Périodique
et gestionnaires de documents, Section de Montréal		
Association pour l'avancement des sciences et des techniques de la documentation	95,00 \$	
Atout Micro	35,12 \$	Périodique

Au sen de la science / Inclus dans Revue du réseau d'échange d'information du Québec sur le cancer du sein Australian and New Zealand journal of public health 23,40 \$ Périodique Blo au Bibuthics 110,45 \$ Périodique Bioethics 1403,95 \$ Périodique Bioethics 1403,95 \$ Périodique Bioethics 1403,95 \$ Périodique British journal of surgery 556,58 \$ Périodique British journal of surgery 556,58 \$ Périodique British journal of surgery 556,58 \$ Périodique Bulletin / Bibliothèque nationale du Canada Prévious de Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Bulletin d'information on santé environnementale Prévious Bulletin de l'ACTS 230,26 \$ Périodique Bulletin de l'ACTS 230,26 \$ Périodique Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Périodique 100,000	A . 1	1	
Québec sur le cancer du sein Australian and New Zealand journal of public health Bel âge 123,40 \$ Périodique Bioethics 1403,95 \$ Périodique Bioethics 1403,95 \$ Périodique Bind! Ehritish medical journal 1110,45 \$ Périodique British journal of surgery 556,58 \$ Périodique Bulletin / Conseil des afinés Bulletin / Conseil des afinés Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Bulletin d'information or santé environnementale Dulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infecticuses Bulletin de l'Unité Maladies infecticuses Bulletin de la santé publique du Québec (incl. dans cotisation Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de Réscau québécois de villes et villages en santé Buyers guide and web site Directory CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Candar ormunicable disease report = Relevé des Buladies de sociologie et de démographie Santé sociologie et de démographie Santé sociologie et de démographie Santé sociologie et de démographie Santé sociologie et de démographie Santé sociologie et de demographie Santé sociologie Santé sociologie et de demographie Santé sociologie Santé sociologie et de demographie Santé sociologie et de demogr	Au sein de la science /	-	Périodique
Australian and New Zealand journal of public health Bel âge 123,40 \$ Périodique Bioethics 1403,95 \$ Périodique BM! British medical journal 1110,54 \$ Périodique British journal of surgery Bulletin / Bbliothèque nationale du Canada Périodique Bulletin / Sonseil des aînés Bulletin / Conseil des aînés Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Bulletin d'information or santé environnementale Bulletin de droit de la santé Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de la santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réscau québécois de villes et villages en santé Buyers guide and web site Directory CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers de sociologie et de démographie médicales Canadian evaluation society membership Canadian avaluation society membership Canadian pumal of formunity mental health = Revue canadiann de santé montale communautaire Canadian journal of community mental health = Revue canadian new santé publique communalatire Canadian journal of formunity mental health = Revue canadian journal of periatrics Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de santé montale communautaire Canadian journal of periatrices Canadian	inclus dans Revue du réseau d'échange d'information du		1
Bel age 23,40 \$ Périodique Bioethics 1403,95 \$ Périodique Bioethics 1403,95 \$ Périodique Binish medical journal 1110,54 \$ Périodique British journal of surgery 556,58 \$ Périodique British journal of surgery 556,58 \$ Périodique Bulletin / Bibliothèque nationale du Canada Périodique Périodique Bulletin / Conseil des aînés Périodique Périodique Bulletin d'information en santé environnementale Périodique Bulletin di information en santé environnementale Périodique Bulletin de l'ACTS Périodique Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Périodique			
Bioethics			
BMJ : British medical journal 1110,34 \$ Périodique British journal of surgery 556,58 \$ Périodique Bulletin / Bibliothèque nationale du Canada Périodique Bulletin / Conseil des aînés Périodique Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Périodique Bulletin d'information or Sonseil de la santé et du bien-être Périodique Bulletin de Information or santé environnementale Périodique Bulletin de droit de la santé 204,19 \$ Périodique Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Périodique internationale de santé publique : recueil d'articles Périodique			
British journal of surgery Bulletin / Bibliothèque nationale du Canada Bulletin / Conseil des añés Bulletin / Conseil des añés Bulletin / Conseil des añés Bulletin d'information en santé environnementale Bulletin d'information en santé environnementale Bulletin de froit de la santé Bulletin de droit de la santé Bulletin de droit de la santé Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'YACTS Bulletin de l'YACTS Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue Internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'action des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulyers guide and web site Directory CA en bref Caniers de sociologie et de démographie médicales Cahiers de sociologie et de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian palluteare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadien family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of flospital pharmacy = Journal canadien Canadian journal of flospital pharmacy = Journal canadien Canadian journal of flospital pharmacy = Journal canadien Canadian journal of flospital pharmacy = Journal canadien Canadian journal of flospital pharmacy = Journal canadien Canadian journal of propram evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Scardian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Scardian poursi on aging = Revue canadie		1 403,95 \$	Périodique
Bulletin / Bibliothèque nationale du Canada Bulletin / Conseil des aînès Bulletin / Conseil des aînès Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Bulletin d'information en santé environnementale Bulletin de droit de la santé Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'OrTS Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'ACTS Bulletin de laisson / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de démographie médicales Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie médicales Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of geriatrics Canadian journal of depetic practice and research Canadian journal of periatrics Canadian journal of periatrics Canadian journal of periatrics Canadian journal of periatrics Canadian journal of periatrics Canadian journal of periatrics Canadian journal of public health = Revue canadienne de politique Canadian journal of public health = Revue canadienne de politique Canadian journal of public health = Revue canadienne de politique Canadian journal of public health = Revue canadienne de politique social Canadian journal of public health = Rev		1 110,54 \$	Périodique
Bulletin / Conseil des añnés Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Bulletin d'information on santé environnementale Bulletin d'information en santé environnementale Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique ; recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'Bulletin de voir de l'articles Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de Réseau québécois de villes et villages en santé Buyers guide and web site Directory CA en bref Cahiers québécois de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Cahiers québécois de démographie médicales Canadian evaluation society membership Canadian evaluation society membership Canadian evaluation society membership Canadian pumla of community mental health = Revue Canadian journal of community mental health = Revue Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of fournising research = Revue canadienne de la pharmacie hospitalière Canadian journal of program evaluation = Revue Canadian journal of public health = Revue canadienne de sorie de santé mentale de sorie de sente mentale en l'A6,5 \$ Périodique Canadian journal of public health = Revue ca		556,58\$	Périodique
Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Bulletin d'information en santé environnementale Bulletin de droit de la santé Bulletin de droit de la santé Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de lisison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de démographie médicales Cahiers québécois de démographie S8,63 s Périodique Cahiers québécois de démographie S8,63 s Périodique Canadia communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership 175,89 s Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian paultion society membership 175,89 s Périodique Canadian healthcare manager 83,15 s Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of dietetic practice and research 113,00 s Périodique Canadian journal of forpartires 200,10 s Périodique Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de partine de la pharmacie hospitalière 200,10 s Périodique	Bulletin / Bibliothèque nationale du Canada	_	Périodique
Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être Bulletin d'information en santé environnementale Bulletin de d'roit de la santé Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infecticuses Bulletin de l'Unité Maladies infecticuses Bulletin de liunté Maladies infecticuses Bulletin de la santé publique : recueil d'articles Bulletin de la santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de démographie médicales Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie (26,13 \$ Périodique Cahiers québécois de démographie (26,13 \$ Périodique Canadian que valuation society membership (27,89 \$ Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien (27,96 \$ Périodique Canadian healthcare manager (27,036 \$ Périodique Canadian healthcare manager (27,036 \$ Périodique canadienne de santé mentale communautaire (27,036 \$ Périodique canadienne de santé mentale communautaire (27,036 \$ Périodique canadian journal of foietetic practice and research (28,04 \$ Périodique de la pharmacie hospitalière (28,04 \$ Périodique (28,04 \$ Périod		-	Périodique
Bulletin de l'ACTS 230,26 \$ Périodique Bulletin de l'ACTS 230,26 \$ Périodique Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses 5 - Périodique Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses 5 - Périodique Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de laison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé 6 - Périodique Buyers guide and web site Directory 7 - Périodique Cahiers de sociologie et de démographie 9 - Périodique Cahiers québécois de démographie 9 - Périodique Cahiers québécois de démographie 9 - Périodique Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada 2 - Canadian evaluation society membership 175,89 \$ Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien 176,96 \$ Périodique Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire 9 - Périodique Canadian journal of dietritic practice and research 113,00 \$ Périodique Canadian journal of fleetitic practice and research 113,00 \$ Périodique Canadian journal of fleetitic practice and research 113,00 \$ Périodique Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières 140,52 \$ Périodique de recherche en sciences infirmières 140,52 \$ Périodique 240,52 \$ Périodique 240,52 \$ Périodique 240,53 \$ Périodique 250,53 \$ Périodique 250,54 \$ Périodique 250,54 \$ Périodique 250,55 \$ Pé	Bulletin d'information / Conseil de la santé et du bien-être	-	
Bulletin de droit de la santé Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de laison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Buyers guide and web site Directory CA en bref CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Cahiers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of fieticite practice and research Canadian journal of feriatrics Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de la pharmacie hospitalière Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal o	Bulletin d'information en santé environnementale	-	
Bulletin de l'ACTS Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de l'Inité Maladies infectieuses Bulletin de l'Inité Maladies infectieuses Bulletin de l'Inité Maladies infectieuses Bulletin de laison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ) Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ) Bulletin de Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin de l'Onité Maladies infectieuses Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de démographie médicales Cahiers québécois de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership T75,89 \$ Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of community mental health = Revue Canadian journal of community mental health = Revue Canadian journal of forommunity mental health = Revue Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of fegriatries Canadian journal of flospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de santé publique Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de politique sociale Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de service social Canadian social work review = Revue canadienne de ser		204,19\$	
Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses - Périodique Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé - Périodique ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé - Périodique CA en bref - Périodique CA en bref - Périodique CA en bref - Périodique Cahiers de sociologie et de démographie médicales - Périodique Caniers québécois de démographie médicales - Périodique Canada communicable disease report = Relevé des - Périodique Canadain evaluation society membership - 175,89 \$ Périodique Canadian evaluation society membership - 175,89 \$ Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien - 176,96 \$ Périodique Canadian journal of community mental health = Revue - 70,36 \$ Périodique Canadian journal of dietetic practice and research - 113,00 \$ Périodique Canadian journal of forspital pharmacy = Journal canadien - 25,28 \$ Périodique Canadian journal of nursing research = Revue canadienne - 26,28 \$ Périodique Canadian journal of nursing research = Revue canadienne - 27,28 \$ Périodique Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières - 27,28 \$ Périodique Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de santé publique - 28,28 \$ Périodique Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de santé publique - 28,28 \$ Périodique Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de santé publique - 28,28 \$ Périodique Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de - 28,28 \$ Périodique Canadian journal or psychiatry = Revue canadienne de - 28,28 \$ Périodique Canadian journal or psychiatry = Revue canadienne de - 28,28 \$ Périodique Canadian journal or psychiatry = Revue canadienne de - 28,28 \$ Périodique Canadian jou	Bulletin de l'ACTS		
internationale de santé publique : recueil d'articles Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Buyers guide and web site Directory CA en bref CA en de morgraphie médicales CA en de morgraphie médicales CA en de mographie médicales CA en de morgraphie CA en bref CA en de morgraphie médicales CA en bref CA en	Bulletin de l'Organisation mondiale de la santé : revue		
Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québécois de villages en santé Bulletin du Réseau québleu de famille canadien Bulletin du Réseau québleu édes des manadien Bulletin du Réseau québleu édes de famille canadien Bulletin du Réseau québleu édes des manadien Bulletin du Réseau québleu édes des manadien Bulletin du Réseau québleu édes des manadien Bulletin du Réseau québleu édes des mandiens de périodique Bulletin du Réseau québle de palutin du Rése	internationale de santé publique : recueil d'articles		1
Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles monoparentales du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé - Périodique CA en bref - Périodique Cahiers de sociologie et de démographie médicales 126,13 \$ Périodique Cahiers de sociologie et de démographie 658,63 \$ Périodique Cahiers québécois de démographie 758,63 \$ Périodique Canada communicable disease report = Relevé des 130,05 \$ Périodique Canadian evaluation society membership 175,89 \$ Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien 176,96 \$ Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien 176,96 \$ Périodique Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of dietetic practice and research 113,00 \$ Périodique Canadian journal of Revier Canadian journal of Pospital pharmacy = Journal canadien 85,28 \$ Périodique de la pharmacie hospitalière Canadian journal of Pospital pharmacy = Journal canadienne de la pharmacie hospitalière Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de santé valuation de programme (inclut cotisation)	Bulletin de l'Unité Maladies infectieuses	-	Périodique
monoparentales du Québec Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation ASPQ Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Buyers guide and web site Directory CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Cahiers québécois de démographie Cahiers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of community mental health = Revue Canadian journal of community mental health = Revue Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of periatrics Canadian journal of pospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program e	Bulletin de liaison / Fédération des associations de familles	15.00 \$	
Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Buyers guide and web site Directory CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Caniers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadian journal of formunity = Revue canadienne de la pharmacie hospitalière Canadian journal of pospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian pournal or servie e Revue canadienne de politique sociale Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canacer Canacer cytoppathology Carrefour santé publique Canacer cytoppathology Carrefour santé publique C			
Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé Buyers guide and web site Directory CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Caniers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadian journal of formunity = Revue canadienne de la pharmacie hospitalière Canadian journal of pospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian pournal or servie e Revue canadienne de politique sociale Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canacer Canacer cytoppathology Carrefour santé publique Canacer cytoppathology Carrefour santé publique C	Bulletin de santé publique du Québec (incl. dans cotisation	282.49 \$	Périodique
Buyers guide and web site Directory CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of community mental health = Revue canadian journal of detetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian public policy = Revue canadienne de prériodique Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canadian woma	ASPQ]	l
Buyers guide and web site Directory CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of community mental health = Revue canadian journal of detetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian public policy = Revue canadienne de prériodique Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canadian woma	Bulletin du Réseau québécois de villes et villages en santé	_	Périodique
CA en bref Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian journal of community mental health = Revue canadian journal of community mental health = Revue canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of periatrics Canadian journal of pospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of pospitality = Revue canadienne de 'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian nursing home Canadian nursing home Canadian nursing home Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de ro,36 \$ Périodique Canadian social work review = Revue canadienne de ro,36 \$ Périodique Canadian social work review = Revue canadienne de ro,36 \$ Périodique Canadian social work review = Revue canadienne de ro,36 \$ Périodique Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canacer Cancer Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique	Buvers guide and web site Directory		
Cahiers de sociologie et de démographie médicales Cahiers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadian journal of detetic practice and research Canadian journal of detetic practice and research Canadian journal of detetic practice and research Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de santé publique Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian review of social policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canacer Cancer Cancer Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique			
Cahiers québécois de démographie Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadian journal of Geriatrics Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian nournal on aging = Revue canadienne de canadian nournal on aging = Revue canadienne de santé publique Canadian pournal on aging = Revue canadienne de canadian nournal on en ursing home Canadian noursing home Canadian pournal on aging = Revue canadienne de canadian noursing home Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canacer Canacer Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Cardique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrefour santé publique Chaud		126 13 \$	
Canada communicable disease report = Relevé des maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of periatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang Canadian - Tériodique Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang	Cahiers quéhécois de démographie		
maladies transmissibles au Canada Canadian evaluation society membership 175,89 \$ Périodique Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of periatrics Canadian journal of pospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de santé publique Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian pursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canacer Cancer Cancer Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang Périodique Carrefour santé publique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang	Canada communicable disease report = Relevé des		
Canadian evaluation society membership Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal on aging = Revue canadienne de vieillissement Canadian nursing home Canadian nursing home Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de politique sociale Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Canacer Caner yetpopathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique		150,05 \$	r enodique
Canadian family physician = Médecin de famille canadien Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian nursing home Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canacer Cancer Canerior santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang Périodique Ton,36 \$ Périodique Périodique Ton,36 \$ Périodique		175 90 \$	Dário di ava
Canadian healthcare manager Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of program evaluation = Revue canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Caner cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique - Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique - Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang			
Canadian journal of community mental health = Revue canadienne de santé mentale communautaire Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Caner cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique			
Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Caner Cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 113,00 \$ Périodique 140,52 \$ Périodique 140,52 \$ Périodique 176,45 \$ Périodique 176,			
Canadian journal of dietetic practice and research Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Caner Caner Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang Périodique 113,00 \$ Périodique 140,52 \$ Périodique 140,52 \$ Périodique 176,45 \$ Périodique	canadienne de santé mentale communautaire	70,30 \$	Periodique
Canadian journal of geriatrics Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Canec Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang Périodique Sandian de secrétariat du système de sang Revie canadien 390,16 \$ Périodique 140,52 \$ Périodique 140,52 \$ Périodique 176,45 \$ Périodique 176,45 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique		112.00.6	D(1)
Canadian journal of hospital pharmacy = Journal canadien de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Caner Cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang Périodique Canadian périodique 390,16 \$ Périodique 140,52 \$ Périodique 140,52 \$ Périodique 176,45 \$ Périodique			
de la pharmacie hospitalière Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de périodique Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Caner Canadière de périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique			
Canadian journal of nursing research = Revue canadienne de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 140,52 \$ Périodique 176,45 \$ Périodique 113,00 \$ Périodique 113,00 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique		85,28\$	Periodique
de recherche en sciences infirmières Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Carrière 109: bulletin du Secrétariat du système de sang 140,52 \$ Périodique 176,45 \$ Périodique 113,00 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique	Canadian journal of numina massault — Deserted	200.16.0	D/: 1:
Canadian journal of program evaluation = Revue canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 140,52 \$ Périodique 176,45 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique	da rochemba an acionaca in Service anadienne	390,16\$	Periodique
canadienne d'évaluation de programme (inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 176,45 \$ Périodique 113,00 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique		110.50 #	7.1.11
(inclut cotisation) Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Cancer Carriefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109: bulletin du Secrétariat du système de sang 176,45 \$ Périodique 113,00 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 53,30 \$ Périodique		140,52 \$	Periodique
Canadian journal of psychiatry = Revue canadienne de psychiatrie Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109: bulletin du Secrétariat du système de sang 176,45 \$ Périodique 113,00 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique			
Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 113,00 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique		4=44=4	
Canadian journal of public health = Revue canadienne de santé publique Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 113,00 \$ Périodique 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique		176,45 \$	Périodique
Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Cancer Cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique			
Canadian journal on aging = Revue canadienne du vieillissement Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 139,65 \$ Périodique 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique		113,00 \$	Périodique
Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 49,04 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique			
Canadian nursing home Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 49,04 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique		139,65 \$	Périodique
Canadian public policy = Analyse de politiques Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 187,62 \$ Périodique 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique			
Canadian review of social policy = Revue canadienne de politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 70,36 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique 78,88 \$ Périodique			
Politique sociale Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang 78,88 \$ Périodique 53,30 \$ Périodique Périodique Périodique			
Canadian social work review = Revue canadienne de service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme 53,30 \$ Périodique Cancer Cancer 928,67 \$ Périodique Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique	Canadian review of social policy = Revue canadienne de	70,36 \$	Périodique
Service social Canadian woman studies = Les cahiers de la femme Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang Périodique Périodique			
Canadian woman studies = Les cahiers de la femme 53,30 \$ Périodique Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique		78,88\$	Périodique
Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique			
Cancer Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique Périodique	Canadian woman studies = Les cahiers de la femme	53,30 \$	Périodique
Cancer cytoppathology Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique	Company		
Carrefour santé publique Chaudière-Appalaches - Périodique Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique		928,67 \$	Périodique
Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang - Périodique			
0 / 1		-	
Catalogue of World Health Organization publications - Périodique	Carrière 109 : bulletin du Secrétariat du système de sang	-	Périodique
	Catalogue of World Health Organization publications		Périodique

	5 005 00 ft	D 1.
CEDROM-SNI	5 897,00 \$	Banque de données
Châtelaine	26,62 \$	Périodique
Chronique / compris dans cotisation Association des		Périodique
archivistes du Québec		
Clinicien	125,79 \$	Périodique
Clinics in geriatric medicine	414,82 \$	Périodique
CMAJ: Canadian Medical Association journal = JAMC	381,63\$	Périodique
Journal de l'Association médicale canadienne		
Code civil du Québec		Périodique
Code criminel		Périodique
Code de procédure civile	61,83 \$	Périodique
Collège: bulletin officiel du Collège des médecins du	-	Périodique
Québec		
Commentaires en économie médicale		Périodique
Community dentistry and oral epidemiology		Périodique
Community mental health journal	1 024,56 \$	
Complicité		Périodique
Comptes économiques du Québec	65,50 \$	Périodique
Concertation action Chaudière-Appalaches express	_	Périodique
Concours médical	260,25 \$	Périodique
Coup d'œil sur la recherche et l'évaluation	-	Périodique
Criminologie	74,62 \$	
Critical care medicine & Supplement	676,44\$	Périodique
CrossCurrents: the journal of addiction and mental health	26,60 \$	Périodique
D'étape en étape : bulletin de liaison des Archives	-	Périodique
nationales du Québec		
Décisions de la Commission d'accès à l'information	200,69 \$	Périodique
Découvrir	118,33 \$	Périodique
Découvrir les approches efficaces		Périodique
Défi jeunesse	_	Périodique
Demography	116,74\$	
Dental advisor		Périodique
Développement humain, handicap et changement social	145,00 \$	Périodique
(avec cotisation au RIPPH)		
Développement social / Conseil de la santé et du bien-être		Périodique
Developing world bioethics		Périodique
Diabetes Voice		Périodique
Différences : le magazine de l'Institut de réadaptation en	-	Périodique
déficience physique de Québec		
Documentation et bibliothèques	207,87 \$	Périodique
(inclut cotisation à l'ASTED)		
Données socio-démographiques en bref	-	Périodique
Dossiers solidarité et santé	77,53 \$	
Droit de la santé (lois et règlements. : mise à jour)		Périodique
Droit, déontologie et soin	306,55 \$	Périodique
Eat your way to health	-	Périodique
Ebscohost / Cochrane Collection Plus	1 754,35 \$	
		données
Economist		Périodique
Éducation santé	Marie 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	Périodique
EJS enhanced version	592,55 \$	
		données
EMS Magazine	106,31 \$	
En direct de l'EBSI	-	Périodique
Enjeux D.I. (à l'unité)	23,25 \$ ch	. Périodique
Epidemiologic reviews	71,54 \$	Périodique
Ergothérapie express	-	Périodique
Éthique et santé	233,10 \$	
Eurohealth	267,73 \$	

Euro observer	T	D (-: 1:
European journal of health law	522 (5 ¢	Périodique
European journal of public health	533,65 \$	
Evaluation	642,04 \$	
Evaluation and program planning	848,42 \$	
Expansion management review	945,35 \$	
Express International	174,04 \$	
Expression: bulletin du Conseil consultatif national sur le	217,14 \$	Périodique
troisième âge	-	Périodique
Familier		Périodique
Families in society	322,06 \$	
Familles & santé	85,28 \$	Périodique
(inclus dans cotisation Institut Vanier de la famille	05,20 \$	remodique
Flam: bulletin d'information	_	Périodique
Flash Influenza	_	Périodique
Flash VNO: virus du Nil occidental		Périodique
Focus: bulletin d'information officiel du Centre jeunesse	_	Périodique
de Québec	_	Criodique
Forum / Association of Canadian Medical Colleges =	31,98\$	Périodique
Forum / Association des facultés de médecine du Canada	31,90 \$	1 chodique
Freiner la marginalisation : un effort collectif	_	Périodique
Fréquences (Urgences-Santé)		Périodique
Frontières	59,15\$	Périodique
Frontiers in health policy research		Périodique
Future health = Perspectives santé		Périodique
Gazette des femmes	10,05 \$	Périodique
Gazette officielle du Québec, partie 2		
Gérontologie	269,70 \$ 124,54 \$	
Gérontologie et société	188,40 \$	Périodique Périodique
Gerontologist		
Gestion : revue internationale de gestion		Périodique Périodique
Gestion santé	07,41 \$	
(inclus dans Canadian Healthcare Manager)	-	Périodique
Gestions hospitalières	215 55 \$	Dáriadiana
Government technology: solutions for state and local	215,55 \$	Périodique
government in the information age	-	Périodique
Guide ressources	2126 \$	Dámiadiana
Handicap : revue de sciences humaines et sociales		Périodique
Hastings Center report		Périodique
Health affairs		Périodique
Health and place		Périodique
Health and social work		Périodique
Health care analysis		Périodique
		Périodique
Health care financing review		Périodique
Health care management review		Périodique
Health care manager Health communication		Périodique
	829,01 \$	Périodique
Health education research the control of the second	1 575,93 \$	
Health education research: theory and practice		Périodique
Health facilities management Health law in Canada		Périodique
	290,00 \$	Périodique
Health law Institute Associate membership (inclut Health	111,93 \$	Périodique
law journal et Health law review)	0.550015	
Health policy		Périodique
Health progress		Périodique
Health promotion international		Périodique
Health psychology review	618,96	Périodique
Health services management research		Périodique
Health services research		Périodique
HFM (Healthcare financial management)	206,37 \$	Périodique

Healthcare management forum = Forum gestion des soins	186,42\$	Périodique
de santé		
HealthcarePapers		Périodique
Healthcare policy	496,76\$	Périodique
Healthcare quarterly	475,44 \$	Périodique
Hémophilie de nos jours : bulletin d'information de la	-	Périodique
Société canadienne de l'hémophilie		
Home health care services quarterly	1 046,97 \$	Périodique
Hospital perspectives		Périodique
Hospitals and health networks	161,55\$	Périodique
Impatient		Périodique
Infirmière canadienne	37,31 \$	Périodique
Info-âge	-	Périodique
INFO-BASSINS	-	Périodique
Info-COFAQ	-	Périodique
INFO-CONTOUR	_	Périodique
Info-CUBIQ		Périodique
Info-éclair : bulletin d'information mensuel de l'Agence de	-	Périodique
développement de réseaux locaux de services de santé et		
de services sociaux des Laurentides		
Info-GMF	-	Périodique
Info-Héma-Québec : bulletin d'information		Périodique
INFO-HOSP-HORS-QUÉBEC	-	Périodique
Info-Méd		Périodique
Info-med-écho		Périodique
Info-médicament : IM		Périodique
Info-medicament : IVI Info-médicament : IM : asthme		Périodique
		Périodique
Info-médicament : IM : personnes âgées		Périodique
Info-médicament :IM : VIH		Périodique
INFO-M22	-	Périodique
INFO-ORG.COM		Périodique
INFO-POP	•	Périodique
Info-recensement	-	Périodique
INFO-RRASPA		Périodique
INFO-SAS		Périodique
INFO-SDI		Périodique
INFO-SÉRHUM	<u> </u>	Périodique
INFO-SIFO	-	Périodique
INFO-SIRTF	-	
INFO-STATS		Périodique
Info-tabac	_	Périodique
Infolettre	-	Périodique
Informateur public et privé (avec A.A.P.I.)		Périodique
Information management journal	-	Périodique
(inclus dans abonnement à ARMA)	50.60 ft	D(::- 1:
Informations sociales	52,69 \$	
Innovation sociale : le bulletin du Conseil québécois de la	-	Périodique
recherche sociale	155 = 0	7(:1:
Inquiry	166,77 \$	
Institut de recherche d'étude et de documentation en	85,89 \$	Périodique
économie de la santé (IRDES)		
Institut Vanier de la famille	86,35 \$	
Intégration		Périodique
Interaction	-	Périodique
International journal for quality in health care	1 002,67\$	
International journal of epidemiology	748,35 \$	
International journal of health services	349,17 \$	Périodique
International journal of technology assessment in health	469,03 \$	
care		

Trongfusion To 1	 	
Transfusion Today)		
Intervenant	15,99 \$	Périodique
Intervention	63,32 \$	
JAMA: the journal of the American Medical Association	578,46 \$	
JDQ : journal dentaire du Québec	115,61 \$	
Joint Commission journal on quality and patient safety	443,50 \$	
Journal / Ordre des infirmières et infirmiers du Québec	-	Périodique
(inclus dans Perspective infirmière))		
Journal d'économie médicale	416,72 \$	
Journal de l'Association dentaire canadienne : JADC	106,56 \$	
Journal de santé publique	-	Périodique
Journal des débats	-	Périodique
Journal du sida	168,17 \$	Périodique
Journal l'expertise régionale en prévention du suicide	-	Périodique
Journal of clinical oncology	1 182,98 \$	Périodique
Journal of community health	978,71 \$	Périodique
Journal of epidemiology and community health		Périodique
Journal of European social policy	786,92 \$	Périodique
Journal of health and social behavior		Périodique
Journal of health care finance		Périodique
Journal of health economics		Périodique
Journal of health politics, policy and law		Périodique
Journal of health services research and policy		Périodique
Journal of healthcare management		Périodique
Journal of infectious diseases		Périodique
Journal of medical ethics		Périodique
Journal of medical screening	460,73 \$	
Journal of palliative care	150,31 \$	Périodique
Journal of public health	455,48 \$	Périodique
Journal of public health dentistry	288,72 \$	Périodique
Journal of public health policy	329,36 \$	Périodique
Journal of rehabilitation, research and development	186,01 \$	
Journal of school health		Périodique
Journal of studies on alcohol and drugs		Périodique
Journal of the American Dental Association		Périodique
Journal of the American Geriatrics Society	712,92 \$	Périodique
Journal of the National Cancer Institute	744,19 \$	Périodique
Journal of trauma injury infection and critical care	817,14\$	Périodique
Journal of women and aging	722,04 \$	Périodique
Journals of gerontoly. Série B, Psychological sciences and	344,99 \$	Périodique
social sciences	5,22 φ	1 chlodique
Juristat	106,60 \$	Périodique
Lancet	1 009,97 \$	Périodique
Lettre en ligne / Réseau francophone international pour la	1 000,07 \$	Périodique
promotion de la santé	-	1 choulque
Library journal	208 45 ¢	Páriodique
Lien social et politiques – RIAC		Périodique Périodique
Liste hebdomadaire des publications du gouvernement du	39,98 \$	Périodique Périodique
Canada	23,30 D	i cirouique
Lois et règlements des affaires sociales	270,00 \$	Périodique
Lois refondues du Québec		Périodique Périodique
Longwoods review		Périodique Périodique
Manuel des dentistes : régime d'assurance maladie	31,00\$	
Manuel des médecins omnipraticiens : régime d'assurance		Périodique
maladie	92,00 \$	Périodique
Manuel des médecins spécialistes : régime d'assurance	02.00 #	Dáni - 4:
maladie	92,00 \$	Périodique
Manuel des médecins spécialistes : service de laboratoire	26.00 0	Dáni - 1:
en établissement	26,00 \$	Périodique
Manuel des optométristes	50 00 ft	D/-: 1:
ivialiuoi des optomenistes	52,00 \$	Périodique

Manuel des pharmaciens : régime d'assurance maladie		Périodique
Manuel des spécialistes en chirurgie buccale et maxillo-	62,00 \$	Périodique
faciale		
Manuel du programme d'appareils suppléant à une	30,00 \$	Périodique
déficience physique		
Manuel du programme des aides auditives : régime	52,00 \$	Périodique
d'assurance maladie		
Manuel du programme des aides visuelles	30,00\$	Périodique
MedActuel FMC (anciennement l'Omnipraticien)	53,80 \$	Périodique
Médecin du Québec		Périodique
Médecine douce	70,85 \$	Périodique
Medical care		Périodique
Medical care research and review	829,66\$	Périodique
Medical humanities (vient avec Medical ethics)	-	Périodique
Medical journal of Australia	549,59 \$	Périodique
Medical letter on drugs and therapeutics		Périodique
Medical reference library		Périodique
	193,86 \$	Périodique
Milbank quarterly Modern healthcare		Périodique
Modern healthcare business news weekly	288,04 \$	Périodique
Morbidity and mortality weekly report : MMWR	730,25 \$	Périodique
New directions for evaluation	265,79 \$	Périodique
New directions for youth development	259,53 \$	
New England journal of medicine	<u>-</u>	
Newsweek	67,23 \$	Périodique
Nicotine and tobacco research	1 405,00 \$	Périodique
Nouvel Observateur	196,38 \$	Périodique
Nouvelle / Conseil d'examen du prix des médicaments	-	Périodique
brevetés		
Nouvelles / Association pour l'avancement des sciences et	_	Périodique
des techniques de la documentation		_
(inclut cotisation ASTED)		
Nouvelles pratiques sociales	73,18\$	Périodique
Nursing administration quarterly		Périodique
Objectif prévention		Périodique
Online		Périodique
Ordonnance : bulletin de l'Ordre des pharmaciens du	Ι 10,71 Φ	Périodique
Ouébec		Torrousque
	35,00 \$	Périodique
Paraquad	33,00 \$	Périodique
Partenaire : le bulletin de l'Agence de développement de	-	renodique
réseaux locaux de services de santé et de services sociaux		
de l'Estrie	104.02.6	D(-:- 1:
PC magazine		Périodique
Pediatric infectious disease journal		Périodique
Pediatrics		Périodique
Perception	24,00\$	
Périscoop (ASPQ)	-	Périodique
Perspective infirmière		Périodique
Perspectives on sexual and reproductive health		Périodique
PharmacoEconomics		Périodique
Pharmactuel	70,36\$	Périodique
Physio-Québec	37,00\$	
Plein soleil	-	Périodique
Point en administration de la santé et des services sociaux	70,30 \$	
(Le)	'0,50 \	
Point santé Clinique Mayo	63,96 \$	Périodique
	50,74 \$	
Policy options = Options politiques	42,64 \$	
Praticien (Le)		
Prehospital and disaster medicine	416,91 \$	
Prendre le temps : Programme québécois de dépistage du		Périodique

concer to sein Marin Co. 1 0 0		
cancer du sein, Mauricie, Centre-du-Québec		
Presse de l'Agence (Montérégie)	<u> </u>	Périodique
Prévention au travail : revue de la Commission de la santé et sécurité du travail	-	Périodique
Prévention du crime par le développement social (inclus avec Perception)	-	Périodique
Preventive medicine	1 013,09 \$	Périodique
Progrès contre le cancer	1 013,03 \$	Périodique
Projets de lois publics du Québec : présentation française	195,00 \$	
Projets de lois publics du Québec : sanctionnés français	195,00 \$	
Promotion & education: international journal of health	166,05 \$	Périodique
promotion and education	100,03 \$	renodique
Prospective : Bulletin du Réseau de veille intégrée sur les politiques publiques	-	Périodique
Protégez-vous	45 Q4 ©	D': 1:
Psychiatric rehabilitation journal	45,84 \$	Périodique
Psychiatric services	265,79 \$	
	335,62 \$	Périodique
Psychiatrie recherche et intervention en santé mentale de l'enfant	53,30 \$	Périodique
Psychologie et neuropsychiatrie du vieillissement	416,72 \$	Périodique
Psychologie Québec		Périodique
Psychologies	89,54 \$	Périodique
Psychotropes: revue internationale des toxicomanies	143,41 \$	Périodique
Public health	784,83 \$	Périodique
Public health nutrition	1 196,54 \$	Périodique
Public health reports		Périodique
Public health reviews	214,63 \$	Périodique
Qualitative health research	1 100,65 \$	Périodique
Quality and safety in health care	565,66\$	Périodique
Québec dans le monde, Associations Québec	106,95 \$	Annuel
Québec dans le monde, Organismes communautaires	64,95 \$	Annuel
Québec dans le monde, Santé et services sociaux	62,95 \$	Annuel
Québec dans le monde, Science et technologie au Québec	54,95 \$	
Québec pharmacie		Périodique
Québec science	40,27 \$	Périodique
Questions d'économie de la santé		Périodique
(inclus dans IRDES)		
Quoi de neuf, doc ? (inclus dans IRDES)	_	Périodique
Rapport synthèse / Agence de développement de réseaux		Périodique
locaux de services de santé et de services sociaux de		
Montréal, Direction de la santé publique		
Rapport sur l'état de la population au Canada	37,31 \$	Périodique
Rapport sur la santé		Périodique
Réadaptation		Périodique
Recherche en santé	- 100,50 u	Périodique
Recherches féministes	84,19 \$	Périodique
Recherches sociographiques		Périodique
Rehab and community care medicine		Périodique
Relevé épidémiologique hebdomadaire = Weekly	329,58 \$	Périodique
epidemiological record	,	
Repère online	660,92 \$	Périodique
Research in community and mental health		Périodique
Réso-lu	-	Périodique
Resuscitation	1 580,10 \$	Périodique
Revue canadienne de la pratique et de la recherche en		Périodique
diététique	- Ψ / Ψ / Ψ	
Revue d'épidémiologie et de santé publique	534,87\$	Périodique
Revue de gériatrie	478,99 \$	Périodique
Revue du réseau d'échange d'information du Québec sur	-	Périodique Périodique
le cancer du sein		

	100 14 6	Dámia diama
Revue française des affaires sociales		Périodique
Revue francophone de la déficience intellectuelle		Périodique
Revue hospitalière de France		Périodique
Revue québécoise de psychologie	83,43 \$	Périodique
Sans préjudice pour la santé des femmes	69,75 \$	Périodique
Santé conjuguée		Périodique
Santé de l'homme	63,86\$	Périodique
Santé en tête : la revue du CHUQ	-	Périodique
Santé mentale au Québec	62,40 \$	Périodique
Santé publique : revue multidisciplinaire pour la recherche	172,44\$	Périodique
et l'action		
Santé Québec : revue de la Corporation prof. des	-	Périodique
infirmières et infirmiers auxiliaires du Québec		
Scandinavian journal of public health	741,06 \$	Périodique
Science et vie micro	320,08 \$	Périodique
Science et vie micro Mac	97,39 \$	Périodique
Sexually transmitted diseases	728,56 \$	Périodique
Sexually transmitted infections	700,78 \$	Périodique
Social science and medicine	-	Périodique
(inclus dans Health & Place)		
Social work	161,18\$	Périodique
Sociologie et sociétés	85,28 \$	Périodique
Soins	333,50\$	Périodique
S.R.V.: the international social role valorization journal =	51,17\$	Périodique
V.R.S.: la revue internationale de la valorisation des rôles	•	•
sociaux		
Stat-flash : bulletin statistique de l'OPHQ	÷	Périodique
Statistiques démographiques trimestrielles		Périodique
(inclus dans Quarterly demographic statistics)		
Synergie (anciennement Artère)	75,00 \$	Périodique
Synergie 12 : bulletin d'information	-	Périodique
Tableau des modifications et index sommaire	70.00 \$	Périodique
Techniques hospitalières : la revue des technologies		Périodique
Technology and disability		Périodique
Tendances sociales canadiennes		Périodique
Time		Périodique
Tobacco control		Périodique
Transfusion		Périodique
Transition (Institut Vanier de la famille –cotisation)	-	Périodique
Travail et santé	54 37 \$	Périodique
		Périodique
Travail social canadien (inclut Bulletin de l'ACTS)	05,05 \$	Périodique
Treatment guidelines from the medical letter	40.04.\$	Périodique
Une véritable amie pour les femmes dans la force de l'âge		Périodique
Vaccine		
Vie et vieillissement	97,01 \$	
Virage (FADOQ)	20,24 \$	Périodique Périodique
WHO drug information	70.25 0	
Women's global network for reproductive rights	70,25 \$	remodique
newsletter	100.00 0	Annuel
Year book of emergency medicine	199,08 \$	Ailliuci
	100 400 00 \$	
TOTAL:	122 499,03 \$	
	<u> </u>	
		1

LISTE DES ABONNEMENTS 2007-2008

DIVERSES DIRECTIONS GÉNÉRALES DU MINISTÈRE

Courrier international Jurisprudence express Adoption Quaterly Banques de données juridiques Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité du secteur public IEEE (Institute of Electrics & Electronics Engineers Inc.) - Sécurité informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	460,51 \$ 422,68 \$ US 120,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 275,52 \$ 138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Manuel Dictionnaire Abonnement Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
Jurisprudence express Adoption Quaterly Banques de données juridiques Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité du secteur public IEEE (Institute of Electrics & Electronics Engineers Inc.) - Sécurité informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	460,51 \$ 422,68 \$ US 120,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 275,52 \$ 138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Abonnement Abonnement Abonnement Manuel Manuel Dictionnaire Abonnement Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
Adoption Quaterly Banques de données juridiques Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité du secteur public IEEE (Institute of Electrics & Electronics Engineers Inc.) - Sécurité informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	422,68 \$ US 120,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 275,52 \$ 138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Abonnement Abonnement Manuel Manuel Dictionnaire Abonnement Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
Banques de données juridiques Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité du secteur public IEEE (Institute of Electrics & Electronics Engineers Inc.) - Sécurité informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	120,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 275,52 \$ 138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Abonnement Manuel Manuel Dictionnaire Abonnement Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité du secteur public IEEE (Institute of Electrics & Electronics Engineers Inc.) - Sécurité informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	60,00 \$ 60,00 \$ 60,00 \$ 275,52 \$ 138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Manuel Manuel Dictionnaire Abonnement Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
Manuel de l'ICCA - Comptabilité Manuel de l'ICCA - Comptabilité du secteur public IEEE (Institute of Electrics & Electronics Engineers Inc.) - Sécurité informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	60,00 \$ 60,00 \$ 275,52 \$ 138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Manuel Dictionnaire Abonnement Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
Manuel de l'ICCA - Comptabilité du secteur public IEEE (Institute of Electrics & Electronics Engineers Inc.) - Sécurité informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	60,00 \$ 275,52 \$ 138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Dictionnaire Abonnement Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
IEEE (Institute of Electrics & Electronics Engineers Inc.) - Sécurité informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	275,52 \$ 138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Abonnement Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
informatique et télécommunications Recueil des politiques de gestion Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	138,75 \$ Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Mises à jour Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
Rapport - Politique monétaire de la Banque du Canada Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	Gratuit 700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Rapport Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
Collection internet des normes et recommandations de l'ICCA L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	700,00 \$ 90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Abonnement Abonnement Abonnement Abonnement
L'Actualité médicale Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	90,00 \$ 234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Abonnement Abonnement Abonnement
Clinical evidence The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	234,11 \$ 590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Abonnement Abonnement
The Cochrane Library Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	590,11 \$ 2 649,93 \$ 149,40 \$	Abonnement
Current contents deskop : Database Clinical Medecine for Windows Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	2 649,93 \$ 149,40 \$	***************************************
Healthcare Papers International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare	149,40 \$	l A bonnament
International Journal of Technology Assessment in Health Care Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare		
Rapports sur la santé Journal of Telemedecine + Telecare		
Journal of Telemedecine + Telecare	· ····································	Abonnement
		Abonnement
Pharmacoeconomics		Abonnement
Healthcare Policy		Abonnement
Guidelines International Network		Abonnement Abonnement
Health Technology Assessment International		Abonnement
nternational Association of Central Cancer Registries	*************************************	Frais d'adhésion
North American Association of Central Cancer Registries	***************************************	Frais d'adhésion
Fravail et santé (Revue francophone pour la santé du travail et de		Abonnement
'environnement)	35,00 \$	Abonnement
Relevé des maladies transmissibles au Canada (Association médicale canadienne)	Payé par Santé Canada	Abonnement
Cité + (Ville de Montréal) : Consultation informatisée sur la taxation et	120,00 \$	Consultation
'évaluation		informatisée sur la
American Association of Blood Banks	219 00 € 116	taxation et l'évaluation Frais d'adhésion
Transfusion medicine reviews	248,00 \$ US	
Société canadienne de médecine transfusionnelle	300,00 \$	
Droit Santé Lois et Règlements Éditions Yvon Blais		Abonnement
Le Point en administration de la santé et des services sociaux		Abonnement
E-CPS (Français)		Abonnement
Sazette officielle	207.00 \$	Support électronique
a Société des relations internationales de Québec	40.00 \$	Abonnement annuel
ois et règlements des affaires sociales		Mise à jour annuelle
ois refondues du Québec		Abonnement
e Point en administration de la santé et des services sociaux	~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~	Abonnement
lurisprudence express		Abonnement
Médecin du Québec		Abonnement
Actualité médicale for Canada	95,94 \$	***************************************
Gazette officielle du Québec	269,70 \$	Abonnement
Droit du travail express	588,18 \$	Abonnement
oi du travail		Abonnement
e Point en administration		Abonnement
ois du travail		Abonnement
ois du travail	~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~	Abonnement
Actualité pharmaceutique		Abonnement
Gazette officielle du Québec	·	Abonnement
ois refondues du Québec		Abonnement
Revue de la Banque du Canada ois du travail	43,75 \$	
ois du travaii ravail en santé		Abonnement
ravail en sante Code civil du Québec	~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~	Abonnement
Code de procédure civile		Abanament
ois et règlements des affaires sociales		Abonnement
dealth devices gold membership (online C-W health devices)		Mise à jour annuelle
Portland Customer Services	7 393,94 \$ 7	
es Éditions du Point		Abonnement Abonnement

Association Québécoise d'établissement de santé et de services sociaux,	68,37	\$	Abonnement
Synergie 2007	60.00	-	Abonnement
Association Québécoise d'établissement de santé et de services sociaux,	60,00	۳	Abolitierileit
Synergie 2008	4 250 00	•	Abonnement
Le courrier parlementaire			
Le Point en administration de la santé et des services sociaux			Abonnement
Oser choisir maintenant : des pistes de solutions pour protéger les services	25,00	Þ	Livre
publics et assurer l'équité entre les générations			1 1
The Problem of Health technology	45,56		
Research methods in Anthropoligy	73,48		
Drugs, ethic and qualite of Life	45,95		
Droits Santé, Lois et Règlements	269,95		
Accès à l'information	395,00		
Comment désamorcer les conflits au travail	24,95		
Natural Medicines Comprehensive Database			Abonnement
Natural Medicines Comprehensive Database	11,61	\$	Abonnement
E-CPS version anglaise annuel de sept. 07 à sept. 08 (Français)	225,00	\$	Abonnement
E-CPS version française annuel de janv. 08 à janv. 09	225,00	\$	Abonnement
Accès à l'information : Loi annotée, mise à jour # 11	81,90	\$	Mise à jour
Guide pratique sur l'accès et la protection de l'information de l'Association	52,90	\$	Guide
sur l'accès et la protection de l'information, mise à jour 2 (octobre 2007)			
Revue de presse mensuel	334,30	Ф	Abonnement mensuel (334,30 \$ par mois et 343,00 \$ à compter
			d'octobre)
Accès à l'information : Loi annotée, mise à jour # 12 - Novembre 2007			Mise à jour
AHFS Drug Information 2008	500,29	\$	Abonnement
Journal de Québec (14 copies)			Journal quotidien
Le Soleil (15 copies)			Journal quotidien
La Presse (15 copies)		\$	Journal quotidien
	26 731,31	Z.	
Le Devoir (16 copies)	26 731,31	ጘ	Journal quotidien
Le Devoir (16 copies) The Gazette (7 copies)	26 731,31	7	
The Gazette (7 copies)			Journal quotidien Journal quotidien Journal quotidien
The Gazette (7 copies) Globe and Mail (4 copies)	9 571,00	\ \$	Journal quotidien Journal quotidien Journal quotidien Abonnement annuel
The Gazette (7 copies) Globe and Mail (4 copies) Press News Limited	9 571,00	\ \$	Journal quotidien Journal quotidien Journal quotidien
The Gazette (7 copies) Globe and Mail (4 copies) Press News Limited Courrier international	9 571,00 250,00	\$	Journal quotidien Journal quotidien Journal quotidien Abonnement annuel
The Gazette (7 copies) Globe and Mail (4 copies) Press News Limited Courrier international Jurisprudence express	9 571,00 250,00 460,51	\$ \$ \$	Journal quotidien Journal quotidien Journal quotidien Abonnement annuel Abonnement Abonnement
The Gazette (7 copies) Globe and Mail (4 copies) Press News Limited Courrier international Jurisprudence express Adoption Quaterly	9 571,00 250,00 460,51 422,68 \$	\$ \$ US	Journal quotidien Journal quotidien Journal quotidien Abonnement annuel Abonnement
The Gazette (7 copies) Globe and Mail (4 copies) Press News Limited Courrier international Jurisprudence express	9 571,00 250,00 460,51 422,68 \$ 120,00	\$ \$ US	Journal quotidien Journal quotidien Journal quotidien Abonnement annuel Abonnement Abonnement Abonnement

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 31

Pour chaque site Internet (incluant ceux des événements ponctuels), et ce, depuis l'existence du site :

- > le nom de la firme ou des personnes qui ont conçu le site;
- les coûts de construction du site;
- le coût de l'entretien et de la mise à jour ;
- > qui est responsable du contenu sur le site;
- > quelle est la fréquence moyenne de mise à jour ;
- le nombre de visiteurs (hits) par mois ;
- combien de fois le site a-t-il été refait ? quel a été le coût ? quels sont les critères qui ont justifié les changements ?

Question No 31 - Sites Internet du MSSS

SITE INTERNET OFFICIEL DU MSSS (http://www.msss.gouv.qc.ca/)

1. Le nom de la firme ou des personnes qui ont conçu le site

Le webmestre et l'équipe web du MSSS.

2. Le coût de construction du site

Site en ligne depuis 1995. Coût: 20 000 \$.

3. Le coût de l'entretien et de la mise à jour

Coût : 2 500 \$ par mois (incluant l'amélioration de nos systèmes «gestionnaire de contenu».

4. Qui est responsable du contenu sur le site

La Direction des communications et les directions générales pour certains contenus.

5. Quelle est la fréquence moyenne de mise à jour

Quotidienne.

6. Le nombre de visiteurs (hits) par mois

155 000 visiteurs (sessions/sites) environ par mois.

7. Nombre de fois où le site a été refait, coût et critères justifiant les changements

Quatre fois en dix ans, à des fins d'adaptation au PIV et aux nouvelles réalités ministérielles, afin d'améliorer la qualité de la navigation ou de l'accessibilité ainsi que la clarté des contenus population. Coûts : aucun depuis la génération 2003, les nouvelles thématiques sont basées sur le logiciel libre par notre équipe interne.

SITE INTERNET IMAGERIE (http://www.msss.gouv.qc.ca/imagerie)

1. Le nom de la firme ou des personnes qui ont conçu le site

Astuce Communications.

2. Le coût de construction du site

Site en ligne depuis 1998. Coût: 3 000 \$.

3. Le coût de l'entretien et de la mise à jour

Février 2008. Coût: 4 000 \$.

4. Qui est responsable du contenu sur le site

Le webmestre du MSSS.

5. Quelle est la fréquence moyenne de mise à jour

Deux fois par année.

6. Le nombre de visiteurs (hits) par mois

C'est un site de service, on peut évaluer à une centaine d'usagers desservis par mois.

7. Nombre de fois où le site a été refait, coût et critères justifiant les changements

4 000\$

Ajustement d'une section dédiée aux visuels des CSSS.

Modification des visuels du PQDCS

SITES INTERNET SUR LA CAMPAGNE S'ADRESSANT AUX JEUNES (MTS/SIDA) www.jcapote.com

Transfert à Tel Jeunes de la gestion de ce site depuis 2005.

SITES INTERNET SUR LA CAMPAGNE S'ADRESSANT AUX JEUNES (AGRESSIONS SEXUELLES www.agressionsexuelle.com)

Transfert à Tel Jeunes de la gestion de ce site depuis 2005.

SITES INTERNET SUR LA CAMPAGNE S'ADRESSANT AUX JEUNES (RELATIONS ADOS-ENFANTS)

www.jparle.com

Transfert à Tel Jeunes de la gestion de ce site depuis 2005.

SITE INTERNET SUR LA CAMPAGNE DE PRÉVENTION DU TABAGISME (HTTP://WWW.ALLUMELAGANG.COM)

Une entente confirme le transfert au Conseil québécois sur le tabac et la santé de la gestion de ce site e 2005.

SITE INTERNET SUR LA SEMAINE DE PRÉVENTION DE LA TOXICOMANIE 2000 (http://www.parlondrogue.org)

Transfert à Tel Jeunes de la gestion de ce site depuis 2005.

SITE INTERNET SUR LA CAMPAGNE DE PRÉVENTION DE LA VIOLENCE FAITE AUX FILLES (PROMOTION DES RAPPORTS ÉGALITAIRES ENTRE LES GARS ET LES FILLES) (http://www.aimersansviolence.com)

Transfert à Tel Jeunes de la gestion de ce site depuis 2005.

SITES INTERNET – OUTIL DE CONSULTATION WEB (www.opinionsante.com)

Ce site a été fermé en mai 2007

SITES INTERNET SUR LES CARRIÈRES EN SANTÉ

(<u>www.avenirensante.com</u>)

1. Le nom de la firme ou des personnes qui ont conçu les site

Refonte en 2006 par l'équipe Web interne de la Direction des communications. Coûts de la refonte : aucun . Les nouvelles technologies sont basées sur le logiciel libre.

2. Le coût de construction du site

À l'origine en 2002. Coût : 52 709,35 \$, incluant trois vidéoclips.

3. Le coût de l'entretien et de la mise à jour

Aucun, le site est hébergé sur le serveur du MSSS, et entretenu à l'aide de nos systèmes «gestionnaire de contenu», par l'équipe Web interne de la Direction des communications.

4. Qui est responsable du contenu sur le site?

La responsabilité du contenu du site est partagée entre la Direction des communications et la Direction de la planification et de l'analyse.

5. Quelle est la fréquence moyenne de mise à jour ?

Cinq fois par année. Et à l'occasion lorsque des liens manquants sont signalés.

6. Le nombre de visiteurs « hits » par mois

17 000 visiteurs (sessions/site) environ par mois.

7. Nombre de fois où le site a été refait, coût et critères justifiant les changements

Refonte en 2006, aucun coût (par l'équipe Web interne) raisons d'accessibilité web et outils de gestion améliorés.

SITES INTERNET DE PRÉVENTION DU VIRUS DU NIL OCCIDENTAL (www.virusdunil.info et www.wnvirus.info)

1. Le nom de la firme ou des personnes qui ont conçu le site

Refonte en 2006 par l'équipe Web interne de la Direction des communications. Coûts de la refonte : aucun. Les nouvelles technologies sont basées sur le logiciel libre.

2. Le coût de construction du site

À l'origine en 2003. Coût: 93 490 \$.

3. Le coût de l'entretien et de la mise à jour

Aucun, le site est hébergé sur le serveur du MSSS, et entretenu à l'aide de nos systèmes «gestionnaire de contenu», par l'équipe Web interne de la Direction des communications.

4. Qui est responsable du contenu sur le site?

La responsabilité du contenu du site relève des responsables du dossier à la Direction des communications.

5. Quelle est la fréquence moyenne de mise à jour ?

La mise à jour de la structure du site se fait une fois par année. La mise à jour du contenu, notamment des résultats de surveillance, se fait quotidiennement de mai à novembre. Il y a également le dépôt du bulletin Flash VNO de façon bimensuelle de juin à novembre.

6. Le nombre de visiteurs « hits » par mois

Entre juin et septembre, on estime à environ 12 000 le nombre de visiteurs.

7. Nombre de fois où le site a été refait, coût et critères justifiant les changements

Refonte en 2006, aucun coût (par l'équipe Web interne) raisons d'accessibilité web et outils de gestion améliorés.

QUESTION 31 -

POUR L'AETMIS

Le nom de la firme ou des personnes qui ont conçu le site :

Monsieur Yves Malouin, de Malouin Design Graphique, et madame Éliane Hamel, de Simard Hamel Communications Itée

- Les coûts de construction du site : 36 704 \$ (en 2002)
- Le coût de l'entretien et de la mise à jour : 21 630\$ (incluant site intranet)
- Qui est responsable du contenu sur le site :
 Madame Diane Guilbaut, responsable du service des communications à l'AETMIS
- Quelle est la fréquence moyenne de mise à jour : La fréquence de mise à jour est 3 fois semaine.
- Le nombre de visiteurs (hits) par mois : En moyenne 190 155 / mois
- Combien de fois le site a-t-il été refait? Quel a été le coût? Quels sont les critères qui ont justifié les changements?
 Le site a été refait une seule fois, en 2005; changement de plate-forme
 Le coût a été de 19 250\$

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 32

Dépenses effectuées en 2007-2008 (et ventilation pour chaque mois) dans les technologies de l'information :

- > téléphonie;
- > matériel informatique;
- > logiciels;
- > programmation;
- > formation.

RÉPONSE NO 32

	téléphonie	0 \$
	matériel informatique	622 212 \$
\triangleright	logiciels	755 356 \$
\triangleright	programmation	448 073 \$
	formation	32 443 \$

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 33

Pour chacun des ministères ou organismes publics et parapublics, état d'avancement des travaux relatifs à l'équité salariale.

RÉPONSE NO 33

La réponse à cette question sera transmise par le Conseil du trésor.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 34

Liste et copie de tous les contrats octroyés dans le cadre du processus de réingénierie et de modernisation de l'État ainsi que le montant de chacun de ces contrats.

RÉPONSE NO 34

La réponse à cette question est incluse dans la réponse à la question 9.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 35

Liste et copie des sondages commandés dans le cadre du processus de réingénierie de l'État ainsi que le montant de chacun de ces contrats.

RÉPONSE NO 35

La réponse à cette question est incluse dans la réponse à la question 7.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 36

Toutes les études commandées en 2007-2008 sur la privatisation ou l'impartition de services gouvernementaux déjà offerts ou de nouveaux services publics, les contrats liés à ces études, les mandats détaillés, l'échéance prévue et les montants impliqués.

RÉPONSE NO 36

La réponse à cette question sera transmise par le Conseil du trésor.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 37

Solutions proposées dans le cadre des travaux portant sur la réingénierie de l'État à la demande du Conseil exécutif, du Conseil du trésor ou des comités formés par le gouvernement.

RÉPONSE NO 37

La réponse à cette question sera transmise par le Conseil du trésor.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 38

Liste des services octroyés au Centre de services partagés du Québec ainsi que les coûts assumés par chacun des ministères ou organismes publics et parapublics pour ces services.

RÉPONSE NO 38

La réponse à cette question sera transmise par le ministère des Services gouvernementaux.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 39

Économies réalisées par les ministères ou organismes publics et parapublics grâce au recours au Centre de services partagés du Québec.

RÉPONSE NO 39

La réponse à cette question sera transmise par le ministère des Services gouvernementaux.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 40

Nombre de réunions des comités ministériels sur l'organisation du travail.

RÉPONSE NO 40

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 41

Les budgets consacrés à la sécurité des ministères, organismes ainsi qu'à leurs installations (interne ou par contrat à l'externe) en 2007-2008 et ceux prévus pour 2008-2009.

RÉPONSE NO 41

Pour 2007-2008

DESCRIPTION	COÛT
Service de central de sécurité et gardiennage au poste de garde du 1075 et du 1005, chemin Sainte-Foy, Québec	160 000,00 \$
Système de sécurité CHUBB au 1195, Lavigerie, Québec (Conseil du médicament)	150,00 \$
Entretien et service du système de contrôle d'accès aux édifices (annuel)	7 251,00 \$
Installation, au 2021, avenue Union, 10 ^e étage, à Montréal, du même système de cartes d'accès qu'au 1075, chemin Sainte-Foy à Québec	7 028,80 \$
Ajout et remplacement de caméras au 1075, chemin Sainte-Foy, Québec	5 225,45 \$

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 42

Toute modification à une directive existante ou toute nouvelle directive s'appliquant à tous les ministères ou organismes, ou particulière à certains ministères ou organismes, à l'égard de la circulation et la confidentialité de l'information ainsi que toutes les sommes investies dans l'application de ces mesures par chacun des ministères et organismes incluant le ministère de la Sécurité publique.

RÉPONSE NO 42

Aucune directive ministérielle relative à la circulation et à la confidentialité de l'information n'a été produite ou modifiée durant l'année 2007-2008.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 43

Le nombre et la nature des griefs formulés à l'égard des politiques ministérielles visant à assurer la confidentialité des informations ainsi que le nombre de sanctions imposées aux employés et aux cadres à l'égard de ces mêmes politiques.

RÉPONSE NO 43

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 44

Nominations, depuis le 1^{er} avril 2007, de mandataires, émissaires, négociateurs, médiateurs :

- ➤ liste;
- > mandats;
- > contrats;
- > résultat du travail effectué;
- échéances prévues ;
- > sommes impliquées.

RÉPONSE NO 44

La réponse à cette question est incluse dans la réponse aux questions 9 et 10.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 45

Pour 2007-2008, les dépenses effectuées par ministère pour les tournées ministérielles et sous-ministérielles dans les régions du Québec, en ventilant pour chacune des régions.

RÉPONSE NO 45

Tournée dans le but de faire connaître le nouveau Commissaire de la santé et au bien-être renouvellement constitué et pour inciter les citoyens à participer au forum de consultation prévue dans la Loi constituant le Commissaire à la santé et au bien-être.

Coût total de la tournée des régions : 26 151,29 \$. Voici le détail par région :

Montérégie	836,23 \$
Mauricie-Centre-du-Québec	853,31 \$
Laurentides	1 226,57 \$
Outaouais	1 490,22 \$
Montréal	522,71 \$
Nord-du-Québec	3 037,25 \$
Lanaudière	1 312,01 \$
Estrie	1 369,73 \$
Saguenay-Lac-St-Jean	474,86\$
Côte-Nord	2 171,39 \$
Chaudières-Appalaches	98,75 \$
Gaspésie-Iles-de-la-Madeleine	1 449,98 \$
Bas-St-Laurent	842,90\$
Laval	330,31 \$
Abitibi-Témiscamingue	1 720,35 \$
Nunavik	3 996,34 \$
Terres-Cries-de-la-Baie-James	4 418,38 \$

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 46

Les montants déboursés en 2007-2008 ainsi que les prévisions pour 2008-2009 pour les études, avis ou achat de matériel (logiciels ou équipements) pour la mise en place du gouvernement en ligne les contrats octroyés, les échéances prévues.

RÉPONSE NO 46

La réponse à cette question sera transmise par le ministère des Services gouvernementaux.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 47

Liste et copie de tous les avis demandés au Commissaire au lobbying par un ministère, un organisme ou un cabinet ministériel.

RÉPONSE NO 47

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 48

Liste et copie de tous les avis demandés à la Commission d'accès à l'information par un ministère, organisme ou un cabinet ministériel.

RÉPONSE NO 48

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 49

Nombre de demandes d'accès à l'information pour 2007-2008 :

- > nombre de refus;
- > nombre de demandes ayant été traitées dans un délai de vingt jours ;
- > nombre de demandes ayant été traitées dans un délai de trente jours.

RÉPONSE NO 49

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 50

Liste de tous les mandats confiés à chaque adjoint parlementaire des membres du Conseil des ministres :

- coûts;
- > nombre de ressources affectées;
- > nombre de rencontres;
- > nombre d'ETC affecté à chaque mandat en indiquant leur fonction et leur titre.

RÉPONSE NO 50

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 51

Le nombre d'ETC autorisé et non comblé depuis le 1^{er} avril 2007.

RÉPONSE NO 51

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 52

Le montant des cibles de compressions fixées par le Conseil du trésor pour fermer l'année 2007-2008 et les mesures prises par chacun d'entre eux pour atteindre ces cibles.

RÉPONSE NO 52

La réponse à cette question sera transmise par le Conseil du trésor.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 53

Liste des nominations effectuées par chaque membre du Conseil des ministres au sein d'organismes, de comités ou autres dont une indemnité (salaire, jetons de présence, etc.) est payée par le ministère, incluant le nombre de femmes nommées.

RÉPONSE NO 53

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 54

Liste ainsi que les montants versés à chacun des traiteurs ayant fait affaire avec chaque ministère (incluant les cabinets ministériels) et organisme en 2007-2008.

TRAITEURS

Question 54

NOM	MONTANTS
- Sir Wilfrid Auberge, Le	\$180,00
- Avec Plaisirs (À Tout Seigneur inc.)	\$12 025,86
- Bernard & Fils Traiteur inc.	\$3 465,75
- Best Western Ville-Marie Hôtel & Suites (3056309 Canada inc.)	\$3 933,00
- Bilingua Interprétation	\$1 755,00
- Buffet Clémentine inc.	\$19 591,80
- Buffet du Passant (Porter, Lynda)	\$592,50
- Capital HRS inc Centre St-Pierre	\$282,90
- Robert Alexis	\$162,90
- Delta Centre-Ville	\$962,59
- Delta Trois-Rivières	\$12 143,18
	\$1 029,61
- Christian Drapeau, Traiteur & dessert	\$326,50
- Holiday Inn Longueuil (9003-7755 Québec inc.) - Hôtel et Suites le Dauphin	\$349,81
	\$3 288,84
- Hôtel Rimouski - Centre des Congrès de Rimouski - Montmartre Canadien	\$165,56
- Part du Chef	\$260,65
- Pâtisserie Le Truffé inc.	\$5 049,40
- Traiteur des Anges (9021-5757 Québec inc.)	\$1 573,50
- Francis Reguliou l'Articon Troiteur (2424 0504 Outhernie)	\$1 244,15
- Francis Beaulieu, l'Artisan Traiteur (2434-8591 Québec inc.) - Traiteur le Fin Gourmet inc.	\$175,40
- Lionel Riverin [1985] inc.	\$7 287,60
- Vitalité Traiteur inc.	\$1 683,20
- Hôtel Château Laurier	\$10 897,55
- Intercontinental Montréal	\$637,50
- Deux Gourmandes un Fourneau inc.	\$692,94
- Pomerleau Maître Traiteur	\$529,75
- Comité d'Action des Personnes Vivant des Situations de Handicap [CAPVISH], Le	\$9 124,36
- Petite Campagne Traiteur inc., À la	\$50,00
- Pavois-Progr. d'activ. valor. offrant intéraction et soutien, [Le]	\$3 168,50
- Part Entreprises	\$4 198,39
- Claude et Marcel Martin inc.	\$1 869,07
- Las Olas	\$438,32
- Orchidée inc.	\$280,50
- Paul Piché Traiteur	\$463,00
- Buffets Je Recois inc., Les	\$195,25 \$1 728,15
- Pavois de Ste-Foy, Le	\$742,05
- Groupe E.S.T. inc., Le	\$687,00
- Institut Tourisme et Hôtellerie du Qué. (Hôtel de l'Institut)	\$11 389,37
- Las Olas Traiteur	\$340,00
- Restaurant Julien	\$623,00
- Musée National des Beaux-Arts du Québec	\$801,75
- Services de café Van Houtte	\$727,67
- Ami lunch S.E.N.C., L'	\$148,00
- Délicatesse Nourcy	\$1 834,20
- Rouge Vin, Le	\$199,92
- Traiteur l'Excellence	\$1 195,95
- AVW-Telav inc.	\$6 020,75
- Buffets Maison enr. (Le Traiteur d'Orléans)	\$160,00
- Gouverneur inc. (Hôtel Gouverneur - Ste-Foy)	\$1 185,28
- Butineuse de Vanier, La	\$325,80
- Service Alimentaire le Gourmet inc.	\$2 893,02
- Cafeterias Monchateau Itée	\$400,06
- Pilon Vandal Traiteur inc.	\$1 495,35
- McCarthy Tétrault, S.E.N.C.R.L. , S.R.L.	\$721,15
- Flood, Gordon	\$2 102,00
- Restaurant la Rapière inc.	\$1 200,30
	+ - = = = = = =

TRAITEURS

Question 54

NOM	MONTANTS
- Boulangerie Première Moisson (3169693 Canada inc.)	\$813,00
- Café Dépôt Centre-Ville	\$45,61
- Solotech inc.	\$2 597,00
- Gants Blancs, Les	\$2 218,00
- Delta Montréal	\$11 573,94
- Café Mme Hoang inc.	\$3 592,29
- Traiteur Bec-Fin inc.	\$175,00
- Canards du Québec (Nature's Magic Hand), Les	\$450,00
- Buffets Bouff'Elles, Les	\$20,75
- Corporation de la Salle Dina-Belanger	\$4 897,50
- Café Suprême (168685 Canada inc.)	\$268,04
- Alex Café (9149-1415 Québec inc.)(Tonik Café)	\$150,68
- Hotel Mortagne	\$525,24
- Café Suprême (158546 Canada inc.)	\$175,56
- Fédération des Augustines Miséricorde Jésus	\$301,55
- Groupe Excelso	\$25,50
- Café Bistro Van Houtte	\$901,08
- Tonik Café	\$555,13
- Ayec Plaisirs	\$299,05
- Traiteur & Compagnie	\$362,75
- Grand café Metcalfe inc., Le	\$341,50
- Soleil des Nations	\$271,25
- Le Parlementaire	\$11 000,23
- Daniel Choquette Traiteur	\$525,75
- Restos du Par-Cour, Les	\$215,00
- Mot de la Faim Traiteur inc., Le	\$414,50
- Café-Studio la boîte à Pin-So	\$322,45
- Pâtisserie Café Traiteur Claude Postel (9182-3302 Québec inc.)	\$242,30
- 9114-9328 Québec inc. (Café Vienne Henri-Julien)	\$504,40
- Traiteur du moulin inc., Le	\$390,05
- Arôme et Tartine inc.	\$183,69
- 9175-1594 Québec inc. (café dépôt 550 Sherbrooke)	\$242,08
- 9089-0369 Québec inc.	\$376,25
- 9145-8885 Québec inc. (Café-Bistro Van Houtte Place de La Cité)	\$243,25
- 9098-1424 Québec inc.	\$1 119,45

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 55

Copie des parties accessibles au public de tous les mémoires au Conseil des ministres qui ont une incidence sur les crédits budgétaires.

RÉPONSE NO 55

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 56

Prévision de croissance économique effectuée par le ministère ou l'organisme visé pour 2008-2009 et 2009-2010.

RÉPONSE NO 56

La réponse à cette question sera transmise par le ministère des Finances.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 57

Liste de tous les contrats octroyés sans appel d'offres par un ministère, un cabinet ministériel ou un organisme en 2007-2008 en indiquant :

- le nom du professionnel ou de la firme;
- > le mandat et le résultat (rapport ou document final);
- le coût :
- > le mode d'octroi du contrat (soumission publique, sur invitation ou contrat négocié);
- dans le cas d'octroi par soumission, fournir le nom des soumissionnaires et le montant des soumissions.

RÉPONSE NO 57

- Moins de 25 000 \$
 La réponse à cette question est incluse dans la réponse à la question 9.
- Plus de 25 000 \$
 L'information se trouve aux engagements financiers qui feront l'objet d'une étude particulière par la Commission de l'administration publique.

MINISTÈRE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX

- Réponses aux questions générales -

QUESTION NO 58

Pour chaque ministère et organisme, le nombre d'occasionnels mis à pied par catégorie d'âge en 2007-2008.

RÉPONSE NO 58